

DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO

República Federativa do Brasil - Imprensa Nacional

Em circulação desde 1º de outubro de 1862

Ano LVIII № 152

Brasília - DF, quarta-feira, 9 de agosto de 2017



Sumário

PÁGI	NΑ
Presidência da República	. 1
Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento	. 2
Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações	. 4
Ministério da Cultura	
Ministério da Defesa	. 5
Ministério da Educação	. 9
Ministério da Fazenda	28
Ministério da Indústria, Comércio Exterior e Serviços	30
Ministério da Integração Nacional	30
Ministério da Justiça e Segurança Pública	31
Ministério da Saúde	33
Ministério da Transparência, Fiscalização e Controladoria-Geral da União .	37
Ministério das Relações Exteriores	
Ministério de Minas e Energia	37
Ministério do Desenvolvimento Social	38
Ministério do Esporte	40
Ministério do Meio Ambiente	40
Ministério do Planejamento, Desenvolvimento e Gestão	40
Ministério do Trabalho	42
Ministério dos Direitos Humanos	43
Ministério dos Transportes, Portos e Aviação Civil	44
Conselho Nacional do Ministério Público	
Ministério Público da União	45
Tribunal de Contas da União	48
Defensoria Pública da União	48
Poder Legislativo	49
Poder Judiciário	51
Entidades de Fiscalização do Exercício das Profissões Liberais	55
Editais e Avisos	55

Presidência da República

CASA CIVIL

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 2º da Portaria nº 146, de 13 de fevereiro de 2017, da Casa Civil da Presidência da República, resolve:

N° 766 - **DESIGNAR**

os seguintes membros para compor a Comissão de Consolidação dos Decretos de Caráter Normativo do Governo Federal:

BRUNO SANTIN FERREIRA, em substituição a Ludmila Volochen da Rosa;

TABELA DE PREÇOS DE JORNAIS AVULSOS				
Páginas	Distrito Federal			nais ados
de 04 a 28	R\$	0,50	R\$	2,00
de 32 a 76	R\$	0,90	R\$	2,40
de 80 a 156	R\$	1,90	R\$	3,40
de 160 a 250	R\$	2,50	R\$	4,00
de 254 a 500	R\$	5,00	R\$	6,50
- Acima de 500 páginas = preço de tabela mais excedente de				

FERNANDA RODRIGUES SALDANHA DE AZEVEDO, em substituição a Alexandre Reis Siqueira Freire;

MIQUERLAM CHAVES CAVALCANTE, em substituição a Victor Oliveira Fernandes; e

THIAGO DE OLIVEIRA GONÇALVES, em substituição a Naiara Cabeleira de Araújo Pichler.

ELISEU LEMOS PADILHA

MINISTÉRIO DA CULTURA

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 2º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, resolve:

N° 767 - NOMEAR

JULIANO CESAR ALVES VIANNA, para exercer o cargo de Assessor Especial do Ministro de Estado da Cultura, código DAS 102.5.

ELISEU LEMOS PADILHA

MINISTÉRIO DA INDÚSTRIA, COMÉRCIO EXTERIOR E SERVIÇOS

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 2º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, resolve:

Nº 768 - **NOMEAR**

CONRADO VITOR LOPES FERNANDES, para exercer o cargo de Diretor do Departamento de Registro Empresarial e Integração da Secretaria Especial da Micro e Pequena Empresa do Ministério da Indústria, Comércio Exterior e Serviços, código DAS 101.5.

N° 769 - **NOMEAR**

FÁBIO SANTOS PEREIRA SILVA, para exercer o cargo de Diretor do Departamento de Empreendedorismo e Artesanato da Secretaria Especial da Micro e Pequena Empresa do Ministério da Indústria, Comércio Exterior e Serviços, código DAS 101.5.

 N° 770 - **NOMEAR**

NIZAR RATIB MIDREI, para exercer o cargo de Diretor do Departamento de Apoio às Micro e Pequenas Empresas da Secretaria Especial da Micro e Pequena Empresa do Ministério da Indústria, Comércio Exterior e Serviços, código DAS 101.5.

ELISEU LEMOS PADILHA

MINISTÉRIO DE MINAS E ENERGIA

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 2º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016. resolve:

Nº 771 - EXONERAR, a pedido,

THOMAZ MIAZAKI DE TOLEDO do cargo de Chefe da Assessoria Especial de Meio Ambiente da Secretaria-Executiva do Ministério de Minas e Energia, código DAS 101.5, a partir de 3 de agosto de 2017.

ELISEU LEMOS PADILHA

IMPRENSA NACIONAL

PORTARIA Nº 174, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DA IMPRENSA NACIONAL, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 5°, inciso XVI do Regimento Interno aprovado pela Portaria nº 147, de 9 de março de 2006, alterado pela Portaria nº 446, de 26 de junho de 2008, da Ministra de Estado Chefe da Casa Civil da Presidência da República, resolve:

Art. 1º Conceder Aposentadoria Voluntária, com proventos integrais, à servidora CARMEM CELIA DE FREITAS SANTOS, matrícula Siape nº 442187, ocupante do cargo de Auxiliar de Enfermagem, Classe S, Padrão III, do Quadro Permanente da Imprensa Nacional/PR, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005 (Processo SEI nº 00034.003416/2017-49).

Art. $2^{\rm o}$ Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PEDRO BERTONE

SECRETARIA-GERAL SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA SECRETARIA-GE-RAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1º da Portaria nº 4, de 15 de fevereiro de 2017, do Ministro de Estado Chefe da Secretaria-Geral da Presidência da República, resolve:

N° 537 - NOMEAR

ANDRÉ FÁBIO DE SOUZA para exercer o cargo de Assessor Técnico, código DAS 102.3, na Coordenação-Geral de Estudos e Pesquisas da Diretoria de Projetos Especiais da Secretaria de Planejamento Estratégico da Secretaria Especial de Assuntos Estratégicos da Secretaria-Geral da Presidência da República.

N° 538 - **NOMEAR**

SORAYA CASTILHO para exercer o cargo de Assessor Técnico na Secretaria de Articulação para Investimentos e Parcerias da Secretaria Especial do Programa de Parcerias de Investimentos da Secretaria-Geral da Presidência da República, código DAS 102.3.

JOAQUIM LIMA DE OLIVEIRA

ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO

PORTARIA Nº 296, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A ADVOGADA-GERAL DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 4°, incisos I e XVIII, da Lei Complementar n° 73, de 10 de fevereiro de 1993, considerando a decisão transitada em julgado proferida nos autos do Processo Judicial n°



CIRCULOU EM 8/8/2017 A EDIÇÃO EXTRA Nº 151-A

Também disponível no endereço: www.in.gov.br - Pesquisa nos Jornais

0007636-85.2010.4.01.3400, tramitado na 23ª Vara Federal da Seção Judiciária do Distrito Federal, e o que consta no Processo Administrativo nº 00410.045770/2017-14, resolve:

Art. 1º Fica integrado ao Quadro de Pessoal da Advocacia-Geral da União o servidor público federal WALLACE AMORIM, matrícula Siape nº 00778674, Agente Administrativo, com efeitos funcionais a partir de 2 de agosto de 2002.

Art. 2º Eventuais valores pretéritos decorrentes dos efeitos financeiros estabelecidos pela decisão judicial serão pagos através de precatório, em processo de execução judicial, nos termos do art. 100 da Constituição Federal.

Art. 3º O servidor de que trata esta Portaria deverá se apresentar à Diretoria de Gestão de Pessoas e Desenvolvimento Institucional da Secretaria-Geral de Administração da Advocacia-Geral da União em 15 (quinze) dias, contados da publicação desta Portaria.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

GRACE MARIA FERNANDES MENDONÇA

PORTARIA Nº 297, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A ADVOGADA-GERAL DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe conferem os incisos I. XVII e XVIII do art. 4º da Lei Complementar 73, de 10 de fevereiro de 1993, tendo em vista os resultados do concurso público para provimento de cargos vagos de Advogado da União, aberto por meio do Edital n. 1 - AGU, de 13 de julho de 2015, publicado no Diário Oficial da União de 14 de julho de 2015, Seção 3, págs. 1 a 10, em cumprimento à decisão proferida nos autos do Agravo de Instrumento n. 0035715-45.2017.4.01.0000 (Processo Original nº.0073757-85.2016.4.01.3400), e o que consta do Processo Administrativo nº 00410.048611/2017-63, resolve:

Art. 1º Nomear, *sub judice*, para o cargo efetivo de Advogado da União o candidato THIAGO GUEDES ALEXANDRE, inscrição nº 10013400, classificação 74ª.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

GRACE MARIA FERNANDES MENDONCA

DESPACHO DA ADVOGADA-GERAL DA UNIÃO Em 8 de agosto de 2017

REFERÊNCIA: Processo nº 00728.000089/2017-65. Afastamento do País para Estudo no Exterior do Advogado da União WILSON FONTES RIBEIRO, matrícula Siape nº 1311058, lotado e em exercício na

PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA **CASA CIVIL IMPRENSA NACIONAL**

MICHEL MIGUEL ELIAS TEMER LULIA Presidente da República

ELISEU LEMOS PADILHA Ministro de Estado Chefe da Casa Civil

PEDRO ANTONIO BERTONE ATAÍDE Diretor-Geral da Imprensa Nacional

DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO

SECÃO 1

Publicação de atos normativos

SEÇÃO 2

Publicação de atos relativos a pessoal da Administração Pública Federal

Publicação de contratos editais, avisos e ineditoriais

ALEXANDRE MIRANDA MACHADO Coordenador-Geral de Publicação e Divulgação

HELDER KLEIST OLIVEIRA Coordenador de Editoração e Divulgação Eletrônica dos Jornais Oficiais

> FIMAR BAZILIO VAZ FILHO Coordenador de Produção

Imprensa Nacional não possui representantes autorizados ara a comercialização de assinaturas impressas e eletrônicas

http://www.in.gov.br ouvidoria@in.gov.br SIG, Quadra 6, Lote 800, CEP 70610-460, Brasília - DF CNPJ: 04196645/0001-00 Fone: (61) 3441-9450

Consultoria Jurídica junto ao Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio, para participar do curso de Mestrado em Direito Internacional Econômico e Políticas Públicas, promovido pela Universidade de Barcelona - IELPO PROGRAMME, em Barcelona, Espanha, no período de 01/09/2017 a 01/07/2018, com ônus limitado para a Advocacia-Geral da União. Autorizo.

GRACE MARIA FERNANDES MENDONCA

PROCURADORIA-GERAL FEDERAL SUBPROCURADORIA-GERAL FEDERAL

PORTARIA Nº 468, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SUBPROCURADOR-GERAL FEDERAL, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Procurador-Geral Federal, nos termos da Portaria PGF nº 200, de 25 de fevereiro de 2008, publicada no Diário Oficial da União, de 26 de fevereiro de 2008, publicada no Diário Oficial da União, de 26 de fevereiro de 2008, Seção 2, pág.1, tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o contido no Processo nº 00430.026654/2017-50, resolve:

DISPENSAR, a pedido.

o Procurador Federal CÉLIO RODRIGUES DA CRUZ, matrícula STAPE nº 1287265, do encargo de substituto eventual do Procurador-Chefe, código FCPE 101.4, da Procuradoria Federal no Estado de Sergipe (PF/SE), na cidade de Aracaju/SE.

DANIEL DE ANDRADE OLIVEIRA BARRAL

PORTARIA Nº 469, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SUBPROCURADOR-GERAL FEDERAL, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Procurador-Geral Federal, nos termos da Portaria PGF nº 200, de 25 de fevereiro de 2008, publicada no Diário Oficial da União, de 26 de fevereiro de 2008, publicada no Diário Oficial da União, de 26 de fevereiro de 2008, Seção 2, pág.1, tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o contido no Processo nº 00430.026654/2017-50, resolve:

DESIGNAR

o Procurador Federal CARLOS AUGUSTO MACIEL ALMEIDA, mao Frictulador Federal CARLOS ACOUSTO MACIEL ALMEDA, inatrícula SIAPE nº 1379434, para o encargo de substituto eventual do Procurador-Chefe, código FCPE 101.4, da Procuradoria Federal no Estado de Sergipe (PF/SE), na cidade de Aracaju/SE, em seus afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares e na vacância do cargo.

DANIEL DE ANDRADE OLIVEIRA BARRAL

SECRETARIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO

PORTARIA Nº 1.245, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

A SECRETÁRIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria AGU nº 696, de 5 de dezembro de 2016, tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00418.012014/2017-21, resolve:

DISPENSAR

LUCIANA PRIETO PERES GALDINO CAVALCANTI, Advogada da União, matrícula Siape nº 1507483, do encargo de substituta eventual do Coordenador, código FCPE 101.3 (código 2101359), da Coordenação-Geral Jurídica, da Procuradoria Regional da União da 5ª Região.

MARIA APARECIDA ARAUJO DE SIQUEIRA

PORTARIA Nº 1.246, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

A SECRETÁRIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria AGU nº 696, de 5 de dezembro de 2016, tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00418.012014/2017-21, resolve:

DESIGNAR

MARIANA FERREIRA CAVALCANTI MELO, Advogada da União, matrícula Siape nº 1425059, para exercer o encargo de substituta eventual do Coordenador, código FCPE 101.3 (código 2101359), da Coordenação-Geral Jurídica, da Procuradoria Regional da União da 5ª Região, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares da ti-tular, Cristiane Marcela Couto Pessoa Gayão, e na vacância do cargo.

MARIA APARECIDA ARAUJO DE SIQUEIRA

PORTARIA Nº 1.251, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

A SECRETÁRIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria AGU nº 696, de 5 de dezembro de 2016, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 00661.000284/2016-26, resolve:

DISPENSAR, a pedido,

BRUNO BIANCHINI, Procurador Federal, matrícula Siape nº 1903418, da função de Chefe de Seção de Cobrança e Recuperação de Créditos, código FG-1 (código 501100), da Procuradoria-Seccional Federal em Cricúma/SC, a contar de 1º de agosto de 2017.

MARIA APARECIDA ARAUJO DE SIOUEIRA

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 1.201, de 26 de julho de 2017, publicada no Diário Oficial da União nº 147, de 2 de agosto de 2017, Seção 2, página 3, **onde se lê:** "código FCPE 101.2..", **leia-se:** "código FCPE 101.1."

SECRETARIA-GERAL DE CONSULTORIA

PORTARIA Nº 136, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO GERAL DE CONSULTORIA DA AD-VOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe foram delegadas pela Portaria AGU nº 1.663, de 2 de dezembro de 2009, alterada pela Portaria AGU nº 247, de 12 de julho de 2013, considerando a decisão proferida nos autos da Ação Judicial nº 0501435-97.2017.4.05.8303, em trâmite perante a 18ª Vara Federal da Seção Judiciária de Pernambuco, e o que consta no Processo Administrativo nº 00418.009725/2017-18, resolve:

Conceder, em caráter *sub judice*, pensão temporária em favor do menor GUILHERME BARBOSA DO NASCIMENTO, em razão do falecimento de MARLENE BARBOSA PONTES, matrícula Siape nº 0904512, aposentada no cargo de Procurador Federal, Categoria Especial, que perceberá o benefício a partir de 01/07/2017 e até que complete vinte e um anos de idade, em 06 de janeiro de 2031.

PAULO GUSTAVO MEDEIROS CARVALHO

GABINETE DE SEGURANÇA INSTITUCIONAL

DESPACHO DO MINISTRO

Em 8 de agosto de 2017

Processo nº 00186.010579/2017-44. Afastamento do País, com ônus para a Presidência da República, inclusive o trânsito, do Contra-Almirante NORIAKI WADA, Secretário de Coordenação de Sistemas do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República, código DAS 101.6, e do Capitão de Mar e Guerra ALEXANDRE VERAS VASCONCELOS, Diretor do Departamento de Coordenação do Sistema de Proteção ao Programa Nuclear Brasileiro da Secretaria de Coordenação de Sistemas do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República, Grupo 0001 (A), para participarem da 61ª Conferência Geral da Agência Internacional de Energia Atômica (AIEA), a se realizar na cidade de Viena, República da Áustria, no período de 15 a 23 de setembro de 2017. Autorizo.

SERGIO WESTPHALEN ETCHEGOYEN

Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIAS DE 1º DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 142, de 1º de agosto de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 2 agosto de 2016, e tendo em vista o disposto no art. 38, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, bem como as disposições do Decreto nº 8.852, de 20 de setembro de 2016:

N° 1.753 - Dispensar OSMARINO GHIZONI, matrícula SIAPE nº 1004705, do encargo de substituto do Superintendente Federal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento no Estado de Santa Catarina, código DAS 101.4.

Nº 1.754 - Designar UELLEN LISOSKI DUARTE COLATTO, matrícula SIAPE nº 1575294, para exercer o encargo de substituta do Superintendente Federal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento no Estado de Santa Catarina, código DAS 101.4, nos seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares.

EUMAR ROBERTO NOVACKI

PORTARIA Nº 1.733, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 256, de 13 de maio de 2005, resolve efetivar a seguinte requisição:

Nome	JOÃO BEZERRA RIBEIRO JÚNIOR
Cargo	Agente Administrativo
Matrícula SIAPE	1055005
Para	Advocacia-Geral da União, a fim de exercer suas atividades na Procuradoria-Seccional da União em Ribeirão Preto/SP
Cargo a ser ocupado	Não informado
Amparo Legal	Art. 93, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com redação dada pelo art. 22, da Lei n° 8.270, de 17 de dezembro de 1991, combinada ao art. 47, da Lei Complementar n° 73/93.
Responsabilidade do ônus	Órgão cedente
Processo n°	21000.015753/2017-46

Art. 1º Caberá ao órgão requisitante efetivar a apresentação do servidor ao seu órgão de origem ao término da cessão.

Art. 2º Cumpre ao requisitante comunicar a frequência do servidor, mensalmente, ao órgão ou entidade cedente.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

EUMAR ROBERTO NOVACKI

PORTARIAS DE 4 DE AGOSTO DE 2017

- O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 142, de 1º de agosto de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 2 agosto de 2016, e tendo em vista o disposto no art. 38, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, bem como as disposições do Decreto nº 8.852, de 20 de setembro de 2016, e o que consta do Processo nº 21000.033006/2017-90, resolve:
- Nº 1.737 Dispensar RAUL DE OLIVEIRA FONTOURA, matrícula SIAPE nº 2312547, do encargo de substituto do Diretor do Departamento de Promoção Internacional do Agronegócio, código DAS 101.5, da Secretaria de Relações Internacionais do Agronegócio.
- $N^{\rm o}$ 1.738 Designar EVALDO DA SILVA JUNIOR, matrícula SIAPE $n^{\rm o}$ 2337485, para exercer o encargo de substituto do Diretor do Departamento de Promoção Internacional do Agronegócio, código DAS 101.5, da Secretaria de Relações Internacionais do Agronegócio, nos seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares.
- O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 142, de 1º de agosto de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 2 de agosto de 2016, e tendo em vista o disposto no art. 38, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com redação dada pela Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, bem como as disposições do Decreto nº 8.852, de 20 de setembro de 2016, e o que consta no Processo SEI nº 21000.032051/2017-27, resolve:
- N° 1.739 Dispensar LUIZ SILVEIRA RANGEL, matrícula SIAPE n° 19282, do encargo de substituto do Diretor do Departamento de Desenvolvimento das Cadeias Produtivas e da Produção Sustentável, código DAS 101.5, da Secretaria de Mobilidade Social, do Produtor Rural e do Cooperativismo.
- N° 1.740 Designar EDUARDO MATTOS DE FREITAS, matrícula SIAPE n° 2333730, para exercer o encargo de substituto do Diretor do Departamento de Desenvolvimento das Cadeias Produtivas e da Produção Sustentável, código DAS 101.5, da Secretaria de Mobilidade Social, do Produtor Rural e do Cooperativismo, nos seus afastamento e impedimentos legais ou regulamentares.
- O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 142, de 1º de agosto de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 2 de agosto de 2016, e tendo em vista as disposições do Decreto nº 8.852, de 20 de setembro de 2016, e o que consta no Processo SEI nº 21028.007091/2017-22, resolve:
- Nº 1.741 Dispensar, a pedido, ALEXANDRE ASSUNÇÃO OLI-VEIRA DE SOUZA, matrícula SIAPE nº 1813028, da Função Gratificada de Chefe de Seção, símbolo FG-1, da Superintendência Federal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento no Estado de Minas Gerais.
- Nº 1.742 Designar ADRIANO LUCAS SILVA, matrícula SIAPE nº 1798007, para exercer a Função Gratificada de Chefe de Seção, símbolo FG-1, da Superintendência Federal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento no Estado de Minas Gerais, ficando dispensado da função que atualmente ocupa.
- O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 142, de 1º de agosto de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 2 de agosto de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.852, de 20 de setembro de 2016, bem como as disposições da Lei nº 13.346, de 10 de outubro de 2016, e o que consta no Processo SEI nº 21000.029137/2017-72, resolve:
- Nº 1.743 Dispensar, a partir de 3 de julho de 2017, SAMUEL MAURICIO CORREA, matrícula SIAPE nº 1098, do encargo de substituto da Coordenadora, código FCPE 101.3, da Coordenação-Geral de Desenvolvimento Institucional, do Departamento de Administração, da Secretaria-Executiva.
- Nº 1.744 Designar EDUARDO DOMINGUES, matrícula SIAPE nº 7031856, para exercer o encargo de substituto do Coordenador, código FCPE 101.3, da Coordenação-Geral de Desenvolvimento Institucional, do Departamento de Administração, da Secretaria-Executiva, nos seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares

- O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 142, de 1º de agosto de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 2 de agosto de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.852, de 20 de setembro de 2016, e o que consta no Processo SEI nº 21000.032036/2017-89, resolve:
- Nº 1.745 Dispensar GLAIR NOGUEIRA MORAES, matrícula SIA-PE nº 1462345, do encargo de substituta da Coordenadora, código DAS 101.3, Cláudia Teixeira dos Santos Campos, da Coordenação-Geral de Desenvolvimento da Classe Média Rural, do Departamento de Integração e Mobilidade Social, da Secretaria de Mobilidade Social, do Produtor Rural e do Cooperativismo.
- Nº 1.746 Designar MARLY HELENA FARIAS, matrícula SIAPE nº 6001829, para exercer o encargo de substituta da Coordenadora, código DAS 101.3, Cláudia Teixeira dos Santos Campos, da Coordenação-Geral de Desenvolvimento da Classe Média Rural, do Departamento de Integração e Mobilidade Social, da Secretaria de Mobilidade Social, do Produtor Rural e do Cooperativismo, nos seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares.

EUMAR ROBERTO NOVACKI

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

- O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 142, de 1º de agosto de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 2 de agosto de 2016, e tendo em vista as disposições do Decreto nº 8.852, de 20 de setembro de 2016, e o que consta do Processo nº 21000.033077/2017-92, resolve:
- N° 1.747 Exonerar, a pedido, JUCELY OLINDINA DE LIMA RABELLO, matrícula SIAPE n° 1969, do cargo em comissão de Chefe de Gabinete, código DAS 101.4, da Secretaria de Relações Internacionais do Agronegócio.
- Nº 1.748 Nomear MARIA EDUARDA DE SERRA MACHADO, matrícula SIAPE nº 1465483, para exercer o cargo em comissão de Chefe de Gabinete, código DAS 101.4, da Secretaria de Relações Internacionais do Agronegócio.
- O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso das atribuições que lhe conferem no Decreto nº 8.852 de 20 de setembro de 2016, e o que consta dos Processo nº 21000.007877/2015-96, Processo SEI nº 21000.049017/2016-19 e Processo SEI nº 21000.016929/2017-87, resolve:
- Nº 1.749 Designar os servidores ANTÔNIO CARLOS PIAS DE CASTRO, matrícula SIAPE nº 1527084, CARLOS CEZAR FARIA DE MESQUITA, matrícula SIAPE nº 1670242, e OSMARINO GHIZONI, matrícula SIAPE nº 1004705, lotados na Superintendência Federal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento no Estado de Santa Catarina, para constituírem Comissão encarregada de proceder ao acompanhamento e verificação de conformidade da entrega das metas físicas, constantes do Plano de Trabalho anexo ao Termo de Execução Descentralizada nº 04/2015, firmado entre este Ministério e a Universidade Federal de Santa Catarina UFSC, e apresentar relatório final de cumprimento do objeto à Escola Nacional de Gestão Agropecuária ENAGRO/SE.

EUMAR ROBERTO NOVACKI

DESPACHO DO SECRETÁRIO EXECUTIVO

Em 7 de agosto de 2017

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO, no uso da atribuição que lhe foi delegada pela Portaria MAPA nº 717, de 16 de agosto de 2013, e no âmbito do Decreto nº 1.387/1995:

Autoriza o(a) Assistente Social CLEIDE EDVIRGES SANTOS LAIA, Servidora da CONAB, Companhia Nacional de Abastecimento, a afastar-se do País, na forma do disposto no Art. 1°, inciso IV, com o objetivo de participar de missão de prospecção de técnicas de Conab em colaboração com a ABC/MRE e a Regulação e Supervisão dos Produtos Farmacêuticos e Alimentares (ARFA), em Praia, República do Cabo Verde, no período de 19 a 26.8.2017, com ônus para o(a) CONAB. (Processo n° 21000.033590/2017- 83)

Autoriza o(a) Analista de Sistemas EDNA MATSUNAGA

Autoriza o(a) Analista de Sistemas EDNA MATSUNAGA DE MENEZES, Servidora da CONAB, Companhia Nacional de Abastecimento, a afastar-se do País, na forma do disposto no Art. 1°, inciso IV, com o objetivo de participar de missão de prospecção de técnicos de Conab em colaboração com a ABC/MRE e a Regulação e Supervisão dos Produtos Farmacêuticos e Alimentares (ARFA), em Praia, República do Cabo Verde, no período de 19 a 26.8.2017, com ônus para o(a) ABC/MRE. (Processo n° 21000.033589/2017-59)

Autoriza o(a) Engenheira Agrônoma PATRÍCIA MAURICIO CAMPOS, Servidora da CONAB, Companhia Nacional de Abastecimento, afastar-se do País, na forma do disposto no Art. 1°, inciso IV, com o objetivo de participar de missão de prospecção de técnicos de Conab em colaboração com a ABC/MRE e a Regulação e Supervisão dos Produtos Farmacêuticos e Alimentares (ARFA), em Praia, República do Cabo Verde, no período de 19 a 26.8.2017, com ônus para o(a) ABC/MRE. (Processo n° 21000.033581/2017-92)

Autoriza o(a) Engenheira Agrônoma KELMA CHRISTINA MELO DOS SANTOS CRUZ, Servidora da CONAB, exercendo a função de Superintendente DIPAI/SUPAF/CONAB, Companhia Nacional de Abastecimento, a afastar-se do País, na forma do disposto no Art. 1°, inciso IV, com o objetivo de participar de missão de prospecção de técnicos de Conab em colaboração com a ABC/MRE e a Regulação e Supervisão dos Produtos Farmacêuticos e Alimentares (ARFA), em Praia, República do Cabo Verde, no período de 19 a 26.8.2017, com ônus para o(a) ABC/MRE. (Processo n° 21000.033569/2017-88)

EUMAR ROBERTO NOVACKI

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL NO ESTADO DE MATO GROSSO

PORTARIA Nº 1.801, DE 2 DE AGOSTO DE 2017

O SUPERINTENDENTE FEDERAL DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO NO ESTADO DE MATO GROSSO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo item XXIV do artigo 44 do Regimento Interno das Superintendências Federais de Agricultura, Pecuária e Abastecimento, aprovado pela Portaria nº 428, de 09 de junho de 2010, publicada no Diário Oficial da União de 14/06/2010, e Processo SEI nº. 21024.006698/2017-25, resolve:

Designar a servidora UILANI BEZERRA CHAVES, matrícula SIAPE 1358691, ocupante do cargo de Auditora Fiscal Federal Agropecuária, do Quadro Permanente do MAPA, para substituir no período de 01/08 a 09/08/2017, o Chefe Substituto do SIPOA-MT, DIENESON BOURSCHEID, ficando convalidados os atos a partir de 01 de agosto de 2017.

JOSÉ DE ASSIS GUARESQUI

PORTARIA Nº 1.845, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O SUPERINTENDENTE FEDERAL DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO NO ESTADO DE MATO GROSSO, no uso da competência que lhe foi delegada no parágrafo 2º do artigo 11 e pelo item XXIV do artigo 44 do Regimento Interno das Superintendências Federais de Agricultura, Pecuária e Abastecimento, aprovado pela Portaria nº 428, de 09 de junho de 2010, publicada no Diário Oficial da União de 14/06/2010, resolve:

Designar, a partir de 07/08/2017, a servidora ANGELA JAR-DIM DUARTE VIEIRA, matrícula SIAPE 1634958, Classe C Padrão III, ocupante do cargo de Auditor Fiscal Federal do Quadro Permanente do MAPA, para o encargo de Chefe - Substituta do Serviço de Saúde Animal - (SSA/SFA-MT), símbolo FCPE-2, desta Superintendência Federal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento em Mato Grosso, de que trata o Decreto nº 7.127, de 04 de março de 2010.

JOSÉ DE ASSIS GUARESQUI

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL NO ESTADO DE PERNAMBUCO

PORTARIA Nº 258, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O Superintendente Federal da Superintendência Federal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento em Pernambuco, no uso das atribuições que lhe foi delegada pela Portaria nº 1.676, de 11 de julho de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 12 de julho de 2016 e item XVIII, do art. 44, da Portaria Ministerial nº 428, de 09 de junho de 2010, publicada no Diário Oficial da União de 14 de junho de 2010, e o que consta no Processo SEI nº 21036.000252/2017-58, resolve:

Acolher e homologar, com efeitos a partir de 01/08/2017, a renúncia da pensão temporária de LYGIA COSTA DE ALMEIDA BRAGA, matrícula SIAPE nº 199737, nos termos do parágrafo único do artigo 5º da Lei 3.373/58, filha da ex-servidora Marietta Silva, matrícula SIAPE Nº 34368.

CARLOS ANTÔNIO RIBEIRO RAMALHO JÚNIOR

PORTARIA Nº 263, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O Superintendente Federal da Superintendência Federal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento em Pernambuco, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1.676, de 11 de julho de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 12 de julho de 2016 e inciso XVIII, do art. 44, da Portaria Ministerial nº 428, de 09 de junho de 2010, publicada no Diário Oficial da União de 14 de junho de 2010, e o que consta do Processo SEI nº 21036.002026/2017-10, resolve:

Art. 1º CONCEDER aposentadoria voluntária integral ao servidor GERALDO AVELINO FREIRE, matrícula SIAPE nº 21594, ocupante do cargo efetivo de Médico, Classe "S", Padrão III, do Quadro de Pessoal Permanente deste Ministério, com fundamento no artigo 3º, da Emenda Constitucional 47, de 05 de julho de 2005.

Art. 2º esta portaria entra em vigor a partir da data de sua publicação.

CARLOS ANTÔNIO RIBEIRO RAMALHO JÚNIOR



Ministério da Ciência, Tecnologia, **Inovações e Comunicações**

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 4.431, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLO-GIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi outorgada nos incisos I, II e IV, do Parágrafo único do art. 87, da Constituição Federal, de 05 de outubro de 1988, resolve:

Conceder pensão civil, a partir de 26 de fevereiro de 2017, a ELIZABETH HONORIO DE SOUZA, CPF 089.669.397-08, viúva do aposentado OLEYR FERREIRA DE SOUZA Postalista, Matrícula SIAPE nº 0817661, com fundamento na Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, no inciso I do art. 2º da Lei nº 10.887, de 18 de junho de 2004, c/c o inciso I do art. 217, art. 219 e item "6", alínea "b", inciso VII do art. 222 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990 (Processo 01250.014283/2017-44).

GILBERTO KASSAB

PORTARIA Nº 4.433, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi outorgada nos incisos I, II e IV, do Parágrafo único do art. 87, da Constituição Federal, de 05 de outubro de 1988, resolve:

Conceder pensão civil, a partir de 05 de janeiro de 2017, a CELIA COSTA CORREA, CPF 665.363.246-68, viúva do aposentado VICENTE DE PAULO CORRÊA, postalista, Matrícula SIAPE nº 0833984, com fundamento na Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, no inciso I do art. 2º da Lei nº 10.887, de 18 de junho de 2004, c/c o inciso I do art. 217, art. 219 e item "6", alínea ', inciso VII do art. 222 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990 (Processo 01250.007609/2017-87).

GILBERTO KASSAB

PORTARIA Nº 4.435, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLO-GIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi outorgada nos incisos I, II e IV, do Parágrafo único do art. 87, da Constituição Federal, de 05 de outubro de 1988, resolve:

Conceder pensão civil, a partir de 16 de maio de 2016, a LONGUINHA BENEDITA RIBEIRO MAIA, CPF 959.634.058-15, viúva do aposentado JOAQUIM PEREIRA MAIA, Agente de Serviço de Engenharia, Matrícula SIAPE nº 0454642, com fundamento na Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, e no inciso I do art. 2º da Lei nº 10.887, de 18 de junho de 2004, c/c o inciso I do art. 217, art. 219 e item "6", alínea "b", inciso VII do art. 222 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990 (Processo 53900.035180/2016-39).

GILBERTO KASSAB

DESPACHOS DO MINISTRO

Em 7 de agosto de 2017

Afastamentos do País autorizados na forma do Decreto no 1.387, de 07 de fevereiro de 1995:

ANTONIO DIVINO MOURA, Coordenador-Geral do Centro de Previsão de Tempo e Estudos Climáticos do Instituto Nacional de Pesquisas Espaciais - INPE, para participar do "2017 APEC (Asia-Pacific Economic Cooperation) Climate Symposium", e do "Annual SAC Meeting", em Can Tho/Vietnã, de 16/08/2017 a 22/08/2017, trânsito incluído, com ônus limitado, conforme Processo nº 01340.001821/2017-21.

BRUNO VAZ CASTILHO DE SOUZA, Diretor do Laboratório Nacional de Astrofísica - LNA, para participar, como membro do Conselho, da Reunião Anual do Conselho de Administração do Telescópio SOAR, em La Serena/Chile, de 15/08/2017 a 18/08/2017, trânsito incluído, com ônus para o LNA, conforme Processo nº 01204.000129/2017-41.

DANIELA VILLA FLOR MONTES REY SILVA, Analista em C&T da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, para participar do "Interregional Training Course on Management Systems and the Development of Organisational Culture for Safety", em Argonne, Illinois/EUA, de 12/08/2017 a 27/08/2017, trânsito incluído, com ônus limitado, conforme Processo nº 01341.001328/2017-00.

JOSÉ ANTONIO MARENGO ORSINI, Coordenador-Geral de Pesquisa e Desenvolvimento do Centro Nacional de Monitoramento e Alertas de Desastres Naturais - CEMADEN, para participar, com apresentação de trabalho, da "8th Conference of the International Society for Integrated Disaster Risk Management (IDRiM 2017)", em Reykjavík/Islândia, de 21/08/2017 a 27/08/2017, trânsito incluído, com ônus limitado, conforme Processo nº 01250.040487/2017-31.

MÁRCIA ALVARENGA DOS SANTOS, Analista em C&T do Instituto Nacional de Pesquisas Espaciais - INPE, para participar do curso de curta duração no Centre for Studies and Research, da

do curso de curta duração no Centre for Studies and Research, da Hague Academy of International Law, com o tema "Fifty Years of Space Law - Space Law in Fifty Years", em Haia/Holanda, de 19/08/2017 a 10/09/2017, trânsito incluído, com ônus limitado, conforme Processo nº 01250.027586/2017-27.

MAURÍCIO VIEIRA KRITZ, Pesquisador do Laboratório Nacional de Computação Científica - LNCC, para realizar visita científica à Faculty of Biology, Medicine and Health, da University of Manchester, em Manchester/Inglaterra, de 16/08/2017 a 08/09/2017, trânsito incluído, com ônus limitado, conforme Processo nº 01209.000058/2017-36.

Tornar sem efeito o afastamento do país do servidor AN-DREI DE ABREU SODRÉ POLEJACK, do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações - MCTIC, publicado no DOU nº 90, Seção 2, Pág. 8, de 12/05/2017.

Tornar sem efeito o afastamento do país do servidor IVANO

DAMIÃO SOARES, do Centro Brasileiro de Pesquisas Físicas CBPF, publicado no DOU nº 118, Seção 2, Pág. 5, de 22/06/2017.

GILBERTO KASSAB

RETIFICAÇÃO

Na Portaria MCTIC nº 2.131, de 20 de abril de 2017, publicada no DOU nº 77, Seção 2, Página 7, de 24 de abril de 2017, Onde se Lê: "o Chefe de Divisão de Informações de Pessoal", Leia-"o Chefe da Divisão de Informações e Normas de Pessoal". (Processo SEI nº 01250.018616/2017-12)

SECRETARIA EXECUTIVA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO

PORTARIA Nº 4.379, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria SEGEP/MP nº 572, de 24 de dezembro de 2013, e considerando o disposto na Lei nº 6.999, de 07 de junho de 1982, no Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, na Orientação Normativa SEGEP/MP nº 4, de 12 de junho de 2015, na Lei nº 13.328, de 29 de julho de 2016, e demais informações e deliberações que constam no processo SEI nº 01250.028917/2017-46, resolve:

Art. 1º Autorizar a requisição, por 01 (um) ano, da servidora GLÉSSIA MILHOMEN BALTHAR TANNO, matrícula SIAPE nº 2002907, ocupante do cargo efetivo de Assistente em Ciência e Tecnologia do quadro de pessoal deste Ministério, para ficar à disposição do Tribunal Regional Eleitoral do Distrito Federal e exercer suas atribuições no Cartório da 18ª Zona Eleitoral, com sede no Lago

Art. 2º O ônus pela remuneração é do órgão requisitado.

Art. 3º A servidora deverá apresentar-se imediatamente ao órgão requisitado ao término da requisição, observado o disposto nos arts. 4º e 6º da Orientação Normativa SEGEP/MP nº 4, de 12 de junho de 2015.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

GUSTAVO ZARIF FRAYHA

COMISSÃO NACIONAL DE ENERGIA NUCLEAR CENTRO DE DESENVOLVIMENTO DA TECNOLOGIA NUCLEAR

PORTARIA Nº 58, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O Diretor do centro de desenvolvimento da tecnologia nuclear - CDTN, no uso das atribuições e competências que lhe são conferidas pela Portaria nº 106, de 28 de outubro de 2010, publicada no Diário Oficial da União, de 29 de outubro de 2010, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária por tempo de contribuição com proventos integrais a servidora MARILENE QUINAUD PEDRON, CPF nº 162 144 126 15, matrícula SIAPE nº 669672, ocupante do cargo permanente de Tecnologista, Classe H Padrão III, nível superior, vaga nº 419575, do quadro de pessoal da Comissão Nacional de Energia Nuclear, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 05 de julho de 2005, declarando, em decorrência, a vacância do cargo acima mencionado. (Processo CNEN nº 01344.000489/2017-48).

WALDEMAR AUGUSTO DE ALMEIDA MACEDO

INSTITUTO DE PESQUISAS ENERGÉTICAS E NUCLEARES

PORTARIA Nº 235, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O Diretor do INSTITUTO DE PESQUISAS ENERGÉTI-CAS E NUCLEARES, Unidade Administrativa de Órgão Conveniado da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da COMISSÃO NA-CIONAL DE ENERGIA NUCLEAR, no uso das atribuições e competência que lhe são conferidas pela Portaria MCTIC nº 928, de 02.03.2017, publicada no DOU nº 50, página 7, Seção 2, em 14.03.2017, do Senhor Ministro de Estado da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações - MCTIC, pela Portaria CNEN nº 88, de 17.12.2012, publicada no DOU n° 243, página 6, Seção 1, em 18.12.2012, e pela Portaria CNEN n° 34, de 30.06.2014, publicada no DOU nº 124, página 16, Seção 1, em 02.07.2014, respectivamente do Senhor Presidente Substituto e do Senhor Presidente da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, e com base na decisão judicial proferida pelo Tribunal Regional Federal da 3ª Região, contido nos autos do Mandado de Segurança nº 0023419-58.2003.403.6100, da 8ª Vara Federal Cível de São Paulo, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária por tempo de contribui-com proventos integrais, ao servidor ELIEZER SILAS BER-TELLINI, RG n° 14.131.256-7, CPF n° 009.127.618-73, matrícula SIAPE nº 0668361, ocupante do cargo permanente de Técnico, classe M, padrão III, nível intermediário, vaga nº 418421, do quadro de pessoal da Comissão Nacional de Energia Nuclear, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 05 de julho de 2005, publicada no DOU de 06 de julho de 2005, declarando, em decorrência, a vacância do cargo acima mencionado - Processo CNEN/IPEN nº 01342001019/2017-11.

WILSON APARECIDO PAREJO CALVO

PORTARIAS DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O Diretor do INSTITUTO DE PESQUISAS ENERGÉTI-CAS E NUCLEARES, Unidade Administrativa de Órgão Conveniado da Diretoria de Pesquisa e Desenvolvimento, da COMISSÃO NA-CIONAL DE ENERGIA NUCLEAR, no uso das atribuições e competência que lhe são conferidas pela Portaria MCTIC nº 928, de 02.03.2017, publicada no DOU nº 50, página 7, Seção 2, em 14.03.2017, do Senhor Ministro de Estado da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações - MCTIC, pela Portaria CNEN nº 88, de 17.12.2012, publicada no DOU nº 243, página 6, Seção 1, em 18.12.2012, e pela Portaria CNEN nº 34, de 30.06.2014, publicada no DOU nº 124, página 16, Seção 1, em 02.07.2014, respectivamente do Senhor Presidente Substituto e do Senhor Presidente da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, resolve:

 $N^{\rm e}$ 236 - Conceder aposentadoria voluntária por tempo de contribuição, com proventos integrais, ao servidor CESAR LUIZ VENEZIANI, RG nº 9.265.156-2, CPF nº 003.418.288-82, matrícula SIAPE nº 0668100, ocupante do cargo permanente de Técnico, classe M, padrão III, nível intermediário, vaga nº 418187, do quadro de pessoal da Comissão Nacional de Energia Nuclear, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 05 de julho de 2005, publicada no DOU de 06 de julho de 2005, declarando, em decorrência, a vacância do cargo acima mencionado - Processo CNEN/IPEN nº

 N° 237 - Conceder aposentadoria voluntária por tempo de contribuição, com proventos integrais, ao servidor HÉLIO SANTICIOLI, RG n° 10.149.478-6, CPF n° 048.274.378-66, matrícula SIAPE n° 0668678, ocupante do cargo permanente de Técnico, classe M, padrão III, nível intermediário, vaga nº 418709, do quadro de pessoal da Comissão Nacional de Energia Nuclear, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 05 de julho de 2005, publicada no DOU de 06 de julho de 2005, declarando, em decorrência, a vacância do cargo acima mencionado - Processo CNEN/IPEN nº 01342001017/2017-22.

WILSON APARECIDO PAREJO CALVO

Ministério da Cultura

INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL SUPERINTENDÊNCIA NO RIO DE JANEIRO

PORTARIA Nº 29, DE 2 DE AGOSTO DE 2017

A SUPERINTENDENTE SUBSTITUTA DO INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRIO E ARTISTICO NACIONAL IPHAN NO RIO DE JANEIRO, no uso das suas atribuições, que lhe são conferidas pelo Artigo 51 da Lei 8.666 de 21 de junho de 1993 e combinados com o art. 2° da Portaria IPHAN n° 673/2009 e Portaria nº 307 de 01 de julho de 2014, resolve:

Art.1º Designar como pregoeiro, o servidor a seguir relacionado: Pregoeiro - MARCIO DE LIMA SILVA, SIAPE nº

Art.2º Designar os servidores RENTATO PINHEIRO DE MARIA, SIAPE nº 1683412, KÁTIA NASCIMENTO FRANÇA ME-LO, SIAPE nº 1015932 e COSME CIRÍACO, SIAPE nº 2178994, para exercerem as atribuições de Equipe de Apoio do Pregoeiro.

Art.3ºA autoridade imediatamente superior ao Pregoeiro é o Superintendente da Superintendência do IPHAN-RJ.

Art.4º Esta portaria revoga a Portaria nº 31/2016 e entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

MÔNICA DA COSTA



Ministério da Defesa

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 2.812/GM/MD, DE 19 DE JULHO DE 2017

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, no uso de suas atribuições legais e conforme o disposto no art. 1°, inciso II, do Decreto nº 8.851, de 21 de setembro de 2016, e de conformidade com o disposto nas alíneas "a" e "b" do inciso I do art. 2 da Portaria Normativa nº 545/MD, de 7 de março de 2014, resolve:

Autorizar os militares da Escola Superior de Guerra (ESG), abaixo relacionados, a participarem da Viagem de Estudo à França e a Portugal, no período de 16 a 24 de setembro de 2017, com ônus para a Escola Superior de Guerra

1) Corpo Permanente

1	Gen Ex	DÉCIO LUÍS SCHONS - Cmt ESG - Diretor da Viagem
2	C Alte	GILBERTO CEZAR LOURENÇO - Asst Mil Marinha e Diretor do CAEPE
3	Gen Bda Int	JOSÉ LUIZ GONÇALVES MENIN - Chefe da DPOD
4	Cel Inf	ALEXANDRE CAVALCANTI GUIMARÃES - Assistente do Cmt ESG
5	Cel Refm	MURILO PINTO TOSCANO BARRETO - Coordenador da Viagem
6	CMG (RM1)	LUIZ FERNANDO PEREIRA DA CRUZ - Adjunto do Diretor do Curso
7	Cel Av R1	EDINALDO CELIO DE ARAÚJO SOUZA - Adjunto da DFPG
8	CMG (RM1-T)	FORTUNATO LOBO LAMEIRAS - Adjunto da DACTec

2) Corpo Administrativo

9	1° Sgt MB	CRISTIANO WILL VALENTE - Auxiliar do Coordenador da VG
10	1° SG-MO	JOSÉ MARCOS GOMES SOUZA - Auxiliar do Coordenador da VG
11	1º Søt SAD	ANDRÉ MACHADO MORAIS - Auxiliar do Coordenador da VG

3) Corpo de Estagiários

12	Gen Div	CARLOS ALBERTO MACIEL TEIXEIRA
13	C Alte (EN)	LUIZ CARLOS DELGADO
14	Gen Bda	WILSON MENDES LAURIA
15	C Alte (FN)	RICARDO HENRIQUE SANTOS DO PILAR
16	C Alte	LUIZ CARLOS RÔCAS CORRÊA
17	Cel Inf -EB	ADRIANO FRUCTUOSO DA COSTA
18	CMG (CA)	ADRIANO MARCELINO BATISTA
19	Cel Av	AIRTON MIGUEL YASBECK JÚNIOR
20	CMG (T)	ALDNER PERES DE OLIVEIRA
21	Cel Com-EB	ALEXANDRE ANTONIO URIOSTE VASCONCELLOS
22	Cel Inf -EB	ALEXANDRE BICHARA VARJÃO
23	CMG (IM)	ALEXANDRE CHAVES DE JESUS
24	Cel Inf -EB	ALEXANDRE GUERRA
25	CMG (CA)	ALEXANDRE TITO DOS SANTOS XAVIER
26	Cel Eng -EB	ANTONIO CARLOS LIMEIRA DUTRA
27	Cel Med -EB	ANTONIO GUÉRCIO
28	CMG (CA)	ATHAIDE APARECIDO INÁCIO DA SILVA
29	Cel Eng -EB	CARLOS EDUARDO FRANCO AZEVEDO
30	Cel Cav	CARLOS LUIZ GUEDES NETO
31	Cel Av	CLÁUDIO EVANGELISTA CARDOSO
32	Cel QEM-EB	CLAUDIO NOSSAR PARANHOS JUNIOR
33	Cel Med -FAB	CLOER VESCIA ALVES
34	Cel Av	DONALD GRAMKOW
35	Cel Art -EB	EDUARDO NETTO DOS REIS
36	Cel Av	EDUARDO SANT'ANNA DE ASSIS
37	Cel Med -FAB	EVANDRO SOUZA DE LIMA
38	Cel Av	FÁBIO ANTONIO DE FARIA
39	Cel Sv Int -EB	FLAVIO AZEVEDO DA SILVA ALVES
40	CMG (CA)	FLÁVIO DE JESUS COSTA
41	Cel Int -FAB	GILSON ALVES DE ALMEIDA JUNIOR
42	Cel Inf -EB	GUSTAVO SUAREZ DA SILVA
43	Cel Med -FAB	HENRIQUE LOURENÇO FILHO
44	Cel Av	JEFFERSON CESAR DAROLT
45	CMG (CA)	JOSÉ LUIZ FERREIRA CANELA
46	Cel Inf -FAB	JOSÉ RAMOS DE QUEIROZ JUNIOR
47	Cel Av	JOSÉ RICARDO DE MENESES ROCHA
48	Cel Av	JULIO CESAR CARDOSO TAVARES
49	Cel QEM -EB	JURACI FERREIRA GALDINO
50	Cel Eng -EB	LUCIANO JOSÉ FLORES
51	Cel Inf -EB	LUÍS ANTONIO CORREIA LIMA
52 53	Cel Cav -EB	LUIZ FERNANDO MEDEIROS NÓBREGA
54	Cel Av	LUIZ FRANCISCO TOLOSA MANOGI, LUIZ FERREIRA ROMIJALDO
55	CMG (FN) Cel Int -FAB	MANOEL LUIZ FERREIRA ROMUALDO MARCELO FEIJO
56	CMG (CA)	MARCELO MENEZES CARDOSO
57	Cel QEM-EB	MARCIS GUALBERTO MENDONCA
58	CMG (CA)	MARCO ANTONIO ISMAEL TROVÃO DE OLIVEIRA
59	Cel Int -FAB	MARCO AURÉLIO DE SOUZA COSTA
60	Cel Art - EB	MARCOS HERNANDEZ BARREIROS
61	Cel Av	MAX CINTRA MOREIRA
62	Cel Inf-EB	NIRLANDE VIEIRA MALVEIRA
63	CMG (FN)	ODAIR DO NASCIMENTO JÚNIOR
64	Cel Av	ROBERTO CARLOS FERNANDES
65	Cel Sv Int-EB	RONALDO DA COSTA GONÇALVES
66	CMG (T)	RONALDO LOPES DE MELO
67	Cel Inf -FAB	SALOMÃO PEREIRA DA SILVA
68	CMG (CA)	SÉRGIO LUCAS DA SILVA
69	Cel Inf -FAB	SERGIO LUIS DE ARAUJO PERES
70	Cel Av	SÉRGIO RODRIGUES PEREIRA BASTOS JUNIOR
71	Cel Av	VALDEMIRO MACHADO DA SILVA
72	Cel Eng-FAB	WALDIR GALLUZZI NUNES

A missão acima é considerada eventual e de natureza administrativa, estando enquadrada na alínea "c" dos incisos I e II do art. 3°, combinado com o art. 11 da Lei nº 5.809, de 10 de outubro de 1972. Os designados fazem jus à vantagem prevista no § 2° do art. 7° e no art. 22 do Decreto n° 71.733, de 18 de janeiro de 1973, modificado pelo Decreto nº 5.992, de 19 de dezembro de 2006.

RAUL JUNGMANN

PORTARIA Nº 2.813/GM/MD, DE 19 DE JULHO DE 2017

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, no uso de suas atribuições, conforme disposto no art. 11 do Decreto nº 91.800, de 18 de outubro de 1985, e art. 22 do Decreto nº 71.733, de 18 de janeiro de 1973, alterado pelo Decreto nº 85.148, de 15 de setembro de 1980, e na Portaria nº 30281AJG-SECT, de 1º de agosto de 1997, resolve:

Autorizar o afastamento do país, dos estagiários abaixo relacionados, que frequentam o Curso de Altos Estudos de Política e Estratégia da Escola Superior de Guerra - ESG, com ônus, para os órgãos de origem, a fim de participarem da Viagem de Estudo da ESG à França e a Portugal, no período de 16 a 24 de setembro de 2017.

Estagiários do CAEPE

	Profissão	Nome
01	Analista Ambiental	ADILSON PINTO GIL
02	Esp Regulação	ALVARO DO CANTO CAPAGIO
03	Esp Regulação	CARLA DIAS BERTELLI
04	CLC	DAYVISON SARAH LIMA
05	Ten Cel PM-SP	EDUARDO DE OLIVEIRA FERNANDES
06	Aud Fed Fin Controle	EDUARDO SOARES DE PAIVA
07	Cel-BM (QOC) GO	ESMERALDINO JACINTO DE LEMOS
08	Cel PM-RJ	FÁBIO ALMEIDA DE SOUZA
09	Analista	FABIO COMANDUCI NASCIMENTO
10	Del Pol Federal -DF	FABIO RICARDO CIAVOLIH MOTA
11	Proc Federal	FRANK LARRUBIA SHIH
12	Aud Fiscal	GUILHERME CANTARINO DA COSTA RAMOS
13	Gerente	JORGE LUIZ VETTORAZZI
14	Padre	JOSÉ BRITO TERCEIRO
15	Cons Seg Corporativa	JOSÉ LUIZ ALVARES DA FONSECA
16	Analista	LUCIA HELENA TAVARES VIEGAS
17	Serv Civil MB	LUIZ AUGUSTO DIOGO REIS
18	Cons Legislativa	MANUELLA DA SILVA NONÔ
19	Coronel PM-PA	MARCELO RONALD BOTELHO DE SOUZA
20	Pol Rod Federal-RJ	MARCOS ANTONIO E SOUZA PRADO
21	Proc Federal	PATRICIA GOMES TEIXEIRA
22	Engenheiro	RAFAEL TRAVINCAS PINTO
23	Proc da República	RENATO SILVA DE OLIVEIRA
24	Analista Legislativo	RENON PESSOA FONSECA
25	Del Polícia Civil-PE	SALUSTIANO CAVALCANTI DE ALBUQUERQUE NETO
26	Jornalista	VINICIUS MONTE ALTO LAMBERT
27	Serv Civil - MB	VITÓRIA MANZANI M. PIEDADE
28	Adv da União	VIVIANE ALFRADIQUE MARTINS DE FIGUEIREDO MENDES

A missão acima é considerada eventual e de natureza administrativa, estando enquadrada nas alíneas "c" dos incisos 1 e II do art. 3°, combinado com o art. 11 da Lei nº 5.809, de 10 de outubro de 1972. Os designados fazem jus à vantagem prevista no § 2° do art. 7° e no art. 22 do Decreto nº 71.733, de 18 de janeiro de 1973, modificado pelo Decreto, nº 5.992, de 19 de dezembro de 2006.

RAUL JUNGMANN

PORTARIA Nº 2.949/GM/MD, DE 1º DE AGOSTO DE 2017

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, no uso das atribuições que lhe conferem o inciso I do parágrafo único do art. 87 da Constituição Federal e o parágrafo único do art. 1º do Decreto nº 8.798, de 4 de julho de 2016, e considerando o Processo nº 60080.000395/2017-86, resolve:

DESIGNAR o Almirante de Esquadra ADEMIR SOBRINHO, Chefe do Estado-Maior Conjunto das Forças Armadas, para participar da Conferência de Defesa da América do Sul-2017 (SOUTHDEC), a ser realizada em Lima, Peru, no período de 21 a 25 de agosto de 2017, incluindo o trânsito, com ônus parcial para o Ministério da Defesa.

A missão acima é considerada eventual e de natureza militar, estando enquadrada na alínea "c" do inciso I e na alínea "b" do inciso II do art. 3°, combinado com o parágrafo único do art. 11 da Lei nº 5.809, de 10 de outubro de 1972, regulamentada pelo Decreto nº 71.733, de 18 de janeiro de 1973, e suas alterações.

RAUL JUNGMANN

PORTARIA Nº 2.982/GM/MD, DE 2 DE AGOSTO DE 2017

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, no uso das atribuições que lhe conferem o inciso IV do parágrafo único do art. 87 da Constituição Federal e os Processos nº 60000.001336/2017-78 e nº 64536.013785/2017-71, resolve:

DESIGNAR o Coronel de Artilharia REINALDO COSTA DE ALMEIDA RÊGO, do Comando do Exército, para o cargo de Assessor no Colégio Interamericano de Defesa (CID), com sede em Washington-DC, Estados Unidos, no período de 1º de setembro de 2017 a 31 de agosto de 2019.

A missão acima é considerada do tipo permanente, de natureza militar, com mudança de sede,

com dependentes, estando enquadrada no inciso VI do art. 1º do Decreto nº 72.021, de 28 de março de 1973, no inciso I, alínea "a", e inciso II, alínea "b", do art. 3°, combinado com o art. 4° da Lei n° 5.809, de 10 de outubro de 1972, regulamentada pelo Decreto nº 71.733, de 18 de janeiro de 1973, e suas alterações.

RAUL JUNGMANN

COMANDO DA MARINHA GABINETE DO COMANDANTE

PORTARIA Nº 198/MB, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O COMANDANTE DA MARINHA, no uso da atribuição que lhe confere a alínea f do inciso VI do art. 26 do Anexo I do Decreto nº 5.417, de 13 de abril de 2005, resolve

Art. 1º Autorizar o afastamento do País dos empregados da EMGEPRON abaixo relacionados, seguinte missão no exterior:

Capitão de Mar e Guerra (RM1-EN) EDMILSON DE QUEIROZ MATOS; e Capitão de Mar e Guerra (RM1) JOSÉ VANNI FILHO.

Missão - Participar da Feira Defence and Security Equipment International (DSEI-2017).

Período - de 12 a 15 de setembro de 2017, podendo se ausentar do País a partir do dia 10 de setembro de 2017 e retornar ao País até o dia 16 de setembro de 2017.

Local - Londres (Reino Unido).

Art.2º O afastamento se enquadra no inciso IV do art. 1º do Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, com a redação dada pelo Decreto nº 2.349, de 15 de outubro de 1997.

Art.3º O pagamento das despesas decorrentes da referida missão ficará a cargo da EMGEPRON, de acordo com o inciso I do art. 1º do Decreto nº 91.800, de 18 de outubro de 1985.

Art.4º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

EDUARDO BACELLAR LEAL FERREIRA



DIRETORIA-GERAL DE DESENVOLVIMENTO NUCLEAR E TECNOLÓGICO DA MARINHA

PORTARIA Nº 146/DGDNTM, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DE DESENVOLVIMENTO NU-CLEAR E TECNOLÓGICO DA MARINHA, no uso da delegação de competência que lhe confere a Mensagem P-021913Z/DEZ/2016, do GCM, resolve

Art. 1º Autorizar o afastamento do País do funcionário abaixo mencionado, da Amazônia Azul Tecnologias de Defesa - AMA-ZUL, para missão no exterior: Engenheiro Quimico - Matrícula 80253 JOSÉ CLÁUDIO PEDROSA. Missão - Participar de inspeções salvaguardas 04 (ABACC 04), em cumprimento ao previsto no evento nº 87 do PCNGE/2017, aprovado pela Portaria nº 203/2016, do EMA. Local - Buenos Aires - Argentina. Período - de 13 a 27 de agosto de 2017, podendo ausentar-se do País a partir do dia 11 e retornar ao País até o dia 28 de agosto de 2017. Art. 2º A referida missão é enquadrada como eventual e administrativa, de acordo com a alínea c dos incisos I e II do art. 3º e inciso III do art. 6º, da Lei nº 5.809, de 10 de outubro de 1972. Art. 3º As despesas com o representante serão cobertas com recursos da Agência Brasileiro-Argentina de contabilidade e Controle de Material Nuclear (ABACC). Art. 4º Autorizada a participação do representante, de acordo com a Msg R-011614Z/AGO/2017, do GCM.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Alte. Esq. BENTO COSTA LIMA LEITE DE ALBUQUERQUE JUNIOR

COMANDO DE OPERAÇÕES NAVAIS 4° DISTRITO NAVAL CENTRO DE INTENDÊNCIA DA MARINHA EM BELÉM

PORTARIA Nº 243/COM4ODN, DE 1º DE AGOSTO DE 2017

O COMANDANTE DO 4º DISTRITO NAVAL, no uso da atribuição que lhe confere o contido no art. 46, inciso II e art. 39, 1º e 2º, do Decreto no 4.780, de 15 de julho de 2003, e de acordo com o disposto no art. 25, 1°, da Lei no 5.292, de 8 de junho de 1967,

Art. 10 Promover ao posto de Segundo-Tenente da Reserva de 2a Classe da Marinha, e incluir no Corpo de Oficiais da Reserva da Marinha, a partir de 6 de agosto de 2017, continuando convocados e incorporados como Oficiais, para a conclusão do Estágio de Adaptação e Serviço, os seguintes Guardas-Marinha (RM2-MFDV):

GM (RM2-Md) 17.0397.71 ARTHUR VINICIUS CARDO-SO SILVA:

GM (RM2-Md) 17.0397.97 RODRIGO COSTA DE OLI-VEIRA:

GM (RM2-Md) 17.0398.01 THIAGO NEVES SANTA RO-SA DA SILVA

GM (RM2-Md) 17.0397.46 PEDRO ARTHUR SILVA MA-CHADO:

GM (RM2-Md) 17.0398.19 ABEL OLIVEIRA MARQUES TEIXEIRA:

GM (RM2-CD) 17.0397.89 NAYLA SILVA PEREIRA: GM (RM2-Md) 17.0397.54 ALAN MESSIAS VILAÇA LO-

BATO: GM (RM2-Md) 17.0396.81 VICTOR SEIJI NASCIMENTO HOSOUME

GM (RM2-Md) 17.0396.90 VICTOR HUGO MONTEIRO PONTES;

GM (RM2-Md) 17.0397.03 CARLOS HENRIQUE VAS-CONCELOS DE MENÊZES:

> GM (RM2-Md) 17.0397.20 LUIGI FERREIRA E SILVA; GM (RM2-Md) 17.0398.27 SAULO SIMÕES GARCIA;

GM (RM2-Md) 17.0398.35 DIEGO DE AVIZ GONÇAL

GM (RM2-Md) 17.0397.11 ENIO RODRIGUES CATIVO Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na presente data

Vice-Almirante EDERVALDO TEIXEIRA DE ABREU FILHO

PORTARIA Nº 244/COM4ODN, DE 1º DE AGOSTO DE 2017

O COMANDANTE DO 40 DISTRITO NAVAL, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 46, inciso II, e art. 39, 1 o e 2 o do Decreto no 4.780, de 15 de julho de 2003, resolve:

Art. 1 o Promover ao posto de Segundo-Tenente da Reserva de 2 a Classe da Marinha, e incluir no Corpo de Oficiais da Reserva da Marinha, a partir de 6 de agosto de 2017, continuando designada e incorporada como Oficial, para a conclusão do Estágio de Adaptação e Serviço, a GM (RM2-T) 17.0397.62 SÂMARA PINTO SOU-

Art. 2 o Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Vice-Almirante EDERVALDO TEIXEIRA DE ABREU FILHO

COMANDO-GERAL DO CORPO DE FUZILEIROS NAVAIS COMANDO DO PESSOAL DE FUZILEIROS NAVAIS

PORTARIA Nº 689/CPESFN, DE 1° DE AGOSTO DE 2017

O COMANDANTE DO PESSOAL DE FUZILEIROS NA VAIS, no uso da delegação de competência que lhe confere o inciso II do art. 9º da Portaria nº 90, de 06ABR2005, alterada pela Portaria n° 55, de 29JAN2015, ambas do Comandante da Marinha, resolve:

Art. 1º Agregar ao respectivo quadro, a partir da data acima de seus nomes, os militares abaixo relacionados, nos termos do inciso III do art. 81 da Lei nº 6.880, de 09DEZ1980 (Estatuto dos Militares), alterada pela Medida Provisória nº 2.215-10, de 31AGO2001, regulamentada pelo Decreto nº 4.307, de 18JUL2002, por atingirem a idade-limite de permanência no Serviço Ativo da Marinha: BATALHÃO LOGÍSTICO DE FUZILEIROS NAVAIS

SO-FN-MO 83.0527.63 REGINALDO LEANDRO DA SIL-VA CENTRO DE AVALIAÇÃO DA ILHA DA MARAM-

14AGO2017

LEZ

2°SG-FN-IF 85.7921.01 VLADIMIR FURTADO GONZA-

Art. 20 Esta Portaria entra em vigor na presente data

Vice-Almirante (FN) JORGE ARMANDO

PORTARIA Nº 698/CPESFN, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O COMANDANTE DO PESSOAL DE FUZILEIROS NA VAIS, no uso da subdelegação de competência que lhe confere a alínea a, inciso IX do art. 3º da Portaria nº 134, de 26JUL2017, do Comandante-Geral do Corpo de Fuzileiros Navais, e de acordo com o inciso II do art. 50, inciso I do art. 96 e art. 97 da Lei nº 6.880, de 09DEZ1980 (Estatuto dos Militares), alterada pela Medida Provisória nº 2.215-10, de 31AGO2001, regulamentada pelo Decreto nº 4.307, de 18JUL2002, resolve:

Art. 1º Conceder transferência para a reserva remunerada, com a remuneração a que fazem jus, observados os incisos I, II, III e IV do art. 10 e art. 30 da referida Medida Provisória, aos militares abaixo relacionados

2º BATALHÃO DE INFANTARIA DE FUZILEIROS NA-

SO-FN-IF 86.0291.77 ANSELMO MARVÃO RODRI-**GUES**

BASE DE FUZILEIROS NAVAIS DA ILHA DAS FLO-RES

SO-FN-MO 03.6720.77 MARCOS ANTONIO DA SILVA ROSA

BASE DE FUZILEIROS NAVAIS DA ILHA DO GOVER-NADOR

SO-FN-CT 86.0254.49 FABIO ROBERTO DE ASSIS SAL-GADO

BATALHÃO NAVAL

SO-FN-EG 86.0418.86 ALEXANDRE DO NASCIMENTO SO-FN-CT 86.2359.82 MARCO AURÉLIO HERNANDEZ DA SILVA MARTIN

SO-FN-IF 86.2376.59 LUCIANO SOUSA SILVEIRA UNIDADE MÉDICA EXPEDICIONÁRIA DA MARINHA SO-FN-ES 86.2780.37 EVERALDO PERROUT MATHIAS Art. 2º Conceder transferência para a reserva remunerada,

com a remuneração a que fazem jus, observados os incisos I, II, III e IV do art. 10, art. 30 e 33 da referida Medida Provisória, aos militares abaixo relacionados

BATALHÃO NAVAL

SO-FN-CN 86.1011.29 JOSÉ RICARDO BRAGA ALVES CENTRO DE AVALIAÇÃO DA ILHA DA MARAM-

2°SG-FN-CN 86.1021.68 SERGIO ANTONIO TEIXEIRA

CENTRO TECNOLÓGICO DO CORPO DE FUZILEIROS **NAVAIS**

2°SG-FN-ET 86.1025.91 CARLOS AUGUSTO BIZARELO DA SILVA

COMANDO DA TROPA DE DESEMBARQUE SO-FN-IF 86.3134.79 CLEVERSON SOAVE LIMA

Art. 3º Conceder transferência para a reserva remunerada, com a remuneração a que fazem jus, observados os incisos I, II, III, IV e VI do art. 10, art. 30 e 33 da referida Medida Provisória, aos militares abaixo relacionados:

BASE DE FUZILEIROS NAVAIS DO RIO MERITI SO-FN-IF 85.7722.91 MARINALDO SILVA CAETANO COMANDO DA DIVISÃO ANFÍBIA

SO-FN-CN 85.9007.37 EDISON ROCHA DE BRITO Art. 4º Estabelecer, objetivando o fiel cumprimento do disposto nos §1º e §2º do art. 95 da Lei nº 6.880, de 09DEZ1980 (Estatuto dos Militares), o prazo de até 45 dias da publicação em Diário Oficial da União para desligar os militares do Serviço Ativo da

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Vice-Almirante (FN) JORGE ARMANDO NERY SOARES

DIRETORIA-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DO PESSOAL CIVIL

PORTARIA Nº 850/DPCVM, DE 2 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela alínea d, inciso V, art. 1º, Anexo D, da Portaria nº 24, de 9 de março de 2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, e de acordo com o inciso IX, art. 33, da

Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve: Art. 10 Declarar vago, no Quadro de Pessoal Civil da Marinha, o cargo de Artífice de Estrutura de Obras e Metalurgia, código de vaga 0564189, anteriormente ocupado pelo servidor 85.9513.66 de vaga 0564189, anteriormente ocupado pelo servidor 85.9513.66 ROMARIO GOMES GENEROSO, Matrícula SIAPE 0978406, lotado no Arsenal de Marinha do Rio de Janeiro, em virtude de seu falecimento, ocorrido em 21JUL.2017, conforme certidão de óbito nº 088534 01 55 2017 4 00555 015 0148209 21, do 10º Registro Civil de Pessoas Naturais da Comarca da Capital, Rio de Janeiro - RJ, de acordo com mensagem R-270812Z/JUL/2017, do AMRJ.

Art. 20 Esta Portaria entra em vigor na presente data.

CA SÉRGIO NATHAN MARINHO GOLDSTEIN

PORTARIA Nº 861/DPCVM, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24, de 9 de março de 2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 1o Conceder pensão vitalícia, na cota parte 1/2, a VERA LUCIA FERREIRA REIS, 15.2611.66, CPF 065.510.415-15, companheira do Artífice de Carpintaria e Marcenaria, NI-S-III, 78.5104.73 ADEMIR SANTIAGO, matrícula SIAPE 0972541, de 78.3104.75 ADEMIR SANTIAGO, matricula SIAFE 09/2541, de acordo com o parágrafo único, art. 219 c/c a alínea c, inciso I, art. 217, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, observando a Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003 c/c o inciso II, art. 20, da Lei nº 10.887, de 18 de junho de 2004, no valor correspondente à totalidade dos seus proventos, até o limite máximo estabelecido para os benefícios do Regime Geral de Previdência Social de que trata o art. 201, da Constituição Federal, acrescido de setenta por cento da parcela excedente a esse limite e em face da antecipação de tutela proferida nos autos do Processo nº 26036-49.2016.4.01.3300, em trâmite na 3a Vara Federal da Seção Judiciária da Bahia/BA, com vigência a partir de 27 de julho de 2017, conforme consta da Sentença (Processo nº 62027.004942/2017-72, da DPCvM/Com2oDN)

Art. 20 Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

CA SÉRGIO NATHAN MARINHO GOLDSTEIN

PORTARIA Nº 864/DPCVM, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da atribuição que lhe confere a Portaria nº 24, de 9 de março de 2017, da Diretoria-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Art. 10 Conceder pensão, na cota parte integral, a NILDA MARIA DA CONCEIÇÃO NEVES, 17.1148.88, CPF 060.553.997-92, viúva do Artífice de Eletricidade e Comunicações, NI-C-I, 21.6208.81 GUARACY DE AZEVEDO NEVES, matrícula SIAPE 21.020.81 (OARACT DE AZEVEDO NEVES, inatricula SIAPE 0967207, de acordo com o art. 215 c/c o inciso I, art. 217, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, alterada pelo art. 30, da Lei nº 13.135, de 17 de junho de 2015, observando o parágrafo único, art. 60-A, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, acrescentado pelo art. 10, da Emenda Constitucional nº 70, de 29 de março de 2012 e em conformidade com o Acórdão nº 2169, de 5 de maio de 2015 - TCU - 2a Câmara, publicado no Diário Oficial da União de 13 de maio de 2015, com vigência a partir de 6 de junho de 2017, data do falecimento do instituidor (Processo 63056.003421/2017-13, da DPCvM).

Art. 20 Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CA SÉRGIO NATHAN MARINHO GOLDSTEIN

DIRETORIA DO PESSOAL MILITAR

PORTARIA Nº 1.706/DPMM, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso das atribuições que lhe confere o contido no inciso I, do art. 19 e com o preconizado no § 1º do art. 21 e 24 do Decreto nº 4.034, de 26 de novembro de 2001, combinado com os artigos 59 e 60 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), e tendo em vista o previsto na alínea c do inciso 3.5.1, do Plano de Carreira de Praças da Marinha - PCPM (1ª Revisão), aprovado pela Portaria nº 22, de 24 de janeiro de 2017, do Comandante da Marinha, e em conformidade com a Decisão proferida nos autos do processo nº 0012867-65.2014.4.02.5101 (2014.51.01.012867-8), em trâmite na 12ª Vara Federal da Seção Judiciária do Rio de Janeiro, resolve:

Art. 1º Promover, por força de decisão judicial, à graduação de Terceiro-Sargento do Quadro de Praças da Armada (QPA), do Corpo de Praças da Armada (CPA), a partir de 11 de junho de 2017, o CB-MA 07.3560.05 RAPHAEL TEIXEIRA AMORIM, devendo ficar posicionado na escala hierárquica contida na Portaria nº 1260, de 1º de junho de 2017, desta Diretoria publicada no Relacionado na escala hierárquica contida na Portaria nº 1260, de 1º de junho de 2017, desta Diretoria publicada no Relacionado na escala hierárquica contida na Portaria nº 1260, de 1º de junho de 2017, desta Diretoria publicada no Relacionado na escala hierárquica contida na Portaria nº 1260, de 1º de junho de 2017, desta Diretoria publicada no Relacionado na escala hierárquica contida na Portaria nº 1260, de 1º de junho de 2017, desta Diretoria publicada no Relacionado na escala hierárquica contida na Portaria nº 1260, de 1º de junho de 2017, desta Diretoria publicada no Relacionado na escala hierárquica contida na Portaria nº 1260, de 1º de junho de 2017, desta Diretoria publicada no Relacionado na escala hierárquica contida na Portaria nº 1260, de 1º de junho de 2017, desta Diretoria publicada no Relacionado na escala hierárquica contida na Portaria nº 1260, de 1º de junho de 2017, desta Diretoria publicada no Relacionado na escala hierárquica contida na Portaria nº 1260, de 1º de junho de 2017, desta Diretoria publicada no Relacionado na escala hierárquica contida na Portaria nº 1260, de 1º de junho de 2017, desta Diretoria publicada no Relacionado na escala hierárquica contida na Portaria nº 1260, de 1º de junho de 2017, desta Diretoria publicada no Relacionado na escala hierárquica contida na Portaria nº 1260, de 1º de junho de 2017, desta Diretoria publicada no Relacionado na escala hierárquica contida na Portaria nº 1260, de 1º de junho de 2017, desta Diretoria publicada no Relacionado na escala hierárquica contida na Portaria nº 1260, de 1º de junho de 2017, desta Diretoria publicada no Relacionado na escala hierárquica no Relacionado na escala h de 1º de junho de 2017, desta Diretoria, publicada no Boletim 13/2017II, abaixo do CB-DT 06.1818.81 JONATAS DOS SANTOS

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Vice.Alte ANTONIO REGINALDO PONTES LIMA JUNIOR

PORTARIA Nº 1.721/DPMM, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso das atribuições que lhe confere o contido no inciso I, do art. 19 e com o preconizado no § 1º do art. 21 e 24 do Decreto nº 4.034, de 26 de novembro de 2001, combinado com os artigos 59 e 60 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), e tendo em vista o previsto no inciso 2.23.7 do Plano de Carreira de Praças da Marinha - PCPM (1ª Revisão), aprovado pela Portaria nº 22, de 24 de janeiro de 2017, do Comandante da Marinha e em conformidade com a Decisão proferida pelo Superior Tribunal de Justiça, no Agravo em Recurso Especial nº 485169/RJ (2014/0052824-0), referente ao Processo nº 0013276-51.2008.4.02.5101 (2008.51.01.013276-1), transitado em julgado, em trâmite no Juízo da 19ª Vara Federal da Seção Judiciária do Rio de Janeiro, resolve:

Art. 2º Promover, por força de decisão judicial, à graduação de Segundo-Sargento do Quadro Especial de Praças da Armada (QE-PA) do Corpo de Praças da Armada (CPA), o 3ºSG-CN 85.2095.89 ALMIR CHAGAS RODRIGUES de forma a contar antiguidade a partir de 13 de dezembro 2008, devendo ficar posicionado na escala hierárquica contida na Portaria nº 2304/DPMM, de 09 de dezembro de 2008, publicada no Bol 02/2003,II, p/196, entre 3°SG-AR 80.2148.78 ARIOSVALDO PEREIRA DIAS e o 3°SG-MA 81.3036.70 EVANILSON PEDRO DA SILVA.

Art. 3º Os atrasados devidos ao autor, e todos os demais direitos pecuniários decorrentes da decisão judicial serão pagos na forma do contido no art. 100 da Constituição da República Federativa do Brasil, respeitada a prescrição quinquenal Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Vice.Alte ANTONIO REGINALDO PONTES LIMA JUNIOR

PORTARIA Nº 1.720/DPMM, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso das atribuições que lhe confere o contido no inciso I, do art. 19 e com o preconizado no \S 1º do art. 21 e 24 do Decreto nº 4.034, de 26 de novembro de 2001, combinado com os artigos 59 e 60 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), e tendo em vista o previsto na alínea c do inciso 3.5.1, do Plano de Carreira de Praças da Marinha - PCPM (1ª Revisão), aprovado pela Portaria nº 22, de 24 de janeiro de 2017, do Comandante da Marinha, e em conformidade com a Decisão proferida nos autos do processo nº 0181448-72.2016.4.02.5101 (2016.51.01.181448-7), em trâmite na 23ª Vara Federal da Seção Judiciária do Rio de Janeiro, resolve:

Art. 1º Promover, por força de decisão judicial, à graduação de Terceiro-Sargento do Quadro de Praças da Armada (QPA), do Corpo de Praças da Armada (CPA), a partir de 11 de junho de 2017, o CB-DT 07.3550.84 BRYAN SCHWABENLAND RAMOS, devendo ficar posicionado na escala hierárquica contida na Portaria nº 1260, de 1º de junho de 2017, desta Diretoria, publicada no Boletim 13/2017II, entre o CB-MR 07.3550.68 BRUNO RAMOS DE CAM-POS e o CB-MR 07.3648.49 RODOLFO FERREIRA DA SILVA. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Vice. Alte ANTONIO REGINALDO PONTES LIMA JUNIOR

PORTARIA Nº 1.729/DPMM, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o contido na alínea a, do inciso V, do art. 1°, do Anexo B, da Portaria n° 24, de 9 de março de 2017, do Diretor-Geral do Pessoal da Marinha, e tendo em vista o disposto nos art. 96, inciso I e 97, da Lei n° 6.880, de 9 de dezembro de 1980, resolve:

Art. 1º Conceder Transferência para a Reserva Remunerada

(RM1), com a remuneração a que fazem jus, observado o previsto nos art. 50, inciso II, da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980; art. 10, incisos I, II, III e IV; e 30 da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001, aos Oficiais a seguir mencionados.

Capitão de Mar e Guerra 85.9974.39 WAGNER LUIZ HONORATO PEREIRA Capitão-Tenente (AA) 86.1030.41 JARIO DE OLIVEIRA CUNHA Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

> V. Alte. ANTONIO REGINALDO PONTES LIMA JUNIOR

PORTARIA Nº 1.730/DPMM, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o contido na alínea a, do inciso V, do art. 1°, do Anexo B, da Portaria n° 24, de 9 de março de 2017, do Diretor-Geral do Pessoal da Marinha, e tendo em vista o disposto nos art. 96, inciso I e 97, da Lei n° 6.880, de 9 de dezembro de 1980, resolve:

Art. 1º Conceder Transferência para a Reserva Remunerada (RM1), com a remuneração a que faz jus, observado o previsto nos art. 50, inciso II, da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980; art. 10, incisos I, II, III e IV; 30 e 37 da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001, à Capitão de Mar e Guerra (T) 86.6503.01 ROSUITA HELENA ROSO.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

V. Alte. ANTONIO REGINALDO PONTES LIMA JUNIOR

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o contido na alínea a, do inciso V, do art. 1º, do Anexo B, da Portaria nº 24, de 9 de março de 2017, do Diretor-Geral do Pessoal da Marinha, e tendo em vista o disposto nos art. 96, inciso II e 98, inciso I, alínea a, da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, resolve:

PORTARIA Nº 1.731/DPMM, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

Art. 1º Transferir para a Reserva Remunerada (RM1), a partir de 24 de julho de 2017, com a remuneração a que faz jus, observado o previsto nos art. 50, inciso II, da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980; art. 10, incisos I, II, III, IV, V e VI; 30 e 37 da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001, e o disposto no art. 10, incisos I e II, do Decreto nº 4.307, de 18 de julho de 2002, Carifo de Mes Carare (Md) 85 7656 (4) ASARO DERDEIDA DE o Capitão de Mar e Guerra (Md) 85.7656.43 LÁSARO PEREIRA DE MELO.

Art. 2º Retroagir para efeitos administrativos, conforme descrito no artigo anterior.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

V. Alte. ANTONIO REGINALDO PONTES LIMA JUNIOR

PORTARIA Nº 1.732/DPMM, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o contido na alínea d, do inciso V, art. 1º, do Anexo B, da Portaria nº 24, de 9 de

alínea d, do inciso V, art. 1º, do Anexo B, da Portaria nº 24, de 9 de março de 2017, do Diretor-Geral do Pessoal da Marinha, e de acordo com o Decreto Presidencial de 26 de julho de 2017, publicado no Diário Oficial da União de 27 de julho de 2017, resolve:

Art. 1º Assegurar ao Contra-Almirante 77.0136.11 JOSE ROBERTO BUENO JUNIOR a remuneração a que faz jus na reserva remunerada, observado o previsto nos art. 50, inciso II, da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980; art. 10, incisos I, II, III, IV, V e VI; 30 e 33, da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001, e o disposto no art. 10 incisos I, e II do Decreto nº 4 307 de 18 de e o disposto no art. 10, incisos I e II, do Decreto nº 4.307, de 18 de julho de 2002.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data

V. Alte. ANTONIO REGINALDO PONTES LIMA JUNIOR

COMANDO DO EXÉRCITO GABINETE DO COMANDANTE

PORTARIA Nº 964, DE 8 DE AGOSTO D2017

O COMANDANTE DO EXÉRCITO, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 4º da Lei Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999, alterada pela Lei Complementar nº 136, de 25 de agosto de 2010; o disposto no art. 20, inciso VI, alínea d), da Estrutura Regimental do Comando do Exército, aprovada com o Decreto nº 5.751, de 12 de abril de 2006; e de acordo com o art. 3°, § 1°, alínea b), inciso III, da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, com a redação dada pelo art. 5º da Lei nº 9.442, de 14 de março de 1997; e a autorização contida no art. 9°, da Portaria Normativa n° 2/MD, de 10 de janeiro de 2017, resolve

EXONERAR, a pedido, o General de Brigada da Reserva Remunerada (016593122-1) FERNANDO SÉRGIO NUNES FER-REIRA, do Comando Logístico (Brasília-DF), a contar de 31 de julho de 2017 de acordo com o inciso I, do art. 11, da Port nº 218-Cmt Ex, de 20 MAR 17, de Prestador de Tarefa por Tempo Certo, na qual estava lotado na Guarnição de Recife-PE, vinculado à 7ª RM.

Gen Ex EDUARDO DIAS DA COSTA VILLAS BÔAS

PORTARIA Nº 965, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O COMANDANTE DO EXÉRCITO, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 4º da Lei Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999, alterada pela Lei Complementar nº 136, de 25 de agosto de 2010; o disposto no art. 20, inciso VI, alínea d), da Estrutura Regimental do Comando do Exército, aprovada com o Decreto nº 5.751, de 12 de abril de 2006; de acordo com o art. 3°, § 1°, alínea b), inciso III, da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, com a redação dada pelo art. 5°, da Lei n° 9.442, de 14 de março de 1997; a autorização contida no art. 9°, da Portaria Normativa n° 2/MD, de 10 de janeiro de 2017; e o publicado no art. 7°, § 1°, da Portaria do Comandante do Exército n° 218, de 20 de março de 2017, resolve:

1 - EXONERAR, ex officio, o General de Exército da Re-

serva Remunerada (019676060-7) ADHEMAR DA COSTA MA-CHADO FILHO, do Departamento de Ciência e Tecnologia (BRA-SÍLIA-DF), a partir de 1º de setembro de 2017, de acordo com a alínea b) do Inciso II, do art. 11, da Portaria do Comandante do Exército nº 218, de 20 de março de 2017, de Prestador de Tarefa por Tempo Certo.

2 - NOMEAR o General de Exército da Reserva Remunerada (019676060-7) ADHEMAR DA COSTA MACHADO FILHO, no Departamento de Ciência e Tecnologia (Brasília-DF), para Prestador de Tarefa por Tempo Certo, para realizar a tarefa relativa as atividades de coordenação geral do Escritório de Ligação-Sul, do Sistema de Defesa, Indústria e Academia de Inovação, pelo prazo de 24 (vinte e quatro) meses, em Florianópolis-SC, a contar de 1º de setembro de 2017.

Gen Ex EDUARDO DIAS DA COSTA VILLAS BÔAS

PORTARIA Nº 971, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O COMANDANTE DO EXÉRCITO, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 20, inciso VI, alínea "g", da Estrutura Regimental do Comando do Exército, aprovada pelo Decreto nº 5.751, de 12 de abril de 2006, e o art. 9°, inciso II, alínea "b", do Regulamento de Movimentação de Oficiais e Praças do Exército, aprovado pelo Decreto nº 2.040, de 21 de outubro de 1996, e considerando o disposto nos art. 4° e 19 da Lei Complementar nº 97, de 0 de junho de 1000, resolves 9 de junho de 1999, resolve:

NOMEAR, por necessidade do serviço, ex officio, para o cargo de Oficial do seu Gabinete (CODOM 016261), o Maj Eng (1182731933) ALESSANDRO PINTO NUNES, do DGP (Brasília-

Gen Ex EDUARDO DIAS DA COSTA VILLAS BÔAS

PORTARIA Nº 972. DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O COMANDANTE DO EXÉRCITO, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 20, inciso VI, alínea "g", da Estrutura Regimental do Comando do Exército, aprovada pelo Decreto nº 5.751, de 12 de abril de 2006, e o art. 9°, inciso II, alínea "d", do Regulamento de Movimentação de Oficiais e Praças do Exército, aprovado pelo Decreto nº 2.040, de 21 de outubro de 1996, e considerando o disposto nos art. 4º e 19 da Lei Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999, resolve:

DESIGNAR, por necessidade do serviço, ex officio, para o Ministério da Defesa, a fim de exercer comissão no Hospital das Forças Armadas (Brasília-DF), o 1º Ten QAO (0672817236) EVERALDO SANTOS, do Cmdo 12ª RM (Manaus-AM).

Gen Ex EDUARDO DIAS DA COSTA VILLAS BÔAS

PORTARIA Nº 973, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O COMANDANTE DO EXÉRCITO, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 20, inciso VI, alínea "g", da Estrutura Regimental do Comando do Exército, aprovada pelo Decreto nº 5.751, de 12 de abril de 2006, e o art. 9º, inciso II, alínea "d", do Regulamento de Movimentação de Oficiais e Praças do Exército, aprovado pelo Decreto nº 2.040, de 21 de outubro de 1996, e considerando o disposto nos art. 4º e 19 da Lei Complementar nº 97, de 9 de jumbo de 1000, resolvei: 9 de junho de 1999, resolve:

DESIGNAR, por necessidade do serviço, ex officio, para o Ministério da Defesa, a fim de exercer comissão no Hospital das Forças Armadas (Brasília-DF), o S Ten Com (0419937941) LUIS AQUILES DE OLIVEIRA GOMES, da 6ª Cia Com (Cristalina

Gen Ex EDUARDO DIAS DA COSTA VILLAS BÔAS

PORTARIA Nº 974, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O COMANDANTE DO EXÉRCITO, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 20, inciso VI, alínea "g", da Estrutura Regimental do Comando do Exército, aprovada pelo Decreto nº 5.751, de 12 de abril de 2006, e o art. 9º, inciso II, alínea "d", do Regulamento de Movimentação de Oficiais e Praças do Exército, aprovado pelo Decreto nº 2.040, de 21 de outubro de 1996, e considerando o disposto nos art. 4º e 19 da Lei Complementar nº 97, de

9 de junho de 1999, resolve: DESIGNAR, por necessidade do serviço, ex officio, para o Ministério da Defesa, a fim de exercer comissão na Escola Superior de Guerra - ESG (Rio de Janeiro-RJ), os seguintes militares: - Cel Cav (0563052331) CARLOS AUGUSTO RAMIRES

TEIXEIRA, do CCOPAB (Rio de Janeiro-RJ); e
- Maj Sv Int (0204719041) ALOYSIO VALLE MEIRA DE VASCONCELLOS, do DPHCEx (Rio de Janeiro-RJ).

Gen Ex EDUARDO DIAS DA COSTA VILLAS BÔAS

PORTARIA Nº 975, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O COMANDANTE DO EXÉRCITO, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 20, inciso VI, alínea "g", da Estrutura Regimental do Comando do Exército, aprovada pelo Decreto nº 5.751, de 12 de abril de 2006, e o art. 9°, inciso II, alínea "b", do Regulamento de Movimentação de Oficiais e Praças do Exército, aprovado pelo Decreto nº 2.040, de 21 de outubro de 1996, e considerando o disposto nos art. 4° e 19 da Lei Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999, resolve:

NOMEAR, por necessidade do serviço, ex officio, para o cargo de Oficial do seu Gabinete (CODOM 016261), o Maj Inf (0114812944) EULALIO VIEIRA BARROS JUNIOR, do Cmdo 7ª Bda Inf Mtz (Natal-RN).

Gen Ex EDUARDO DIAS DA COSTA VILLAS BÔAS

COMANDO MILITAR DO LESTE

PORTARIA Nº 35-CML, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O COMANDANTE MILITAR DO LESTE, no uso da competencia que lhe foi conferida pela Portaria NR 218-Comandante do Exercito, de 20 de marco de 2017, resolve:

NOMEAR, o Tenente-Coronel da Reserva Remunerada (Idt 025179442-6) CLAUDIUS VINICIUS DE CASTRO ALMEIDA, Prec-CP: 96 1490408, proposto pelo Comando Militar do Leste (Rio de Janeiro-RJ), para Prestador de Tarefa por Tempo Certo, exercer a



tarefa de de apoio técnico à Seção de Relações Públicas do Comando Militar do Leste (Cmdo CML), pelo prazo de 24 (vinte e quatro) meses, a contar de 1º de agosto de 2017.

Gen Ex WALTER SOUZA BRAGA NETTO

1ª REGIÃO MILITAR

PORTARIA Nº 71-SSIM/SAP/1-NIT/SSIP/1aRM, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O COMANDANTE DA 1ª REGIÃO MILITAR pela atribuição conferida conforme o disposto no Inciso III do art. 7º das Instruções Gerais para a Administração de Civis, Inativos e Pennistrações Gerais para a Administração de CFAs, mativos e refisionistas do Exército (EB10-IG-02.002), com base no processo originário do requerimento datado de 3 MAR 17, onde o Terceiro-Sargento Reformado PAULO DE SOUZA MATHIAS, Prec/CP 96 1320860, Idt 014297081-3 MD/EB, CPF n° 354.779.547-87, solicita o benefício do Grau Hierárquico Imediato(GHI), proferiu o seguinte

CONCEDER, a contar de 12 JAN 17, o GHI, com base no § 1º e Alínea b) do § 2º do Art 110 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, no posto de 2º Tenente, com Adicional Militar de 19%, conforme o laudo pericial homologado no Parecer Técnico nº 342/17, da Seç Sau/1ª RM, de 17 MAIO 17.

Gen Div LAERTE DE SOUZA SANTOS

4ª REGIÃO MILITAR

PORTARIA Nº 12 - SAP/1.6-SSIP/4, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O COMANDANTE DA 4ª REGIÃO MILITAR, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 5°, item VI da Portaria nº 082 - DGP, de 23 de abril de 2014, publicada no Boletim do Exército nº 18, de 02 de maio de 2014, resolve:

CONCEDER PENSÃO vitalícia, de acordo com o inciso I

do artigo 217 da Lei nº 8.112/1990 e com o artigo 222 da Lei nº 8.112/1990, tudo conforme a redação dada pela Lei nº 13.135/2015, no percentual de 100%, a JULIA MARIA MIRANDA, viúva do exservidor ANTONIO MIRANDA, matrícula SIAPE nº 0066046, falecido em 10 de junho de 2017, aposentado, tendo como referência atual o cargo de Artífice de Mecânica, código SIAPE 481060, com vigência da pensão a partir de 10 de junho de 2017, data do óbito do ex-servidor.

Gen Div HENRIQUE MARTINS NOLASCO SOBRINHO

PORTARIA Nº 13 - SAP/1.6-SSIP/4, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O COMANDANTE DA 4ª REGIÃO MILITAR, no uso da

O COMANDANTE DA 4ª REGIAO MILITAR, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 5º, item VI da Portaria nº 082 - DGP, de 23 de abril de 2014, publicada no Boletim do Exército nº 18, de 02 de maio de 2014, resolve:

CONCEDER PENSÃO vitalícia, de acordo com o inciso I do artigo 217 da Lei nº 8.112/1990 e com o artigo 222 da Lei nº 8.112/1990, tudo conforme a redação dada pela Lei nº 13.135/2015, no percentual de 100%, a IVANIL MENDONÇA PEREIRA, viúva do ex-servidor JOSÉ DE ALCÂNTARA PEREIRA, matrícula SIAPE nº 0074558, falecido em 26 de junho de 2017, aposentado, tendo como 0074558, falecido em 26 de junho de 2017, aposentado, tendo como referência atual o cargo de Agente Administrativo, código SIAPE 481004, com vigência da pensão a partir de 26 de junho de 2017, data do óbito do ex-servidor.

Gen Div HENRIQUE MARTINS NOLASCO SOBRINHO

COMANDO MILITAR DO NORTE 8ª REGIÃO MILITAR

PORTARIA Nº 17-SSIP.PEN MIL, DE 25 DE JULHO DE 2017

O COMANDANTE DA 8ª REGIÃO MILITAR, no uso das O COMANDANTE DA 8" REGIAO MILITAR, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pelo Chefe do Departamento-Geral de Pessoal do Exército na Portaria nº 169, de 17 de agosto de 2015, publicada no Boletim do Exército nº 34, de 21 de agosto de 2015, resolve CONCEDER, à Pensionista Militar (Idt 070796640-4 MD/EB) CÉLIA BARBOSA CALDAS, a contar de 11 de agosto de 2003, o benefício previsto na Lei nº 7.713/88, de 22 de dezembro de 1988, alterada pelas Leis nº 8.541/92, de 23 de dezembro de 1992, nº 9.250/95, de 26 de dezembro de 1995, nº 11.052/04, de 29 de de zembro de 2004; e de acordo com o Parecer Técnico nº 21/2016, de 27 de junho de 2016, e homologado pelo Inspetor de Saúde do CMA em 29 de maio de 2017.

Gen Div EDUARDO ANTONIO FERNANDES

PORTARIA Nº 18-SSIP.PEN MIL, DE 2 DE AGOSTO DE 2017

O COMANDANTE DA 8ª REGIÃO MILITAR, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pelo Chefe do Departamento-Geral de Pessoal do Exército na Portaria nº 169, de 17 de agosto de 2015, publicada no Boletim do Exército nº 34, de 21 de agosto de 2015, resolve:

CONCEDER, à Pensionista Militar (Idt 081324083-5 EB/MD) EDNA LUCIA ROCHA NASCIMENTO, a contar de 13 de julho de 2016, o benefício previsto na Lei nº 7.713/88, de 22 de dezembro de 1988, alterada pelas Leis nº 8.541/92, de 23 de dezembro de 1992, nº 9.250/95, de 26 de dezembro de 1995, nº 11.052/04, de 29 de dezembro de 2004; e de acordo com o Parecer Técnico nº 39/2017, de 30 de maio de 2017, e homologado pelo Inspetor de Saúde do CMA em 26 de junho 2017.

Gen Div EDUARDO ANTONIO FERNANDES

PORTARIA Nº 19-SSIP.PEN MIL, DE 2 DE AGOSTO DE 2017

O COMANDANTE DA 8ª REGIÃO MILITAR, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pelo Chefe do Departamento-Geral de Pessoal do Exército na Portaria nº 169, de 17 de agosto de 2015, publicada no Boletim do Exército nº 34, de 21 de agosto de

CONCEDER, à Pensionista Especial (Idt 1410211 SSP/PA) FRANCISCA JENUINO GALVÃO, a contar de 11 de outubro de 2016, o benefício previsto na Lei nº 7.713/88, de 22 de dezembro de 1988, alterada pelas Leis nº 8.541/92, de 23 de dezembro de 1992, nº 9.250/95, de 26 de dezembro de 1995, nº 11.052/04, de 29 de de zembro de 2004; e de acordo com o Parecer Técnico nº 40/2017, de 30 de maio de 2017, e homologado pelo Inspetor de Saúde do CMA em 26 de junho de 2017.

Gen Div EDUARDO ANTONIO FERNANDES

COMANDO MILITAR DO OESTE 9ª REGIÃO MILITAR

PORTARIA Nº 169-INAT.4/SSIP/9a RM, DE 24 DE JULHO DE 2017

O COMANDANTE DA 9ª REGIÃO MILITAR, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 192-DGP, de 1º de outubro de 2015, resolve:

CONCEDER, ao Terceiro-Sargento Reformado (Idt nº 091560431-8, CPF Nº 001.710.181-68) EMILIANO PINTO DE MA-GALHÃES, vinculado ao Cmdo 13ª Bda Inf Mtz, o benefício previsto no inciso XV do art. 3º da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001, combinado com o art. 55, da Lei nº 12.702, de 7 de agosto de 2012, a contar de 26 de outubro de 2015, por ter sido julgado "Incapaz definitivamente para o serviço do Exército. É inválido(a). Necessita de internação especializada e/ou assistência direta e permanente ao paciente e/ou cuidados permanentes de enfermagem", conforme a Ata de Inspeção de Saúde nº 3302/2015, sessão nº 81/2015, de 26 de outubro de 2015, do MPGu / Cuiabá (13ª Bda Inf Mtz), Ata de Inspeção de Saúde nº 3302/2017, sessão nº 25/2017, de 4 de abril de 2017, do MPGu / Cuiabá (13° Bda Inf Mtz), homologada na Ata de Inspeção de Saúde 34/2017, sessão nº 19/2017, de 14 de junho de 2017, da JISR/9ª RM (H Mil A CG), e no Parecer Técnico nº 138/2017, em 6 de julho de 2017, pelo Chefe da SSR/9º RM. Não necessita mais ser submetido(a) à nova inspeção de saúde. para revisão do benefício

Gen Bda CARLOS HENRIQUE TECHE

COMANDO MILITAR DO PLANALTO

PORTARIA Nº 17-1.3 CMP, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O COMANDANTE MILITAR DO PLANALTO, no uso da competência que lhe foi conferida pela Portaria nº 218-Comandante do Exército, de 20 de março de 2017, resolve: 1 - EXONERAR ex-officio, o 2º Sargento da Reserva Re-

munerada (Idt 1179369531) EDSON RUI OLIVEIRA DOS SAN-TOS, Prec-CP 96 1718345, do Comando do Comando Militar do Planalto (BRASÍLIA-DF), a partir de 1º de setembro de 2017, de acordo com a alínea b) do inciso II, do art. 11º, da Portaria nº 218-Cmt Ex, de 20 de março de 2017, de Prestador de Tarefa por Tempo

2 - NOMEAR o 2º Sargento da Reserva Remunerada (Idt 118008553-0) DOLTEL CARLOS SOUSA CASSIANO, Prec-CP 96 1768373, na 36º Batalhão de Infantaria Motorizado (UBERLÂNDIA-MG), para Prestador de Tarefa por Tempo Certo, para exercer a tarefa de Auxiliar de Comunicação Social e Instrutor/Coordenador de Projeto Social para crianças carentes, pelo prazo de 24 (vinte e quatro) meses, a partir de 1º de setembro de 2017;

Gen Div LUIZ CARLOS PEREIRA GOMES

DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO E CULTURA DO EXÉRCITÓ

PORTARIA Nº 194-DECEX, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O CHEFE DO DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO E CULTURA DO EXÉRCITO, no uso da competência que lhe foi conferida pela Portaria nº 218- Comandante do Exército, de 20 de março de 2017,

a pedido, o Coronel da Reserva Remunerada (Idt 049906622-3) CLERYO FERNANDES GIAROLA, PREC CP 96/1650787, do Colégio Militar de Campo Grande (Campo Grande-MS), a partir de 31 de agosto de 2017, de acordo com o inciso I, do art. 11, da Portaria nº 218-Cmt Ex, de 20 de março de 2017, de Prestador de Tarefa por Tempo Certo; e a pedido, o Capitão da Reserva Remunerada (Idt 014956812-

3) JORGE MION, PREC CP 96/1656834, da Diretoria de Educação Preparatória e Assistencial (Rio de Janeiro-RJ), a partir de 30 de setembro de 2017, de acordo com o inciso I, do art. 11, da Portaria nº 218-Cmt Ex, de 20 de março de 2017, de Prestador de Tarefa por Tempo Certo, resolve:

Nomear:

o Coronel Reformado (Idt 010196891-5) JOSÉ MESSIAS DE BRITTO FILHO, PREC CP 96/1408517, na Academia Militar das Agulhas Negras (Resende-RJ), para Prestador de Tarefa por Tempo Certo, para exercer a tarefa de Assessor para Área de Segurança Orgânica, pelo prazo de 24 meses, a partir de 1º de setembro de

o Coronel da Reserva Remunerada (Idt 069679612-7) FÁ-BIO ANTONIO BAÍA LIRA, PREC CP 96/1713460, na Escola Preparatória de Cadetes do Exército (Campinas-SP), para Prestador de Tarefa por Tempo Certo, para exercer a tarefa de Assessor de Tecnologia da Informação, pelo prazo de 24 meses, a partir de 1° de setembro de 2017;

o Coronel da Reserva Remunerada (Idt 019315333-5) AN-DRÉ MARCELO SOUZA DE ARAUJO, PREC CP 96/1781434, na Academia Militar das Agulhas Negras (Resende-RJ), para Prestador de Tarefa por Tempo Certo, para exercer a tarefa de Docente na Disciplina Inglês, pelo prazo de 24 meses, a partir de 1° de setembro de 2017: e

o Capitão da Reserva Remunerada (Idt 049702163-4) FER-NANDO LUIZ DA SILVA FERNANDES, PREC CP 96/1736412, na Academia Militar das Agulhas Negras (Resende-RJ), para Prestador de Tarefa por Tempo Certo, para exercer a tarefa de Apoio Técnico à Secretaria do Corpo de Cadetes, pelo prazo de 24 meses, a partir de 1° de setembro de 2017.

Gen Ex MAURO CESAR LOURENA CID

DEPARTAMENTO-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DE CONTROLE DE EFETIVOS E MOVIMENTAÇÕES

PORTARIA Nº 165-DGP, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O CHEFE DO DEPARTAMENTO-GERAL DO PESSOAL. no uso da competência que lhe confere o Art 18 das Instruções Gerais para a Designação de Militares da Reserva Remunerada para o Serviço Ativo (IG 10-63), aprovadas pela Portaria Ministerial nº 413, de 6 de julho de 1992, combinado com o Art 19 da Lei Complementar

nº 97, de 9 de junho de 1999, resolve:

DESIGNAR para o serviço ativo do Exército, o 2º Sgt R/1 (0590430237) ARTUR ROGÉRIO FURTADO, por proposta do Comandante Militar do Sul, para ocupar o cargo de Operador de Retroescavadeira, no 1º Batalhão Ferroviário (Lages-SC), referenciação 42.0522.765.000, pelo prazo de 13 (treze) meses, a contar de 1º de agosto de 2017.

Gen Ex MANOEL LUIZ NARVAZ PAFIADACHE

PORTARIA Nº 166-DGP, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O CHEFE DO DEPARTAMENTO-GERAL DO PESSOAL, no uso da competência que lhe confere o Art 18 das Instruções Gerais para a Designação de Militares da Reserva Remunerada para o Serviço Ativo (IG 10-63), aprovadas pela Portaria Ministerial nº 413, de 6 de julho de 1992, combinado com o Art 19 da Lei Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999, resolve:

PRORROGAR a designação para o serviço ativo do Exército, do Cel R/1 (0199820911) ÁLVARO MAGALHÃES PORTO, por proposta do Comandante Militar do Sudeste, para continuar ocupando o cargo de Subchefe de Estado-Maior, no Comando do Comando Militar do Sudeste (São Paulo-SP), referenciação 11.8100.080.000, pelo prazo de 13 (treze) meses, a contar de 1º de iunho de 2017.

Gen Ex MANOEL LUIZ NARVAZ PAFIADACHE

PORTARIA Nº 167-DGP, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O CHEFE DO DEPARTAMENTO-GERAL DO PESSOAL. no uso da competência que lhe confere o Art 18 das Instruções Gerais para a Designação de Militares da Reserva Remunerada para o Serviço Ativo (IG 10-63), aprovadas pela Portaria Ministerial nº 413, de 6 de julho de 1992, combinado com o Art 19 da Lei Complementar

nº 97, de 9 de junho de 1999, resolve:

PRORROGAR a designação para o serviço ativo do Exército, do 3º Sgt R/1 (0539462432) LOERI ARMÊNIO FRITSCH, por proposta do Comandante Militar do Sul, para ocupar o cargo de Auxiliar de Apoio Administrativo, no 1º Batalhão Ferroviário (Lages-SC), referenciação 24.5116.000.000, pelo prazo de 13 (treze) meses, a contar de 1º de agosto de 2017.

Gen Ex MANOEL LUIZ NARVAZ PAFIADACHE

PORTARIA Nº 59-DCEM, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR DE CONTROLE DE EFETIVOS E MOVI-MENTAÇÕES, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 192-DGP, de 1º de outubro de 2015, resolve:

AGREGAR

1. OFICIAIS

a. De acordo com o inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, por ter sido designado para a missão de Subchefe da Comissão do Exército Brasileiro em Washington (CEBW), nos Estados Unidos da América, o Cel Com (0195257738)

MAURÍCIO VIEIRA GAMA, a contar de 27 de junho de 2017.

b. De acordo com o inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, por ter sido designado para a missão de Adido de Defesa, Naval, do Exército e Aeronáutico junto à Re-



presentação Diplomática do Brasil nos Estados Unidos Mexicanos, o Cel Art (0254514532) WILLIAM TRAJANO DE ANDRADE COSTA, a contar de 20 de junho de 2017.

- c. De acordo com o inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, por ter sido designado para a missão de Adido de Defesa, Naval e do Exército junto à Representação Diplomática do Brasil no Estado de Israel, o Cel Inf (0230074130) LUIZ FERNANDO AZEVEDO DELAGE, a contar de 30 de junho
- d. De acordo com o inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, por ter sido designado para a missão de XVI Curso de Altos Estudos Estratégicos para Oficiais Superiores Iberoamericanos e instrutor na Escola Superior das Forças Armadas (Atv PCENA V17/010), na Espanha, o Cel Cav (0166144527) JUAREZ GUINA FACHINA JÚNIOR, a contar de 19 de abril de 2017.
- e. De acordo com o inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, por ter sido designado para a missão de Assessor Militar Brasileiro junto à Academia Militar de West Point, nos Estados Unidos da América, o Ten Cel Inf (0187546635) RI-CARDO DE ANDRADE SERRAZES, a contar de 11 de junho de
- f. De acordo com o inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, por ter sido designado para a missão de Assessor Administrativo da Representação do Brasil na Junta Interamericana de Defesa (RB-JID), nos Estados Unidos da América, o Ten Cel Int (0111016242) BENE-DITO GLAUCO BATISTA DA SILVA, a contar de 30 de junho de 2017.
- g. De acordo com o inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, por ter sido designado para a missão de Grupo de Assessores Técnicos Interamericanos da Missão de Assistência da Organização dos Estados Americanos ao Plano Nacional de Desmi-
- Organização dos Estados Afficicanos ao Frano Nacional de Desininagem na Colômbia (GATI-Co), o Maj Eng (0130301344) EDUAR-DO VIEIRA RODRIGUES, a contar de 15 de junho de 2017.

 h. De acordo com o inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, por ter sido designado para a missão de Segurança da Embaixada do Brasil em Kinshasa, na República Democrática do Congo:

1) o Maj Cav (0309725547) LEDSON SCHWALB, a contar de 29 de junho de 2017;

- de 29 de junho de 2017;

 2) o Cap Inf (1239550740) GABRIEL AMARAL BAR-CELLOS, a contar de 29 de junho de 2017;

 3) o Cap Art (0333353241) LEONARDO JOSÉ MUNIZ SANTOS REIS, a contar de 29 de junho de 2017; e

 4) o Cap Inf (0131787343) RICARDO FERREIRA ROCHA, a contar de 29 de junho de 2017.

 2. PRAÇAS

 a De acordo com o incire I I
- a. De acordo com o inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, por ter sido designado para a missão de Instrutor do Western Hemisphere Institute for Security Cooperation (WHINSEC), nos Estados Unidos da América, o S Ten Art (0434137246) GILBERTO LIMA DA SILVA, a contar de 5 de junho
- b. De acordo com o inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, por ter sido designado para a missão de Segurança da Embaixada do Brasil em Kinshasa, na República Democrática do Congo:
- 1) o S Ten Eng (0318066842) ADROALDO DE SOUZA VARGAS, a contar de 29 de junho de 2017;
 2) o S Ten Inf (1010968640) ALESSANDRO LUIS SAN-
- TOS SENDIM, a contar de 29 de junho de 2017;
 3) o 1º Sgt Com (033241842) RÉGIS WEBER RODRIGUES, a contar de 29 de junho de 2017;
 4) o 1º Sgt Inf (0434755443) RONE VALDEIR DE ME-

- 4) o 1º Sgt Inf (0434755443) RONE VALDEIR DE ME-NESES, a contar de 29 de junho de 2017; 5) o 2º Sgt Inf (0400007050) JHEYMISONN CURCIO GONÇALVES, a contar de 29 de junho de 2017; e 6) o 2º Sgt Cav (0435232541) LÁZARO MACIEL FER-NANDES, a contar de 29 de junho de 2017. c. De acordo com o inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, por ter sido designado para a missão de Monitor na Escola de Paraquedista, no Peru, o 1º Sgt Inf (0434915641) MARCELO RODRIGUES RUIVO, a contar de 1º de junho de 2017. junho de 2017.
- d. De acordo com o inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, por ter sido designado para a missão de Auxiliar da Aditância do Exército nos Estados Unidos da América, o 1º Sgt Cav (0434758447) MÁVERSON CELIO ELEOTERIO, a contar de 1º de junho de 2017.

Gen Bda RICARDO RODRIGUES CANHACI

PORTARIA Nº 60-DCEM, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR DE CONTROLE DE EFETIVOS E MOVI-MENTAÇÕES, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 192-DGP, de 1º de outubro de 2015, resolve:

REVERTER 1. OFICIAIS

- a. Por término do Curso do Army War College (Atv PCENA V16/002), nos Estados Unidos da América, e em consequência ter deixado de incidir no inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980:
- 1) o Cel Inf (0288167836) JOÃO ALBERTO NUNES DE PAULA, a contar de 10 de junho de 2017; e

 2) o Cel Cav (1142980232) ANYSIO LUIZ CRESPO AL-
- VES NEGRÃO, a contar de 10 de junho de 2017.
- b. Por término do Curso de Segurança Nacional e Estratégia de Recursos (Atv PCENA V16/004), nos Estados Unidos da América, e em consequência ter deixado de incidir no inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, o Cel Art (1142976131) MARCOS ANTÔNIO MARTINS DA SILVA, a contar de 9 de junho de 2017: e

- c. Por término do Curso de Mestrado em Segurança e Defesa da Nação (Atv PCENA V16/026), na Venezuela, e em consequência ter deixado de incidir no inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, o Cel Inf (1142887734) RICARDO DE CAS-
- TRO TROVIZO, a contar de 21 de junho de 2017.
 d. Por término do Curso de Segurança Nacional e Guerra (Atv PCENA V16/277), no Paquistão, e em consequência ter deixado de incidir no inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, o Cel Eng (0146852538) MARCO ANTONIO SIQUEIRA DE OLIVEIRA, a contar de 26 de junho de 2017.
- e. Por término da missão de Adido de Defesa, Naval, do Exército e Aeronáutico junto à Representação Diplomática do Brasil nos Estados Unidos Mexicanos, e em consequência ter deixado de incidir no inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, o Cel Inf (1142543931) MARCO ANTONIO MARTIN DA SILVA, a contar de 20 de junho de 2017.
- f. Por término da missão de Adido de Defesa, Naval e do Exército junto à Representação Diplomática do Brasil no Estado de Israel, e em consequência ter deixado de incidir no inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, o Cel Art (0539202135) AUGUSTO POMPEU DE SOUZA PEREZ, a contar de 30 de junho de 2017.
- g. Por término da missão de Subchefe da Comissão do Exército Brasileiro em Washington (CEBW), nos Estados Unidos da América, e em consequência ter deixado de incidir no inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, o Cel Eng (1051208633) ALEXANDRE LOPES NOGUEIRA, a contar de 27 de junho de
- h. Por término do Curso de Comando e Estado-Maior (V16/263), no Paquistão, e em consequência ter deixado de incidir no inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, o Ten Cel Inf (0111541843) ALEXANDER FERREIRA DA SILVA, a contar de 12 de junho de 2017.
- i. Por término da missão de Segurança da Embaixada do Brasil em Kinshasa, na República Democrática do Congo, e em consequência ter deixado de incidir no inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980:
- 1) o Maj Inf (0196110639) RODRIGO CADILHE DE AL-MEIDA CHIARATO, a contar de 29 de junho de 2017; 2) o Cap Inf (0736403148) AUGUSTO DE LIMA ALBU-
- QUERQUE, a contar de 29 de junho de 2017;
 3) o Cap Inf (0216150243) GUSTAVO ROCHA SOUTO, a contar de 29 de junho de 2017; e
- 4) o Cap Cav (0100365352) MATHEUS GASIOROWSKI BILLODRE, a contar de 29 de junho de 2017.
 - 2. PRAÇAS
- a. Por término da missão de Instrutor do Western Hemisphere Institute for Security Cooperation (WHINSEC), nos Estados Unidos da América, e em consequência ter deixado de incidir no inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, o S Ten Art (0420213845) LINDOMAR ANTONIO TABACZENISKI, a contar de 5 de junho de 2017.
- b. Por término da missão de Segurança da Embaixada do Brasil em Kinshasa, na República Democrática do Congo, e em consequência ter deixado de incidir no inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980:
- 1) o S Ten Av/Ap (0112901947) IVANILDO RIBEIRO DOS SANTOS, a contar de 29 de junho de 2017;
- 2) o S Ten Mnt Com (0112870845) LUCIANO ADEMAR KREWER, a contar de 29 de junho de 2017; 3) o 1º Sgt Inf (0215774241) JOSÉ MARIA DONATO NE-
- TO, a contar de 29 de junho de 2017;
 4) o 1º Sgt Inf (0521963041) NELSON NEDI BRAGA, a contar de 29 de junho de 2017;
 5) o 2º Sgt Cav (0400161857) ANDRÉ LUÍS MACIEL
- GONÇALVES, a contar de 29 de junho de 2017; e
 6) o 2º Sgt Inf (0435367842) WAGNER DOUGLAS DE JESUS MOURÃO, a contar de 29 de junho de 2017.
- c. Por término do Curso de Idioma Inglês e Curso de Sargento Maior (V16/044), nos Estados Unidos da América, e em consequência ter deixado de incidir no inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, o 1º Sgt Av/Mnt (0216745240) MARCO AURÉLIO DE MATTOS ZERI, a contar de 24 de junho de

Gen Bda RICARDO RODRIGUES CANHACI

DEPARTAMENTO DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA

PORTARIA Nº 72-DCT, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O CHEFE DO DEPARTAMENTO DE CIÊNCIA E TEC-NOLOGIA, no uso das atribuições que lhe foi conferida pela Portaria nº 218-Cmt Ex, de 20 de março de 2017, e dentro da cota estabelecida, conforme prevista na Portaria nº 224-DGP, de 2 de de-

zembro de 2015, do Departamento-Geral do Pessoal, resolve:

NOMEAR Por proposta do Chefe do Centro Integrado de Telemática do Exército, o Coronel da Reserva Remunerada (020022834-4) CARLOS ALEXANDRE CUNHA CAMPOS, PREC CP 14 1155696, no Centro Integrado de Telemática do Exército (CITEx), Brasília-DF, como Prestador de Tarefa por Tempo Certo, para exercer a tarefa de Assessor especial do Ch do CITEx na gestão e no acompanhamento de contratos corporativos, pelo prazo de 24 (vinte e quatro) meses, a contar de 1º de agosto de 2017

Por ordem do Chefe do Departamento de Ciência e Tecnologia

Gen Bda HÉLIO DE ASSIS PEGADO

PORTARIA Nº 73-DCT, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O CHEFE DO DEPARTAMENTO DE CIÊNCIA E TEC-

O CHEFE DO DEPARTAMENTO DE CIÊNCIA E TEC-NOLOGIA, no uso das atribuições que lhe foi conferida pela Portaria nº 218-Cmt Ex, de 20 de março de 2017, e dentro da cota estabelecida, conforme prevista na Portaria nº 224-DGP, de 2 de dezembro de 2015, do Departamento-Geral do Pessoal, resolve: NOMEAR Por proposta do Chefe do Centro de Avaliações do Exército, o Coronel da Reserva Remunerada (011474813-0), WILSON KENNEDY VIEIRA MONTEIRO, PREC CP 96 1775121, no Centro de Avaliações do Exército (CAEX), Rio de Janeiro-RJ, como Prestador de Tarefa por Tempo Certo, para exercer a tarefa de Gerente de Planejamento, Gestão e Inovação do Centro de Avaliações do Exército, pelo prazo de 24 (vinte e quatro) meses, a contar de 1º de setembro de 2017.

Por ordem do Chefe do Departamento de Ciência e Tec-

Por ordem do Chefe do Departamento de Ciência e Tecnologia

Gen Bda HÉLIO DE ASSIS PEGADO

Ministério da Educação

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS **ADMINISTRATIVOS**

COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 184, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DA SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 96, de 30 de abril de 2003, publicada no Diário Oficial de 02 de maio de 2003, e tendo em vista o que consta do processo nº 23000.031498/2017-12, resolve:

Conceder, a partir de 22/07/2017, pensão vitalícia à LIZETE GUIMARÃES DA CRUZ, esposa do ex-servidor JOSÉ FRANCISCO DA CRUZ, matrícula nº 1528132, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, classe S, padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com fundamento no artigo 217, inciso I, e no artigo 222, inciso VII, alínea b, item 6 da Lei nº 8.112/90, alterada pela Lei nº 13.135/2015, e do artigo 40, § 7º, inciso I, da Constituição da República Federativa do Brasil, com a nova redação trazida pela Emenda Constitucional nº 41/2003, combinado com o artigo 2°, inciso I, da Lei nº 10.887/04.

LAÉRCIO R. LEMOS DE SOUZA

RETIFICAÇÕES

Na Portaria nº 149, de 16 de junho de 2017, publicada no Diário Oficia da União de 21 de junho de 2017, página 14, seção 2, onde se lê: "Conceder, a partir de 02/06/2017, pensão vitalicia a SELIMENI DOS SANTOS FREITAS esposa do ex-servidor ALAIR GOMES PEREIRA, matrícula nº 0042403, Técnico em Comunicação Social, classe S, padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério", leia-se: "Conceder, a partir de 02/06/2017, pensão vitalícia a SE-LIMENI FREITAS GOMES esposa do ex-servidor ALAIR GOMES PEREIRA, matrícula nº 0042403, Técnico em Comunicação Social, classe S, padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério"

Na Portaria nº 036, de 02 de fevereiro de 2017, publicada no Diário Oficial da União de 03 de fevereiro de 2017, onde se lê: "Conceder, a partir de 17/10/2016, pensão temporária a MARIA JOSÉ MASCENA, companheira do ex-servidor JOSÉ CRISPIM DE OLIVEIRA, matrícula companieria do ex-servidor JOSE CRISFIM DE OLIVEIRA, inaticula nº 0044619, Agente de Portaria, classe C, padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério", leia-se: "Conceder, a partir de 17/10/2016, pensão temporária a MARIA JOSÉ MASCENA, companheira do ex-servidor FRANCISCO CRISPIM DE OLIVEIRA, matrícula nº 0044619, Agente de Portaria, classe C, padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério".

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS

PORTARIA Nº 770, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS, autarquia de regime especial vinculada ao Ministério da Educação, usando de suas atribuições legais e, ainda, considerando: (i) o disposto na Portaria nº 404, de 23 de abril de 2009 do Ministério da Educação; e (ii) o processo nº 23062.002939/2017-36, resolve:

Autorizar o afastamento do país da servidora Júnia Vieira Braga, matrícula SIAPE nº 1039536, ocupante do cargo de Professor EBTT, para apresentação de trabalho no "X Congreso Internacional en Investigación en Didáctica de las Ciencias Experimentales, em Sevilha, Espanha, no período de 02 a 10/09/2017, trânsito incluso, com ônus limitado para o CEFET-MG.

FLÁVIO ANTÔNIO DOS SANTOS

PORTARIA Nº 771, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO FEDERAL DE EDUCA-ÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS, autarquia de regime especial vinculada ao Ministério da Educação, usando de suas atribuições legais e, ainda, considerando:(i) o disposto na Portaria nº 404, de 23 de abril de 2009 do Ministério da Educação; e (ii) o processo nº 23062.002977/2017-99, resolve:



Autorizar o afastamento do país da servidora Maria Cristina Silva Vidigal, matrícula SIAPE nº 1218113, ocupante do cargo de Professor EBTT, para apresentação de trabalho no "X Congreso Internacional en Investigación en Didáctica de las Ciencias Experimentales, em Sevilha, Espanha, no período de 02 a 10/09/2017, trânsito incluso, com ônus limitado para o CEFET-MG.

FLÁVIO ANTÔNIO DOS SANTOS

PORTARIA Nº 773, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO FEDERAL DE EDUCA-ÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS, nomeado pela Portaria MEC nº 998, de 13 de outubro de 2015, D.O.U de 14 de outubro de 2015, no uso de suas atribuições legais, resolve:

I - Dispensar: MARIA CRISTINA RAMOS DE CARVALHO, matrícula SIAPE 0391839, da Função Gratificada de Assessora do Diretor-Geral, CD-04, a partir de 07/08/17.

II- Esta portaria entra em vigor a partir da data de sua publicação.

FLÁVIO ANTÔNIO DOS SANTOS

RETIFICAÇÃO

Na PORTARIA DIR/SGP N.º 739/17, DE 31 DE JULHO DE 2017, D.O.U de 03 julho de 2017, onde se lê: "II - Designar:ANDRE LUIZ SILVA, matrícula SIAPE 1863649.", leia-se "II - Designar:ANDRE LUIZ SILVA, matrícula SIAPE 2132581 ".

COLÉGIO PEDRO II

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DO COLÉGIO PEDRO II, nomeado por Decreto Presidencial de 03 de outubro de 2013, publicado no Diário Oficial da União, Seção 2, página 1 de 04 de outubro de 2013, no uso de suas atribuições legais, resolve:

 N° 2.295 - Dispensar FLAVIO VIEIRA WANDERMUREM, matrícula Siape nº 2275906, da função de Chefe do Setor de Assistente de Alunos do Campus Realengo II, FG-2, a partir de 01 de agosto de 2017, com efeitos financeiros a partir da data de publicação em D.O.U. (Memo. nº 58/2017/DG-CREII)

Nº 2.296 - Designar ANA KARLA BARACAL DOS SANTOS PEREI-RA, matrícula Siape nº 2115308, para a função de Chefe do Setor de Assistente de Alunos do Campus Realengo II, FG-2, a partir de 02 de agosto de 2017, com efeitos financeiros a partir da data de publicação em D.O.U. (Memo. nº 59/2017/DG-CREII)

OSCAR HALAC

FUNDAÇÃO JOAQUIM NABUCO

PORTARIA Nº 152, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O Presidente da FUNDAÇÃO JOAQUIM NABUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Estatuto aprovado pelo Decreto nº 8.994, de 1º de março de 2017, e Considerando o disposto no processo nº 23130000785/2017-97, resolve:

Art. 1º - Conceder aposentadoria voluntária ao servidor CARLOS ALBERTO DA SILVA, matrícula SIAPE nº 0435626, ocupante do cargo de Assistente em Ciência e Tecnologia, Nível Intermediário, Classe R, Padrão III, do Quadro de Pessoal da Fundação Joaquim Nabuco, com proventos integrais, com fundamento no art. 3º, incisos I, II e III, parágrafo único, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, combinado com o §18 do art. 40 da Constituição Federal de 1988, acrescida da vantagem prevista no art. 62-A da Lei nº 8.112/90.

Art. 2° - Declarar vago o respectivo cargo ocupado pelo servi-

 $\mbox{Art.}\,3^{\rm o}$ - Esta Portaria entra em vigor a partir de sua publicação no Diário Oficial da União.

LUIZ OTAVIO CAVALCANTI

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO AMAZONAS

PORTARIAS DE 27 DE JULHO DE 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO AMAZO-NAS, usando das atribuições conferidas por Decreto de 14 de junho de 2017, publicado no Diário Oficial da União de 16.06.2017, resolve:

 N° 1.696 - I - CONVALIDAR os atos praticados pelo servidor ADOLFO JOSÉ DA MOTA, matrícula SIAPE n.º 2987102, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, no exercício do Cargo Comissionado CD - 04, de Diretor do Centro de Apoio Multidisciplinar, durante as férias do titular, Carlos Gustavo Nunes da Silva, matrícula SIAPE n.º 2783461, no período de 13/07/2017 à 11/08/2017.

II - NOMEAR, o servidor ADOLFO JOSÉ DA MOTA, matrícula SIAPE n.º 2987102, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, para a atribuição de substituto do Cargo Comissionado CD - 04, de Diretor do Centro de Apoio Multidisciplinar - CAM/UFAM.

Nº 1.697 - PRORROGAR o exercício temporário da Coordenação do Curso de Licenciatura em Música, do turno noturno, exercido pela servidora EDNA ANDRADE SOARES, matrícula SIAPE n.º 3367458, ocupante do cargo de Professora do Magistério Superior, até a nova Designação resultante da realização de Consulta à Comunidade Universitária para o preenchimento da referida Função.

 N° 1.698 - DISPENSAR as servidoras Bibliotecárias-Documentalistas das Funções Gratificadas, abaixo discriminadas, a partir de 10/07/2017.

JOSIANNE MARINHO MORAES matrícula SIAPE n.º 2552642, da Função Gratificada FG - 04, de Diretora de Divisão de Bibliotecas Setoriais.

MARICÉLIA FERREIRA DOS SANTOS PAIVA, matrícula SIAPE n.º 2096084, da Função Gratificada FG - 04, de Diretora de Divisão de Biblioteca Setorial da Faculdade de Ciências da Saúde.

ANGELA EMI YANAI, matrícula SIAPE n.º 1595685, da Função Gratificada FG - 04, de Diretora de Divisão de Biblioteca Setorial da Faculdade de Estudos Sociais de Manaus.

LUCIA MARTINS PEREIRA DE OLIVEIRA, matrícula SIA-

LUCIA MARTINS PEREIRA DE OLIVEIRA, matrícula SIA-PE n.º 2571903, da Função Gratificada FG - 04, de Diretora de Divisão de Biblioteca Setorial da Faculdade de Tecnologia.

MARILENA FRANCO GONÇALVES, matrícula SIAPE n.º 1187798, da Função Gratificada FG - 04, de Diretora de Divisão de Biblioteca Setorial do Setor Sul.

MARIA SIMÉIA ALE GIRÃO, matrícula SIAPE n.º 1168995, da Função Gratificada FG - 04, de Diretora de Divisão de Biblioteca Setorial da Escola de Enfermagem.

MARA REGINA SENAPESCHI BLANCO, matrícula SIAPE n.º 1168795, da Função Gratificada FG - 01, de Assessora Técnica da Biblioteca Central.

DESIGNAR os servidores Bibliotecários-Documentalistas para exercerem as Funções Gratificadas, conforme abaixo discriminadas, convalidando seus atos, a partir de 10/07/2017.

MILENE MIGUEL DO VALE, matrícula SIAPE n.º 0401619, para exercer a Função Gratificada FG - 04, de Diretora de Divisão de Bibliotecas Setoriais.

OLGA MARIA MORAES SERRÃO, matrícula SIAPE n.º 1171297, para exercer a Função Gratificada FG - 04, de Diretora de Divisão de Biblioteca Setorial da Faculdade de Ciências da Saúde.

CLAUDINA ASSUNÇÃO DE MORAES, matrícula SIAPE n.º 2785323, para exercer a Função Gratificada FG - 04, de Diretora de Divisão de Biblioteca Setorial da Faculdade de Estudos Sociais de Manaus.

WILSON AMORIM MONTEIRO JUNIOR, matrícula SIAPE n.º 1454834, para exercer a Função Gratificada FG - 04, de Diretor de Divisão de Biblioteca Setorial da Faculdade de Educação.

ELIZETE DA SILVA DIAS, matrícula SIAPÉ n.º 1640082, para exercer a Função Gratificada FG - 04, de Diretora de Divisão de Biblioteca Setorial da Faculdade de Tecnologia.

CATARINA MARIA RAMALHO XAVIER, matrícula SIAPE n.º 1455925, para exercer a Função Gratificada FG - 04, de Diretora de Divisão de Biblioteca Setorial do Setor Sul.

ROSANA SILVA CÂMARA GURGEL DO AMARAL, matrícula SIAPE n.º 0401203, para exercer a Função Gratificada FG - 04, de Diretora de Divisão de Biblioteca Setorial da Escola de Enfermagem.

LUCIA MARTINS PEREIRA DE OLIVEIRA, matrícula SIA-PE n.º 2571903, para exercer a Função Gratificada FG - 01, de Assessora Técnica da Biblioteca Central.

SYLVIO MÁRIO PUGA FERREIRA

PORTARIAS DE 31 DE JULHO DE 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO AMAZONAS, usando das atribuições conferidas por Decreto de 14 de junho de 2017, publicado no Diário Oficial da União de 16.06.2017, resolve:

 N° 1.722 - CONCEDER Aposentadoria Voluntária com proventos integrais à servidora VALDETE DA LUZ CARNEIRO, matrícula SIAPE $N.^{\circ}$ 0400961, ocupante do cargo de Professor Adjunto, Nível 04, em regime de Dedicação Exclusiva, lotada na Faculdade de Educação - FACED, do Quadro de Pessoal da Fundação Universidade do Amazonas, fundamentada no Art. 3° da Emenda Constitucional n.° 47/2005.

DECLARAR vago o referido cargo de código 311466 a partir da publicação no Diário Oficial da União.

Nº 1.723 - CONCEDER Aposentadoria Voluntária com proventos integrais ao servidor JONAS MAGALHÃES RODRIGUES, matrícula SIA-PE N.º 0399933, ocupante do cargo de Motorista, Classe C, Nível de Capacitação 04, Padrão de Vencimento 16 em regime de 40 (quarenta) horas semanais, lotado no Instituto de Saúde e Biotecnologia - ISB, do Quadro de Pessoal da Fundação Universidade do Amazonas, fundamentada no Art. 3º da Emenda Constitucional n.º 47/2005.

DECLARAR vago o referido cargo de código 310523 a partir da publicação no Diário Oficial da União.

Nº 1.724 - CONCEDER Aposentadoria Voluntária com proventos integrais ao servidor MILTON FARIAS FELIX, matrícula SIAPE N.º 0400522, ocupante do cargo de Técnico em Mecânica, Classe D, Nível de Capacitação 04, Padrão de Vencimento 16, em regime de 40 (quarenta) horas semanais, lotado no Departamento de Saúde e Qualidade de Vida - DSQV/CAIS, do Quadro de Pessoal da Fundação Universidade do Amazonas, fundamentada no Art. 3º da Emenda Constitucional n.º 47/2005.

DECLARAR vago o referido cargo de código 311082 a partir da publicação no Diário Oficial da União.

Nº 1.725 - CONCEDER Aposentadoria Voluntária com proventos integrais à servidora ANTÔNIA SILVA DE LIMA, matrícula SIAPE N.º 0401023, ocupante do cargo de Professor Associado, Nível 04, em regime de Dedicação Exclusiva, lotada na Faculdade de Educação - FACED, do Quadro de Pessoal da Fundação Universidade do Amazonas, fundamentada no Art. 3º da Emenda Constitucional n.º 47/2005.

DECLARAR vago o referido cargo de código 311517 a partir da publicação no Diário Oficial da União.

N° 1.726 - CONCEDER Aposentadoria Voluntária com proventos integrais ao servidor NATANAEL BENTO RODRIGUES JUNIOR, matrícula SIAPE N.º 0401002, ocupante do cargo de Professor Adjunto, Nível 04, em regime de 40 (quarenta) horas semanais, lotado na Faculdade de Estudos Sociais - FES, do Quadro de Pessoal da Fundação Universidade do Amazonas, fundamentada no Art. 3° da Emenda Constitucional n.º 47/2005

DECLARAR vago o referido cargo de código 311498 a partir da publicação no Diário Oficial da União.

SYLVIO MÁRIO PUGA FERREIRA

PORTARIAS DE 1° DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO AMAZONAS, usando das atribuições conferidas por Decreto de 14 de junho de 2017, publicado no Diário Oficial da União de 16.06.2017, resolve:

N° 1.727 - DECLARAR vago, a partir de 16/07/2017, o cargo de Professor do Magistério Superior, do quadro de Pessoal da Fundação Universidade do Amazonas, por motivo de falecimento de seu ocupante, o servidor SEBASTIÃO MARCELICE GOMES, matricula SIAPE №. 046013, código de vaga 309663, lotado na Faculdade de Direito-FD.

Nº 1.737 - I - DISPENSAR o servidor RODRIGO OLIVEIRA DA SIL-VA, matrícula SIAPE nº 2185848, ocupante do cargo de Assistente em Administração, da Função Gratificada FG-4, de Chefe da Divisão de Prestação de Contas, junto a Pró-reitoria de Administração e Finanças - PROADM/ UFAM, a partir de 12/07/2017.

II - DESIGNAR o servidor RODRIGO OLIVEIRA DA SILVA, matrícula SIAPE nº 2185848, ocupante do cargo de Assistente em Administração, para exercer a Função Gratificada FG-1, de Coordenador de Acompanhamento e Controle, junto a Pró-reitoria de Administração e Finanças - PROADM/ UFAM, convalidando seus atos a partir de 12/07/2017.

III - DESIGNAR o servidor MODESTO DÁRIO SANTA CRUZ matrícula SIAPE nº 2396020, ocupante do cargo de Assistente em Administração, para exercer a Função Gratificada FG-4, de Chefe da Divisão de Prestação de Contas, junto a Pró-reitoria de Administração e Finanças - PROADM/ UFAM, convalidando seus atos a partir de 12/07/2017.

Nº 1.738 - I - EXONERAR a servidora ANA FLÁVIA DE MORAES MORAES, matrícula SIAPE n.º 3301565, ocupante do cargo de Professora do Magistério Superior, da atribuição de substituta do Cargo Comissionado CD - 02, de Pró - Reitora de Planejamento e Desenvolvimento Institucional da Universidade Federal do Amazonas.

II - EXONERAR o servidor MÁRCIO AUGUSTO SILVA CONCEIÇÃO, matrícula SIAPE n.º 2659242, ocupante do cargo de Administrador, da atribuição de substituto do Cargo Comissionado CD - 04, de Diretor do Departamento de Planejamento Institucional da Universidade Federal do Amazonas

Nº 1.739 - I - NOMEAR a servidora ALESSANDRA SANTOS TAVEI-RA MEDRADO, matrícula SIAPE n.º 2095181, ocupante do cargo de Contadora, para a atribuição de substituta do cargo comissionado CD - 02, de Pró - Reitora de Planejamento e Desenvolvimento Institucional da Universidade Federal do Amazonas.

II - NOMEAR a servidora JOSEANE BATALHA PINTO, matrícula SIAPE n.º 1641063, ocupante do cargo de Administradora, para a atribuição de substituta do cargo comissionado CD-04, de Diretora do Departamento de Modernização Administrativa - PROADM/UFAM.

III - NOMEAR a servidora ALICE GOMES GUIMARÃES AREQUE, matrícula SIAPE n.º 1476436, ocupante do cargo de Contadora, para a atribuição de substituta do cargo comissionado CD - 02, de Diretora do Departamento de Orçamento da PROADM/UFAM.

IV - NOMEAR o servidor PATRICK FILGUEIRAS DA SILVA, matrícula SIAPE n.º 2091228, ocupante do cargo de Estatístico, para a atribuição de substituto do Cargo Comissionado CD - 04, de Diretor do Departamento de Planejamento Institucional da Universidade Federal do Amazonas

 N° 1.740 - DISPENSAR as servidoras, conforme abaixo listadas, das respectivas Funções Gratificadas (FG - 04), junto ao Museu Amazônico da Universidade Federal do Amazonas:

KÁTIA CILENE DO COUTO, matrícula SIAPE n.º 1562552, ocupante do cargo de Professora do Magistério Superior, da Função de Diretora da Divisão de Arqueologia.

REGINA LUCIÁ DE SOUZA VASCONCELLOS, matrícula SIAPE n.º 1074723, ocupante do cargo de Professora do Magistério Superior, da Função de Diretora da Divisão de Museologia.

Nº 1.741 - DESIGNAR os servidores, conforme abaixo listados, para exercerem as respectivas Funções Gratificadas (FG - 04), junto ao Museu

Amazônico da Universidade Federal do Amazonas: RAIMUNDO NONATO PEREIRA DA SILVA, matrícula SIAPE n.º 2287341, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, para exercer a Função Gratificada de Diretor da Divisão de Antropologia

CARLOS AUGUSTO DA SILVA, matrícula SIAPE n.º 0399546, ocupante do cargo de Assistente em Administração, para exercer a Função Gratificada de Diretor da Divisão de Arqueologia.

LEANDRO COELHO DE AGUIAR, matrícula SIAPE n.º 2317259, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, para exercer a Função Gratificada de Diretor da Divisão de Pesquisa e Documentação Histórica

SAULO MORENO ROCHA, matrícula SIAPE n.º 2380774, ocupante do cargo de Museólogo, para exercer a Função Gratificada de Diretor da Divisão de Museologia.

SYLVIO MÁRIO PUGA FERREIRA

PORTARIA N° 1.799, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO AMAZO-NAS, usando das atribuições conferidas por Decreto de 14 de junho de 2017, publicado no Diário Oficial da União de 16.06.2017, resolve

I - DELEGAR competência ao servidor JÚLIO MÁRIO DE MELO E LIMA, para, na condição de Superintendente do Hospital Uni-versitário Getúlio Vargas - HUGV, Unidade Gestora - UG, 150224/UFAM, praticar os atos administrativos abaixo especificados:

a) Aprovar projetos básicos e termos de referência;

- b) Designar Comissão Permanente de Licitação, Comissão Especial de Licitação e Pregoeiros com respectiva equipe de apoio ou, conforme o caso, servidor ou empregado para processar e julgar licitação, no âmbito da unidade gestora de sua competência; c) Instaurar processo licitatório nos termos das Leis 8.666/1993 e
- 10.520/2002, dos Decretos nº 3.550/2000 e 5.450/2005 e demais dispositivos legais pertinentes;
- d) Homologar, anular ou revogar procedimentos de licitação no âmbito de sua competência;
- e) Ratificar a inexigibilidade e a dispensa de licitação nos casos previstos na legislação em vigor;
- f) Elaborar, firmar e gerenciar contratos administrativos, ajustes, termos aditivos, apostilamento e outros instrumentos congêneres oriundos de licitações e/ou que envolvam empenho de despesa na unidade gestora sob sua responsabilidade em conformidade com a legislação em vigor. II - DETERMINAR que o delegado observe e faça observar as
- exigências procedimentais e normativas necessárias à legalidade dos atos praticados nesta delegação, sob pena de responsabilidade, isolada ou solidária, por atos omissivos ou comissivos na forma da lei.

VI - VEDAR a subdelegação da competência atribuída por esta Portaria.

VII - REVOGAR as disposições em contrário.

SYLVIO MÁRIO PUGA FERREIRA

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA

ATOS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A REITORA DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA, no uso de suas atribuições estatutárias e considerando o constante no Processo n. 23106.085334/2017-19, resolve:

 $N^{\rm e}$ 1.146 - Aposentar Ruth Gonçalves de Faria Lopes, do quadro de pessoal permanente da Fundação Universidade de Brasília, matrícula SIAPE n. 1122675, no cargo de Professor do Magistério Superior, Classe Adjunto, nível 04, com Doutorado, regime de trabalho de Dedicação Exclusiva, lotada no Departamento de Planejamento e Administração, com fundamento no art. 40, §1°, inciso III, alínea "b" da CF/88, com redação dada pela da E. C. n. 41/2003, os proventos serão calculados pela média das remunerações conforme art. 1º da Lei 10.887/04.

REITORA DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA, no uso de suas atribuições estatutárias e considerando o constante no Processo n. 23106.088130/2017-30, resolve:

Nº 1.147 - Aposentar Luiz Antônio Borgo, do quadro de pessoal permanente da Fundação Universidade de Brasília, matrícula SIAPE n. 403885, no cargo de Professor do Magistério Superior, classe Associado, nível 04, com Doutorado, regime de trabalho de Dedicação Exclusiva, lotado na Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária, com fundamento no art. 3º da E. C. n. 47/2005, acrescido da vantagem do art. 62-A da Lei n. 8.112/90

MÁRCIA ABRAHÃO MOURA

DECANATO DE GESTÃO DE PESSOAS

ATOS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O DECANO DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNIVER-SIDADE DE BRASÍLIA, no uso de suas atribuições legais, con-feridas pelo Ato da Reitoria n. 514, publicado no DOU n. 81, Seção 2, de 28 de abril de 2017, e de acordo com a competência que lhe foi delegada por meio do Ato da Reitoria n. 304, de 23 de março de 2017, publicado no DOU n. 58, Seção 2, de 24 de março de 2017, recolva:

Nº 3.838 - Contratar, em caráter temporário, MARCOS LIMA DE OLI-VEIRA, na categoria de Professor Substituto, área Estatística, para prestar serviço junto ao Departamento de Estatística - EST, em regime de 20 horas semanais, pelo período de 02 de agosto de 2017 a 01 de janeiro de 2018, com fulcro no art. 37, inciso IX da Constituição Federal e em conformidade com o art. 2.º, inciso X da Lei nº 8.745, de 09 de dezembro de 1993, alterada pela Lei nº 9.849 de 26 de outubro de 1999 e pela Lei 12.425 de 11 de junho de 2011, através do Termo de Contrato 142/2017, Processo nº 23106.077687/2017-45.

 N° 3.839 - Contratar, em caráter temporário, MATEUS MENDELSON ESTEVES DA SILVA, na categoria de Professor Substituto, área Programação de Computadores, para prestar serviço junto ao Departamento de Estatística - EST, em regime de 40 horas semanais, pelo período de 02 de agosto de 2017 a 01 de janeiro de 2018, com fulcro no art. 37, inciso IX da Constituição Federal e em conformidade com o art. 2.º, inciso X da Lei nº 8.745, de 09 de dezembro de 1993, alterada pela Lei nº 9.849 de 26 de outubro de 1999 e pela Lei 12.425 de 11 de junho de 2011, através do Termo de Contrato 148/2017, Processo nº 23106.078640/2017-07.

Nº 3.840 - Contratar, em caráter temporário, ANTÔNIO DE PÁDUA MENDONÇA FRAGASSI, na categoria de Professor Substituto, área MENDONÇA FRAGASSI, na categoria de Professor Substituto, área Topografia, para prestar serviço junto ao Instituto de Geociências - IG, em regime de 40 horas semanais, pelo período de 03 de agosto de 2017 a 01 de janeiro de 2018, com fulcro no art. 37, inciso IX da Constituição Federal e em conformidade com o art. 2.º, inciso X da Lei nº 8.745, de 09 de dezembro de 1993, alterada pela Lei nº 9.849 de 26 de outubro de 1999 e pela Lei 12.425 de 11 de junho de 2011, através do Termo de Contrato 144/2017, Processo nº 23106.070148/2017-85.

CARLOS VIEIRA MOTA

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE

PORTARIA Nº 2.286, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo nº 23107.016680/2017-47, resolve:

CONCEDER Aposentadoria Voluntária, com proventos integrais, à servidora ROSANGELA MARIA DE LIMA MOREIRA, ocupante do cargo de Contínuo, Classe C, Padrão 416, Matrícula SIAPE nº 0414709, Identificação Única nº 04147091, Grupo/Cargo 701/421, Código de Vaga nº 324512, lotada no Centro de Filosofia e Ciências Humanas, com fundamento no Art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, a contar da data de publicação no Diário Oficial da União

DECLARAR vago, em decorrência, o cargo acima citado.

MARGARIDA DE AOUINO CUNHA

PORTARIA Nº 2.287, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e

regais que me conierem o Art. 80, Inciso III, do Regimento Gerál, e o que consta no processo nº 23107.017048/2017-11, resolve:

DISPENSAR o servidor GABRIEL LOPES DIAS, Secretário-Executivo, Classe E, Padrão, 203, Matrícula SIAPE n.º 2033641, da função de Secretário da Vice-Reitoria, Símbolo FG-001, a contar de 01 de agosto de 2017.

MARGARIDA DE AQUINO CUNHA

PORTARIA Nº 2.288, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

A VICE-REITORA NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 80, Inciso III, do Regimento Geral, e o que consta no processo nº 23107.017048/2017-11, resolve: DESIGNAR a servidora ELIZABETE SANTOS DA SILVA,

Técnica em Assuntos Educacionais, Classe E, Padrão 303, Matrícula SIAPE nº. 2913912, para exercer a função de Secretária da Vice-Reitoria, Símbolo FG-001, a contar de 01 de agosto de 2017.

MARGARIDA DE AQUINO CUNHA

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE CIÊNCIÁS DA SAÚDE DE PORTO ALEGRE

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A Vice-Reitora da Fundação Universidade Federal de Ciências da Saúde de Porto Alegre, no uso de suas atribuições, conferidas pela Portaria nº 238 de 22/03/2017, publicado no DOU de pela Portaria nº 2 23/03/2017, resolve:

 N° 639 - Dispensar, a partir de 08/08/2017, LISIANE WANDCHEER, matrícula SIAPE 1646796, do encargo de Coordenadora de Assuntos Culturais Universidade.

9 640 - Designar, a partir de 08/08/2017, MARCELO RABELLO DOS SANTOS, matrícula SIAPE 1923339, para exercer o encargo de Coordenador de Assuntos Culturais (FG-0001) desta Universidade.

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO MARANHÃO

PORTARIA Nº 540, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO MA-RANHÃO, no uso de suas atribuições legais, estatutárias e regimentais; considerando os artigos 9, 10, 13 e 20 da Lei nº 8.112/90, alterada pela Lei nº 9.527/1997, e o artigo 6º da Emenda Constitucional nº 19/1998; considerando o(a) Decreto nº 7232/2010, publicado(a) no DOU de nº 137, de 20.07.2010, Seção 1, pg. 3, e em face ao que consta no processo nº 23115.008739/2017-24, resolve:

Nomear, em caráter efetivo, em virtude de habilitação em concurso público de provas e títulos, homologado pela Resolução CONSAD Nº 185/2016, publicada no DOU de nº 123, de 29.06.2016, Seção 1, pg. 7, ANA PATRICIA DOS SANTOS SODRE, para ocupar o cargo de Técnico em Assuntos Educacionais, Nível de Classificação E, Nível de Capacitação 1, Padrão de Vencimento 1, no código de vaga 0316469, sob a jornada de trabalho de 40 horas semanais, junto a(o) Campus de São Luís.

A posse ocorrerá no prazo de até 30 (trinta) dias, contados a partir da data de publicação desta Portaria no Diário Oficial da União.

NAIR PORTELA SILVA COUTINHO

PORTARIA Nº 541, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO MA-RANHÃO, no uso de suas atribuições legais, estatutárias e regimentais; considerando os artigos 9, 10, 13 e 20 da Lei nº 8.112/90, alterada pela Lei nº 9.527/1997, e o artigo 6º da Emenda Constitucional nº 19/1998; considerando o(a) Decreto nº 7232/2010, publicado(a) no DOU de nº 137, de 20.07.2010, Seção 1, pg. 3, e em face ao que consta no processo nº 23115.008741/2017-01, resolve:

Nomear, em caráter efetivo, em virtude de habilitação em concurso público de provas e títulos, homologado pela Resolução CONSAD Nº 185/2016, publicada no DOU de nº 123, de 29.06.2016, Seção 1, pg. 7, SORAIA LIMA RIBEIRO DE SOUSA, para ocupar o cargo de Técnico em Assuntos Educacionais. Nível de Classificação E, Nível de Capacitação 1, Padrão de Vencimento 1, no código de vaga 0316150, sob a jornada de trabalho de 40 horas semanais, junto a(o) Campus de São Luís.

A posse ocorrerá no prazo de até 30 (trinta) dias, contados a partir da data de publicação desta Portaria no Diário Oficial da União.

NAIR PORTELA SILVA COUTINHO

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO MATO GROSSO DO SUL

PORTARIA Nº 945, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO DO SUL, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o que consta do Processo nº 23104.002831/2017-18,

Aposentar o servidor, Flavio Felix de Jesus, matrícula SIAPE nº 1164432, código de vaga 715990, integrante da Carreira Técnico-Administrativa, do quadro de pessoal desta Universidade, ocupante do cargo de Auxiliar de Enfermagem, Classe C, Nível de Capacitação 4, Padrão 12, nos termos do artigo 40, § 1°, inciso I, da Constituição Federal, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41/03, § 18, combinado com o art. 6-A, da Emenda Constitucional no 41/03, incluído pela Emenda Constitucional nº 70/2012, com proventos proporcionais ao tempo de contribuição à razão de 21/35 avos e três por cento de anuênio.

MARCELO AUGUSTO SANTOS TURINE

PORTARIA Nº 953, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO DO SUL, no uso de suas atribuições legais e considerando o que consta do Processo nº 23104.006559/2017-37,

Autorizar o afastamento do país do servidor Paulo Eduardo Barbosa de Abreu, matrícula Siape nº 2163332, lotado na Faculdade de Engenharias, Arquitetura e Urbanismo e Geografia, para participar na "Viagem de Estudos Internacional", em Buenos Aires, Argentina, no período de 19 a 27 de agosto de 2017, trânsito incluso, com ônus limitado para UFMS.

JENIFER SAFFI

MARCELO AUGUSTO SANTOS TURINE



12

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

CONSIDERANDO o artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e os termos do Processo UNIPAMPA, protocolado sob o nº 23100.002279/2017-90, resolve:

Nº 871 - DECLARAR A VACÂNCIA, a contar de 24 de julho de 2017, do cargo de Professor do Magistério Superior, ocupado pela servidora MARGOT FABIANA PEREIRA, Matrícula SIAPE nº 2336915, lotada na Universidade Federal do Pampa e com exercício no Campus Alegrete, por motivo de posse em outro cargo inacumulável na Universidade Federal de São Carlos. Tornar vago o cargo acima.

CONSIDERANDO o Mem. N°138/2017/SD/Campus Bagé, emitido em 04 de agosto de 2017, resolve:

 N° 874 - DISPENSAR a servidora LUCIA IRALA LEITAO, Técnica de Laboratório/Área, SIAPE 1551018, da função de Chefe de Laboratórios do Campus Bagé, da Universidade Federal do Pampa, FG-

 N° 876 - DESIGNAR a servidora ANA EVELINE VIANA MARINHO, Técnica de Laboratório/Área, SIAPE 1756465, para exercer função de Chefe do Setor de Laboratórios do Campus Bagé, da Universidade Federal do Pampa, percebendo FG-5.

MARCO ANTONIO FONTOURA HANSEN

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL **DE PELOTAS**

PORTARIA N° 1.625, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O Vice-Reitor da Universidade Federal de Pelotas, no exercício da Reitoria, no uso de suas atribuições legais; considerando o disposto no § 4°, art. 15, e no art. 35 da Lei n° 8.112, de 11 de janeiro de 1990; considerando os termos do Memorando CBIB nº. 089, de 03 de julho de 2017; resolve:

Dispensar a servidora SIMONE GODINHO MAISONAVE, ocupante

- do cargo de Bibliotecário-documentalista, do Quadro de Pessoal desta Universidade, da função de Chefe do Setor de Aquisição, da Coordenação de Bibliotecas.

 2. Designar a servidora RAQUEL PADILHA SILVEIRA, ocupante do cargo de Assistente em Administração, do Quadro de Pessoal desta Universidade, para exercer a função gratificada Chefe do Setor de Aquisição, da Coordenação de Bibliotecas, percebendo FG-04
- 3. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no DOU.

LUÍS ISAÍAS CENTENO DO AMARAL

PORTARIA N° 1.636, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O Reitor da Universidade Federal de Pelotas, no uso de suas atribuições legais; considerando o disposto no art. 35 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990; considerando os termos do Memorando PRA n° 074, de 07 de agosto de 2017; resolve:
Dispensar o servidor JONES MACHADO PEREIRA, ocu-

pante do cargo de Administrador de Edifícios, do Quadro de Pessoal desta Universidade, da função de Chefe do Núcleo de Reforma e Construção, da Pró-Reitoria de Infraestrutura, a contar de 01 de agos-

PEDRO RODRIGUES CURI HALLAL

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ

ATO Nº 1.243, DE 31 DE JULHO DE 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais, Resolve:

no uso de suas atribuições legais, Resolve:

Conceder aposentadoria por invalidez, desde de que o servidor exerça o direito à licença para tratamento de saúde que deverá proceder a aposentadoria, com fundamento no Artigo 40, § 1°, I da CE/88, combinado com o art. 186, § 1° da Lei 8.112/90 e art. 6°-A da Emenda Constitucional n°. 41/2003, Manual do SIASS, capítulo VI, a JOÃO BATISTA DE SOUZA ARAÚJO, matrícula SIAPE 423469, ocupante do cargo de Assistente em Administração - D 3 16, em regime de 40 horas semanais, lotado no TROPEN. (considerando o Processo n°. 23111.003473/2017-63).

JOSÉ ARIMATÉIA DANTAS LOPES

ATO Nº 1.248, DE 2 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ,

no uso de suas atribuições legais, Resolve: Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº. 47/2005, ressalvando a possibilidade do direito à opção estabelecida no caput do citado artigo, a JOÃO DE DEUS FONSECA NETO, matrícula SIAPE 422828, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, Classe Associado, nível 1, com Doutorado, em regime de Dedicação Exclusiva, lotado no Departamento de Estruturas, do Centro de Tecnologia. (considerando o Processo nº. 23111.010449/2017-81),

JOSÉ ARIMATÉIA DANTAS LOPES

ATOS DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ. no uso de suas atribuições legais, Resolve:

Nº 1.253 - Designar EDNELDA BRITO MACHADO, matrícula SIA-PE nº. 1968896, para exercer a Função Gratificada FG-2, de Chefe da Divisão de Produção do Restaurante Universitário, do Campus "Ministro Reis Veloso", na cidade de Parnaíba - PI, a partir de 28.07.2017. (considerando o Processo nº. 23111.019660/2017-69).

° 1.256 - Conceder, em decorrência do falecimento de Alexandre Barbosa Nogueira, matrícula SIAPE nº. 0422125, Pensão a LÍDYA TOLSTENKO NOGUEIRA, viúva, na forma do art. 2º, I, da Lei 10.887/04 e art. 217, I, da Lei 8.112/90, observado, ainda, o disposto no seu art. 222, VII, "b", "6", com as alterações que lhe introduziram a Lei nº. 13.135/2015, caso inexistam outros beneficiários. (considerando o Processo nº. 23111.016733/2017-61).

JOSÉ ARIMATÉIA DANTAS LOPES

ATOS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais, considerando a Portaria Ministerial nº 25, de 05.02.2013; Portaria nº 243, de 22/03/2013 e Portaria nº 291, de 11/04/2013, publicadas no DOÚ de 06/02/2013, 27/03/2013 e 12/04/2013, respectivamente; a Lei nº 12.772/12 e nº 12.863/13, Artigo 10, publicadas no DOU de 31/12/2012 e 25/09/2013, seção 1, tigo 10, publicadas no DOU de 31/12/2012 e 23/09/2013, seção 1, respectivamente; o Edital nº 02/2017, de 14/03/2017, publicado no DOU de 20/03/2017, seção 3, páginas 29-30 e retificação no DOU de 29/03/2017, Seção 3, páginas 30-31; a Homologação pelo AR nº 1018, de 28/06/2017, publicada no DOU de 30/06/2017, Seção 1, página 18. o Processo nº. 23111.007889/2017-51. Resolve:

Nº 1.258 - 1. Nomear em caráter efetivo, de acordo com os artigos 9º. 10, 13 e 20, com seus incisos e parágrafos aplicáveis à espécie da Lei nº. 8.112/90, de 11.12.90, com as alterações da Lei nº. 9.527, de 10.12.97 e do artigo 6º, da Emenda Constitucional nº. 19, de 04.06.98, HENRIQUE CISNE TOMAZ, para o cargo de Professor do Magistério Superior, Classe A, Denominação Adjunto - A, nível 1, em regime de TP-20, para a área de Atenção Primária em Saúde, com lotação na Coordenação do Curso de Medicina, do Campus "Senador Helvídio Nunes de Barros", na cidade de Picos/PI, Código de Vaga nº 0931181. 2. A posse ocorrerá no prazo de até 30 (trinta) dias contados da publicação deste Ato no Diário Oficial da União.

Nº 1.259 - Nomear em caráter efetivo, de acordo com os artigos 9º 10, 13 e 20, com seus incisos e parágrafos aplicáveis à espécie da Lei n°. 8.112/90, de 11.12.90, com as alterações da Lei nº 9.527, de 10.12.97 e do artigo 6°, da Emenda Constitucional n°. 19, de 04.06.98, INDHEVYSK DANTAS DE CARVALHO BONFIM, para 04.06.98, INDHEV I SK DANTAS DE CARVALHO BONTINI, para o cargo de Professor do Magistério Superior, Classe A, Denominação Adjunto - A, nível 1, em regime de TP-20, para a área de Atenção Primária em Saúde, com lotação na Coordenação do Curso de Medicina, do Campus "Senador Helvídio Nunes de Barros", na cidade de Picos/PI, Código de Vaga nº 0931182. 2. A posse ocorrerá no prazo de até 30 (trinta) dias contados da publicação deste Ato no Diário Oficial de União. Oficial da União.

Nº 1.260 - 1. Nomear em caráter efetivo, de acordo com os artigos 9º 10, 13 e 20, com seus incisos e parágrafos aplicáveis à espécie da Lei nº. 8.112/90, de 11.12.90, com as alterações da Lei nº. 9.527, de 10.12.97 e do artigo 6º, da Emenda Constitucional nº. 19, de 04.06.98, MELQUISEDEC ABIARE DANTAS DE SANTANA, para o cargo de Professor do Magistério Superior, Classe A, Denominação Assistente - A, nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, para a área de Bases dos Processos Biológicos II, com lotação na Coordenação do Curso de Medicina, do Campus "Senador Helvídio Nunes de Barros", na cidade de Picos/PI, Código de Vaga nº 0931176. 2. A posse ocorrerá no prazo de até 30 (trinta) dias contados da publicação deste Ato no Diário Oficial da União.

Nº 1.261 - 1. Nomear em caráter efetivo, de acordo com os artigos 9º. 10, 13 e 20, com seus incisos e parágrafos aplicáveis à espécie da Lei nº. 8.112/90, de 11.12.90, com as alterações da Lei nº. 9.527, de 10.12.97 e do artigo 6º, da Emenda Constitucional nº. 19, de 04.06.98, LAÍS CAMPOS TEIXEIRA DE CARVALHO GONÇAL-VES, para o cargo de Professor do Magistério Superior, Classe A, Denominação Assistente - A, nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, para a área de Bases dos Processos de Agressão, Defesa e Proteção, com lotação na Coordenação do Curso de Medicina, do Campus "Senador Helvídio Nunes de Barros", na cidade de Picos/PI, Código de Vaga nº 0931175.2. A posse ocorrerá no prazo de até 30 (trinta) dias contados da publicação deste Ato no Diário Oficial da

 N° 1.262 - 1. Nomear em caráter efetivo, de acordo com os artigos 9°, 10, 13 e 20, com seus incisos e parágrafos aplicáveis à espécie da Lei nº. 8.112/90, de 11.12.90, com as alterações da Lei nº. 9.527, de 10.12.97 e do artigo 6º, da Emenda Constitucional nº. 19, de 04.06.98, RENATO MENDES DOS SANTOS, para o cargo de Prode Noi, 38, RENATO MENDES DOS SANTOS, para o caigo de Fro-fessor do Magistério Superior, Classe A, Denominação Assistente -A, nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, para a área de Bases dos Processos Psicossociais, com lotação na Coordenação do Curso de Medicina, do Campus "Senador Helvídio Nunes de Barros", na cidade de Picos/PI, Código de Vaga nº 0931180. 2. A posse ocorrerá no prazo de até 30 (trinta) dias contados da publicação deste Ato no Diário Oficial da União

Nº 1.263 - 1. Nomear em caráter efetivo, de acordo com os artigos 9º Nº 1.263 - 1. Nomear em caráter efetivo, de acordo com os artigos 9º, 10, 13 e 20, com seus incisos e parágrafos aplicáveis à espécie da Lei nº. 8.112/90, de 11.12.90, com as alterações da Lei nº. 9.527, de 10.12.97 e do artigo 6º, da Emenda Constitucional nº. 19, de 04.06.98, CARMEN LAÍS GERVÁSIO FONSECA ALVES, para o cargo de Professor do Magistério Superior, Classe A, Denominação Assistente - A, nível 1, em regime de TP-20, para a área de Habilidades Médicas: Clínica Médica, com lotação na Coordenação do Curso de Medicina, do Campus "Senador Helvídio Nunes de Barros", na cidade de Picos/PI, Código de Vaga nº 0931177. 2. A posse ocorrerá no prazo de até 30 (trinta) dias contados da publicação deste Ato no Diário Oficial da União. Ato no Diário Oficial da União.

Nº 1.264 - 1. Nomear em caráter efetivo, de acordo com os artigos 9º, 10, 13 e 20, com seus incisos e parágrafos aplicáveis à espécie da Lei nº. 8.112/90, de 11.12.90, com as alterações da Lei nº. 9.527, de 10.12.97 e do artigo 6º, da Emenda Constitucional nº. 19, de 04.06.98, NADJLA ANDREYA ALVES GONÇALVES MACEDO CIPRIANO, para o cargo de Professor do Magistério Superior, Classe A, Denominação Assistente - A, nível 1, em regime de TP-20, para a área de Habilidades Médicas: Clínica Médica, com lotação na Coordenação do Curso de Medicina, do Campus "Senador Helvídio Nunes de Barros", na cidade de Picos/PI, Código de Vaga nº 0931178.

2. A posse ocorrerá no prazo de até 30 (trinta) dias contados da publicação deste Ato no Diário Oficial da União

Nº 1.265 - 1. Nomear em caráter efetivo, de acordo com os artigos 9º, 10, 13 e 20, com seus incisos e parágrafos aplicáveis à espécie da Lei nº. 8.112/90, de 11.12.90, com as alterações da Lei nº. 9.527, de 10.12.97 e do artigo 6º, da Emenda Constitucional nº. 19, de 04.06.98, LEONARDO FONSECA MAIA, para o cargo de Professor do Magistério Superior, Classe A, Denominação Assistente - A, nível 1, em regime de TP-20, para a área de Habilidades Médicas: Clínica Médica, com lotação na Coordenação do Curso de Medicina, do Campus "Senador Helvídio Nunes de Barros", na cidade de Picos/PI, Código de Vaga nº 0931179.2. A posse ocorrerá no prazo de até 30 (trinta) dias contados da publicação deste Ato no Diário Oficial da

Nº 1.266 - 1. Nomear em caráter efetivo, de acordo com os artigos 9º 10, 13 e 20, com seus incissos e parágrafos aplicáveis à espécie da Lei nº. 8.112/90, de 11.12.90, com as alterações da Lei nº. 9.527, de 10.12.97 e do artigo 6º, da Emenda Constitucional nº. 19, de 04.06.98, ROSSANA MARIA MARINHO ALBUQUERQUE, para o cargo de Professor do Magistério Superior, Classe A, Denominação Assistente - A, nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, para a área de Teoria Sociológica, com lotação no Departamento de Ciências Sociais/CCHL, do Campus "Ministro Petrônio Portela", na cidade de Teresina/PI, Código de Vaga nº 0931503. 2. A posse ocorrerá no prazo de até 30 (trinta) dias contados da publicação deste Ato no Diário Oficial da União.

JOSÉ ARIMATÉIA DANTAS LOPES

ATOS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ. no uso de suas atribuições legais, Resolve:

N° 1.267 - Declarar vago, nos termos do Artigo 33, Inciso IX, da Lei n°. 8.112/90, a partir de 21.07.2017, o cargo de Vigilante D-416, em decorrência do falecimento de JOSÉ TUPINAMBA MORENO NE-POMUCENO, matrícula SIAPE n°. 0422046. (considerando o Processo nº 23111.022137/2017-10).

Nº1.271 - 1. Autorizar o afastamento de ALCIONE CORREA AL-VES, Professor do Magistério Superior, lotado na Coordenação de Letras Estrangeiras/CCHL, para participar do IV Meeting del Programa Voces - Nuevos Pensadores para Nuestra América, no período de 09.08.2017 a 12.08.2017, na cidade de Córdoba, Argentina. 2. Sob pena de responsabilidade administrativa, a autoridade imediatamente superior tem o encargo de comunicar a SRH, no primeiro dia útil subsequente ao término do prazo do afastamento, sobre o retorno ou ausência do servidor. (considerando o Artigo 1º, da Portaria nº. 404/2009, do Ministério da Educação, publicada no D.O.U. de 24.04.2009, o Processo nº 23111.017885/2017-81).

Nº1.272 - Designar CLÉVERSON VASCONCELOS DA NOBREGA, N°1.272 - Designar CLEVERSON VASCONCELOS DA NOBREGA, Professor do Magistério Superior, para exercer a Função Comissionada de Coordenação de Curso, símbolo FCC, de Coordenador do Curso de Bacharelado em Administração, do Campus "Senador Helvídio Nunes de Barros", com mandato de 02 (dois) anos, a partir de 01.08.2017. (considerando o Processo n°. 23111.010140/2017-91).

JOSÉ ARIMATÉIA DANTAS LOPES

SUPERINTENDÊNCIA DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O SUPERINTENDENTE DE RECURSOS HUMANOS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o disposto no Ato da Reitoria №. 194/2013, de 31/01/2013, publicado no DOU de 01.02.2013; resolve:

808 - Autorizar a contratação, por até 12 (doze) meses, de LUCAS REIS DA SILVA, para exercer a função de Professor Substituto, Classe Auxiliar, Nível I, em Regime de Tempo Integral - TI - 40 (quarenta) horas semanais, na área de Térmica e Fluidos, com lotação na Coordenação do Curso de Engenharia Mecânica/Centro de Tec-



nologia. (considerando o Edital nº. 04/2017/CT, de 08.05.2017, publicado no DOU em 09.05.2017; o Processo N° 23111.001976/2017-02; a Homologação publicada no DOU de 24.07.2017 e as Leis n.s 8.745/93; 9.849/99, e 10.667/2003, publicadas em 10/12/93; 27/10/99 e 15/05/2003, respectivamente).

Nº 810 - Autorizar a contratação, por até 12 (doze) meses, de VANESSA NUNES DE SOUSA ALENCAR VASCONCELOS, para exercer a função de Professor Substituto, Classe Auxiliar, Nível I, em Regime de Tempo Integral - TI - 40 (quarenta) horas semanais, na área de Administração, com lotação na Coordenação do Curso de Administração/Centro de Ciências Humanas e Letras. (considerando o Edital nº. 06/2017/CCHL, de 01.06.2017, publicado no DOU em 02.06.2017; o Processo Nº 23111.013552/2017-82; a Homologação publicada no DOU de 20.07.2017 e as Leis n. 8.745/93: 9.849/99 e publicada no DOU de 20.07.2017 e as Leis n.s 8.745/93; 9.849/99, e 10.667/2003, publicadas em 10/12/93; 27/10/99 e 15/05/2003, respectivamente).

 N^{ϱ} 811 - Autorizar a renovação, por até 12(doze) meses, a partir de 20.06.2017, do Contrato de Trabalho de ELIZEU PEREIRA DOS SANTOS NETO, para exercer a função de Professor Substituto, Classe Auxiliar, Nível I, em Regime de Tempo Parcial - TP-20 (vinte) horas semanais, na área de Semiologia Médica, com lotação no Departamento de Clínica Geral/Centro de Ciências da Saúde. (considerando o processo nº 23111.021897/2017-18).

 N^{ϱ} 812 - Autorizar a renovação, por até 12(doze) meses, a partir de 15.07.2017, do Contrato de Trabalho de ISANIEL PEREIRA DE OLIVEIRA, para exercer a função de Professor Substituto, Classe Auxiliar, Nível I, em Regime de Tempo Parcial - TP-20 (vinte) horas semanais, na área de Semiologia Médica, com lotação no Departamento de Clínica Geral/Centro de Ciências da Saúde. (considerando o processo nº 23111.021897/2017-18).

Nº 813 - Autorizar a contratação, por até 12 (doze) meses, de PET-TESON LINNIKER CARVALHO SERRA, para exercer a função de Professor Substituto, Classe Auxiliar, Nível I, em Regime de Tempo Integral - TI - 40 (quarenta) horas semanais, na área de Projeto de Máquinas, com lotação na Coordenação do Curso de Engenharia Mecânica/Centro de Tecnologia. (considerando o Edital nº. 06/2017/CT, de 19.05.2017, publicado no DOU em 20.06.2017; o Processo Nº 23111.001976/2017-02; a Homologação publicada no DOU de 21.07.2017 e as Leis n.s 8.745/93; 9.849/99, e 10.667/2003, publicadas em 10/12/93; 27/10/99 e 15/05/2003, respectivamente).

 N^{ϱ} 814 - Autorizar a contratação, por até 12 (doze) meses, de ANDRÉ SALES AGUIAR FURTADO, para exercer a função de Professor Substituto, Classe Auxiliar, Nível I, em Regime de Tempo Integral - TI - 40 (quarenta) horas semanais, na área de Projeto de Máquinas, com lotação na Coordenação do Curso de Engenharia Mecânica/Centro de Tecnologia. (considerando o Edital nº. 06/2017/CT, de 19.05.2017, publicado no DOU em 20.06.2017; o Processo Nº 23111.001976/2017-02; a Homologação publicada no DOU de 21.07.2017 e as Leis n.s 8.745/93; 9.849/99, e 10.667/2003, publicadas em 10/12/93; 27/10/99 e 15/05/2003, respectivamente).

LAURO OLIVEIRA VIANA

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O SUPERINTENDENTE DE RECURSOS HUMANOS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o disposto no Ato da Reitoria N°. 194/2013, de 31/01/2013, publicado no DOU de 01.02.2013; resolve:

Nº 818 - Autorizar a contratação, por até 12 (doze) meses, de MA-RIA DO SOCORRO DE MORAIS MOURA, para exercer a função de Professor Substituto, Classe Auxiliar, Nível I, em Regime de Tempo Integral - TI - 40 (quarenta) horas semanais, na área de Pedagogia Geral, com lotação no Campus Amilcar Ferreira Sobral/Floriano. (considerando o Edital nº. 02/2017/CAFS, de 25.01.2017, publicado no DOU em 26.01.2017; o Processo Nº 23111.004400/2017-99; a Homologação publicada no DOU de 15.02.2017 e as Leis n.s 8.745/93; 9.849/99, e 10.667/2003, publicadas em 10/12/93; 27/10/99 e 15/05/2003, respectivamente).

Nº 819 - Autorizar a contratação, por até 12 (doze) meses, de MA-RIA DE FÁTIMA ALVES, para exercer a função de Professor Substituto, Classe Auxiliar, Nível I, em Regime de Tempo Integral - TI -40 (quarenta) horas semanais, na área de Pedagogia Geral, com lotação no Campus Amilcar Ferreira Sobral/Floriano. (considerando o dital nº. 02/2017/CAFS, de 25.01.2017, publicado no DOU em 26.01.2017; o Processo Nº 23111.004400/2017-99; a Homologação publicada no DOU de 15.02.2017 e as Leis n.s 8.745/93; 9.849/99, e 10.667/2003, publicadas em 10/12/93; 27/10/99 e 15/05/2003, res-

Nº 820 - Autorizar a contratação, por até 12 (doze) meses, de JA-NAINA MATOS SOARES, para exercer a função de Professor Substituto, Classe Auxiliar, Nível I, em Regime de Tempo Integral - TI - 40 (quarenta) horas semanais, na área de Pedagogia Geral, com lotação no Campus Amilcar Ferreira Sobral/Floriano. (considerando o Edital nº. 02/2017/CAFS, de 25.01.2017, publicado no DOU em 26.01.2017; o Processo Nº 23111.004400/2017-99; a Homologação publicada no DOU de 15.02.2017 e as Leis n.s 8.745/93; 9.849/99, e 10.667/2003, publicadas em 10/12/93; 27/10/99 e 15/05/2003, respectivamente).

 N^e 821 - Rescindir, a pedido, a partir de 01.08.2017, o Contrato de Trabalho de PABLO DE ABREU VIEIRA, contratado (a) para exercer a função de Professor Substituto, TI - 40 (quarenta) horas semanais, na área de Sistemas de Informação, com lotação no Curso de Sistema de Informação/Campus Senador Helvídio Nunes de Barros. (considerando o processo nº 23111.021951/2017-17).

LAURO OLIVEIRA VIANA

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE

DESPACHO DA REITORA

Em 8 de agosto de 2017

A Reitora da Universidade Federal do Rio Grande - FURG, no uso da atribuição que lhe confere o Decreto de 09/01/2017, publicado no Diário Oficial da União em 10/01/2017, resolve autorizar o afastamento do país de:
Amanda Motta Angelo Castro, Professora da Carreira do

Anianua Motta Angelo Castro, Professora da Carreira do Magistério Superior, afastamento para o III Coloquio Mujeres, Feminismo y Arte Popular, em Quito/Equador, de 15/08/2017 a 19/08/2017, com ônus limitado, mantida apenas a remuneração do cargo efetivo, processo 23116.004518/2017-77.

CLEUZA MARIA SOBRAL DIAS

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

PORTARIA Nº 768, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA - UNIR, no uso das atribuições que lhe são conferidas mediante o artigo 7º da Lei nº 7.011, de 08 de julho de 1982; o artigo 11 do Estatuto da UNIR; o Decreto Presidencial publicado no DOU nº 222, de 21 de novembro de 2016, seção 2, p.1; e considerando o que consta Memorando nº 090/2017/DCAR/UNIR, de 28/07/2017, resolve:

Dispensar, a pedido, a servidora docente ELIETE ZANE-LATO, SIAPE nº 1803949, da função de Chefe do Departamento Acadêmico de Ciências da Educação do Campus de Ariquemes (DE-CED), Função Comissionada de Coordenação de Cursos (FCC), a contar de 1º/08/2017.

ARI MIGUEL TEIXEIRA OTT

PORTARIA Nº 769, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA - UNIR, no uso das atribuições que lhe são conferidas mediante o artigo 7º da Lei nº 7.011, de 08 de julho de 1982; o artigo 11 do Estatuto da UNIR; o Decreto Presidencial publicado no DOU nº 222, de 21 de novembro de 2016, seção 2, p.1; e considerando o que consta Memorando nº 090/2017/DCAR/UNIR, de 28/07/2017, resolve:

Designar a servidora docente MÁRCIA ÂNGELA PATRÍ-CIA, SIAPE nº 1810414, para a função de Chefe Pro Tempore do Departamento Acadêmico de Ciências da Educação do Campus de Ariquemes (DECED), Função Comissionada de Coordenação de Curos (FCC), a partir de 1º/08/2017, até que haja eleição para escolha de Chefe do referido Departamento.

ARI MIGUEL TEIXEIRA OTT

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL **DE RORAIMA**

PORTARIA Nº 539, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE RORAI-MA, nomeado pelo Decreto Presidencial, publicado na Seção 02, do D.O.U de 03/03/2016, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, considerando o que consta no Processo nº 23129.009698/2017-34,

Autorizar o afastamento do país do Professor JULIO CESAR FRAULOB AQUINO, matrícula SIAPE nº 2361137, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, lotado no CCS/Coordenação do Curso de Medicina, para participar do "Congresso Council on Hypertension", a ser realizado na cidade de São Francisco-CA-EUA, no período de 12 a 20 de setembro de 2017 com ônus limitado para esta instituição.

JEFFERSON FERNANDES DO NASCIMENTO

PORTARIA Nº 541, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE RORAI-MA, nomeado pelo Decreto Presidencial, publicado na Seção 02, do D.O.U de 03/03/2016, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, considerando o que consta no processo nº 23129.010411/2017-19,

Autorizar o afastamento do país do Professor AMERICO ALVES DE LYRA JUNIOR, matrícula SIAPE nº 1549210, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, lotado no CCH/Co-ordenação do Curso de Relações Internacionais, para participar do evento "XXIIIE SYMPOSIUM DU RQPHV - Transmission intergénérationnelle et médiation interculturelle dans nos histoires de vie".

bem como, realizar reunião com o assessor de Relações Internacionais da Université du Québec à Rimouski para tratar de temas relativos à cooperação internacional, que ocorrerá na cidade de Québec-Canadá, no período de 25 de setembro de 2017 a 02 de outubro de 2017.

JEFFERSON FERNANDES DO NASCIMENTO

PORTARIA Nº 543, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE RORAI-MA, nomeado pelo Decreto Presidencial, publicado na Seção 02, do D.O.U de 03/03/2016, no uso de suas atribuições legais e estatutárias,

Art. 1º Nomear em caráter efetivo, para o Quadro de Pessoal desta Instituição, nos termos do item I, do artigo 9°, da Lei nº 8.112 de 11/12/1990, BÁRBARA ARAÚJO BARRETO CALDAS, em virde 11/12/1990, BARBARA ARAUJO BARRETO CALDAS, em virtude da habilitação em Concurso Público homologado pelo Edital nº 423/PROGESP, de 10/10/2016, publicado no DOU de 11/10/2016, Seção 3, para exercer o cargo de Auxiliar em Administração, Nível de Classificação C, Nível de Capacitação I, Padrão de Vencimento 1, em regime de trabalho de 40 horas semanais, código de vaga nº 0710144 0719144.

Art. 2º A posse deverá ocorrer no prazo de até 30 dias, a contar da publicação deste ato no Diário Oficial da União.

JEFFERSON FERNANDES DO NASCIMENTO

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO CARLOS

PORTARIA Nº 378, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A Reitora da Universidade Federal de São Carlos, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, considerando os termos do Ofício nº 077/2017, de 01 de agosto de 2017, resolve: Exonerar, a pedido, o servidor WILSON POLLI JUNIOR da

função de Diretor da Divisão de Serviços Gerais (DiSG), da Prefeitura Universitária, a partir desta data.

WANDA APARECIDA MACHADO HOFFMANN

DESPACHO DA REITORA Em 8 de agosto de 2017

A Reitora da Universidade Federal de São Carlos, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 404/MEC, de 23 de abril de 2009, AUTORIZA o afastamento do País dos seguintes servidores:

servidores:

JOSÉ ANTONIO EIRAS, ocupante do cargo de Professor Titular, lotado no Departamento de Física/CCET desta IFES, no período de 01/09/2017 a 09/09/2017, para participar no "Fourteenth International Meeting on Ferroelectricity (IMF2017)" e "Ferroelectric Meeting of Americas - FMAs-1", em San Antonio, Estados Unidos, com ônus CNPq (Processo n° 23112.002986/2017-47).

NELSON VIANA, ocupante do cargo de Professor Associado, lotado no Departamento de Letras/CECH desta IFES, no período de 02/08/2017 a 07/08/2017, para participar como palestrante convidado do "VI Encontro Mundial sobre Ensino de Português", na Florida International University, em Miami, Estados Unidos, com ônus limitado (Processo n° 23112.003024/2017-13).

STELA MÁRCIA MATTIELLO, ocupante do cargo de Pro-

STELA MÁRCIA MATTIELLO, ocupante do cargo de Professor Associado, lotada no Departamento de Fisioterapia/CCBS desta IFES, no período de 18/08/2017 a 01/09/2017, para realizar visitas: La Trobe University, em Bendigo; Universidade de Melbourne, em Melbourne e Universidade de Sydney, em Sydney, Austrália, com ônus FAPESP (Processo n° 23112.002975/2017-67).

WANDA APARECIDA MACHADO HOFFMANN

RETIFICAÇÃO

No Ato GR nº 082 de 17/07/2017, publicado no D.O.U. de 25/07/2017, seção 2, página 13, onde se lê: "...código nº 396669...", leia-se: "...código nº 307453...".

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO TOCANTINS

ATO Nº 176, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O VICE-REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FE-DERALDO TOCANTINS, no exercício da Reitoria, designado pela Portaria nº 1370, de 25 de julho de 2016, publicada no DOU nº 142, seção 2, pág. 16, no uso de suas atribuições legais, resolve:

Art. 1º- Autorizar a contratação de Marcus Vinicius Alves Barros, para exercer a função de Professor Substituto, Graduado, em

Barros, para exercer a função de Professor Substituto, Graduado, em regime de 40 (quarenta) horas semanais de trabalho, a ser lotado no Câmpus de Gurupi, no curso de Química Ambiental, conforme o Edital N° 25/2017, Resultado Final e Homologação do Resultado Final, de 07/07/2017, publicado no DOU de 10/07/2017, objeto do Edital de Abertura N° 18/2017, de 30/05/2017, publicado no DOU de 01/06/2017, em substituição ao titular do cargo Douglas Henrique Pereira, que se encontra afastado para qualificação, constante no Processo de Seleção N° 23101.003066/2017-75.

Art. 2º - O candidato terá 30 (trinta) dias improrrogáveis para efetivar sua contratação, contados a partir da data de publicação.

para efetivar sua contratação, contados a partir da data de publicação deste Ato no DOU.

LUÍS EDUARDO BOVOLATO



ATO Nº 177, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O VICE-REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FE-DERALDO TOCANTINS, no exercício da Reitoria, designado pela Portaria nº 1370, de 25 de julho de 2016, publicada no DOU nº 142,

seção 2, pág. 16, no uso de suas atribuições legais, resolve:

Art. 1º- AUTORIZAR a prorrogação do contrato do (a) senhor (a) MARIANA RIBEIRO DE MORAIS, até 06/03/2018, como professor (a) substituto (a), lotado (a) no Curso de Pedagogia, no Campus de Arraias, no regime de trabalho de 40 (quarenta) horas semanais. (Processo: 23101.000765/2017-63).

LUÍS EDUARDO BOVOLATO

ISSN 1677-7050

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO VALE DO SÃO FRANCISCO

PORTARIA Nº 502, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O Reitor da Fundação Universidade Federal do Vale do São Francisco - UNIVASF, no uso das suas atribuições conferidas pelo Decreto de 28 de março de 2016, publicado no Diário Oficial da União nº. 59, de 29 de março de 2016, e tendo em vista o constante do Processo nº. 23402.001978/2017-18, resolve:

AUTORIZAR, Licença para Capacitação nos termos do art. 87, da Lei nº. 8.112/90 c/c art. 10, § 1º do Decreto nº. 5.707/06, e o afastamento do país nos termos do art. 1º do Decreto nº. 1.387/95, do servidor BRUNO CEZAR SILVA, matrícula SIAPE nº. 1618861, Assistente em Administração, no período de 02.01 a 09.03.2018, para realizar estudo na escola Connect English, em San Diego, Estados Unidos, com ônus limitado.

JULIANELI TOLENTINO DE LIMA

SUPERINTENDÊNCIA GESTÃO DE PESSOAS

RETIFICAÇÃO

Na Portaria/SGP n°. 329, de 26 de junho de 2017, publicada no DOU n°. 122, de 28 de junho de 2017, seção 2, página 19, que trata da designação do servidor MARCELO DE MEDEIROS LA-CERDA PEREIRA, Coordenador de Suporte, matrícula SIAPE n°. 1653562, para responder cumulativamente pela Secretaria de Tec nologia da Informação, onde se lê: "no período de 03 a 06.07.2017"; leia-se: "no período de 03 a 05.07.2017".

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE VIÇOSA

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O Vice-Reitor da Universidade Federal de Viçosa, no uso de suas atribuições, conferidas pela Portaria nº 0580/2015, de 19/06/2015, publicada no Diário Oficial da União de 22/06/2015,

Nº 913 - 1. conceder aposentadoria voluntária, por tempo de contribuição, com proventos integrais, a JOSÉ OSEAS VIEIRA, matrículas 9173-1/UFV e 0430907-6/Siape, ocupante da vaga nº 339066 do cargo de Auxiliar de Agropecuária, nível de classificação B, nível de capacitação IV, padrão de vencimento 16, do Quadro de Pessoal da Universidade Federal de Viçosa, nos termos do art. 3º, incs. I, II e III, da Emenda Constitucional nº 47, de 05/07/2005, publicada no DOU de 06/07/2005. de 06/07/2005; 2. declarar vago o referido cargo. (Processo 008825/2017)

 N° 914 - 1. conceder à viúva MARIA APARECIDA BATISTA PEREIRA uma cota de pensão civil instituída pelo Sr. JURANDIR DIAS DE SOUZA, matrículas 5932-3/UFV e 0430877-1/Siape, em razão de seu falecimento ocorrido em 12 de julho de 2017, por força do disposto no art. 40, § 7°, inc. I, da Constituição Federal, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41, de 19/12/2003, c/c art. 2°, inc. I, da Lei nº 10.887, de 18/06/2004, e dos arts. 215, 217, inc. I, e 218 da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, com redação dada pela Lei nº 13.135, de 17/06/2015; 2. autorizar o pagamento da referida contro de 12 de julho de 2017, (Processo 000176/2017) pensão a contar de 12 de julho de 2017. (Processo 009176/2017)

 N° 915 - exonerar, a pedido, o Professor JAIRO ANTÔNIO DA PAIXÃO, matrículas 12004-9/UFV e 1857448-6/Siape, do desempenho da função de Coordenador do Curso de Graduação de Bacharelado em Educação Física, do Centro de Ciências Biológicas e da Saúde, a partir de 31 de julho de 2017. (Processo 009205/2017)

O Vice-Reitor da Universidade Federal de Viçosa, no uso de suas atribuições, conferidas pela Portaria nº 0580/2015, de 19/06/2015, publicada no Diário Oficial da União de 22/06/2015, considerando as Portarias do Ministério da Educação nºs 404, de 23/04/2009, publicada no DOU de 24/04/2009, e 362, de 10/04/2012, publicada no DOU de 11/04/2012, e o que consta do Processo 23114.009639/2017, resolve

 N° 916 - autorizar o afastamento, do País, da Professora Adjunta JULIANA CARVALHO FRANCO DA SILVEIRA, matrículas 10196-6/UFV e 1767224-7/Siape, no período de 13 de agosto a 4 de setembro de 2017, incluindo o trânsito, para realização de pesquisa de campo em Berlim, Alemanha, com ônus limitado,

JOÃO CARLOS CARDOSO GALVÃO

INSTITUTO BENJAMIN CONSTANT

PORTARIA Nº 242, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O Diretor-Geral do Instituto Benjamin Constant, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 25, inciso VII, do Regimento Interno aprovado pela Portaria Ministerial no. 325, de 17 de abril de 1998, resolve:

Prorrogar por 60 (sessenta) dias o prazo para a conclusão dos trabalhos apuratórios da Comissão de Processo Administrativo Disciplinar, designada pela Portaria nº. 250, de 04 de dezembro de 2014,

publicada no DOU nº 237, Seção 2, pág. 14, de 08 de dezembro de 2014, e tendo como último ato a recondução efetivada pela Portaria n.º 148, de 31 de maio de 2017, publicada no DOU nº 104, Seção 2, pág. 25, de 01 de junho de 2017, referente ao Processo nº 23119.000647/2014-13, ante as razões apresentadas no Ofício nº 24/2017-CPAD, de 03 de agosto de 2017.

Esta portaria entra em vigor na data da sua publicação.

JOÃO RICARDO MELO FIGUEIREDO

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ACRE

PORTARIA Nº 1.081, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A Reitora do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Acre - IFAC, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere o artigo 12 da Lei nº 11.892, de 29/12/2008, nomeada pelo Decreto Presidencial de 13 de abril de 2016, publicado no DOU, nº 71, seção 2, página 1, de 14/04/2016, e com base no processo 23244.005988/2017-92, resolve:

Art. 1º - Tornar sem efeito, a nomeação publicada no D.O.U. nº 123, seção 2, páginas 18 e 19, de 29 de junho de 2017, para o cargo de Técnicos Administrativos em Educação, portaria nº 814 de 27 de junho de 2017, com fulcro no art. 13, § 6º, da Lei nº 8.112/90, dos seguintes candidatos/área:

Código de vaga	Nome	Cargo	Lotação
827863	UELITON NASCIMENTO TORRES	Bibliotecário/Documentalista	Campus Cruzeiro do Sul
827825	ERLANDA MARIA LOPES DA SILVA	Bibliotecário/Documentalista	Campus Tarauacá
827864	GICELLE DE SOUZA SILVA	Bibliotecário/Documentalista	Campus Xapuri
569620	ELIVALDO FILHO GODINHO CAVALCANTE	Arquivista	Reitoria

Art. 2º - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, com efeitos retroativos a partir de 29 de julho de 2017.

ROSANA CAVALCANTE DOS SANTOS

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO AMAZONAS **CAMPUS PARINTINS**

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DO IFAM CAMPUS PARINTINS AM, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela Portaria nº 3.329-GR/IFAM, de 28 de dezembro de 2015, considerando o disposto no inciso XII, do Artigo 154, do Regimento Geral do IFAM; considerando o teor do Memorando Eletrônico nº 88/2017 - DEPEP/ CPIN, de 7 de agosto de 2017, bem como a necessidade de alterar o quadro funcional no âmbito do IFAM Campus Parintins para a continuidade das demandas administrativas e acadêmicas, resolve:

280 - DISPENSAR, a partir desta data, o servidor HUDSON DA SILVA CASTRO, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE nº 2901160, da função comissionada de Coordenador do Curso Técnico de Nível Médio em Informática (CCTInfo) do IFAM Campus Parintins, código FCC.

 N° 281 - DESIGNAR, a partir desta data, a servidora LIA ALESSANDRA DA SILVA MARTINS, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE nº 2995159, para exercer a função comissionada de Coordenadora do Curso Técnico de Nível Médio em Informática (CCTInfo) do IFAM Campus Parintins, código FCC.

- DISPENSAR, a partir desta data, o servidor RENATO SOARES CARDOSO, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE nº 1796284, da função comissionada de Coordenador do Curso Técnico de Nível Médio em Recursos Pesqueiros (CCTRP) do IFAM Campus Parintins, código FCC.

Nº 283 - DESIGNAR, a partir desta data, o servidor ROGÉRIO FERREIRA NAKAUTH, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE nº 2865722, para exercer a função comissionada de Coordenador do Curso Técnico de Nível Médio em Recursos Pesqueiros (CCTRP) do IFAM Campus Parintins, código FCC.

GUTEMBERG FERRARO ROCHA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA

PORTARIA Nº 1.970, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais e considerando o teor do Processo n°23278.007840/2017-03, datado de 20/06/2017, resolve:

Art. 1° - Conceder aposentadoria à servidora TATIANA RO-DRIGUES BRITO, matrícula SIAPE n° 2473894, ocupante do cargo Assistente em Administração, classe D, padrão 309, em regime de 40 horas semanais, integrante do quadro de pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia da Bahia - Campus Jacobina, com base no artigo 40, §1°, inciso I da Constituição Federal de 1988, com redação dada pela EC n°41/2003, com proventos calculados com base o art.1° da Lei n° 10.887/04. o art.1º da Lei nº 10.887/04.

Art. 2º - Declarar vago o referido cargo.

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANILSON ROBERTO CERQUEIRA GOMES

PORTARIA Nº 1.971, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais e considerando o teor do Processo n°23279.010640/2017-10, datado de 01/06/2017, resolve:

Art. 1º - Conceder aposentadoria voluntária ao servidor MA-NOEL EDUARDO PINHÊIRO DA SILVA, matrícula SIAPE nº0268360, ocupante do cargo Técnico em Audiovisual, classe D, padrão 116, em regime de 40 horas semanais, integrante do quadro de pessoal deste Instituto - Campus Salvador, com fundamento no art. 3º da EC 47/05, com proventos integrais, acrescidos de 20% (vinte por cento) de anuênio, conforme artigo 244 da Lei nº 8.112/1990.

Art. 2º - Declarar vago o referido cargo.

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANILSON ROBERTO CERQUEIRA GOMES

PORTARIA Nº 1.972. DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais e considerando o teor do Processo n°23279011454/2017-06, datado de 26/06/2017, resolve:

Art. 1º - CONCEDER aposentadoria voluntária à servidora SILVIA BRAGA DANTAS, matrícula SIAPE nº0268614, ocupante do cargo Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, classe D, Padrão 404, regime de dedicação exclusiva, integrante do quadro de pessoal deste Instituto - Campus Salvador, com fundamento no art. $3^{\rm o}$ da EC 47/05, com proventos integrais, acrescidos de 12% (doze por cento) de anuênio, conforme artigo 244 da Lei nº 8.112/1990.

Art. 2º - Declarar vago o referido cargo.

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANILSON ROBERTO CERQUEIRA GOMES

PORTARIA Nº 1.973, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais e considerando o teor do Processo n°23279011085/2017-43, datado de 13/06/2017, resolve:

Art. 1º - Conceder aposentadoria voluntária a servidora INDIRA DE SOUZA SANTANA, matrícula SIAPE nº 0268599, ocupante do cargo cozinheiro, classe C, padrão 116, em regime de 40 horas semanais, integrante do quadro de pessoal deste Instituto - Campus Salvador, com fundamento no art. 3º da EC 47/05, com proventos integrais, acrescidos de 14% (quatorze por cento) de anuênio, conforme artigo 244 da Lei nº 8.112/1990.

Art. 2º - Declarar extinto o referido cargo.

Art. 3° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANILSON ROBERTO CEROUEIRA GOMES

PORTARIA Nº 1.974, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais e considerando o teor do Processo n°23279010957/2017-56, datado de 09/06/2017, resolve:

Art. 1º - Conceder aposentadoria voluntária a servidora MA-RIA DE LOURDES ALVES NOGUEIRA, matrícula SIAPE nº 0394213, ocupante do cargo Auxiliar de Enfermagem, classe C, padrão 416, em regime de 40 horas semanais, integrante do quadro de pessoal deste Instituto - Campus Salvador, com fundamento no art. 3° da EC 47/05, com proventos integrais, acrescidos de 13% (treze por cento) de anuênio, conforme artigo 244 da Lei n° 8.112/1990.

Art. 2° - Declarar vago o referido cargo.

Art. 3° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

blicação.

ANILSON ROBERTO CERQUEIRA GOMES

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA BAIANO CAMPUS BOM JESUS DA LAPA

PORTARIA Nº 67, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O Diretor Geral do INSTITUTO FEDERAL DE EDUCA-CAO, CIENCIA E TECNOLOGIA BAIANO - CAMPUS BOM JESUS DA LAPA no uso de suas atribuicoes revolve:

Art. I - DESIGNAR os servidores abaixo nominados, in tegrantes do quadro de pessoal deste Instituto para comporem a Comissao Especial de Compras da Agricultura Familiar, no ambito do Instituto Federal Baiano - Campus Bom Jesus da Lapa. GISLANE DE OLIVEIRA COSTA, assistente em adminitracao, siape 1846005 como PRESIDENTE; LUDGERO REGO BARROS NETO, assistente em adminitracao, siape 1890482 como APOIO; HANIA GRACIEL-LE BRITO SOARES DA SILVA Assistente de Alunos, siape 2075876 como APOIO

ARIOMAR RODRIGUES DOS SANTOS

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE BRAŠÍLIA

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE BRASÍLIA, nomeado pelo Decreto de 05 de maio de 2015, publicado no Diário Oficial da União em 06 de maio de 2015, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Nº 1.865- DISPENSAR o servidor THIAGO RESENDE, matrícula SIAPE nº 2067808, ocupante do cargo efetivo de Auxiliar de Biblioteca, lotada no Campus Taguatinga Centro, da função de Coordenador de Extensão e Estágio, do Campus Taguatinga Centro, do Instituto Federal de Brasília, código FG-02, a partir do dia

 N° 1.866- DESIGNAR o servidor GECYCLAN RODRIGUES SANTANA, matrícula SIAPE N° 2200937, ocupante do cargo efetivo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, lotado no Cam pus Taguatinga Centro, para exercer a função de Coordenador de Extensão e Estágio, do Campus Taguatinga Centro, do Instituto Federal de Brasília, código FG-02.

Art. 1º Estas portarias entram em vigor na data de sua publicação.

WILSON CONCIANI

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE BRASÍLIA, nomeado pelo Decreto de 05 de maio de 2015, publicado no Diário Oficial da União em 06 de maio de 2015, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Nº 1.867- DISPENSAR a servidora FERNANDA PLENTZ DE AN-DRADE matrícula SIAPE nº 2243799, ocupante do cargo efetivo de Pedagogo - Área, lotada no Campus Samambaia, da função de Co-ordenadora de Assistência Estudantil e Inclusão Social, do Campus Samambaia, do Instituto Federal de Brasília, código FG-01, a partir do dia 28/07/2017.

 N° 1.868- DESIGNAR a servidora CELIA BARBOSA AMORIM, matrícula SIAPE N° 2217859, ocupante do cargo efetivo de Assistente de Aluno, lotada no Campus Samambaia, para exercer a função de Coordenadora de Assistência Estudantil e Inclusão Social, do Campus Samambaia, do Instituto Federal de Brasília, código FG-

Art. 1º Estas portarias entram em vigor na data de sua publicação.

WILSON CONCIANI

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE BRASÍLIA, nomeado pelo Decreto de 05 de maio de 2015, publicado no Diário Oficial da União em 06 de maio de 2015, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Nº 1.869- DISPENSAR, a pedido, a servidora VALDILENE CHA-VES FURTADO DE OLIVEIRA, matrícula SIAPE nº 2331978, ocu-pante do cargo efetivo de Professor de Ensino Básico Técnico e Tecnológico, lotada no Campus Planaltina, da função de Coordenadora Pedagógica, do Campus Planaltina, do Instituto Federal de Brasília, código FG-02, a partir do dia 08/08/2017.

 N° 1.870 -DESIGNAR a servidora THATIANE LIMA SAMPAIO, matrícula SIAPE N° 2195943, ocupante do cargo efetivo de Professor de Ensino Básico Técnico e Tecnológico, lotada no Campus Planatina, para exercer a função de Coordenadora Pedagógica, do Campus Planaltina, do Instituto Federal de Brasília, código FG-02.

Art. 1º Estas portarias entram em vigor na data de sua publicação.

WILSON CONCIANI

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE BRASÍLIA. nomeado pelo Decreto de 05 de maio de 2015, publicado no Diário Oficial da União em 06 de maio de 2015, no uso de suas atribuições

Nº 1.871- DISPENSAR o servidor FERNANDO LIMA MARQUES, matrícula SIAPE nº 1968950, ocupante do cargo efetivo de Auxiliar em Administração, lotado no Campus Riacho Fundo, da função de Coordenador de Manutenção e Serviços Gerais, código FG-02, do Campus Riacho Fundo, do Instituto Federal de Brasília

Nº 1.872- DESIGNAR o servidor WILSON BARBOSA DE BRITO JUNIOR, matrícula SIAPE Nº 1126501, ocupante do cargo efetivo de Tecnólogo-Formação, lotado no Campus Riacho Fundo, para exercer a função de Coordenador de Manutenção e Serviços Gerais, código FG-02, do Campus Riacho Fundo, do Instituto Federal de Brasília.

Art. 1º Estas portarias entram em vigor na data de sua publicação.

WILSON CONCIANI

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE BRASÍLIA, nomeado pelo Decreto de 05 de maio de 2015, publicado no Diário Oficial da União em 06 de maio de 2015, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Nº 1.873- DISPENSAR a servidora HELOISA ALVES SOUSA FAL-CAO, matrícula SIAPE nº 1774020, ocupante do cargo efetivo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, lotada no Campus Planaltina, da função de Coordenador do Curso Técnico em Agroindústria, do Campus Planaltina, do Instituto Federal de Brasília, código - FCC.

 N° 1.874 -DESIGNAR a servidora EDILSA ROSA DA SILVA, matrícula SIAPE N° 1294224, ocupante do cargo efetivo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, lotada no Campus Planaltina, para exercer a função de Coordenadora do Curso Técnico em Agroindústria, do Campus Planaltina, do Instituto Federal de Brasília, código - FCC.

Art. 1º Estas portarias entram em vigor na data de sua publicação.

WILSON CONCIANI

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA CATARINENSE CAMPUS VIDEIRA

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A Diretora-Geral do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Catarinense - Campus Videira, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 289/2016, de 26/01/2016, publicada no Diário Oficial da União de 27/01/2016 e Portaria nº 031/2012, de 09/01/2012, publicada no Diário Oficial da União de 11/01/2012, resolve:

N° 243 - Art. 1° - NOMEAR, a servidora VERA REGINA MA-ZURECK, ocupante do cargo de Pedagoga/Supervisora Educacional, Matrícula SIAPE nº 1757296, para o Cargo Comissionado de Co-ordenadora Geral de Ensino Substituta, Código CD-4 do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Catarinense Campus Vi-

N° 244 - Art. 1° - DISPENSAR, a servidora CAMILA ZANETTE ZUANAZZI, ocupante do cargo de Assistente em Administração, Matrícula SIAPE nº 1891825, da Função Gratificada de Pesquisadora Institucional, código FG-02, do Instituto Federal Catarinense - Campus Videira.

N° 246 - Art. 1° - DESIGNAR, o servidor RODRIGO ZUFFO ocupante do cargo de Assistente em Administração, Matrícula SIAPE nº 1827025, para exercer a Função Gratificada de Pregoeiro do Setor de Compras e Licitações, código FG-02, do Instituto Federal Catarinense - Campus Videira. Art. 2° - Estas Portarias entram em vigor na data de suas

publicações.

ROSÂNGELA AGUIAR ADAM

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ CAMPUS QUIXADÁ

PORTARIA Nº 65, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR GERAL DO CAMPUS DE QUIXADÁ, DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNO-LOGIA DO CEARÁ, no uso de suas atribuições e considerando o que consta na Portaria nº 675/GR de 29/10/2015 e no Memorando 61/2017/DIREN de 08/08/2017, resolve

Art.1° - Dispensar LUCAS REBOUÇAS GUIMARÃES, professor, matrícula SIAPE nº 1842416, integrante do quadro desta Înstituição, do exercício da Função Comissionada de Coordenação -FCC, do Curso de Tecnologia em Agronegócio do IFCE campus de Quixadá, para o qual fora designado mediante a Portaria nº 111/GDG de 16/11/2015.

Art. 2º - Designar, para o exercício da referida função a servidora NATÁLIA DA SILVA DUARTE, professora, matrícula SIAPE nº 1552939, integrante do quadro desta Instituição.

Art. 3° - Estabelecer que esta portaria entre em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

FRANCISCO HELDER CALDAS ALBUQUEROUE

CAMPUS CAMOCIM

PORTARIA Nº 55, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ/CAMPUS DE CAMOCIM, no uso de suas atribuições legais, conforme POR-TARIA Nº 494/GR de 25 de maio de 2017 e considerando a anuência do Magnífico Reitor, no dia 28 de julho de 2017, para emissão de portaria de função, resolve

Art. 1° - Designar o servidor ALCIDES ANDRADE NETO, matrícula SIAPE: 1236817, integrante do quadro permanente desta Instituição Federal de Ensino, para assumir a função de Coordenador do Curso Técnico em Manutenção e Suporte em Informática, código FCC, subordinada ao Departamento de Ensino deste campus.

Art 2º - Estabelecer que a presente portaria entre em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

GILSON SOARES CORDEIRO

CAMPUS CAUCAIA

PORTARIA Nº 83, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR GERAL DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ - CAMPUS CAUCAIA, no uso de suas atribuições, considerando o que dispõe na Portaria nº 252/GR, de 20 de Março de 2017, da Reitoria do IFCE; considerando o que dispõe a portaria nº 509/GR, de 01 de junho de 2017; considerando o processo nº 23486.024948.2017-05, que trata da solicitação de anuência do Reitor, resolve, Art. 1° - Designar o servidor JOSIAS VALENTIM SAN-

TANA, docente, Matrícula SIAPE nº 1858732, pertencente ao Quadro Permanente desta Instituição Federal de Ensino, para exercer a Função Comissionada de Curso - FCC, referente ao Curso Técnico em Eletromecânica do campus Avançado do Pecém.

Art. 2° - Designar a servidora FRANCISCA LÍVIA COSTA PIRES, docente, Matrícula SIAPE nº 1849717, pertencente ao Quadro Permanente desta Instituição Federal de Ensino, para exercer a Funcão Comissionada de Curso - FCC, referente ao Curso Técnico em Automação Industrial do campus Avançado do Pecém.

Art 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

RODRIGO FREITAS GUIMARÃES

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ESPÍRITO SANTO

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ESPÍRITO SANTO, nomeado pelo Decreto MEC de 03.09.2013, publicado no DOU de 04.09.2013, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições resolve:

16

Nº 1.820 - Processo nº 23149.001915/2017-18 - Art. 1º Designar DAIANI BERNARDO PIROVANI, matrícula SIAPE 1913315, para exercer a Função de Coordenador de Curso - FCC - do curso Superiores de Licenciatura e Bacharelado em Ciências Biológicas, da Estrutura Administrativa do Campus de Alegre do Ifes.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

blicação.

N° 1.821 - Processo n° 23149.001914/2017-65 - Dispensar, MONIQUE MOREIRA MOULIN, matrícula SIAPE 1751408, da Função de Coordenador de Curso - FCC - do Curso Superior de Licenciatura em Ciências Biológicas, da Estrutura Administrativa do Campus de Alegre do Ifes, para a qual foi designada pela Portaria n° 3559, de 08.12.2015, publicada no DOU em 19.07.2016.

N° 1.822 - Processo n° 23186.000544/2017-01 - Art. 1° Designar MICHELE APARECIDA VIEIRA CURTY, matrícula SIAPE 2876653, para exercer a Função Gratificada, código FG-1, de Coordenadora do Núcleo de Apoio da Diretoria de Ensino da Estrutura Administrativa do Campus Venda Nova do Imigrante do Ifes. Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

N° 1.823 - Processo n° 23543.000483/2017-67 - Dispensar, KATU-CHA KAMILLA MARQUES PEREIRA, matrícula SIAPE 1989961, da Função Gratificada, código FG-2, de Coordenadora da Coordenadoria de Extensão, da Estrutura Administrativa do Campus Barra de São Francisco do Ifes, para a qual foi designada pela Portaria nº 1329, de 12.06.2017, publicada no DOU em 13.06.2017.

Nº 1.824 - Processo nº 23543.000483/2017-67 - Art. 1º Designar KATUCHA KAMILLA MARQUES PEREIRA, matrícula SIAPE 1989961, para exercer a Função Gratificada, código FG-1, de Diretora da Diretoria de Pesquisa, Pós-graduação e Extensão da Estrutura Administrativa do Campus Barra de São Francisco do Ifes.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. blicação.

Nº 1.825 - Processo nº 23543.000494/2017-47 - Art. 1º Designar HEYDER VAGNER RAMOS, matrícula SIAPE 2300767, para exercer a Função Gratificada, código FG-2, de Coordenadori de Extensão da Estrutura Administrativa do Campus Barra

de São Francisco do Ifes. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

N° 1.826 - rt. 1° Retificar a Portaria n° 1427, de 26.06.2017, referente Abono de permanência - CLAUDENIR JACINTO DE MELO , passando o texto a vigorar com a seguinte redação: onde se lê " de acordo com o § 19 do Art 40 da Constituição Federal.", leia-se " de acordo com o § 5° do Art 2° da Emenda Constitucional n° 41/2003.".

Art. 2º Ficam mantidos os demais termos da referida Por-

DENIO REBELLO ARANTES

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA FARROUPILHA

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA FARROUPILHA - RS, nomeado pela Portaria Nº 882, de 4 de agosto de 2017, publicada no Diário Oficial da União de 8 de agosto de 2017, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

 N° 889 - INCLUIR "II - Considerando que o(a) servidor(a) não adquiriu estabilidade, prevista no Art. 21 da Lei n° 8.112/90, a presente vacância não gera direito a recondução estabelecida no Art. 29 do mesmo diploma legal", na Portaria nº 0868, de 27 de julho de 2017, publicada no publicada no D.O.U. nº 144, página 23, de 28 de julho de 2017, referente à vacância do cargo efetivo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, ocupado por CARLA RO-SANE DA COSTA SCCOTT.

Nº 890 - I - Conceder aposentadoria, voluntária, a contar de 07 de agosto de 2017, com proventos integrais ao(à) servidor(a) NILO FERNANDO ROSO, ocupante do Cargo de Técnico Administrativo em Educação - Motorista, código de vaga nº 350437, matrícula SIA-PE nº 0049993, Classe C, Padrão 416, do Quadro Permanente de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Farroupilha - Campus São Vicente do Sul, com fundamento no Art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47/05

II - Declarar vago o referido cargo.

Nº 891 - I - Conceder aposentadoria, voluntária, a contar de 07 de agosto de 2017, com proventos integrais ao(à) servidor(a) EVA GI-RIBONI KELLER, ocupante do Cargo de Técnico Administrativo em Educação - Cozinheiro(a), código de vaga nº 350456, matrícula SIA-PE nº 0050014, Classe C, Padrão 416, do Quadro Permanente de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Farroupilha - Campus São Vicente do Sul, com fundamento no Art. 3º, de Empado Corptiturioral p. 4.7 (76) da Emenda Constitucional nº 47/05.

II - Declarar vago o referido cargo.

 N° 892 - DISPENSAR o(a) servidor(a) ROSICLEI DE SIQUEIRA CAMARGO, Matrícula SIAPE N° 2176472, ocupante do cargo de Técnico - Administrativo em Educação - Assistente de Laboratório, da função de Coordenador(a) de Licitações e Contratos do Instituto Federal Farroupilha - Campus Jaguari, código FG - 0002, a contar de 04 de agosto de 2017.

Nº 893 - DESIGNAR o(a) servidor(a) DANIEL SFREDDO DALLA VALLE, Matrícula SIAPE Nº 1756136, ocupante do cargo de Técnico - Administrativo em Educação - Administrador, para exercer a função de Coordenador(a) de Licitações e Contratos do Instituto Federal Farroupilha - Campus Jaguari, código FG - 0002, a contar de 04 de agosto de 2017.

Nº 894 - DISPENSAR o(a) servidor(a) LISIANE DARLENE CAN-TERLE TADIELO, Matrícula SIAPE Nº 2268093, ocupante do cargo de Técnico - Administrativo em Educação - Enfermeiro(a), da função de Coordenador(a) de Assistência Estudantil do Instituto Federal Farroupilha - Campus Jaguari, código FG - 0001, a contar de 04 de agosto de 2017.

Nº 895 - DISPENSAR o(a) servidor(a) MARILIA SAGRILO VIONE GARCIA, Matrícula SIAPE Nº 2141025, ocupante do cargo de Técnico - Administrativo em Educação - Assistente de Alunos, da função de Coordenador(a) de Assistência Estudantil Substituto(a) do Instituto Federal Farroupilha - Campus Jaguari, código FG - 0001, a contar de 04 de agosto de 2017.

Nº 896 - NOMEAR o(a) servidor(a) ANDRE HELLVIG DA SILVA, Matrícula SIAPE Nº 1815184, ocupante do Cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para exercer o cargo de Pró-Reitor(a) de Ensino, código CD - 0002, do Instituto Federal Farroupilha - Reitoria, no período de 08 a 10 de agosto de 2017, em virtual de ofestarente de 03 titules de 10 de agosto de 2017, em virtude do afastamento do(a) titular e do(a) substituto(a) legal.

 N° 897 - EXONERAR o(a) servidor(a) JOSEANA SEVERO, Matrícula SIAPE N° 1795547, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, do cargo de Diretor(a) de Pesquisa, Extensão e Produção, código da função CD - 0004, do Instituto Federal Farroupilha - Campus Santo Augusto, a contar de 03 de agosto de 2017.

Nº 898 - DISPENSAR o(a) servidor(a) GISLAINE HERMANNS, Matrícula SIAPE Nº 1016936, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, da função de Coordenador(a) do Curso Superior de Tecnologia em Alimentos, código da função FCC, do Instituto Federal Farroupilha - Campus Santo Augusto, a contar de 03 de agosto de 2017.

 N° 900 - DISPENSAR o(a) servidor(a) CLEBER JOEL STEVENS KROETZ, Matrícula SIAPE N° 1573011, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, da função de Coordenador(a) de Educação à Distância, código da função FG - 0002, do Instituto Federal Farroupilha - Campus Santo Augusto, a contar de 03 de agosto de 2017.

 N° 902 - DESIGNAR o(a) servidor(a) LEIDI DAIANA PREICHARDT, Matrícula SIAPE N° 1938414, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para exercer a função de Coordenador(a) do Curso Superior de Tecnologia em Alimentos, código da função FCC, do Instituto Federal Farroupilha - Campus Santo Augusto, a contar de 03 de agosto de 2017.

Nº 904 - DESIGNAR o(a) servidor(a) ADÃO CARON CAMBRAIA Matrícula SIAPE Nº 1839109, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para exercer a função de Coordenador(a) de Educação à Distância, código da função FG -0002, do Instituto Federal Farroupilha - Campus Santo Augusto, a contar de 03 de agosto de 2017.

Nº 906 - DISPENSAR o(a) servidor(a) MICHELE SANTA CATA-RINA BRODT, Matrícula SIAPE Nº 2889317, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, da função de Coordenador(a) do Eixo Tecnológico Ambiente e Saúde, código da função FCC, do Instituto Federal Farroupilha - Campus Santa Rosa, a contar de 03 de agosto de 2017.

907 - DESIGNAR o(a) servidor(a) RODRIGO BRUNO SAN-TOLIN, Matrícula SIAPE Nº 2268247, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para exercer a função de Coordenador(a) do Eixo Tecnológico Ambiente e Saúde, código da função FCC, do Instituto Federal Farroupilha - Campus Santa Rosa, a contar de 03 de agosto de 2017.

Nº 911 - DISPENSAR o(a) servidor(a) NUVEA KUHN, Matrícula SIAPE Nº 2313642, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, da função de Coordenador(a) do Curso Superior de Bacharelado em Administração, código da função FCC, do Instituto Federal Farroupilha - Campus Santa Rosa, a contar de 03 de agosto de 2017.

Nº 912 - DESIGNAR o(a) servidor(a) ADRIANO WAGNER, Matrícula SIAPE Nº 1680452, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para exercer a função de Coordenador(a) do Curso Superior de Bacharelado em Administração, código da função FCC, do Instituto Federal Farroupilha - Campus Santa Rosa, a contar de 03 de agosto de 2017.

 $N^{\rm o}$ 913 - DISPENSAR o(a) servidor(a) LIANA NOLIBOS RODRIGUES, Matrícula SIAPE $N^{\rm o}$ 2268068, ocupante do cargo de Técnico Administrativo em Educação - Enfermeiro (a), da função de Chefe do Setor de Gestão de Pessoas, código da função FG - 0005, do Instituto Federal Farroupilha - Campus Avançado de Uruguaiana, a contar de 04 de agosto de 2017.

Nº 914 - DISPENSAR o(a) servidor(a) ANDERSON FETTER, Matrícula SIAPE N° 2083735, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, da função de Coordenador de Assistência Estudantil, código da função CD - 0004, do Instituto Federal Farroupilha - Campus Alegrete, a contar de 05 de agosto de 2017.

Nº 915 - DESIGNAR o(a) servidor(a) DANIEL CHAVES TEMP, Matrícula SIAPE Nº 1162835, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, da função de Coordenador de Assistência Estudantil, código da função CD - 0004, do Instituto Federal Farroupilha - Campus Alegrete, a contar de 05 de agosto de

Nº 919 - DESIGNAR o(a) servidor(a) ANDERSON FETTER, Matrícula SIAPE N° 2083735, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, da função de Coordenador(a) de Assistência Estudantil, código da função FG - 0001, do Instituto Federal Farroupilha - Campus Jaguari, a contar de 08 de agosto de 2017.

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA FARROUPILHA - RS, nomeado pela Portaria N° 882, de 4 de agosto de 2017, publicada no Diário Oficial da União de 8 de agosto de 2017, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e considerando o disposto no Artigo 2º do Decreto Nº 7.311, de 22 de setembro de 2010, publicado no Diário Oficial da União de 23 de setembro de 2010, resolve:

Nº 888 - Nomear em caráter efetivo, de acordo com os Artigos 9° e 10 da Lei N° 8.112/90, de 11 de dezembro de 1990, GUSTAVO BIGETTI GUERGOLETTO, aprovado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Abertura N° 286 de 30/08/2016, publicado no DOU de 31/08/2016, homologado através do Edital N° 80 de 23/02/2017, publicado no DOU de 03/03/2017, para o cargo de Professor de Ensino Rásico. Técnico e Tecnológico Administra Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Administração/Área Administração, Classe D, Nível I, Padrão 01, com regime de trabalho de 40 horas semanais, Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal Permanente do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Farroupilha, com lotação no Campus Avançado de Uruguaiana. Código da vaga: 0304160.

Nº 931 - Nomear em caráter efetivo, de acordo com os Artigos 9° e 10 da Lei N° 8.112/90, de 11 de dezembro de 1990, ANDRIA CAROLINE ANGELO SANTIN, aprovada em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Abertura Nº 286 de 30/08/2016, publicado no DOU de 31/08/2016, homologado através do Edital Nº 80 de 23/02/2017, publicado no DOU de 03/03/2017, para o cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Administração/Área Administração, Classe D, Nível I, Padrão 01, com regime de trabalho de 40 horas semanais, Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal Permanente do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Farroupilha, com lotação no Campus São Borja. Código da vaga: 0952086.

ARTHUR PEREIRA FRANTZ

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA GOIAÑO

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA GOIANO, no uso de suas atribuições legais, conferida pela Portaria nº 104 de 12 de fevereiro de 2016, publicada no DOU de 15 de fevereiro de 2016, considerando a Lei nº 11.892, de 29 de dezembro de 2008, publicada no DOU de 30 de dezembro de 2008, e o Acordo de Cooperação Técnica nº 002/2016, publicado no Diário Oficial da União de 15 de julho de 2016, e a Portaria MEC nº 819, de 03 de agosto de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 04 de agosto de 2016, resolve:

Nº 708 - Considerando o Memorando Nº 109/2017/ASCOM/Reitoria/IF Goiano, DISPENSAR, a partir de 07.08.2017, o servidor ADSON PEREIRA DE SOUZA, Programador Visual, Matrícula SIA-PE nº 2209093, da função de Chefe da Unidade de Programação Visual da Reitoria do IF Goiano - Código FG-02.

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA GOIANO, no uso de suas atripublicada no DOU de 15 de fevereiro de 2016, e considerando a Lei no 11.892, de 29 de dezembro de 2008, publicada no DOU de 30 de dezembro de 2008, e a competência subdelegada pelo art. 4º da Portaria nº 404/MEC, de 23 de abril de 2009, publicada no DOU de 07 de maio de 2009, resolve:

 N° 709 - Autorizar a afastar-se do país, no período de 29.08.2017 a 31.01.2018, a servidora FABIANA APARECIDA MARQUES, Professora EBTT, lotada e em exercício no Campus Ceres deste Instituto, Matrícula SIAPE nº 2129064, a fim de participar de estágio doutoral na Concordia University, em Montreal, Canadá, com ônus limitado ao IF Goiano (Processo nº 23217.000614/2017-16).

 N° 710 - Autorizar a afastar-se do país, no período de 18.08.2017 a 26.08.2017, o servidor MARCOS JUNGMANN BHERING, Professor EBTT, lotado e em exercício no Campus Avançado Catalão, Matrícula SIAPE nº 1077059, a fim de participar do evento RedPop 2017, promovido pela Red de popularización de la ciência y la tecnologia em America Latina y el Caribe, a ser realizado em Buenos Aires, Argentina, com ônus limitado ao IF Goiano (Processo nº 2373.000059/2017-13).

> CLAUDECIR GONÇALES Em Exercício



CAMPUS IPORÁ

PORTARIA N° 215, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA GOIANO - CAMPUS IPORÁ, no uso de suas atribuições legais, conferida pela Portaria/IF Goiano nº 22, de 13.01.2016, DOU de 14.01.2016, resolve:

Nomear, a partir de 07.07.2017, a servidora VIVIANY GONÇALVES DE LIMA, Assistente em Administração, matrícula 2241162, para exercer o cargo em comissão de Substituta da Gerência de Extensão, código CD-04, do Campus Iporá.

JOSÉ JUNIO RODRIGUES DE SOUZA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS

PORTARIA Nº 1.475, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS - IFG, nomeado pela Portaria nº 1821, de 16 de outubro de 2015, publicada no Diário Oficial da União de 20.10.2015, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Considerando o que consta no Processo nº 23470.000606/2017-61 e a delegação de competência estabelecida pela Portaria MEC nº 404, de 23 de abril de 2009, autorizar o afastamento do país do servidor RENNÉ OLIVEIRA FRANÇA, ocupante do cargo de Professor EBTT, Matrícula SIAPE nº 1582202, lotado no Câmpus Cidade de Goiás do IFG, para participar da XVI Edición de Macabro - Festival Internacional de Cine de Horror de la Ciudad de México, a ser realizado na Cidade do México, México, no período de 19 a 27 de agosto de 2017, com ônus limitado para o IFG, nos termos da Portaria IFG nº 1541, de 08 de julho de 2016.

ADELINO CANDIDO PIMENTA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MATO GROSSO DO SUL

PORTARIA Nº 1.835, DE 2 DE AGOSTO DE 2017

O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso do Sul (IFMS), no uso de suas atribuições legais, considerando o Decreto de 23 de novembro de 2015, publicado no Diário Oficial da União de 24 de novembro de 2015, seção 2, pág. 01, resolve:

Art. 1º Delegar ao Pró-Reitor de Administração, poderes para expedir notificações e aplicar penalidades às empresas, em caso de inadimplemento das obrigações assumidas.

LUIZ SIMÃO STASZCZAK

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso do Sul (IFMS), no uso de suas atribuições legais, considerando o Decreto de 23 de novembro de 2015, publicado no Diário Oficial da União de 24 de novembro de 2015, seção 2, pág. 01; resolve:

 $N^{\rm o}$ 1.873 - Art. 1º Revogar a Portaria/IFMS nº 1.837, de 06 de setembro de 2016.

Art. 2º Desligar o servidor EDER DE SOUZA RODRI-GUES, SIAPE nº 1042841, ocupante do cargo efetivo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, da função de Coordenador do Curso Superior de Tecnologia em Sistemas para Internet do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso do Sul, Campus Campo Grande, código FCC.

Nº 1.874 - Art. 1º Designar o servidor RODRIGO ANDRADE CAR-DOSO, matrícula SIAPE 1950436, ocupante do cargo efetivo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, lotado no Campus Campo Grande, para ocupar a função de Coordenador do Curso Superior de Tecnologia em Sistemas para Internet do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso do Sul, Campus Campo Grande, código FCC.

Art. 2º Atribuir-lhe responsabilidade pelos encargos inerentes à função.

 $\rm N^o$ 1.884 Art. $\rm 1^o$ Revogar a Portaria/IFMS nº 1.813, de 24 de outubro de 2014.

Art. 2º Desligar a servidora SOFIA URT, SIAPE 1956885, ocupante de cargo efetivo de Psicóloga/Organizacional, da função de Coordenação de Desenvolvimento e Qualidade de Vida (CODEV) da Diretoria de Gestão Pessoas (DIGEP) do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso do Sul, código FG-1.

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MINAS GERAIS

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MINAS GERAIS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Estatuto da Instituição, republicado com alterações no Diário Oficial da União do dia 13/07/2016, Seção 1, Págs. 10, 11 e 12, e pelo Decreto de 16 de setembro de 2015, publicado no DOU de 17 de setembro de 2015, Seção 2, página 01, e, considerando o disposto no artigo 10 da Lei 8.112/90, e com base na autorização dada pelo Decreto 7312 publicado no DOU de 23/09/2010 de acordo com Edital 124/2016 de 30/08/2016, publicado no DOU nº 168 de 31/08/2016, Seção 03, Página 332 e homologado em 22/03/2017, no DOU nº 56, seção 3, página 47; e em 10/05/2017, no DOU nº 88, seção 3, página 45, resolve:

Nº 974 - Art. 1º. NOMEAR, em caráter efetivo, sob o Regime Jurídico Único, instituído pela Lei 8.112, de 11/12/1990, publicada no DOU de 12/12/90, conforme Processo nº 23208.000862/2017-68, IGOR AMARAL NEVES DE NICOLAU, habilitado e classificado em 2º lugar no Concurso Público de Provas e Títulos para a Carreira de Pessoal Técnico Administrativo, no Cargo de Técnico de Laboratório / Área Edificações, Nível D, Classe/Padrão D-101, no regime de trabalho de 40 horas semanais, lotado no Campus Ouro Preto, Código de Vaga nº 813966.

Nº 975 - Art. 1º. NOMEAR, em caráter efetivo, sob o Regime Jurídico Único, instituído pela Lei 8.112, de 11/12/1990, publicada no DOU de 12/12/90, conforme Processo nº 23208.000861/2017-13, RA-MON ALBIS RODRIGUES PINTO, habilitado e classificado em 3º lugar no Concurso Público de Provas e Títulos para a Carreira de Pessoal Técnico Administrativo, no Cargo de Técnico de Laboratório / Área Edificações, Nível D, Classe/Padrão D-101, no regime de trabalho de 40 horas semanais, lotado no Campus Governador Valadares, Código de Vaga nº 967373.

Nº 976 - Art. 1º. NOMEAR, em caráter efetivo, sob o Regime Jurídico Único, instituído pela Lei 8.112, de 11/12/1990, publicada no DOU de 12/12/90, conforme Processo nº 23208.000859/2017-44, CARINA APARECIDA GONÇALVES DA CRUZ, habilitada e classificada em 3º lugar no Concurso Público de Provas e Títulos para a Carreira de Pessoal Técnico Administrativo, no Cargo de Técnico em Contabilidade, Nível D, Classe/Padrão D-101, no regime de trabalho de 40 horas semanais, lotada no Campus Santa Luzia, Código de Vaga nº 970313.

 N° 977 - Art. 1°. NOMEAR, em caráter efetivo, sob o Regime Jurídico Único, instituído pela Lei 8.112, de 11/12/1990, publicada no DOU de 12/12/90, conforme Processo n° 23208.000860/2017-79, HAMILTON TONIDANDEL JUNIOR, habilitado e classificado em 2° lugar no Concurso Público de Provas e Títulos para a Carreira de Pessoal Técnico Administrativo, no Cargo de Técnico de Laboratório / Área Informática, Nível D, Classe/Padrão D-101, no regime de trabalho de 40 horas semanais, lotado no Campus Ouro Preto, Código de Vaga n° 966649.

Art. 2º Determinar que as presentes Portarias sejam devidamente publicadas no Boletim de Serviços do IFMG e no Diário Oficial da União.

Art. 3º Determinar que a Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas adote as providências cabíveis à aplicação destas Portarias.

Art. 4º Estas Portarias entram em vigor na data de suas

Art. 4º Estas Portarias entram em vigor na data de suas publicações.

KLÉBER GONÇALVES GLÓRIA

PORTARIA Nº 980, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MINAS GERAIS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Estatuto da Instituição, republicado com alterações no Diário Oficial da União do dia 13/07/2016, Seção 1, Págs. 10, 11 e 12, e pelo Decreto de 16 de setembro de 2015, publicado no DOU de 17 de setembro de 2015, Seção 2, página 01, e, considerando o artigo 4º da portaria nº 404 de 23 de abril de 2009, publicada no Diário Oficial nº 85 de 07 de maio de 2009, resolve:

Art.1º AUTORIZAR o afastamento do País, no período 21 de agosto de 2017 a 20 de agosto de 2018, trânsito incluso, ao servidor DANIEL AUGUSTO DE MIRANDA, Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE nº 2383790, lotado e em exercício no Campus Santa Luzia, para que o mesmo participe do programa de Doutorado, a ser realizado no Instituto Superior Técnico (IST), Lisboa, Portugal, com ônus limitado ao IFMG.

Art.2º Determinar que a presente Portaria seja devidamente publicada no Boletim de Serviços do IFMG e no Diário Oficial da União.

Art.3º Determinar que a Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas adote as providências cabíveis à aplicação desta Portaria.

Ārt.4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUIZ SIMÃO STASZCZAK

KLÉBER GONCALVES GLÓRIA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO NORTE DE MINAS GERAIS

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO NORTE DE MINAS GERAIS, no uso das atribuições conferidas pelo Decreto Presidencial de 19 de outubro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 20/10/2016, considerando o constante do processo SEI n°23414.002761/2017-96, resolve:

N° 795 - I - Exonerar, ANTÔNIO MARCOS RODRIGUES DOS SANTOS, Assistente em Administração, do encargo de substituto do(a) Diretor(a) da Diretoria de Administração e Planejamento, código CD-3, do Campus Salinas.

Nº 796 -I - Nomear, JOSEFA NOELBA DE OLIVEIRA, Auxiliar de Enfermagem, para substituir o(a) Diretor(a) da Diretoria de Administração e Planejamento, código CD-3, do Campus Salinas, em seus impedimentos legais, eventuais e temporários.

II - Estas portarias entram em vigor na data de sua publicação.

JOSÉ RICARDO MARTINS DA SILVA

RETIFICAÇÕES

Na portaria nº789 publicada no DOU nº 151, de 08 de agosto de 2017, Seção 2, página 15, onde se lê: "Coordenadora da Coordenadoria de Execução Orçamentária e Financeira, Código FG-2", leia-se: "Coordenadora da Coordenação de Execução Orçamentária e Financeira, código FG-1".

Na portaria nº790 publicada no DOU nº 151, de 08 de agosto de 2017, Seção 2, página 15, onde se lê: "Coordenadora da Coordenadoria de Execução Orçamentária e Financeira, Código FG-2", leia-se: "Coordenadora da Coordenação de Execução Orçamentária e Financeira, código FG-1".

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARÁ

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARÁ, designado através da Portaria nº 1903/2015/GAB., publicada no D.O.U. de 25 de novembro de 2015, no uso de suas atribuições legais e considerando o disposto no processo administrativo nº 23051.012574/2017-87, resolve:

Nº 2.002 - Art. 1º DISPENSAR, a partir de 17/05/2017, a servidora EUZENI DE SOUZA MUNDOCO, matrícula SIAPE 1895368, ocupante do cargo de Assistente em Administração, da função de Coordenador de Gestão de Pessoas do Campus Conceição do Araguaia deste Instituto, código FG-01.

Nº 2.003 - Art. 1º DESIGNAR o servidor ALEX DE MEDEIROS PEREIRA, matrícula SIAPE 2117259, ocupante do cargo de Assistente em Administração, para exercer a função de Coordenador de Gestão de Pessoas do Campus Conceição do Araguaia deste Instituto, código FG-01.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARÁ, designado através da Portaria nº 1903/2015/GAB., publicada no D.O.U. de 25 de novembro de 2015, no uso de suas atribuições legais e considerando o disposto no processo administrativo nº 23051.018822/2017-01, resolve:

Nº 2.007 - Art. 1º DECLARAR VAGO, a partir de 26 de julho de 2017, o cargo de Assistente em Administração do Quadro de Pessoal Permanente deste Instituto ocupado pelo servidor JEFFERSON PEREIRA FERREIRA, matrícula SIAPE 2340549, lotado no Campus Castanhal, por motivo de posse em outro cargo inacumulável, nos termos do Artigo 33, inciso VIII da Lei 8.112/90.

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARÁ, designado através da Portaria nº 1903/2015/GAB., publicada no D.O.U. de 25 de novembro de 2015, no uso de suas atribuições legais e considerando o disposto no processo administrativo nº 23051.019993/2017-40, resolve:

 N° 2.008 - Art. 1º DECLARAR VAGO, a partir de 13 de julho de 2017, o cargo de professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico do Quadro de Pessoal Permanente deste Instituto ocupado pelo servidor RICARDO BENTES KATO, matrícula SIAPE 1017779, lotado no Campus Castanhal, por motivo de posse em outro cargo inacumulável, nos termos do Artigo 33, inciso VIII da Lei 8.112/90.



18

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARÁ, designado através da Portaria nº 1903/2015/GAB., publicada no D.O.U. de 25 de novembro de 2015, no uso de suas atribuições legais e considerando o disposto no processo administrativo nº 23051.002439/2017-23, resolve:

Nº 2.015 - Art. 1º CONCEDER Abono de Permanência à servidora MARIA DE LOURDES DE VASCONCELOS FEIO, ocupante do cargo de Assistente em Administração, matrícula SIAPE 048519, lotada na Coordenação Geral de Licitações e Contratos/Reitoria, a partir de 25 de fevereiro de 2015, com fundamento na Emenda Constitucional nº 41/2002 titucional nº 41/2003.

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARÃ, designado através da Portaria nº 1903/2015/GAB., publicada no D.O.U. de 25 de novembro de 2015, no uso de suas atribuições legais e considerando o disposto no processo administrativo nº 23051.019666/2017-98, resolve:

2.016 - Art. 1° DISPENSAR a servidora DAMIRES SILVA DE OLIVEIRA, ocupante do cargo de Auxiliar em Assuntos Educacionais, matrícula SIAPE 2120566, da função de Coordenador da Secretaria Escolar do Campus Breves deste Instituto, código FG-02. Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Nº 2.017 - Art. 1º DESIGNAR a servidora MARLENE DE SOUZA ANDRADE, ocupante do cargo de Auxiliar em Administração, matrícula SIAPE 1841896, para exercer a função de Coordenador da Secretaria Escolar do Campus Breves deste Instituto, código FG-02. Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação e revoga as disposições anteriores.

ANDRÉ MOACIR LAGE MIRANDA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA PARAÍBA

PORTARIA Nº 1.705, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

- O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia da Paraíba, nomeado pelo Decreto Presidencial de 12/08/2014, publicado no Diário Oficial da União em 13/08/2014, no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o que consta do Decreto nº 7.311/2010, de 22/09/2010, publicado no DOU de 23/09/2010 e na Portaria Interministerial nº 161/2014-MEC/MP, publicada no DOU de 22-05-14,
- I Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 37, II, da CF, c/c os arts. 9° e 10, da Lei nº 8.112/90, os(as) candidatos(as), abaixo relacionados, habilitados em Concurso Público de Provas para a Carreira de Técnico-Administrativo em Educação, conforme Edital nº 63/2015, publicado no DOU de 06/05/2015, homologado através do Edital nº 148/2015, publicado no DOU de 01/12/2015, prorrogado pelo Edital nº 77/2016, publicado no DOU de 30/11/2016, do Edital nº 152/2015, publicado no DOU de 23/12/2015, prorrogado pelo Edital nº 80/2016, publicado no DOU de 22/12/2016 e do Edital nº 31/2016, publicado no DOU de 31/03/2016:

Charles Analysis de Translacio de Lafraguezza, Charles HER, Miscal I, Dadoz, Ol			
Cargo: Analista de Tecnologia da Informação - Classe "E" - Nível I, Padrão 01	~ _ ~ _		_4
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO	C.H.	CÓDIGO DE VAGA
MATHEUS CORDEIRO DE MELO	12°	40h	0211312
Cargo: Técnico de Laboratório /Área: Edificações - Classe "D" - Nível I, Padrão 01			
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO	C.H.	CÓDIGO DE VAGA
FERNANDO CESAR DE SOUSA FREIRE	6°	40h	0966773
Cargo: Técnico em Agropecuária- Classe "D" - Nível I, Padrão 01			
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO	C.H.	CÓDIGO DE VAGA
VALTER DA SILVA	3°(N)	40h	0835161
Cargo: Técnico em Enfermagem- Classe "D" - Nível I, Padrão 01			
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO	C.H.	CÓDIGO DE VAGA
ERICA JULIANA FERREIRA DA SIVA	13°(N)	40h	0970765
Cargo: Revisor de Texto Braille - Classe "D" - Nível I, Padrão 01			
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO	C.H.	CÓDIGO DE VAGA
PAULO RICARDO ALVES DA SILVA	7°	40h	0965182
Cargo: Auxiliar em Administração - Classe "C" - Nível I, Padrão 01			
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO	C.H.	CÓDIGO DE VAGA
EDMUNDO VIEIRA DE LACERDA	17°	40h	0285587

- II A lotação dos(as) candidatos(as) ocorrerá no ato da posse;
 III A posse dos(as) candidatos(as) ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados a partir da publicação deste Ato no D.O.U.

CÍCERO NICÁCIO DO NASCIMENTO LOPES

PORTARIA Nº 1.710, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

- A Reitora Substituta do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia da Paraíba, designada pela Portaria nº 1.683-Reitoria, de 22-08-2014, no uso de suas atribuições legais e considerando o contido no Processo nº 23381.004688.2017-11, resolve: I designar a servidora KÁTIA CRISTINA DE OLIVEIRA GURJÃO, Mat. SIAPE nº 1099845, CPF nº 568.719.104-68, Professor do
- Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, do Quadro Permanente de Pessoal deste Instituto, para desempenhar a Função de Coordenador do Curso Subsequente em Informática do Campus Avançado de Soledade, Código FCC; II - esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARY ROBERTA MEIRA MARINHO

PORTARIA Nº 1.792, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

- A Reitora Substituta do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia da Paraíba, designada pela Portaria nº 1.683-Reitoria, de 22-08-14, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o que dispõe o artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/90, bem como o contido no Processo nº 23326.008015.2017-03, resolve:
- declarar vago, a partir de 27/07/2017, um cargo de Mestre de Edificações e Infraestrutura, ocupado por VIRGÍLIO DE MELO FRANCO CORDEIRO JUNIOR, Matrícula SIAPE nº 2404429, do Quadro Permanente de Pessoal deste Instituto, Campus João Pessoa, em virtude de tomar posse em outro cargo inacumulável.

MARY ROBERTA MEIRA MARINHO

CAMPUS JOÃO PESSOA

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 221/2017-DG/JP-Campus João Pessoa-IFPB, de 02/08/2017, publicada no Diário Oficial da União nº 149, de 04/08/2017, Seção 2, página 22, onde se lê: "Matrícula nº 2039635", leia-se: "Matrícula nº 1756018".

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARANÁ

PORTARIA Nº 864, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

- O Reitor em exercício do Instituto Federal do Paraná, no uso da competência que lhe confere a Portaria nº 357 de 27/03/2017, publicada no Diário Oficial da União no dia 28/03/2017, seção 2,
- página 26, resolve:
 Art. 1º Autorizar o afastamento da servidora ANA PAULA CAVALHEIRO DE ANDRADE, SIAPE nº 1792334, ocupante do cargo de Professora do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, lotada no Instituto Federal do Paraná, a partir desta data, para prestar co-

laboração técnica junto a Universidade Federal do Rio Grande do Norte, com remuneração, no período de 12 (doze) meses. Art. 2º Fica sob a responsabilidade da Universidade Federal do Rio Grande do Norte, o encaminhamento da frequência, da citada servidora, até o 5º (quinto) dia útil de cada mês, junto a esta Instituição. Art. 3º Os efeitos desta Portaria encerram o processo de Colaboração Técnica nº 23410.000630/2015-42.

PAULO TETUO YAMAMOTO

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

- O Reitor em exercício do Instituto Federal do Paraná, no uso da competência que lhe confere a Portaria nº 357 de 27/03/2017, publicada no Diário Oficial da União no dia 28/03/2017, seção 2, página 26, resolve,
- Nº 874 Dispensar, a pedido, RICARDO CONDE CAMILLO DA SILVA, SIAPE nº 2261516, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, da função de Chefe da Seção de Inovação e Empreendedorismo, FG-02, do Campus Ivaiporã, a partir da publicação no

Nº 875 - Art 1º Designar DIEGO SPADER, SIAPE nº 1860290 Técnico de Tecnologia da Informacao, para exercer a função de Chefe de Seção de Compras e Contratos, FG-02, do Campus Palmas, autorizado pela Portaria do Ministério da Educação nº 1286 de 23/10/2012, publicada no DOU de 24/10/2012, seção I, página 28. Art 2º O mencionado servidor cumprirá, obrigatoriamente, o regime de trabalho de tempo integral, de acordo com o disposto no § 5º, artigo 1º da Lei nº 8.168/91. Art 3º Esta Portaria tem efeitos a partir de mantificação en DOU. da sua publicação no DOU.

 N° 877 - Autorizar o afastamento do país ao servidor ALYSSON RAMOS ARTUSO, SIAPE nº2212022, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, lotado no Campus Colombo, para participar de no evento "14th IARTEM International Conference on Textbooks and Educational Media: Changing media - changing schools?", a ser realizado pela Universidade Lusófona de Humanidades e Tecnologias na cidade de Lisboa/Portugal, no período de 24/09/2017 01/10/2017, trânsito incluso, com ônus limitado para o IFPR.

PAULO TETUO YAMAMOTO

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 1.675, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas do Instituto Federal do Paraná, no uso da competência que lhe confere a Portaria nº 889, de 18 de julho de 2016 e o que consta no processo nº 23410.000499/2016-02, resolve:

Autorizar, de acordo com a Lei nº 8745/93, a partir de 12/08/2017 até 11/08/2018, a prorrogação do contrato de VINICIUS ANTONIO BANZATO FACCO, contrato 74/2016, como Professor Substituto, com salário correspondente à classe DI, Nível 1, no regime de trabalho de 40 (quarenta) horas semanais, área: Geografia, para o Campus Campo Largo.

ELIANE APARECIDA MESQUITA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE PERNAMBUCO

PORTARIA Nº 1.041, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

A REITORA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCA-ÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE PERNAMBUCO, em con-ÇAO, CIENCIA E TECNOLOGIA DE PERNAMBUCO, em conformidade com a Lei nº 11.892, de 29/12/2008, publicada no DOU de 30/12/2008, seção 1, página 1 a 3, nomeada pelo Decreto Presidencial de 12/04/2016, publicado no DOU de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e considerando o artigo 2º do Decreto nº 7.311, de 22/09/2010, DOU de 23/09/2010, e ainda a decisão proferida no Mandado de Segurança nº 0800331-94.2017.4.05.8303 , resolve: Contratar para atender à necessidade temporária de Excep-

cional Interesse Público, nos termos do Artigo 37, Inciso IX da Constituição Federal, dos preceitos específicos da Lei nº 8.745/93, de 09/12/1993 - DOU de 10/12/1993 com suas alterações posteriores, o disposto no Artigo 7°, Inciso II, do Decreto nº 7.312, de 22/09/2010 - DOU de 23/09/2010, Portaria Interministerial nº 149, de 10/06/2011 - DOU de 13/06/2011, Portaria MEC nº 1.738, de 09/12/2011 - DOU de 13/12/2011 e o Edital de Abertura do Concurso Público para Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico nº 125, de 29/08/2016 - DOU de 30/08/2016, como Professor Substituto, conforme subitem 14.9 do Edital N°125/2016-GR, homologado atrayés

forme subitem 14.9 do Edital N°125/2016-GR, homologado através do Edital n° 23, de 03/03/2016 - DOU de 06/03/2016, com salário correspondente ao de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, em Regime de 40 horas semanais:

COSMO RUFINO DE LIMA* - no Eixo Profissional RECURSOS NATURAIS (Opção 119), Classe/Padrão D-101, com Doutorado, no período de 31/07/2017 a 30/07/2018, conforme Termo de Contrato n° 41/2017, na vaga decorrente do afastamento de JOSE MESSIAS RIBEIRO JÚNIOR - código da vaga n° 0944521 -, com lotação para o Campus AFOGADOS DA INGAZEIRA. *SUB JUDICE

ANÁLIA KEILA RODRIGUES RIBEIRO

PORTARIA Nº 1.058, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A REITORA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCA-ÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE PERNAMBUCO, em conformidade com a Lei nº 11.892, de 29/12/2008, publicada no DOU de 30/12/2008, seção 1, páginas 1 a 3, nomeada pelo Decreto Presidencial de 12/04/2016, publicado no DOU de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e configuração de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e configuração de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e configuração de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e configuração de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e configuração de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e configuração de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e configuração de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e configuração de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e configuração de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e configuração de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e configuração de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e configuração de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e configuração de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e configuração de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e configuração de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e configuração de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e configuração de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e configuração de 13/04/2016, seção 2, página 1, no uso de suas siderando o Processo nº 23518.000107.2017-81 com despachos exarados, resolve:

Rescindir, a contar de 10/07/2017, o Contrato determinado pela Portaria nº 478, de 11/04/2017, publicada no DOU de 18/04/2017, seção 2, página 23, celebrado entre o Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Pernambuco - Campus Caruaru e o Professor Substituto DANIELA JOSEFA DA SILVA.

ANÁLIA KEILA RODRIGUES RIBEIRO

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº. 1.023, de 31/08/2017, publicada no DOU de 02/08/2017, seção 2, página 23, onde se lê: "RSC-III", leia-se: "Dou-

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE CAMPUS MOSSORÓ

PORTARIA Nº 309, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS MOSSORÓ DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através da Portaria nº 1787/2013-Reitoria/IFRN, de 30 de dezembro de 2013, publicada no Diário Oficial da União, de 03 de janeiro de 2014, e CONSIDERANDO o que consta no processo nº 23093.036631.2017-27, de 08 de agosto de 2017, resolve:

I - DISPENSAR, a pedido, o servidor FRANCISCO DAS CHAGAS SILVA SOUZA, ocupante do cargo de Professor de Ensino Prácisor Transferior practicula SIABE Nº 1126518.

Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE Nº 1126518, CPF nº 504.714.654-53, pertencente ao Quadro Permanente deste Instituto Federal, da Função Comissionada de Coordenador do Curso de Pós-Graduação stricto sensu em Educação Profissional e Tecnológica (ProfEPT), FUC-001, para o qual foi designado através da Portaria nº 485/2016-DG/MO, de 26 de dezembro 2016.

II - DETERMINAR que seja realizada a transferência da carga patrimonial sob a responsabilidade da função comissionada acima especificada, no prazo máximo de cinco dias uteis.

ÎII - Esta portaria entra em vigor na data de sua publi-

JAILTON BARBOSA DOS SANTOS

CAMPUS NATAL-CENTRAL

PORTARIA Nº 688, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A DIRETORA-GERAL EM EXERCÍCIO DO CAMPUS NATAL-CENTRAL DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através da Portaria nº1787/2013-Reide Vias adioidocs, decigadas adares da Fordala la Fronta Frenchica de Constanta la Fronta Frenchica da União, de 3 de janeiro de 2014 e CONSIDERANDO o que consta no Processo nº 23057.035320.2017-87, de 31 de julho de 2017, resolve:

ANULAR a Portaria nº 660/2017-DG/CNAT/IFRN, de 1º de agosto de 2017, que designou o servidor SAMUEL RODRIGUES GOMES JUNIOR, Matrícula SIAPE nº. 1372999, pertencente ao Quadro Permanente desta Instituição, lotado no Campus Natal-Central, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para assumir a Função Comissionada de Coordenação de Curso - FCC, de Coordenador do Curso de Licenciatura em Física, vinculado à Diretoria Acadêmica de Ciências.

LUZIMAR BARBALHO DA SILVA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RONDÔNIA

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RONDÔNIA, no uso de suas atribuições legais, resolve:

Nº 1.468 - Art. 1º DESIGNAR a Assistente em Administração NI-VAM DO ROSARIO NASCIMENTO, matrícula SIAPE nº 1791922, para exercer a Função Gratificada de Coordenadora do Protocolo e Arquivos do Gabinete da Reitoria, código FG-2.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RONDÔNIA, no uso de suas atribuições legais e considerando o Memorando nº 078/2017/DG-Cacoal, de 19/06/2017, resolve: Nº 1.470 - DISPENSAR a Professora de Ensino Básico Técnico e Tecnológico SHELLY BRAUM, matrícula SIAPE nº 2157688, da Função de Coordenadora do Curso Técnico em Agroecologia Integrado ao Ensino Médio do Campus Cacoal, código FCC.

Nº 1.471 - DESIGNAR a Professora de Ensino Básico Técnico e Tecnológico VERA LUCIA LOPES SILVEIRA, matrícula SIAPE nº 1886531, para exercer a Função de Coordenadora do Curso Técnico em Agroecologia Integrado ao Ensino Médio do Campus Cacoal, código FCC.

Art. 1º ESTABELECER o prazo de 60 (sessenta) dias para a realização do Pleito Eleitoral para Eleição dos Coordenadores de Curso, conforme estabelecido pela Portaria nº 551/REIT -CGAB/IFRO, de 22/03/2017.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RONDÔNIA, no uso de suas atribuições legais, e considerando o constante nos autos do processo administrativo nº 23243.010840/2017-80 , resolve:

Nº 1.472 - Art. 1º DECLARAR Vago, a partir de 02/08/2017, por posse em outro cargo inacumulável, o Cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D, Padrão 101, em regime de trabalho de dedicação exclusiva, ocupado pelo servidor SÓSTENES RENAN DE JESUS CARVALHO SANTOS, matricula SIAPE nº 2380802, lotado no Campus Porto Velho Calama, com fulcro no inciso VIII do Art. 33 da Lei nº 8.112/90.

Art. 2º Esta Portaria entrará em vigor na data de sua pu-

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RONDÔNIA, no uso de suas atribuições legais e considerando o Memorando nº 19/2017/REIT - DG-TI/REIT - PRODIN/REIT, de 03/08/2017, resolve:

Nº 1.477 - EXONERAR a pedido, o Analista de Tecnologia da Informação , MARCOS ROGERIO DE OLIVEIRA AZEVEDO, Mat. SIAPE nº 2110513, do Cargo Comissionado de Diretor de Gestão da Tecnologia da Informação Substituto da Reitoria, código CD-3.

 N° 1.478 - NOMEAR o Analista de Tecnologia da Informação ELIAS DOS REIS LIMA, matrícula SIAPE nº 2172742, para exercer o Cargo Comissionado de Diretor de Gestão da Tecnologia da Informação ELIAS mação Substituto da Reitoria, código CD-3.

Art. 1º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RONDÔNIA, no uso de suas atribuições legais e considerando o Memorando nº 130/2017/CGAB -Campus Ji- Paraná de 26/07/2017, resolve:

Nº 1.489 - Art. 1º DESIGNAR o Professor de Ensino Básico Técnico e Tecnológico LUIZ ROBERTO DE ASSIS JUNIOR, Mat. SIAPE nº 2403215, para exercer a Função de Coordenador do Curso Técnico em Química, Campus Ji-Paraná, Código FCC.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RONDÔNIA, no uso de suas atribuições legais e considerando o Me 173/2017/GDG/CPVH/IFRO, de 31/07/2017, resolve: Memorando

Nº 1.491 - Art. 1º ALTERAR o Código da Função de Chefia de Gabinete do Campus Calama/IFRO atualmente exercida pelo Assistente em Administração, EMERSON DE ARAÚJO ALVES, Mat. SIAPE nº 2080947, de Função Gratificada - Código FG-2 para Função Gratificada - Código FG-1.

Art. 2º Esta Portaria entrará em vigor na data de sua pu-

blicação.

UBERLANDO TIBURTINO LEITE

RETIFICAÇÕES

Na Portaria nº 1.451, de 03/08/2017, publicada no DOU nº 151, de 08/08/2017, Seção 2, Página 17:

Onde Se Lê: O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Rondônia

Maria Fabiola Moraes de Assumpção Santos Reitora Subs-

Leia-Se: O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Rondônia

Uberlando Tiburtino Leite - Reitor

Na Portaria nº 1.442, de 03/08/2017, publicada no DOU nº 151, de 08/08/2017, Seção 2, Página 17: Onde Se Lê: A Reitora do Instituto Federal de Educação,

Ciência e Tecnologia de Rondônia

Maria Fabiola Moraes de Assumpção Santos Substituta Leia-Se: O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Rondônia

Uberlando Tiburtino Leite Reitor

Na Retificação da Portaria nº 1.219, de 29/06/2017, publicada no DOU n° 151, de 08/08/2017, Seção 2, Página 17: Onde Se Lê: Art. 1° Dispensar, A Partir de 14/16/2017, O

Analista de Tecnologia da Informação, Uilton de Oliveira Chagas

Leia-Se: Art. 1º Dispensar, A Partir de 14/06/2017, O Analista de Tecnologia da Informação, Uilton de Oliveira Chagas

CAMPUS PORTO VELHO ZONA NORTE

PORTARIA Nº 124, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS PORTO VELHO ZO-NA NORTE DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊN-CIA E TECNOLOGIA DE RONDÔNIA, no uso de suas atribuições legais e da competência que lhe foi delegada pelo Magnífico Reitor, por meio da Portaria nº 105, de 17 de fevereiro de 2012, resolve:

Art. 1º NOMEAR, a Professora de EBTT, ANA CLAÚDIA DIAS RIBEIRO, Mat. SIAPE nº 2169418, para exercer o cargo de Diretora de Ensino Substituta do Campus Porto Velho Zona Norte-CD 04.

Art. 2º. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

GILBERTO LASKE

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RORAIMA

PORTARIA Nº 1.334, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A Reitora do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Roraima, no uso das atribuições legais que lhe são conferidas pelo Decreto Presidencial de 18/10/2016, publicado no DOU de 19/10/2016, Seção 2, resolve:

Art. 1.º Dispensar a servidora THAYANE GONÇALVES BEZERRA, ocupante do cargo de Assistente Social, Matrícula SIAPE n.º 2108472, da função de Coordenadora de Assistência ao Estudante. FG-02, subordinada ao Departamento de Ensino, a contar de 31/7/2017.

Art. 2.º Designar a servidora EDILEUSA DE JESUS DOS SANTOS, ocupante do cargo de Professora do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, SIAPE n.º 1262709, para exercer a função de Coordenadora de Assistência ao Estudante, FG-02, subordinada ao Departamento de Ensino, a contar de 1.º/8/2017.

SANDRA MARA DE PAULA DIAS BOTELHO

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SERTÃO PERNAMBUCANO

PORTARIAS DE 4 DE AGOSTO DE 2017

A Reitora do INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SERTÃO PERNAMBUCANO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto Presidencial de 12/04/2016, publicado no D.O.U. de 13/04/2016, considerando memorando nº 61 e 69/2017-DGCS, resolve:

Dispensar o servidor abaixo relacionado da Função Gratificada que ora ocupa, a contar da data especificada na vigência, nos termos do artigo 35, da Lei nº 8.112/90, conforme discriminação a seguir:

Nº da Portaria	Matrícula SIAPE	Servidor	Denominação da Função	Vigência
457	2272889	Adeisa Guimarães Carvalho	FG-2 - Assessoria de Ensino do Campus Salgueiro.	31/07/2017
458	1040880	Leonardo Bernardo de Morais	FCC- Coordenação de Curso - PROEJA do Campus Salgueiro	31/07/2017
459	2191906	Ronielson de Souza Barros	FG-2 - Coordenação de Administração e Contratos do Campus Salgueiro	31/07/2017

Designar o servidor abaixo relacionado para a Função Gratificada que específica, a contar da data da publicação no Diário Oficial da União, de acordo com o artigo 62, da Lei nº 8.112/90, conforme discriminação a seguir:

Nº da Portaria	Matrícula SIAPE	Servidor	Denominação da Função
460	1040880	Leonardo Bernardo de Morais	FG-2 - Assessoria de Ensino do Campus Salgueiro.
461	2324059	Yanne Pereira de Andrade Santos	FCC- Coordenação de Curso - PROEJA do Campus Salgueiro
462	2329448	Maria Zilma Martins Felix	FG-2 - Coordenação de Administração e Contratos do Campus Salgueiro

MARIA LEOPOLDINA VERAS CAMELO



PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

ISSN 1677-7050

A Reitora do INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SERTÃO PERNAMBUCANO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto Presidencial de 12/04/2016, publicado no D.O.U. de 13/04/2016, considerando memorando nº 52/2017-DGCS, re-

Dispensar o servidor abaixo relacionado da Função Gratificada que ora ocupa, a contar da data especificada na vigência, nos termos do artigo 35, da Lei nº 8.112/90, conforme discriminação a seguir:

Nº da Porta- ria	Matrícula SIAPE	Servidor	Denominação da Função	Vigência
466	1823870	Marcelo Souza da Silva	FCC - Coordenação de Curso - Licenciatura em Fí- sica do Campus Salgueiro	08/06/2017

Designar o servidor abaixo relacionado para a Função Gratificada que especifica, a contar da data da publicação no Diário Oficial da União, de acordo com o artigo 62, da Lei nº 8.112/90, conforme discriminação a seguir:

Nº da Porta-	Matrícula SIA-	Servidor	Denominação da Função	
ria	PE			
467	1781583	Rafael Santos de Aquino	FCC- Coordenação de Curso Médio Integrado - Técnico em Agropecuária	
			do Campus Salgueiro	
468	2093720	Getúlio Eduardo Rodri-	FCC - Coordenação de Curso - Licenciatura em Física do Campus Sal-	
		gues de Paiva	gueiro	

MARIA LEOPOLDINA VERAS CAMELO

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA SUDESTE DE MÍNAS GERAIS

PORTARIA Nº 954, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Sudeste de Minas Gerais, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto Presidencial de 12.04.2017, publicado no Diário Oficial da União, Edição nº 72, de 13.04.2017, Seção 2, página 01, resolve:

Art. 1º- NOMEAR em Caráter Efetivo, para o cargo de TECNICO EM AGROPECUARIA, Nível de Classificação D, Nível de Capacitação I, Padrão 1, para o Quadro de Pessoal deste Instituto Federal, com lotação e exercício no CAMPUS BARBACENA, nos termos do art. 9º, I, da Lei 8.112/90, o (a) candidato(a) ROGÉRIO RANGEL RODRIGUES, aprovado(a) em 2º lugar, em Concurso Público de Provas, conforme homologação publicada em 02/12/2016, Seção 3, página 81, código de vaga nº 0835004 0835004.

CHARLES OKAMA DE SOUZA

CAMPUS RIO POMBA

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O Diretor Geral Substituto do Campus Rio Pomba, no uso de suas atribuições legais de acordo om a Portaria nº 505, de 10 de maio de 2017, e competência Delegada pela Portaria nº 19/2014, DOU de 15/01/2014, resolve:

 $N^{\rm o}$ 330 - Dispensar a servidora Camila Bernardino de Oliveira Lamas, matrícula SIAPE nº 1885916, da função de Coordenadora do Curso Técnico em Serviços Jurídicos, código FCC, do IF Sudeste MG - Campus Rio Pomba, a partir de 07.08.2017.

Nº 331 - Designar a servidora Paula Vieira Silva e Fidelis, matrícula SIAPE nº 1753323, para a função de Coordenadora do Curso Técnico em Serviços Jurídicos, código FCC, do IF Sudeste MG - Campus Rio Pomba, a partir de 08.08.2017.

JOÃO PAULO CAMPOLINA LAMAS

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SUL DE MINAS GERAIS

PORTARIA Nº 1.115, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIENCIA E TECNOLOGIA DO SUL DE MINAS GERAIS, nomeado pelo Decreto de 12.08.2015, publicado no DOU de 13/08/2014, seção 2, página 4, e em conformidade com a Lei 11.892/08, resolve:

Designar a servidora LEIZIANE NEVES ÁZARA, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE nº 2187345, para exercer a função de COORDENADORA DO CURSO TÉCNICO EM COMÉRCIO-SUBSEQUENTE, Código FCC, deste Instituto - Campus Avançado Três

MARCELO BREGAGNOLI

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA **SUL-RIO-GRANDENSE**

PORTARIA Nº 2.069, DE 31 DE JULHO DE 2017

O reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Sul-rio-grandense, no uso de suas atribuições legais; Considerando o constante no Processo n.º 23163.002044.2017-63; Considerando as disposições do art. 217, I, da Lei n.º 8.112, de 1990, com redação incluída pela Lei n.º 13.135, de 2015; Considerando o teor do art. 1º (redação dada ao art. 40, § 7.º, I, da Constituição Federal de 1988), da Emenda Constitucional n.º 41/2003, publicada no D.O.U. de 31/12/2003; Considerando o disposto no art. 2.°, I, da Lei n.º 10.887, de 18/06/2004, publicada no D.O.U. de 21/06/2004; Considerando, ainda, o teor do art. 222, inciso VII, "b", 6), da Lei n.º 8.112, de 1990, com redação incluída pela Lei n.º 13.135, de 2015, resolve:

Conceder pensão civil a JULIA MARIA CENTENO COSTA, na qualidade de cônjuge, a contar de 24 de julho de 2017, por morte do servidor inativo FLÁVIO COSTA, matrícula SIAPE n.º 274176, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D-IV, Nível 04, no valor equivalente a totalidade dos proventos, até o limite máximo estabelecido para os benefícios do regime geral da previdência social, acrescido de setenta por cento da parcela excedente a este limite.

FLAVIO LUIS BARBOSA NUNES

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Sul-rio-grandense, no uso de suas atribuições legais; Considerando o MEMO/IF-DDI/N.°33/2017, de 03/08/2017, resolve:

N° 2.144 - Retificar a Portaria n.º 2.132, de 04/08/2017, publicada no D.O.U. de 07/08/2017, Seção 2, página 22, referente a designação de função gratificada da servidora NARA ELIANE PEREIRA LEAL, conforme disposição infra: Onde se lê:

Câmpus Pelotas	NARA ELIANE PEREI- RA LEAL	Assessor da Assessoria do Gabinete do Diretor do câmpus Pelotas	CD-4
Leia-se:			
Câmpus Pelotas	NARA ELIANE PEREI- RA LEAL	Assessor da Assessoria do Gabinete do Diretor do câmpus Pelotas	CD-3

O reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Sul-rio-grandense, no uso de suas atribuições legais; resolve:

Nº 2.150 - Dispensar a servidora ANA CLAUDIA FARIA ROZADO, ocupante do cargo de Assistente em Administração, do Quadro de Pessoal desta IFE, da função de Coordenadora da Coordenadoria de Documentação (FG-1), do Gabinete do Reitor, Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Sulrio-grandense.

O reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Sul-rio-grandense, no uso de suas atribuições legais; Considerando o disposto no §4.º do art. 15, da Lei n.º 8.112/90, resolve:

Nº 2.151 - Designar o servidor EVERSON SAMPAIO BARROS, ocupante do cargo de Assistente em Administração, do Quadro de Pessoal desta IFE, para exercer a função de Coordenador da Coordenadoria de Documentação (FG-1), do Gabinete do Reitor, Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Sul-rio-grandense.

ADRIANE MARIA DELGADO MENEZES

PORTARIA Nº 2.138, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Sul-rio-grandense, no uso de suas atribuições legais; resolve:

Retificar na publicação do Diário Oficial da União do dia 03/08/2017, seção 2, página 21, que autoriza o afastamento do País da servidora CECÍLIA OLIVEIRA BOANOVA, a disposição infra:

Onde se lê ... ", PORTARIA Nº 1.016, DE 24 DE ABRIL DE 2017,"... Leia-se ... ", PORTARIA Nº 2.085, DE 31 DE JULHO DE 2017 ,"...

ADRIANE MARIA DELGADO MENEZES

Em exercício

PORTARIA Nº 2.156, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Sul-rio-grandense, no uso de suas atribuições legais; Considerando o Requerimento de Afastamento do País, deferido em 04/08/2017; Considerando autorização nº 20170110.3360, de 10/01/2017, do Ministério da Educação, resolve:

Autorizar o afastamento do País da servidora ELOISA MARIA WIEBUSCH, ocupante do Cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, do Quadro de Pessoal desta IFE, câmpus Venâncio Aires, para realizar Doutorado Sanduíche no Exterior junto à Universidad de Sevilla, em Sevilha - Espanha, no período de 04/09/2017 a 03/03/2018, inclusive trânsito, com ônus CAPES, sem prejuízo de seus vencimentos.

> ADRIANE MARIA DELGADO MENEZES Em exercício

PORTARIA Nº 2.158, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Sul-rio-grandense, no uso das atribuições legais, considerando o Decreto nº 6.944, de 21/08/2009, e o Decreto nº 7.312, de 22/09/2010, da Presidência da República, resolve:

Nomear, em caráter efetivo, de acordo com os artigos 9°, inciso I, e 10 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, DIEGO DIEFERSON APOLINARIO, habilitado em Concurso Público, homologado em 24/02/2016, para exercer o cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, do Quadro de Pessoal deste Instituto, Classe D I, Nível 01, regime de trabalho semanal de 40 horas com Dedicação Exclusiva, para o Câmpus Sapucaia do Sul, em vaga em vaga decorrente da redistribuição de Benia Costa Rilho, publicada no Diário Oficial da União em 15 de maio de 2017 - código da vaga no 0025643

> ADRIANE MARIA DELGADO MENEZES Em exercício

PORTARIA Nº 2.161, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Sul-rio-grandense, no uso de suas atribuições legais; Considerando o Requerimento de Afastamento do País, deferido em 07/08/2017; Considerando autorização nº 20170110.3360, de 10/01/2017, do Ministério da Educação, resolve:

Autorizar o afastamento do País do servidor MARLON MENDES MINUSSI, ocupante do Cargo de Professor do Ensino Básico. Técnico e Tecnológico, do Ouadro de Pessoal desta IFE, câmpus Venâncio Aires, para realizar Doutorado Sanduíche no Exterior junto à Universidade do Minho, em Braga - Portugal, no período de 04/09/2017 a 10/01/2018, inclusive trânsito, com ônus CAPES sem prejuízo de seus vencimentos.

> ADRIANE MARIA DELGADO MENEZES Vice-Reitora Em exercício

UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS

PORTARIAS DE 31 DE JULHO DE 2017

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALA-GOAS, no uso das atribuições que lhe confere o § 1º do art. 15 do Estatuto da UFAL, aprovado pela Port. nº 4067/MEC, de 29.12.03, resolve:

 N° 1.308 - Autorizar o afastamento do país de IVAN ROMERO RIVERA, ocupante do cargo de Prof. do Magistério Superior, Mat.SIAPE n.º 1304973, para Participar do 7º World Congress of Pediatric Cardiology and Cardiac Surgery, em Barcelona/Espanha, no período de 14.07.2017 a 23.07.2017, com ônus limitado pela UFAL, de acordo com o Inciso V do art. 1º do Decreto nº 1.387/95, c/c art. 1º da Portaria nº 404/09 - MEC, homologando todo o período. (Proc. nº 23065.021929/17 - 70).

Nº 1.309 - Autorizar o afastamento do país de LUCIANA DA CONCEIÇÃO FARIAS SANTANA, ocupante do cargo de Prof. Do Magistério Superior, Mat.SIAPE nº 1758318, para Participar do XIII Congresso Nacional de Ciência Política, em Buenos Aires/Argentina, no período de 31.07.2017 a 06.08.2017, com ônus limitado pela UFAL, de acordo com o Inciso V do art.1º do Decreto nº 1.387/95, c/c art.1º da Portaria nº 404/09 - MEC.(Proc.23065.021481/17 - 94)

JOSÉ VIEIRA DA CRUZ Vice - Reitor Em exercício

PORTARIA Nº 1.371, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

- O VICE REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS, no uso das atribuições que lhe confere o § 1º do artigo 15 do Estatuto da UFAL, aprovado pela Portaria nº 4.067/MEC, de 29/12/2003, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23065. 017781/2017 79, resolve:
- I Dispensar WILLAMYS CRISTIANO SOARES SILVA, Prof. do Magistério Superior, mat.SIAPE nº 2579025, da função de Coordenador do Curso de Física - Arapiraca/UFAL, código FCC -01.
- II Designar ANDRÉ DE LIMA MOURA, Prof. do Magistério Superior, mat.SIAPE nº 1695829, para exercer a função acima mencionada.
- ${
 m III}$ A presente portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

JOSÉ VIEIRA DA CRUZ Em exercício

PORTARIAS DE 25 DE JULHO DE 2017

- O VICE REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS, no uso das atribuições que lhe confere o § 1º do art. 15 do Estatuto da UFAL, aprovado pela Port. nº 4067/MEC, de 29.12.03, resolve:
- N° 1.262 Autorizar o afastamento do país de HEDER CLEBER DE CASTRO RANGEL, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, Mat./SIAPE n.º 1997025, para Participar do VI Simpósio Mundial de Estudos da Língua Portuguesa SIMELP, em Santarem/Portugal, no período de 23.10.17 a 28.10.17, com ônus pela UFAL, de acordo com o Inciso V do art. 1º do Dec. nº 1.387/95, c/c art. 1º da Port. nº 404/09 MEC. (Proc. nº 23065.011970/17 38).
- Nº 1.263 Autorizar o afastamento do país de BALDOINO FON-SECA DOS SANTOS NETO, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, Mat./SIAPE n.º 1963609, para Participar de Visita Técnica na Universidade de Coimbra, referente ao Projeto Devasses, em Coimbra/Portugal, no período de 03.11.17 a 01.12.17, com ônus limitado pela UFAL, de acordo com o Inciso V do art. 1º do Dec. nº 1.387/95, c/c art. 1º da Port. nº 404/09 MEC. (Proc. nº 23065.017342/17 66).
- N° 1.264 Autorizar o afastamento do país de ADELIA AUGUSTA SOUTO DE OLIVEIRA, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, Mat./SIAPE n.º 1121061, para Participar do XI Congresso Argentino de Saúde Mental, em Buenos Aires/Argentina, no período de 29.08.17 a 02.09.17, com ônus limitado pela UFAL, de acordo com o Inciso V do art. 1º do Dec. nº 1.387/95, c/c art. 1º da Port. nº 404/09 MEC. (Proc. nº 23065.019350/17 47).
- Nº 1.265 Autorizar o afastamento do país de ALEJANDRO CESAR FRERY ORGAMBIDE, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, Mat./SIAPE n.º 1224108, para Ministrar 03 (três) palestras em Quebec, Winnipeg e Vancouver/Canadá, e Participar da Reunião do Comitê Assessor da IEEE Geosciente and Remote Sensing Society e do Congresso IGARSS, no Texas/EUA, no período de 12.07.17 a 29.07.17, com ônus limitado pela UFAL, de acordo com o Inciso V do art. 1º do Dec. nº 1.387/95, c/c art. 1º da Port. nº 404/09 MEC, homologando o período de 12.07.17 a 24.07.17. (Proc. nº 23065.020917/17 28).

JOSÉ VIEIRA DA CRUZ

PORTARIAS DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O VICE - REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS, no exercício da Reitoria e no uso das atribuições que lhe confere o § 1º do art. 15 do Estatuto da UFAL, aprovado pela Port. nº 4.067/MEC, de 29/12/03, resolve:

Nº 1.373 - Nomear, em caráter efetivo, na forma do disposto nos artigos 9º, inciso I, e 10 da Lei nº 8.112/90, LÊDA OLIVEIRA DE MIRANDA, habilitado (a) em concurso público de provas e títulos, vaga de reserva para pretos ou pardos, homologado em 06/01/17, para o cargo de Técnico em Assuntos Educacionais, nível de classificação E, nível de capacitação I, padrão de vencimento 01, em regime de 40 horas semanais de trabalho, com lotação no Campus A.C. Simões, cód. da vaga nº 0256359. (Proc. nº 23065.024800/17 - 13).

Nº 1.374 - Nomear, em caráter efetivo, na forma do disposto nos artigos 9º, inciso I, e 10 da Lei nº 8.112/90, DIEGO DOS SANTOS ALVES, habilitado (a) em concurso público de provas e títulos, vaga para ampla concorrência, homologado em 06/01/17, para o cargo de Técnico em Assuntos Educacionais, nível de classificação E, nível de capacitação I, padrão de vencimento 01, em regime de 40 horas semanais de trabalho, com lotação no Campus Arapiraca, cód. da vaga nº 0316499. (Proc. nº 23065.024801/17 - 68).

N° 1.375 - Nomear, em caráter efetivo, na forma do disposto nos artigos 9°, inciso I, e 10 da Lei n° 8.112/90, JUCELINO COSTA DE OLIVEIRA, habilitado (a) em concurso público de provas e títulos, vaga para pessoa com deficiência, homologado em 04/07/14 e prorrogado em 20/06/16 por igual período, para o cargo de Assistente de Tecnologia da Informação, nível de classificação C, nível de capacitação I, padrão de vencimento 01, em regime de 40 horas semanais de trabalho, com lotação no Campus do Sertão, cód. da vaga n° 0334346. (Proc. n° 23065.024888/17 - 73).

Nº 1.376 - Nomear, em caráter efetivo, na forma do disposto nos artigos 9°, inciso I, e 10 da Lei nº 8.112/90, RAFAEL CARVALHO CUNHA, habilitado (a) em concurso público de provas e títulos, vaga para ampla concorrência, homologado em 04/07/14 e prorrogado em 20/06/16 por igual período, para o cargo de Psicólogo/Clínico, nível de classificação E, nível de capacitação I, padrão de vencimento 01, em regime de 40 horas semanais de trabalho, com lotação no Campus A.C. Simões, cód. da vaga nº 0984387. (Proc. nº 23065.024892/17 - 31)

JOSÉ VIEIRA DA CRUZ

PORTARIA Nº 1.385, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

- O VICE REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS, no uso das atribuições que lhe confere o § 1º do art. 15 do Estatuto da UFAL, aprovado pela Port. nº 4067/MEC, de 29.12.03, e tendo em vista o que consta no Proc. nº 23065. 015665/17 15, resolve:
- I Reconduzir VIVIANE DE OLIVEIRA SANTOS, Professora do Magistério Superior, mat./SIAPE nº 2776343, para a função de Coordenadora do Curso de Licenciatura em Matemática IM/UFAL, cód. FCC 01.
- II A presente portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

JOSÉ VIEIRA DA CRUZ

PORTARIA Nº 1.346, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS, no uso das atribuições que lhe confere o § 1º do art. 15 do Estatuto da UFAL, aprovado pela Port. nº 4.067/MEC, de 29/12/03, e tendo em vista o que consta no Proc. nº 23065. 013342/17-97, resolve:

I-Dispensar EBEN ALVES DA SILVA, Professor do Magistério Superior, mat./SIAPE nº 1542787, da função de Coordenador do Curso de Licenciatura em Matemática, do Campus Arapiraca - Sede/UFAL, cód. FCC-01.

II-Designar JOSÉ DA SILVA BARROS, Professor do Magistério Superior, mat./SIAPE nº 2621229, para exercer a função acima mencionada.

III-A presente portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

JOSÉ VIEIRA DA CRUZ

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS E DO TRABALHO

PORTARIA Nº 861, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A PRÓ-REITORA DE GESTÃO DE PESSOAS E DO TRA-BALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS, no uso das atribuições legais contidas na Delegação de Competência constante da Portaria 116/GR, de 04/03/2008, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23065.023334/2017-59, resolve:

Autorizar a contratação de FABIANA DA SILVA SANTOS SOARES, para prestar serviços a esta Universidade como Estagiário(a), em regime de 30 (trinta) horas semanais de trabalho, a ser lotado(a) no(a) Biblioteca Central-BC, com vigência de 06(seis) meses, a contar da data de assinatura do contrato, nos termos da Lei nº 11.788/2008 e ON nº 02/2016-SEGRT/MPOG.

CAROLINA GONÇALVES DE ABREU

UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALFENAS

PORTARIA DE 1º DE AGOSTO DE 2017

O REITOR da Universidade Federal de Alfenas, usando de suas atribuições legais, resolve:

Nº 1.627 - Nomear, em caráter efetivo, de acordo com o art. 9°, Item I e art. 10 da Lei n° 8.112/90, NATALINO NEVES DA SILVA, habilitado em Concurso Público regido pelo Edital nº 054/2017- Vaga B, publicado no DOU de 24-05-2017, fls.66 a 68, Seção 3, homologado através do Edital nº 085/2017, publicado no DOU de 25-07-2017, fls. 51, Seção 3, para o cargo de Professor do Magistério Superior, Classe A com denominação Adjunto A, Nível 1, com Doutorado, regime de trabalho de 40 horas semanais com Dedicação Exclusiva, no Quadro de Pessoal desta Universidade, para a Sede, em código de vaga SIAPE nº 0899340. A posse do nomeado dar-se-á no prazo de 30 dias, contados da publicação deste ato no DOU.

Nº 1.628 - Nomear, em caráter efetivo, de acordo com o art. 9º, Item I e art. 10 da Lei nº 8.112/90, ANA BEATRIS LIA VACCARI, habilitada em Concurso Público regido pelo Edital nº 054/2017- Vaga A, publicado no DOU de 24-05-2017, fls.66 a 68, Seção 3, homologado através do Edital nº 084/2017, publicado no DOU de 25-07-2017, fls. 51, Seção 3, para o cargo de Professor do Magistério Superior, Classe A com denominação Adjunto A, Nível 1, com Doutorado, regime de trabalho de 40 horas semanais com Dedicação Exclusiva, no Quadro de Pessoal desta Universidade, para a Sede, em código de vaga SIAPE nº 0899339. A posse da nomeada dar-se-á no prazo de 30 dias, contados da publicação deste ato no DOU.

PAULO MÁRCIO DE FARIA E SILVA

UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA

PORTARIA DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR da UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o que consta do Processo 23066.043080/17-85, resolve:

N° 138 - EXONERAR, a partir de 01/06/2017, JOSE VALBER LI-MA MENESES, matrícula SIAPE nº 1169191, do cargo de Assessor do Reitor - Cooperação Técnica/Assessoramento e Implantação do Centro de Medicina Regenerativa, código CD-03 da Universidade Federal do Oeste da Bahia.

O REITOR da UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o que consta do Processo 23066.043081/17-20,resolve:

Nº 139 - EXONERAR, a partir de 01/06/2017, GILDASIO CER-QUEIRA DALTRO, matrícula SIAPE nº 0286128, do cargo de Assessor do Reitor - Cooperação Técnica/Assessoramento e Implantação do Centro de Medicina Regenerativa, código CD-03 da Universidade Federal do Oeste da Bahia.

JOÃO CARLOS SALLES PIRES DA SILVA

COORDENAÇÃO DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 1.217, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A COORDENADORA DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA, no uso de suas atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria PRODEP nº 10/2011, e, tendo em vista o que consta do Processo nº 23066.043277/2017-14, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais, a JANDINETE DOS SANTOS SOUZA, matrícula SIAPE nº 0283023, ocupante do cargo de Técnico de Laboratório, Classe "D", Nível de Capacitação "4", Padrão de Vencimento 16, lotada no Complexo Hospitalar Universitário Professor Edgard Santos desta Universidade, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 05 de julho de 2005.

Declarar vago o respectivo cargo.

CATIA CRISTINA PEREIRA SANTANA DE CARDOSO MELO



UNIVERSIDADE FEDERAL DE CAMPINA GRANDE

PORTARIA Nº 89, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O Reitor da Universidade Federal de Campina Grande, no uso de suas atribuições legais e considerando o disposto no § 1º do art. 80 do Decreto-Lei Nº. 200, de 25 de fevereiro de 1967, publicado no D.O.U. de 27 de fevereiro de 1967, e em obediência ao art. 43 do Decreto N°. 93.872, de 23 de dezembro de 1986, publicado no

D.O.U. de 24 de dezembro de 1986, resolve:

Art. 1° Designar a PATRICIA SIBELLY BARBOSA DE OLIVEIRA GADELHA, matrícula SIAPE n°. 1877200-3, ocupante do cargo de Assistente em Administração, do quadro permanente de pessoal desta Universidade, lotada na Direção de Centro - CCJS, sediado no Campus de Sousa, para exercer a função de Gestor Financeiro - Titular da Unidade Gestora SIAFI nº 158198-CCJS/UFCG, a partir do dia 28 de julho de 2017.

VICEMÁRIO SIMÕES

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE CAM-PINA GRANDE, no uso das atribuições que lhe confere o Estatuto e, tendo em vista o disposto na Lei 8.112/90, resolve,

Nº 2.698 - Conceder aposentadoria voluntária com proventos integrais ao servidor RONALDO PEREIRA DE OLIVEIRA, matrícula SIAPE nº 0337202, ocupante do cargo de Assistente em Administração, lotado na Direção de Centro no CCBS, código de vagas 260738 (campus Campina Grande), com fundamento no Art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005. (Processo nº 23096.018104/17-09)

 N° 2.699 - Conceder aposentadoria voluntária com proventos integrais ao servidor CARLOS ROBERTO DE LIMA, matrícula SIAPE n° 0336568, ocupante do cargo de Professor Adjunto I, lotado na Unidade Acadêmica de Engenharia Florestal do Centro de Saúde e Tecnologia Rural, código de vagas 260141 (campus Patos), com fundamento no Art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005. (Processo n° 23096.019159/17-21)

VICEMÁRIO SIMÕES

UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI

PORTARIAS DE 1º DE AGOSTO DE 2017

O Reitor Pró-Tempore da Universidade Federal do Cariri, RICARDO LUIZ LANGE NESS, no uso de suas atribuições legais,

 N° 238 - Dispensar, a pedido, ALAN BERNARD OLIVEIRA DE SOUZA, SIAPE: 1279660, da função de Vice - Coordenador, S-CÓDIGO, da coordenação curso de Agronomia, do Centro de Ciências Agrárias e da biodiversidade.

 N° 239 - Dispensar, por motivo de redistribuição para outra IES, FELIPE ALEX PONTE, SIAPE: 2151026, da função de Gerente, Código FG-02, da Divisão de Pagamento de Pessoal, da Coordenadoria de Administração de Pessoal, da Pró - Reitoria de Gestão de Pessoas, a partir de 02 de agosto de 2017. Publique-se!

RICARDO LUIZ LANGE NESS

UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARÁ PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal do Ceará, no uso de suas atribuições legais, conferidas por meio da Portaria nº. 1831, de 12 de maio de 2017, do Magnífico Reitor,

Nº 3.286 - Conceder aposentadoria, sem paridade, nos termos do art. 186, item I, da Lei 8.112 de 11.12.90, combinado com o art. 191 da mesma lei, e art. 40, parágrafo 1º, inciso I da Constituição Federal de 1988, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41, de 19.12.2003, publicada no DOU de 31.12.2003, a RENESA PASCOAL ROLA CAVALCANTI, matrícula SIAPE - 1454388, SIAPECAD 1201260 CDE 614.000 732.00 PECAD - 1221360, CPF - 614.929.733-00, ocupante do cargo efetivo de Psicólogo-Área, Nível de Classificação "E", Classe de Capacitação 1, Padrão de Vencimento 06, do quadro desta Universidade, em regime de 40 horas semanais, com proventos proporcionais, à razão de 10/30 (dez trinta avos) (Processo nº 23067.014336/2017-37).

 N° 3.287 - Conceder aposentadoria, com paridade, nos termos do art. 186, item I, parágrafo 1°, da Lei 8.112 de 11.12.90 e art. 40, parágrafo 1°, inciso I da Constituição Federal de 1988, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 70, de 29.03.2012, publicada no DOU de 30.03.2012, a GERALDO FELINTO DA SILVA, matrícula SIAPE - 293790, SIAPECAD - 0376438, CPF - 171.200.203-15, ocupante do cargo efetivo de Servente de Limpeza, Nível de Classificação "A", Classe de Capacitação 3, Padrão de Vencimento 16, do quadro desta Universidade, em regime de 40 horas semanais, com proventos integrais, assegurado o percentual de 15% (quinze por cento) de gratificação eléctros de compando de 15% (quinze por cento) de gratificação eléctros de compando de 15% (quinze por cento) de gratificação eléctros de compando de 15% (quinze por cento) de gratificação eléctros de compando de 15% (quinze por cento) de gratificação eléctros de 15% (quinze por cento) de 15% (quinze por tificação adicional por tempo de serviço e a vantagem de-

corrente do Mandado de Segurança - 96.2706-4 da 1º Vara Federal do Poder Judiciário no Estado do Ceará, relativo a 28,86% (vinte e oito vírgula oitenta e seis por cento) (Processo n° 23067.011596/2017-51).

PROF^a MARILENE FEITOSA SOARES

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO

RETIFICAÇÃO

Nº 26 - Na Portaria nº 1716/2017-R, publicada no DOU de 08/08/2017, seção 2, pág. 19, onde se lê: "... a partir de 08/08/2016..."; leia-se: "... a partir de 08/08/2017...".

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE

PORTARIA Nº 59.520, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR da UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINEN-SE, no uso de suas atribuições, tendo em vista o Decreto nº 228 de 11 de outubro de 1991 e o que consta do Processo no 23069.007192/2017-42, resolve:

Art. 1º- Designar ANTONIO CARDOSO AZEREDO, As sistente em Administração, código 701.200, Matrícula SIAPE n°304482, para exercer a função gratificada de Chefe do Serviço de Documentação Médica, da Coordenação de Serviços Técnicos Auxiliares, do Hospital Universitário Antônio Pedro - Código FG-4.

Art. 2º- Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

SIDNEY LUIZ DE MATOS MELLO

PORTARIA Nº 59.521, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR da UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINEN-SE, no uso de suas atribuições, tendo em vista o Decreto nº 228 de 11 outubro de 1991 e o que consta do Processo n 23069.007191/2017-06, resolve:

Art. 1°- Designar JULIO ROGERIO FERREIRA DA SILVA, Engenheiro- Área, código 701.031, Matrícula SIAPE nº1885740, para exercer a função gratificada de Chefe da Seção de Manutenção e Reparos do Hospital Universitário Antônio Pedro - Código FG-4. Art. 2º- Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação no Diário Oficial da União.

SIDNEY LUIZ DE MATOS MELLO

PORTARIA Nº 59.522, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR da UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINEN-SE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o que consta no processo nº 23069.003346/2017-27, resolve:

Tornar sem efeito a nomeação de GISLEYDE SILVA SA-CRAMENTO, Administrador, Código 701.001, efetivada através da portaria nº 58.823 de 15/05/2017, publicada no D.O.U. nº 092, Seção 02, pág. 24, de 16/05/2017, em virtude de não ter tomado posse no prazo legal, conforme determina o parágrafo 6°, do artigo 13, da Lei n° 8112/1990.

SIDNEY LUIZ DE MATOS MELLO

PORTARIA Nº 59.523, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR da UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINEN-SE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o que consta no processo nº 23069.003391/2017-81, resolve:

Tornar sem efeito a nomeação de JOSÉ AUGUSTO PIRES BI-TENCOURT, Técnico de Laboratório/Área: Microscopia Eletrônica, Código 701.244, efetivada através da portaria nº 58.827 de 15/05/2017, publicada no D.O.U. nº 092, Seção 02, pág. 25, de 16/05/2017, em virtude do não cumprimento da pendência de documentação exigida pelo Edital de Abertura do Concurso nº 101/2015, de 14 de abril de 2015, dentro do prazo legal para posse.

SIDNEY LUIZ DE MATOS MELLO

PORTARIA Nº 59.524, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR da UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINEN-SE, no uso de suas atribuições, tendo em vista o Decreto nº 228 de 11 de outubro de 1991 e o que consta do Processo n° 23069.007169/2017-58, resolve:

Exonerar, a partir de 31/07/2017, ANDREA BRITO LATGE, Matrícula SIAPE nº 6302999, do cargo de direção de Coordenador da Coordenação de Relações Institucionais, da Diretoria de Relações Internacionais - Código CD-4 para o qual foi nomeada através da Portaria nº 52.931, de 10/12/2014.

SIDNEY LUIZ DE MATOS MELLO

PORTARIA Nº 59.525, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR da UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE, no uso de suas atribuições, tendo em vista o Decreto nº 228 de 11 de outubro de 1991 e o que consta do Processo nº 23069.007169/2017-58, resolve:

Exonerar, a partir de 01/08/2017, ANA PAULA MENDES DE MIRANDA, Matrícula SIAPE nº 1692024, do cargo de direção de Coordenador da Coordenação de Pós- Graduação "Stricto Sensu", da Pró-Reitoria de Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação - Código CD-4 para o qual foi nomeada através da Portaria nº 53.016, de 17/12/2014.

SIDNEY LUIZ DE MATOS MELLO

PORTARIA Nº 59.526, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR da UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINEN-SE, no uso de suas atribuições, tendo em vista o Decreto nº 228 de 11 de outubro de 1991 e o que consta do Processo nº 23069.007169/2017-58, resolve:

Art.1°- Nomear ANDREA BRITO LATGE, Professor do Magistério Superior, código 705.001, Matrícula SIAPE nº 6302999, para exercer o cargo de direção de Coordenador da Coordenação de Pós-Graduação "Stricto Senso", da Pró-Reitoria de Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação - Código CD-4.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

SIDNEY LUIZ DE MATOS MELLO

PORTARIA Nº 59.527, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR da Universidade Federal Fluminense, no uso de suas atribuições legais, estatutárias e regimentais; o constante no Processo nº 23069.023226/2017-46; resolve:

Art. 1º - Dispensar LIGIA MARIA DE SOUZA DABUL, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 310274, pertencente ao Quadro Permanente desta Universidade, da função de Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Sociologia, nível Mestrado, do Instituto de Ciências Humanas e Filosofia, designada pela Portaria nº.56.205 de 04/05/2016, publicada no D.O.U. de 06/05/2016. FCC.

SIDNEY LUIZ DE MATOS MELLO

PORTARIA Nº 59.528, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR da Universidade Federal Fluminense, no uso de suas atribuições legais, estatutárias e regimentais; Considerando o que prescreve o Regulamento dos Programas de Pós-Graduação "Stricto Sensu", aprovado pela Resolução nº 498 de 30/11/2016, do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão; Considerando o que consta do Processo nº 23069.023226/2017-46; resolve:

Art. 1º - Designar, dentre os membros do Colegiado, LIGIA MARIA DE SOUZA DABUL, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº. 310274, do Quadro Permanente da Universidade, para exercer, com mandato de 04 (quatro) anos, a função de Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Sociologia, nível

Mestrado, do Instituto de Ciências Humanas e Filosofia.

Art. 2º - Esta designação corresponde a Função Comissionada de Coordenação de Curso - código FCC, a partir de sua publicação no Diário Oficial da União.

SIDNEY LUIZ DE MATOS MELLO

UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL

DESPACHO DO REITOR

Em 8 de agosto de 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRON-TEIRA SUL - UFFS, no uso de suas atribuições legais, e da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 404/MEC, de 23 de Abril de 2009 e de acordo com os Decretos nº 91.800, de 18.10.1985 e nº 1.387, de 07.02.1995, AUTORIZA o afastamento da Servidora: CLAUDIA FINGER KRATOCHVIL, Professora do Magistério Superior, SIAPE nº 1767776, no período de 09/08/2017 a 31/07/2018, para realizar Pós-Doutorado, no Programa Learning Research and Development Center, promovido pela Entidade: University of Pittsburg, na Cidade/País: Pittsburg/Estados Unidos, com Ônus Limitado UFFS (Processo N° 23205.000971/2017-13).

JAIME GIOLO

UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS

PORTARIA Nº 3.648, DE 11 DE JULHO DE 2017

A Pró-Reitora de Graduação da UFG, no exercício da Reitoria, no uso das atribuições que lhe confere o art. 56 do Regimento Geral, resolve:

- Retificar os termos da Portaria nº 2831, publicada no D.O.U. de 31/05/2017, que concedeu aposentadoria voluntária, a Maria Olinda Oliveira Barroso, Matrícula nº 6713802/SIAPE, lotada no Centro de Ensino e Pesquisa Aplicada à Educação, para constar: onde se lê: "Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico", "nos termos do art. 6º da Emenda Constitucional nº 41/03, de 19/12/2003", leia-se: "Professor do Ensino Básico Ex-Território", "nos termos do art. 40 §5°, da Constituição Federal, combinado com o Art. 6° da Emenda Constitucional nº 41/03, de 19/12/2003". (Processo nº 23070.005974/2017-16)

GISELE DE ARAÚJO PRATEADO GUSMÃO

O Vice-Reitor da UFG, no exercício da Reitoria, no uso das atribuições que lhe confere o art. 56 do Regimento Geral, resolve:

Nº 4.059 - Prorrogar, até 31/12/2017, conforme disposto no art. 4°, da Lei nº 8.745, de 09/12/1993, com a redação dada pela Lei nº 10.667, de 14/05/2003, a vigência do contrato dos seguintes professores substitutos: Maria Cristina Prado Fleury Magalhães, Matrícula nº 2344561/SIAPE, Professor Substituto, em regime de trabalho de quarenta horas semanais, lotada na Escola de Música e Artes Cênicas, conforme processo nº 23070.10447/2016-95

 N^{2} 4.060 - Prorrogar, até 31/07/2017, conforme disposto no art. 4° , da Lei nº 8.745, de 09/12/1993, com a redação dada pela Lei nº 10.667, de 14/05/2003, a vigência do contrato dos seguintes professores substitutos: Daniela Abrao Baroni Barros, Matrícula nº 2487854/SIAPE, Professor Substituto, em regime de trabalho de quarenta horas se-manais, lotada na Faculdade de Odontologia, conforme processo nº 23070.10869/2016-50

MANOEL RODRIGUES CHAVES

PORTARIAS DE 1º DE AGOSTO DE 2017

O Vice-Reitor da UFG, no exercício da Reitoria, usando da competência delegada pela Portaria MEC nº 404 de 23/04/2009, publicada no D.O.U. de 07/05/2009, resolve:

Nº 4.118 - Anular os termos da Portaria nº 2116, publicada no D.O.U. de 26/04/2017, que autorizou o afastamento do País a Serigne Ababacar Cisse Ba, Matrícula nº 1673763/SIAPE, Professor Adjunto, lotado na UAE Gestão de Negócios-Regional Catalão, para a cidade de Montreal/Canadá, no período de 01/08/2017 a 31/07/2018. (Processo nº 23070.004362/2017-06)

Nº 4.119 - Anular os termos da Portaria nº 307, publicada no D.O.U. de 01/02/2017, que autorizou o afastamento do País a Anderson Luiz Terreira, Matrícula nº 1917504/SIAPE, Professor Adjunto, lotado na UAE/Biotecnologia-Regional Catalão, para a cidade de Cleveland/EUA, no período de 01/11/2017 a 31/10/2018. (Processo nº 23070.014293/2016-50)

MANOEL RODRIGUES CHAVES

PORTARIA N° 4.153, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O Vice-Reitor da UFG, no exercício da Reitoria, usando da competência delegada pela Portaria MEC nº 404 de 23/04/2009, publicada no D.O.U. de 07/05/2009, resolve:

Autorizar o afastamento do País a Heitor De Andrade Ro-

drigues, Matrícula nº 1992545/SIAPE, Professor Adjunto, lotado na Grigues, Matricula nº 1992345/SIAPE, Professor Adjunto, totado na Faculdade de Educação Fisica e Dança, para participar do "Nippon Sport Science University Coach Developer Academy", na cidade de Tóquio/Japão, no período de 07 a 18/09/2017, com ônus limitado para a Universidade Federal de Goiás e ônus Nippon Sport Science University, de acordo com o art. 1º, do Decreto nº 91.800/85 e art. 1º do Decreto nº 1.387/95, alterado pelo Decreto nº 2.349/97. (Processo programment) 2007/87/2017 240 n° 23070.010725/2017-34)

MANOEL RODRIGUES CHAVES

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O Vice-Reitor da UFG, no exercício da Reitoria, no uso das atribuições que lhe confere o art. 56 do Regimento Geral, em cumprimento à Decisão Judicial constante nos autos do processo 1002412-96.2017.4.01.3500, da 7ª Vara Federal Cível da Seção Judiciária do Estado de Goiás, resolve:

Nº 4.188 - Suspender os efeitos da Portaria nº 4047, publicada no D.O.U. de 01/08/2017, que aplicou a penalidade de cassação da aposentadoria a Maria Santina Rodrigues dos Santos Lima, Matrícula 0300369/SIAPE, Assistente de Administração. (Processo nº

O Vice-Reitor da UFG, no exercício da Reitoria, no uso das atribuições que lhe confere o art. 56 do Regimento Geral, em cumprimento à Decisão Judicial constante nos autos do processo 1000870-43.2017.4.01.3500, da 7ª Vara Federal Cível da Seção Judiciária do Estado de Goiás e tendo em vista o que consta no Processo nº 23070.000540/1995-17, resolve:

 N° 4.190 - Alterar a Portaria nº 2692, de 29/08/2011, publicada no D.O.U. de 30/08/2011, que concedeu aposentadoria a Maria Santina Rodrigues dos Santos Lima, Matrícula nº 0300369/SIAPE, para conse tar, onde se lê; Assistente de Administração, leia-se: Técnico de Enfermagem.

MANOEL RODRIGUES CHAVES

RETIFICAÇÕES

Na Portaria N° 2328, publicada no D.O.U. em 09/05/2017, seção 2, pág 27, que designou Ana Flávia Romani, Matrícula nº 2377750/SIAPE, Professor Adjunto, para exercer a função gratificada, FG-1, para fazer constar, onde se lê: Coordenadora Administrativa do SCGA da Regional Jataí, leia-se: SubCoordenadora de Programas de Graduação da Regional Jataí. (Processo nº 23070.006649/2017-62).

Na Portaria N° 3649, publicada no D.O.U. em 19/07/2017, seção 2, pág 28, que nomeou Lincoln Siepierski, para provimento do cargo de Professor da Carreira do Magistério Superior, para fazer constar, onde se lê: na vaga proveniente da contrapartida de redistribuição de Alex Mussoi Ribeiro, conforme Portaria/MEC nº 2800, publicada no D.O.U. de 02/12/2015, código 691263, leia-se: na vaga decorrente da aposentadoria de Elio Cantalicio Serpa, conforme Portaria nº 3487, publicada no D.O.U. de 11/07/2016, código 231336. (23070.006373/2016-31).

UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRAÇÃO LATINO-AMERICANA

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O Reitor pro tempore da Universidade Federal da Integração Latino-Americana, nomeado pela Portaria nº 722/2017 do Excelentíssimo Senhor Ministro de Estado da Educação, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o inciso II do art. 35 da Lei nº 8.112/1990. resolve:

Nº 619 - Art. 1º Dispensar, a pedido, a partir de 1º de agosto de 2017, a servidora LILIAM DA SILVA VEIGA, Técnica de Laboratório Área, SIAPE 1841134, da função de Chefe do Departamento de Laboratórios de Ensino, código FG-1, designada pela Portaria UNILA nº 558/2016, publicada no Diário Oficial da União de 20 de abril de 2016, seção 2, p. 25.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação. (Processo: 23422.009195/2017-44)

Nº 625 - Art. 1º Dispensar, a partir de 2 de agosto de 2017, a pedido, a servidora CARLA BETTIN PIRES, Técnica de Laboratório Área, SIAPE 2151923, da função de Chefe do Laboratório de Biologia, código FG-4, designada pela Portaria UNILA nº 559/2016, publicada no Diário Oficial da União de 20 de abril de 2016, seção 2, p. 25. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação. (Processo: 23422.009127/2017-85)

Nº 627 - Art. 1º Dispensar, a pedido, o servidor HENRIQUE CESAR ALMEIDA, Professor do Magistério Superior, SIAPE 1023132, da função de Coordenador pro tempore do Curso de Química, código FCC, designado pela Portaria UNILA nº 98/2017, publicada no Diário Oficial da União de 17 de março de 2017, seção 2, p. 36.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. (Processo: 23422.001263/2017-27)

O Reitor pro tempore da Universidade Federal da Integração Latino-Americana, nomeado pela Portaria nº 722/2017 do Excelen-tíssimo Senhor Ministro de Estado da Educação, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o inciso II do art. 9º da Lei nº 8.112/1990 e o que consta no processo 23422.009195/2017-44, re-

Nº 620 - Art. 1º Designar a servidora SOLANGE AIKES, Técnica de Laboratório Área, SIAPE 1847352, para exercer a função de Chefe do Departamento de Laboratórios de Ensino, código FG-1.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. (Processo: 23422.009195/2017-44)

Nº 622 - Art. 1º Designar o servidor MARCO POLO GOMES DE AZEVEDO, Desenhista de Artes Gráficas, SIAPE 2149966, para exercer a função de Chefe do Departamento de Comunicação Institucional, código FG-1.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. (Processo: 23422.009283/2017-46)

Nº 623 - Art. 1º Designar a servidora GENESIA DA SILVA, Técnica em Contabilidade, SIAPE 2136069, para exercer a função de Chefe

da Seção de Conformidade de Gestão, código FG-3.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. (Processo: 23422.009361/2017-11)

Nº 624 - Art. 1º Designar a servidora MAYARA SABRINA DE GODOY, Jornalista, SIAPE 1807082, para exercer a função de Chefe do Departamento de Jornalismo, código FG-1.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. (Processo: 23422.009280/2017-11)

Nº 626 - Art. 1º Designar a servidora EVERLI MARLEI MOERS, Técnica de Laboratório Área, SIAPE 1508933, para exercer a função

de Chefe do Laboratório de Biologia, código FG-4.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. (Processo: 23422.009127/2017-85)

Nº 629 - Art. 1º Designar o servidor JOSE RICARDO CEZAR SALGADO, Professor do Magistério Superior, SIAPE 1492219, para exercer a função de Coordenador pro tempore do Curso de Engenharia de Materiais, código FCC.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação. (Processo: 23422.001263/2017-27)

O Reitor pro tempore da Universidade Federal da Integração Latino-Americana, nomeado pela Portaria nº 722/2017 do Excelentíssimo Senhor Ministro de Estado da Educação, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o inciso I do art. 35 da Lei nº 8.112/1990, resolve:

Nº 621 - Art. 1º Dispensar a servidora PRISCILLA DE FATIMA BOMFIM DOMINGUES, Publicitária, SIAPE 1872426, da função de Chefe do Departamento de Comunicação Institucional, código FG-1, designada pela Portaria UNILA nº 1046/2015, publicada no Diário Oficial da União de 24 de novembro de 2015, seção 2, p. 25.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. (Processo: 23422.009283/2017-46)

O Reitor pro tempore da Universidade Federal da Integração Latino-Americana, nomeado pela Portaria nº 722/2017 do Excelentíssimo Senhor Ministro de Estado da Educação, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o inciso I do art. 1º do Decreto nº danatation de la Presidência da República nº 1.387/1995 alterado pelos Decretos nº 2.349/1999 e nº 3.025/1999; §2º do art. 1º do Decreto nº 5.992/2006; art. 6º e inciso IV do art. 7º do Decreto nº 7.689/2012; art. 95 da Lei 8.112/1990; Instrução Normativa PRO-GEPE nº 001/2017; Autorização do Ministério da Educação nº 20170404.3373, resolve:

Nº 631 - Art. 1º Autorizar o afastamento do país, com ônus, da servidora CRISTIANE DUTRA STRUCKES, Assistente em Administração, SIAPE 2142297, no dia 11 de agosto de 2017, para realizar ações de divulgação das oportunidades da UNILA para alunos argentinos, em Puerto Esperanza, Argentina.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. (Processo: 23422.008897/2017-19)

 $N^{\rm o}$ 632 - Art. 1º Autorizar o afastamento do país, com ônus, da servidora FABIOLA BELINI, Assistente em Administração, SIAPE 2142297, no dia 11 de agosto de 2017, para realizar ações de di-vulgação das oportunidades da UNILA para alunos argentinos, em Puerto Esperanza, Argentina.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. (Processo: 23422.008897/2017-19)

 N° 633 - Art. 1º Autorizar o afastamento do país, com ônus, da servidora Gabriela Willig, Jornalista, SIAPE 1825719, no dia 11 de agosto de 2017, para realizar ações de divulgação das oportunidades

da UNILA para alunos argentinos, em Puerto Esperanza, Argentina. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. (Processo: 23422.008866/2017-50)

GUSTAVO OLIVEIRA VIEIRA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE ITAJUBÁ

PORTARIA Nº 1.386, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O Reitor da UNIVERSIDADE FEDERAL DE ITAJUBÁ, no uso de suas atribuições legais, estatutárias e regimentais, e tendo em vista o que consta no Memorando Eletrônico nº 770/2017 - RT, de 07/08/2017, resolve:

I - EXONERAR, a partir de 09/08/2017, o servidor BRÁU-LIO MARTINS BUENO, matrícula SIAPE nº 1828036, do cargo de Assessor de Orçamento e Planejamento da Secretaria de Planejamento

e Qualidade. Código: CD-04; II - NOMEAR, a partir de 09/08/2017, a servidora PRIS-CILA REIS GUIMARÃES BARTELEGA, matrícula SIAPE nº 1906545, para exercer o cargo de Assessora de Orçamento e Planejamento da Secretaria de Planejamento e Qualidade. Código: CD-

DAGOBERTO ALVES DE ALMEIDA

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 1.385, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A Diretora de Pessoal da UNIVERSIDADE FEDERAL DE ITAJUBÁ, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Magnífico Reitor, conforme Portaria nº 1.126, de 28/06/2017, publicada no DOU de 29/06/2017, e de acordo com o que consta no Memorando Eletrônico nº 770/2017 - RT, de 07/08/2017, resolve:

I - DISPENSAR, a partir de 09/08/2017, a servidora PRIS-CILA REIS GUIMARÃES BARTELEGA, matrícula SIAPE nº 1906545, da função de Pesquisadora Institucional. Código FG-1;

II - DESIGNAR, a partir de 09/08/2017, a servidora LU-CIANA TAVARES PRADO, matrícula SIAPE nº 2114934, para exer-cer a função de Pesquisadora Institucional. Código FG-1.

RITA DE CÁSSIA GUIMARÃES ARAUJO

UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS

PORTARIAS DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O Reitor da Universidade Federal de Minas Gerais, no uso de suas atribuições, resolve:

Nº 4.890 - Nos termos do art. 3º, da EC nº 47/2005, aposentar YNARA MARINA IDEMORI, inscrição UFMG nº 030023, matrícula SIAPE nº 0317234, ocupante do cargo Professor Associado, Nível 04, lotada no Instituto de Ciências Exatas, com proventos integrais, por ter provado contar 33 (trinta e três) anos de con-



Nº 4.891 - Nos termos do art. 3º, da EC nº 47/2005, aposentar MARIA DAS GRAÇAS DA SILVA, inscrição UFMG nº 03438-X, matrícula SIAPE nº 0317566, ocupante do cargo de Assistente em Administração, Nível de Classificação D, Nível de Capacitação IV, Padrão de Vencimento 16, lotada no Instituto de Geociências, com proventos integrais, por ter provado contar 30 (trinta) anos de contribuição.

ISSN 1677-7050

Nº 4.892 - Nos termos do art. 40, III, b, da CF/88, redação da EC 41/2003, aposentar MARIA LUIZA RODRIGUES DA COSTA NE-VES, inscrição UFMG nº 243531, matrícula SIAPE nº 2330820, ocupante do cargo de cargo Professor Adjunto, Nível 04, lotada na Faculdade de Educação, com proventos na proporção de 24/30 (vinte e quatro trinta avos) de sua remuneração, calculados de acordo com a média aritmética simples das maiores remunerações, conforme o art. 1º, da Lei 10.887/2004.

Nº 4.893 - Nos termos do art. 3º, da EC nº 47/2005, aposentar WILTON CAMPOS, inscrição UFMG nº 101192, matrícula SIAPE nº 0322654, ocupante do cargo de Técnico em Telefonia, Nível de Classificação D, Nível de Capacitação IV, Padrão de Vencimento 16, lotado no Centro de Computação da UFMG, com proventos integrais, por ter provado contar 39 (trinta e nove) anos de contribuição.

Nº 4.894 - Tornar sem efeito a Portaria nº 1319, de 09/03/2012, publicada no DOU de 12/03/2012, Seção 2, página 23, que alterou, em parte, a Portaria nº 436, de 15/03/1993, publicada no DOU de 22/03/1993, Seção 2, página 1570, que aposentou a servidora ALBERTINA PIMENTA SOALHEIRO DE SOUZA, inscrição UFMG nº 075787, matrícula SIAPE nº 0320978, por não mais contar com tempo de conversão administrativa por trabalho em condições insalubres, dada revisão de ATE baseada na ON SRH/MP 15/2013.

O Reitor da Universidade Federal de Minas Gerais no uso de atribuição que lhe confere a Portaria nº 404/2009, de 23/04/2009, do Ministro de Estado da Educação, e considerando as disposições regimentais e a legislação pertinente, resolve:

Nº 4.896 - Autorizar o afastamento do país da servidora ANA CARINA UTSCH TERRA, Professor Adjunto, no período de 13/08/2017 a 21/08/2017, para representar o DRI e o CELA em missão à Colômbia, em Bogotá e Popayán/Colômbia, com ônus, conforme autorização nº 201706133595 do Ministério da Educação para concessão de diárias e passagens pela UFMG. Processo nº 23072.033805/2017-48.

Nº 4.897 - Autorizar o afastamento do país do servidor FÁBIO ALVES DA SILVA JÚNIOR, Professor Titular, no período de 09/09/2017 a 21/09/2017, para participar da 29ª Conferência Anual EAIE; de Reunião do Grupo Coimbra Europeu e AUGM; e de Reunião na Embaixada do Brasil, em Sevilha, Granada, Madrid e Barcelona/Espanha, com ônus, conforme autorização nº 201706133595 do Ministério da Educação para concessão de diárias e passagens pela UFMG. Processo nº 23072.034991/2017-93.

Nº 4.898 - Autorizar o afastamento do país da servidora YACY ARA FRONER GONÇALVES, Professor Associado, no período de 23/08/2017 a 31/08/2017, para participar de Intercâmbio Acadêmico, em Maputo/Moçambique, com ônus, mediante concessão de auxílio pela CAPES. Processo nº 23072.037038/2017-46.

Nº 4.899 - Autorizar o afastamento do país da servidora LARA ALVES CORREA, Técnico em Contabilidade, no período de 18/09/2017 a 21/02/2018, para realizar Intercâmbio cultural, científico e tecnológico no Instrituto Politécnico de Setubal, em Setubal/Portugal, com ônus limitado. Processo nº 23072.022475/2017-65.

Nº 4.900 - Autorizar o afastamento do país da servidora SILVANIA SOUSA DO NASCIMENTO, Professor Titular, no período de 20/08/2017 a 25/08/2017, para participar do XV Congreso de la RedPOP, "Conexiones: nuevas maneras de popularizar la ciencia", em Buenos Aires/Argentina, com ônus limitado. Processo nº 23072.036755/2017-51.

JAIME ARTURO RAMIREZ

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O Reitor da Universidade Federal de Minas Gerais no uso de atribuição que lhe confere a Portaria nº 404/2009, de 23/04/2009, do Ministro de Estado da Educação, e considerando as disposições regimentais e a legislação pertinente, resolve:

Nº 4.929 - Autorizar o afastamento do país da servidora KÁTIA LÚCIA MOREIRA LEMOS, Professor Associado, no período de 21/08/2017 a 26/08/2017, para realizar apresentação artística, em Lima/Peru, com ônus, conforme autorização nº 201706133595 do Ministro da Educação para concessão de diárias pela UFMG. Processo nº 23072.096701/2017-44.

 N° 4.951 - Autorizar o afastamento do país do servidor GUILHERME VIANNA RAFFO, Professor Adjunto, no período de 22/08/2017 a 27/08/2017, para participar e ministrar palestra, em Reconquista/Argentina, com ônus limitado. Processo nº 23072.097062/2017-34.

JAIME ARTURO RAMÍREZ

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 4694, de 28/07/2017, publicada no DOU de 31/07/2017, Seção 2, pág. 28, que autorizou o afastamento do país à servidora ÂNGELA MARIA QUINTÃO LANA, onde se lê: "...com ônus limitado..."; leia-se: "...com ônus, conforme autorização nº 201706133595 do Ministério da Educação para concessão de diárias e passagens pela UFMG...".

UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA

PORTARIA DE 2 DE AGOSTO DE 2017

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA, resolve:

Nº 1.468 - Prorrogar Afastamento do País a MARIA GARDENNIA DA FONSECA, Matrícula SIAPE 13539465, PROFESSOR ASSOCIADO Regime de Trabalho DEDICAÇÃO EXCLUSIVA do quadro permanente de pessoal desta Universidade, com lotação no DEPARTAMENTO DE QUÍMICA, do CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS E DA NATUREZA, para, no período de 02/09/2017 a 31/04/2018, concluir curso de Doutorado, na Universidade de Limoges, na França, com ônus limitado. (Processo nº 23074.030440/2017-80).

Nº 1.469 - Autorizar afastamento do País a MARIVANIA DA COSTA SANTOS, Matrícula SIAPE 20275940, CLASSE A, PROFESSOR ADJUNTO A, Regime de Trabalho T-40, do quadro permanente de pessoal desta Universidade, com lotação no DEPARTAMENTO DE MEDICINA INTERNA, do CENTRO DE CIÊNCIAS MÉDICAS, para, no período de 07/08/2017 a 11/08/2017, participar do "Curso de Treinamento Prático do Projeto HERBEPROT-P", a ser realizado em Havana, Cuba, com ônus limitado. (Processo nº 23074.045236/2017-63).

Nº 1.470 - Autorizar afastamento do País a MÓNICA LOURDES FRANCH GUTIÉRREZ, Matrícula SIAPE 14873172, PROFESSOR ASSOCIADO, Regime de Trabalho DEDICAÇÃO EXCLUSIVA, do quadro permanente de pessoal desta Universidade, com lotação no DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS SOCIAIS, do CENTRO DE CIÊNCIAS HUMANAS, LETRAS E ARTES, para, no período de 05/09/2017 a 09/09/2017, participar do XIV Congreso de Antropologia del Estado Español, a ser realizado em Valência, Espanha, com ônus limitado. (Processo nº 23074.042575/2017-98).

Nº 1.472 - Tornar sem efeito a Portaria R/PROGEP N° 873, de 02 de maio de 2017, que autorizou afastamento do País a MARIA GARDENNIA DA FONSECA, Matrícula SIAPE 13539465, PROFESSOR ASSOCIADO, Regime de Trabalho DEDICAÇÃO EXCLUSIVA, do quadro permanente de pessoal desta Universidade, com lotação no DEPARTAMENTO DE QUÍMICA, do CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS E DA NATUREZA, para, no período de 11/07/2017 a 31/07/2017, participar de Missão de Trabalho no âmbito do Projeto CAPES/COFECUB, em Paris, França, com ônus limitado. (Processo n° 23074.041678/2017-31).

MARGARETH DE FÁTIMA FORMIGA MELO DINIZ

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAIBA, no uso de suas atribuições, resolve:

Nº 1.477 - I - Tornar sem efeito a PORTARIA R/GR/PROGEP/Nº 1.453, de 27.07.2017, em que JAQUELINE GOMES RODRIGUES DE ARAÚJO, Matrícula Siape 15242516, CPF Nº 03862617416, CONTADOR, regime de trabalho T-40, do quadro permanente de pessoal desta Universidade, com lotação no DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO, da PRÓ-REITORIA ADMINISTRATIVA, para exercer a função de Coordenadora de Administração/PRA/CD-4, em caráter de substituição, no período de 06.08.2017 a 10.08.2017. (Memorando Eletrônico nº 268/2017/PRA).

Nº 1.478 - I - Designar RENATA PAES DE BARROS CÂMARA, Matrícula Siape 13539678, CPF Nº 04950787861, PROFESSOR AS-SOCIADO, regime de trabalho DEDICAÇÃO EXCLUSIVA, do quadro permanente de pessoal desta Universidade, com lotação no DE-PARTAMENTO DE FINANÇAS E CONTABILIDADE, CENTRO DE CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS, para exercer a função de Pró-Reitora de Planejamento/PROPLAN/CD-1, em caráter de substituição, no período de 22.08.2017 a 26.08.2017. (PROCESSO Nº 23074.0477943/2017-94).

Nº 1.479 - I - Nomear em caráter precário, nos termos do Artigo 9º da Lei nº. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, para cumprir decisão Judicial proferida no processo 0802925-02.2014.4.05.8200 PEDRO HENRIQUE GOMES DA PAZ, para o cargo de JORNALISTA-NEGRO (LEI Nº 12.990/2014), Classe E, Nível de Capacitação 01, Padrão de Vencimento 01, Regime de Trabalho de 25 horas semanais, candidato (a) aprovado (a) em concurso público para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal de Paraíba, aberto pelo Edital nº. 53, de 22/10/2015, publicado no DOU em 23/10/2015, retificado pelo Edital nº 54, publicado no DOU em 24/12/2015 e pelo Edital nº 55, de 30/12/2015, publicado no DOU em 04/01/2016, e cujo resultado foi homologado pelo Edital nº. 64, de 07/06/2016, publicado no DOU em 08/06/2016, retificado pelo edital de 07 de agosto de 2017, publicado no DOU 66 de 08/08/2017, cujo provimento foi autorizado pelo Decreto nº 7.232, de 19/07/2010, publicado no DOU em 20/07/2010. (Processo: 23074.048409/2017-03).

II - A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias contados a partir da data da publicação no Diário Oficial da União.

Nº 1,480 - Autorizar afastamento do País a MARIA CRISTINA BASÍLIO CRISPIM DA SILVA, Matrícula SIAPE 23353046, PROFESSOR ASSOCIADO, Regime de Trabalho DEDICAÇÃO EXCLUSIVA, do quadro permanente de pessoal desta Universidade, com lotação no DEPARTAMENTO DE SISTEMÁTICA E ECOLOGIA, do CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS E DA NATUREZA, para, no período de 11/09/2017 a 29/09/2017, participar do VII Encontro da Rede Braspor, a ser realizado em Sesimbra, Portugal, como também visitar os laboratórios de Ecologia Aquática da Escola Superior Agrária do Instituto Politécnico de Bragança, Portugal, com ônus limitado. (Processo nº 23074.046752/2017-13).

Nº 1.481 - Autorizar afastamento do País a LÍRIA DE ARAÚJO MORAIS, Matrícula SIAPE 14253506, CLASSE A, PROFESSOR ADJUNTO A, Regime de Trabalho DEDICAÇÃO EXCLUSIVA, do quadro permanente de pessoal desta Universidade, com lotação no DEPARTAMENTO DE ARTES CÊNICAS, do CENTRO DE COMUNICAÇÃO, TURISMO E ARTES, para, no período de 17/08/2017 a 27/08/2017, participar do "IV Congreso Nacional de Investigación em Danza/CNID 2017" e do evento "Sábados que Improvisan - Funcación Zajana Espacio Creativo", que serão realizados em Bogotá, Colômbia, com ônus limitado. (Processo nº 23074.046504/2017-64).

Nº 1.482 - Autorizar afastamento do País a BARBARA CONCEIÇÃO SANTOS DA SILVA, Matrícula SIAPE 20075967, PROFESSOR ASSISTENTE, Regime de Trabalho DEDICAÇÃO EXCLUSIVA, do quadro permanente de pessoal desta Universidade, com lotação no DEPARTAMENTO DE ARTES CÊNICAS, do CENTRO DE COMUNICAÇÃO, TURISMO E ARTES, para, no período de 17/08/2017 a 27/08/2017, participar do IV Congreso Nacional de Investigación em Danza/CNID 2017, como também integrar a programação do evento "Sábados que Improvisan 2017", promovido pela Fundación Zajana Espacio Creativo, com ônus limitado. (Processo nº 23074.046450/2017-37).

Nº 1.483 - Tornar sem efeito a Portaria PROGEP N° 805, de 26 de abril de 2017, que autorizou afastamento integral do País a VALDINEY VELOSO GOUVEIA, Matrícula SIAPE 63382349, PROFESSOR TITULAR, Regime de Trabalho DEDICAÇÃO EXCLUSIVA, do quadro permanente de pessoal desta Universidade, com lotação no DEPARTAMENTO DE PSICOLOGIA, do CENTRO DE CIÊNCIAS HUMANAS, LETRAS E ARTES, para, no período de 01/07/2017 a 30/06/2018, realizar Estágio Sênior na University of Bath, Reino Unido, com ônus pela CAPES. (Processo Nº 23074.046867/2017-08).

Nº 1.484 - Autorizar afastamento integral do País a VALDINEY VELOSO GOUVEIA, Matrícula SIAPE 63382349, PROFESSOR TITULAR, Regime de Trabalho DEDICAÇÃO EXCLUSIVA, do quadro permanente de pessoal desta Universidade, com lotação no DE-PARTAMENTO DE PSICOLOGIA, do CENTRO DE CIÊNCIAS HUMANAS, LETRAS E ARTES, para, no período de 31/08/2017 a 30/08/2018, realizar Estágio Sênior na University of Bath, Reino Unido, com ônus pela CAPES. (Processo nº 23074.046867/2017-08)

MARGARETH DE FÁTIMA FORMIGA MELO DINIZ

UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A VICE-REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto, de 08/10/2015, publicado no D.O.U. de 09/10/2015, resolve:

N° 3.544 - Conceder Aposentadoria Voluntária a MARGARETH BRAINER DE QUEIROZ LIMA, Matrícula SIAPE n° 2286482, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D-IV, Nível 1, com Doutorado e em regime de Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal desta Universidade, com fundamento no artigo 6°, da Emenda Constitucional n° 41/2003, com os proventos integrais do cargo. (Processo n° 23076.30931/2017-19)

N° 3.545 - Conceder Aposentadoria Voluntária a IRIS MARIA FRANCISCA DE ALBUQUERQUE, Matrícula SIAPE nº 1132407, ocupante do cargo de Auxiliar de Enfermagem, Nível de Classificação "C", Nível de Capacitação IV, Padrão 16, do Quadro de Pessoal desta Universidade, com fundamento no artigo 3º, da Emenda Constitucional nº 47/2005, com os proventos integrais do cargo. (Processo nº 23076.028346/2017-41)

FLORISBELA DE ARRUDA CAMARA E SIQUEIRA CAMPO

DESPACHO DO REITOR

Em 21 de julho de 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PER-NAMBUCO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 404-MEC, de 23 de abril de 2009, autoriza o afastamento do país do seguinte servidor:

do país do seguinte servidor:
ÁLVARO PEREIRA DE ANDRADE, SIAPE nº 1125161,
lotado(a) no Departamento de CIÊNCIAS CONTÁBEIS E ATUARIAIS/CCSA, no período de 16/10/2017 a 15/10/2018, trânsito incluído, para realizar Pós-Doutorado no Instituto Superior de Contabilidade e Administração de Lisboa - ISCAL, em Lisboa/Portugal,
ônus limitado. (Processo nº 23076.017286/2017-31)

ANÍSIO BRASILEIRO DE FREITAS DOURADO

PORTARIA Nº 3.546, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR DA DIRETORIA DE DESENVOLVIMENTO DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBU-CO, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria Normativa nº 01/98, UFPE-GR, de 15 de maio de 1998 e considerando o disposto no artigo 9º do Decreto de nº 2.251, de 12 de junho de 1997, publicado no Diário Oficial da União de 13 (treze) subsequente e tendo em vista o contido no Processo UFPE n.º 23076.031007/2017- 41, resolve:

Alterar a Portaria de Pessoal n.º 1583/2013, publicada no DOU de 25/03/2013, para a inclusão a partir de 01/08/2017, da beneficiária de Pensão Vitalícia NERCÍLIA MARIA DE OLIVEIRA AFONSO, viúva do ex-servidor HERNANDO FRANCISCO AF-FONSO, Matrícula SIAPE n.º 1130186, a qual passará a perceber 50% (cinquenta por cento) dos proventos do instituidor, com base na Lei n.º 8.112/90, de 11/12/90, publicada no DOU de 12/12/1990, Artigos 216, § 1º, 217, Inciso I, 219 parágrafo único, com nova redação dada pelo Artigo 3º, da Lei nº 13.135/15, DOU de 18/06/2015, tendo em vista que os outros 50% (cinquenta por cento) serão percebidos por TEREZINHA JOZENETE FERNANDES GUE-DES, pensionista vitalícia habilitada anteriormente.

EUGÊNIO GEOVANI CARACIOLO E SILVA

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL **DE PERNAMBUCO**

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 948 CONCEDER Pensão por morte, em favor de JURACY COR-DEIRO DE CARVALHO, viúva e beneficiária da pensão por morte deixada pelo servidor aposentado desta Universidade MILTON SILES DE CARVALHO FILHO, Matrícula SIAPE nº. 0383600, falecido em 24/07/2017. De acordo com o inciso I do § 7º do art. 40 da Constituição Federal, na redação da E.C. nº. 41/03, c/c os arts. 215, caput, 217, I, e 222 da Lei nº. 8.112, de 11/12/1990, com nova redação dada pelo art. 3° da Lei n° . 13.135, de 17/06/2015, DOU de 18/06/2015, e o art. 54, I, da ON nº. 3/04-SPS-MPS. Ressalte-se que a pensão supra é de natureza vitalícia e deverá ser paga a partir de 24/07/2017, na forma definida no inciso I do art. 2º da Lei nº 10.887/04, tendo em vista ser a requerente a única beneficiária pensionável (Processo UFRPE N°. 23082.017507/2017-91).

Nº 949 CONCEDER Pensão por morte, em favor de LUCIEL DE SOUZA BRECKENFELD, viúva e beneficiária da pensão por morte deixada pelo servidor aposentado desta Universidade REINOLDO ARGYMÎRO BRECKÊNFELD FILHO, Matrícula SIAPE nº. 0384131, falecido em 26/07/2017. De acordo com o inciso I do § 7º do art. 40 da Constituição Federal, na redação da E.C. nº. 41/03, c/c os arts. 215, caput, 217, I, e 222, da Lei nº. 8.112, de 11/12/1990, com a nova redação dada pelo art. 3º da Lei nº. 13.135, de 17/06/2015, DOU de 18/06/2015, e o art. 54, I, da ON nº. 3/04-SPS-MPS.Ressalte-se que a pensão supra é de natureza vitalícia e deverá ser paga a partir de 26/07/2017, na forma definida no inciso I do art. 2º da Lei nº 10.887/04, tendo em vista ser a requerente a única beneficiária pensionável. (Processo UFRPE Nº. 23082.017650/2017-

Nº 950 AUTORIZAR em sua área de competência, o afastamento do país do(a) servidor(a) JOSE ANTONIO ALEIXO DA SILVA, Matrícula SIAPE nº. 3839702, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, com ônus para esta Universidade, no período de 15/09 a 15/10/2017, para participar do Congresso da International Union of Research Organizations - IUFRO, em Freiburg, na Alemanha, do 14th International Water Association - IWA - Specialist Conference on Watershed and River Basin Management, no Skukuza Camp, na África do Sul, e de visitas técnicas a instituições da Alemanha, conforme Decisão nº. 013/2017, do Departamento de Ciências Florestais - DCFL, de 24/07/2017, constante no Processo acima mencionado. (Processo UFRPE Nº. 23082.014568/2017-05).

Nº 951 AUTORIZAR em sua área de competência, o afastamento do país do(a) servidor(a) ANTONIA SHERLANEA CHAVES VERAS, Matrícula SIAPE nº. 6384968, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, com ônus para esta Universidade, no período de 30/09 a 13/10/2017, para visita técnica científica na Universitá Degli Studi Del Molise, Itália, conforme Decisão nº. 43/2017, do Departamento de Zootecnia, de 31/07/2017, constante no Processo acima mencionado. (Processo UFRPE Nº. 23082.015714/2017-10).

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias,

Nº 953 DESIGNAR, a partir de 04/08/2017, para a Função (FG-06) de Chefe da Seção de Arquivo, do Departamento de Administração Geral, o(a) servidor(a) MARCELIA DOS SANTOS SILVA NAS-CIMENTO do Quadro Único de Pessoal desta IFES, matrícula SIAPE nº. 2282050. Em decorrência, a partir da mesma data, revogar os efeitos da Portaria nº. 1187/2013-GR, de 26/07/2013, publicada no DOU em 30/07/2013, e dispensar o(a) servidor(a) RENATO MOTTA RODRIGUES DA SILVA, matrícula SIAPE nº. 1588825, da referida Função, devido ao afastamento do mesmo para realizar Mestrado. (Processo UFRPE Nº. 23082.013971/2017-17).

 N^{ϱ} 954 DESIGNAR o(a) servidor(a) ISABEL CRISTINA PEREIRA DE OLIVEIRA, M atrícula siape n $^{\circ}$. 2864517 , para a Função (FCC) de Coordenador(a) do Curso de Bacharelado em Ciências Econômicas com Ênfase em Economia Rural, a partir da publicação no Diário Oficial da União - DOU. Em decorrência, a partir da mesma data, revogar os efeitos da Portaria n°. 813/2017-GR, de 07/07/2017 que designou a servidora ELIANE APARECIDA PEREIRA DE ABREU como pro tempore para o referido cargo. (Processo UFRPE Nº. 23082.005533/2017-77).

 $N^{\underline{o}}$ 957 TORNAR SEM EFEITO a nomeação do candidato MARCOS PAULO BARROS BARRETO para provimento do cargo de Técnico em Tecnologia da Informação, Classe/Nível D-I-1, conforme Portaria n°. 599/2017-GR, de 16/05/2017, publicada no Diário Oficial da União de 17/05/2017, Seção 02, Página 31, tendo em vista que o mesmo não tomou posse no prazo legal de 30 (trinta) dias.(Processo UFRPE N°. 23082.009238/2017-90).

 $N^{\rm o}$ 958 DESIGNAR o(a) servidor(a) HIDELBERG OLIVEIRA ALBUQUERQUE, M atrícula siape n $^{\rm o}$. 1217493 , para a Função (FCC) de Coordenador do Curso de Sistema de Informação da Unidade Acadêmica de Serra Talhada, a partir da publicação no Diário Oficial da União - DOU. Em decorrência, a partir da mesma data, revogar os efeitos da Portaria n°. 644/2017-GR, de 19/07/2016 que designou o servidor YGOR AMARAL BARBOSA LEITE DE SENA, matrícula SIAPE n°. 1245979, para o referido cargo.(Processo UFRPE N°. 23082.006340/2017-33.).

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias,

 N^{α} 960- NOMEAR em caráter efetivo, para provimento de cargo de Professor do Magistério Superior desta Universidade, Classe "A", nível 01, denominação Adjunto A, KEYNIS CANDIDO DE SOUTO, habilitado(a) em Concurso Público de Provas e Títulos, em Regime de Dedicação Exclusiva, na vaga decorrente da aposentadoria do(a) servidor(a) KATIA FERREIRA LIMA FALCÃO DE MENESES. conforme Portaria GR nº. 513/2017, de 27/04/2017, publicada no Diário Oficial da União de 28/04/2017, a partir da publicação no Diário Oficial da União. Código da Vaga nº. 297437. Lotação no(a) Departamento de Economia desta UFRPE. (Processo UFRPE Nº. 23082.004388/2016-26).

MARIA JOSÉ DE SENA

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE

PORTARIA Nº 1.631, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, usando da atribuição que lhe confere o artigo 23, do Estatuto da UFRN, combinado com o artigo 48, parágrafos 1º e 2º, do mesmo Estatuto; CONSIDERANDO o disposto no artigo 7º, da Lei n.º 12.677/2012, publicada no Diário Oficial da União de 26.06.12, e considerando, ainda, o que consta do processo n. c 23077.044853/2017-11, resolve: Designar PATRÍCIA BORBA VILAR GUIMARÃES, ma-

trícula nº 1753603, Professor Adjunto, do Quadro de Pessoal da Universidade, para exercer a Função Comissionada de Coordenação de Curso, FCC, do Programa de Pós-Graduação em Gestão de Processos Institucionais, do Centro de Ciências Humanas, Letras e Artes, para um mandato de 02 (dois) anos.

ÂNGELA MARIA PAIVA CRUZ

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

RETIFICAÇÕES

Na Portaria nº 451/2017-PROGESP, publicada no DOU nº 121, de 27/06/2017, Seção 2, páginas. 29 e 30, proceda-se às seguintes retificações:

ONDE SE LÊ:	LEIA-SE:
COD. VAGA: 704588	CQD. VAGA: 704375
CÓD. VAGA: 720967	CÓD. VAGA: 704419
CÓD. VAGA: 917821	CÓD. VAGA: 704513

Na Portaria nº 458/2017-PROGESP, publicada no DOU nº 122, de 28/06/2017, Seção 2, página 28, ONDE SE LÊ: "CÓD. VAGA: 917735", LEIA-SE: "CÓD. VAGA: 266924".

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL

PORTARIA Nº 7.232, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições legais e estatutárias,

Autorizar a cessão do seguinte servidor, pertencente ao Quadro de Pessoal desta Universidade, conforme o disposto no artigo 3° da Portaria n° 404, do Ministro de Estado da Educação, publicada no DOU de 07 de maio de 2009, na forma abaixo indicada:
Nome: JOSE GERALDO LOPES RAMOS Matrícula:

0357869 Cargo: Professor do Magistério Superior Para: Hospital de Clínicas de Porto Alegre Função/Cargo: Assessor Especial de Direção para Assuntos do Grupo de Ensino Amparo legal: artigo 93, I, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990 e artigo 2º do Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001 Ônus: cedente Processo: 23078.025938/2016-18

Art. 1°. Caberá ao órgão cessionário efetivar a apresentação do servidor ao seu órgão de origem ao término da cessão. Art. 2°. Cumpre ao cessionário comunicar, mensalmente, ao órgão ou entidade cedente a freqüência do servidor. Art. 3°. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

RUI VICENTE OPPERMANN

PORTARIA Nº 7.233, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições legais e estatutárias,

Autorizar a cessão do seguinte servidor, pertencente ao Qua-

Autorizar a cessão do seguinte servidor, pertencente ao Quadro de Pessoal desta Universidade, conforme o disposto no artigo 3° da Portaria n° 404, do Ministro de Estado da Educação, publicada no DOU de 07 de maio de 2009, na forma abaixo indicada:

Nome: JOSE GERALDO LOPES RAMOS Matrícula: 6357869 Cargo: Professor do Magistério Superior Para: Hospital de Clínicas de Porto Alegre Função/Cargo: Assessor Especial de Direção para assuntos do Grupo de Ensino Amparo legal: artigo 93, I, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990 e artigo 2° do Decreto n° 4.050, de 12 de dezembro de 2001 Ônus: cedente Processo: 23078.025938/2016-18.

Art. 1°. Caberá ao órgão cessionário efetivar a apresentação do servidor ao seu órgão de origem ao término da cessão. Art. 2°. Cumpre ao cessionário comunicar, mensalmente, ao órgão ou en-

Cumpre ao cessionário comunicar, mensalmente, ao órgão ou entidade cedente a freqüência do servidor. Art. 3°. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

RUI VICENTE OPPERMANN

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 7.211, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNI-VERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições, considerando o disposto na Portaria nº 7684, de 03 de outubro de 2016, resolve:

Declarar vago, a partir de 19 de junho de 2017, o Cargo de Assistente em Administração, Código 701200, Nível de Classificação D, Nível de Capacitação II, Padrão 03, do Quadro de Pessoal, em decorrência de posse em outro cargo inacumulável, de MARCELO GAMA GOULART com lotação na Faculdade de Educação. Processo nº 23078.011805/2017-37.

MAURÍCIO VIÉGAS DA SILVA

PORTARIA Nº 7.212, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNI-VERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições, considerando o disposto na Portaria nº 7684, de 03 de outubro de 2016, resolve:

Exonerar, a pedido, a partir de 3 de julho de 2017, nos termos do artigo 34 "caput", da Lei nº 8.112, de 1990, LISIANE RAMOS VILK, ocupante do cargo de Administrador de Edifícios, código 701400, nível de classificação C, nível de capacitação I, padrão 01, do Quadro de Pessoal, lotada e com exercício na Faculdade de Arquitetura. Processo nº 23078.012477/2017-96.

MAURÍCIO VIÉGAS DA SILVA

PORTARIA Nº 7.248, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNI-VERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições, considerando o disposto na Portaria nº 7684, de 03 de outubro de 2016, resolve:

Declarar vago, a partir de 26 de julho de 2017, o Cargo de Assistente em Administração, Código 701200, Nível de Classificação D, Nível de Capacitação I, Padrão 03, do Quadro de Pessoal, em decorrência de posse em outro cargo inacumulável, de IZABEL CRISTINA DE OLIVEIRA MARTINEZ com lotação na Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas. Processo nº 23078.014042/2017-86.

MAURÍCIO VIÉGAS DA SILVA



PORTARIA Nº 7.255, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O Pró-Reitor de Gestão de Pessoas DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições, considerando o disposto na Portaria nº 7684, de 03 de outubro de 2016, resolve

Conceder pensão com natureza vitalícia, a partir de 29 de junho de 2017, a MERENCIANA MARLENE RAMOS DE OLI-VEIRA, nos termos dos artigos 215 e 217, inciso I, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, combinado com o artigo 40 da Constituição Federal de 1988, alterado pela Emenda Constitucional 41 de 2003, regulamentado pela Lei nº 10.887/2004, artigo 2º, I, em decorrência do falecimento de IVAN CARLOS DE OLIVEIRA, matrícula SIAPE nº 0358157, aposentado no cargo de Bombeiro Hi-dráulico do quadro de pessoal desta Universidade. Processo n.º 23078.014657/2017-11.

MAURÍCIO VIÉGAS DA SILVA

PORTARIA Nº 7.259, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNI-VERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições, considerando o disposto na Portaria nº 7684, de 03 de outubro de 2016, resolve:

Exonerar, a pedido, a partir de 20 de junho de 2017, nos termos do artigo 34 "caput", da Lei nº 8.112, de 1990, LUIZ CAR-LOS ABREU QUINTEIRO, ocupante do cargo de Auxiliar de Saúde, código 701412, nível de classificação C, nível de capacitação I, padrão 01, do Quadro de Pessoal, lotado e com exercício na Faculdade de Odontologia. Processo nº 23078.013839/2017-66.

MAURÍCIO VIÉGAS DA SILVA

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO

DESPACHO DO REITOR

Em 7 de agosto de 2017

O Reitor da Universidade Federal do Rio de Janeiro, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 404/MEC de 23 de abril de 2009, resolve autorizar o afastamento do país do(s)

seguinte(s) servidor(es):
ATILA PANTALEÃO SILVA FREIRE, Matrícula SIAPE nº ATILA PANTALEÃO SILVA FREIRE, Matrícula SIAPE nº 6363495, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, lotado(a) no(a) COPPE, no período de 17/08/2017 a 28/08/2017, para participar da "16th European Turbulence Conference" junto à "EUROMECH - European Mechanics Society"- Estocolmo - Suécia - com ônus CNPq (Processo 23079.040226/2017-91).

JOSÉ ORLANDO GOMES, Matrícula SIAPE nº 1285314, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, lotado(a) no(a) Escola Politécnica, no período de 26/08/2017 a 07/09/2017, para participar de "Reuniões da Sociedade Científica e BRICS Meeting" - Singapur e Xiamen - Singapura e China - com ônus limitado (Processo 23079.041051/2017-30).

SIMONE LOUISE DELARUE CEZAR BRASIL, Matrícula

SIMONE LOUISE DELARUE CEZAR BRASIL, Matrícula SIAPE nº 1240895, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, lotado(a) no(a) Escola de Química, no período de Superior, fotado(a) no(a) Escola de Quimica, no periodo de 29/08/2017 a 08/09/2017, para participar do "EUROCORR 2017 & 20th ICC Congress, do EFC WP16 on Cathodic Protection e para visita técnica ao BAM - Bundesanstalt für Materialforschung undprüfung"- Praga e Berlim - Republica Tcheca e Alemanha - com ônus limitado (Processo 23079.040891/2017-85).

ANTONIO GIANNELLA NETO, Matrícula SIAPE nº 0367629, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, lotado(a) no(a) COPPE, no período de 01/09/2017 a 10/09/2017, para

participar de Visita Técnica e Reuniões - Blacksburg (Virginia) - EUA - com ônus CNPq (Processo 23079.040205/2017-76).

GISELLE FERREIRA BERNARDAZZI TORRENS, Matrícula SIAPE nº 2318845, ocupante do cargo de Analista de Relações Internacionais, lotado(a) no(a) Gabinete do Reitor, no período de 20/00/2017, a 12/00/2017, a preparticipar de "Projeto Empresa". Bio o2/09/2017 a 12/09/2017, para participar do "Projeto Erasmus + Riesal" - Madrid - Espanha - com ônus limitado. (Processo 23079.038920/2017-49).

JOÃO CARLOS MACHADO, Matrícula SIAPE nº 6361097,

ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, lotado(a) no(a) COPPE, no período de 04/09/2017 a 10/09/2017, para participar do "2017 IEEE International Ultrasonics Symposium (IUS)" - Washington DC - EUA - com ônus CNPq e CAPES (Processo 23079.040236/2017-27).

FELIPE MAIA GALVÃO FRANÇA, Matrícula SIAPE nº FELIPE MAIA GALVAO FRANÇA, Mantena STALE II 6360926, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, lotado(a) no(a) COPPE, no período de 05/09/2017 a 15/09/2017, para participar do congresso "EPIA 2017" e visita técnica à Universidade do Porto - Porto - Portugal - com ônus FINEP. (Processo 23079.040216/2017-56).

JUACYARA CARBONELLI CAMPOS, Matrícula SIAPE nº

JUAC YARA CARBONELLI CAMPOS, Matricuia STAFE II 1347069, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, lotado(a) no(a) Escola de Química, no período de 16/09/2017 a 07/10/2017, para participar do "Micropol 2017 - Micropol & Ecohazard Conference; Visita Técnica às unidades de incineração de resíduos sólidos urbanos; Sixteenth International Waste Management and Landfill Symposium" - Viena/Zurique/Cagliari - Austria/Sur-ça/Itália - com ônus limitado. (Processo 23079.040894/2017-19).

ARGIMIRO RESENDE SECCHI, Matrícula SIAPE nº

ARCIMIRO RESENDE SECCHI, Maintenia SIAFE II 0995328, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, lotado(a) no(a) COPPE, no período de 29/09/2017 a 08/10/2017, para participar do "27th European Symposium on Computer-Aided Process Engineering (ESCAPE-27) e 10th World Congress of Chemical Engineering" e visita técnica à Universidade do Porto - Barcelona - Espanha - com ônus limitado. (Processo 23079.040628/2017-96).

ELIZABETE FERNANDES LUCAS, Matrícula SIAPE nº 1125177, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, lotado(a) no(a) Instituto de Macromoléculas, no período de 16/10/2017 a 20/10/2017, para participar do "XII Simposio Argentino de Polímeros, junto à Universidad Nacional de Córdoba"- Córdoba -Argentina - com ônus limitado. (Processo 23079.039213/2017-70).

ROBERTO LEHER

PRÓ-REITORIA DE PESSOAL

PORTARIA Nº 6.426. DE 27 DE JULHO DE 2017

O Pró-Reitor de Pessoal da Universidade Federal do Rio de Janeiro, no uso da competência delegada pela Portaria nº 956, de 10 de fevereiro de 2017, publicada no Diário Oficial da União nº 31 de 13 de fevereiro de 2017, tendo em vista o que consta no processo nº 23079.019534/2017-58, resolve:

Declarar aposentada voluntariamente MONICA MOREIRA ALVES LANFREDI, matrícula SIAPE nº 0372590, ocupante do cargo de Professor Adjunto, Nível: 601, no regime de 40 horas semanais de trabalho com Dedicação Exclusiva do Quadro de Pessoal desta Universidade, com fundamento nos termos do artigo 3º, incisos I, II e III da EC 47/2005 combinado com o Artigo 186, inciso III, alínea "a" da Lei nº 8.112/1990, com proventos integrais.

AGNALDO FERNANDES

PORTARIA Nº 6.606, DE 1º DE AGOSTO DE 2017

O Pró-Reitor de Pessoal da Universidade Federal do Rio de Janeiro, no uso da competência delegada pela Portaria nº 956, de 10 de fevereiro de 2017, publicada no Diário Oficial da União nº 31 de 13 de fevereiro de 2017, tendo em vista o que consta no processo nº 23079.020990/2017-41, resolve:

Declarar aposentada voluntariamente ELIZABETE RODRI-GUES DE CAMPÔS MARTINS, matrícula SIAPE nº 0361866, ocupante do cargo de Professor Associado, Nível: 704, no regime de 40 horas semanais de trabalho com Dedicação Exclusiva do Quadro de Pessoal desta Universidade, com fundamento nos termos do artigo 3º, incisos I, II e III da EC 47/2005, combinado com o Artigo 186, inciso III, alínea "a" da Lei nº 8.112/1990, com proventos integrais.

AGNALDO FERNANDES

PORTARIAS DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O Pró-Reitor de Pessoal da Universidade Federal do Rio de Janeiro, no uso da competência delegada pela Portaria nº 956 de 10 de fevereiro de 2017, publicada no Diário Oficial da União nº 31 de 13 de fevereiro de 2017, tendo em vista o que consta no processo nº 23079.000422/2017-23, resolve:

 $N^{\rm o}$ 6.672 Declarar aposentada voluntariamente ELIZABETE DE JESUS, matrícula SIAPE nº 0360143, ocupante do cargo de Auxiliar de Enfermagem, Classificação:C, Capacitação: 1, Padrão:16, no regime de 40 horas semanais de trabalho do Quadro de Pessoal desta Universidade com fundamento nos termos do artigo 6°, incisos I, II , III e IV da EC 41/2003 combinado com o Artigo 186, inciso III, alínea "a" da Lei nº 8.112/1990, com proventos integrais.

O Pró-Reitor de Pessoal da Universidade Federal do Rio de Janeiro, no uso da competência delegada pela Portaria nº 956 de 10 de fevereiro de 2017, publicada no Diário Oficial da União nº 31 de 13 de fevereiro de 2017, resolve :

 N° 6.676 Declarar aposentado voluntariamente IBRAHIM ABD EL MALIK SHEHATA, matrícula SIAPE n° 6361343, ocupante do cargo de Professor Titular, Nível-801 no regime de 40 horas semanais de trabalho com Dedicação Exclusiva do Quadro de Pessoal desta Universidade com fundamento nos termos do Artigo 6°, incisos I, II, III e IV da EC 41/2003, combinado com o Artigo 186, inciso III, alínea a da Lei nº 8.112/1990. Processo nº 23079.027241/2017-44

Nº 6.677 Declarar aposentado voluntariamente FRANCISCO SER-GIO STRAUSS VASQUES FILHO, matrícula SIAPE nº.0377409, ocupante do cargo de Médico-Área, Classificação: E, Capacitação: 4, Padrão:16 no regime de 40 horas semanais de trabalho do Quadro de Pessoal desta Universidade com fundamento nos termos do Artigo 3°, incisos I, II e III da EC 47/2005 combinado com o Artigo 186, inciso III, alínea a da Lei nº 8.112/1990. Processo nº 23079.056994/2016-

AGNALDO FERNANDES

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O Pró-Reitor de Pessoal, no uso da competência delegada pelo Reitor da Universidade Federal do Rio de Janeiro, através da Portaria nº 956 de 10 de fevereiro de 2017, publicada no Diário Oficial da União de 13 de fevereiro de 2017, resolve:

Nº 6.827 Contratar JULIANA ARAIS HOCEVAR KRISTOSCHEK na vaga de professor substituto do/a Faculdade de Medicina, com salário correspondente à classe de Assistente A, em regime de 20 horas semanais de trabalho, durante o período de 07-agosto-17 à 31-dezembro-17, conforme processo nº. 23079. 035563/17-67.

Nº 6.828 Contratar ELAYNE ARANTES ELIAS na vaga de professor substituto do/a Campus Macaé, com salário correspondente à classe de Adjunto A, em regime de 20 horas semanais de trabalho, durante o período de 07-agosto-17 à 31-dezembro-17, conforme processo nº. 23079. 037441/17-13.

Nº 6.829 Contratar ANGELA MARIA PARREIRAS RAMOS na vaga de professor substituto do/a Colégio de Aplicação, com salário correspondente à classe de Assistente A, em regime de 20 horas semanais de trabalho, durante o período de 07-agosto-17 à 31-dezembro-17, conforme processo nº. 23079. 037685/17-98.

AGNALDO FERNANDES

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DA AMAZONIA

PORTARIA Nº 2.205, DE 1º DE AGOSTO DE 2017

O Reitor da Universidade Federal Rural da Amazônia, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto Presidencial, publicado no DOU nº 147 - A, página 3, de 01/08/2013, Edição Extra, e considerando o que consta no processo nº 23084.012213/2017-53,

Art. 1° - CONTRATAR, PEDRO HENRIQUE OLIVEIRA SIMÕES por tempo determinado de 06 (seis) meses, a partir de 01 de agosto de 2017, nos termos do inciso IV, § 1°, II do art. 2°, e inciso II do art. 4° da lei n° 8.745/93, acrescidos pela lei 12.425/2011 em conformidade com o decreto 7.485/2011, na qualidade de Professor Substituto, área Silvicultura e Manejo de Florestas, com lotação no Campus de Parauapebas sob o regime de Trabalho de 40 (quarenta) horas semanais, habilitado em Processo Seletivo Simplificado para Professor Substituto realizado por esta instituição, Edital nº 22/2016, publicado no DOU nº 168, de 31/08/2016, seção 3, páginas 585 a 587 e Edital de homologação nº 38/2016, publicado no DOU nº 235, de 08/12/2016, seção 3, páginas 51 a 52, classificado em 2º lugar.

SUEO NUMAZAWA

PORTARIA Nº 2.264, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O Vice-Reitor da UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DA AMAZÔNIA, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria nº 2.221 de 07/08/2013, publicada no DOU de 08/08/2013, página 36, 2 e de acordo com o que consta no processo no 23084.016119/2017-73, resolve:

Art. 1° - CONTRATAR, RITA DE CASSIA CANTO DA COSTA por tempo determinado de 06 (seis) meses, a partir de 08/08/2017, nos termos do inciso IV, § 1°, II do art. 2°, e inciso II do art. 4º da lei nº 8.745/93, acrescidos pela lei 12.425/2011 em conformidade com o decreto 7.485/2011, na qualidade de Professora Substituta, área Educação I, com lotação no Campus de Capitão Poço sob o regime de Trabalho de 40 (quarenta) horas semanais, habilitada em Processo Seletivo Simplificado para Professor Substituto realizado por esta instituição, Edital nº 08/2016, publicado no DOU nº 46, de 09/03/2016, seção 3, páginas 62 a 64 e Edital de Homologação nº 12/2016, publicado no DOU n° 83, de 03/05/2016, seção 3, página 75. Classificada em 2º lugar.

PAULO DE JESUS SANTOS. Em exercício

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO

DESPACHO DA REITORA

Em 8 de agosto de 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria n.º 188/MEC, de 06 de março de 1995, AUTORIZA, o

afastamento do país, dos servidores NELSON MOURA BRASIL DO AMARAL SOBRINHO, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE n.º 0387263, lotado no Departamento de Solos/IA, para participar de atividades na Faculdade de Agronomia, da Universidade de Buenos Aires, para participar de 24 de setembro a 06 de outubro de 2017, com ônus para a UFRRJ pelo edital de apoio a internacionalização da PROPPG/CO-

Processo: 23083.012978/2017-01

CAMILA FERREIRA DE PINHO, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE Nº 2466219, lotada no Departamento de Engenharia/IT, para participação no 26º Asian-Pacific Weed Science Society Conference,na cidade de Kyoto/Japão, no período de 16 a 25 de setembro de 2017, com ônus para a UFRRJ, pelo edital de apoio a internacionalização da UFRRJ, sendo as diárias e passagens custeadas com recursos PROAP/CAPES

Processo: 23083.014057/2017-75.

SIVA ALVES BIANCHI, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE Nº 1300647, lotado no Departamento de Arquitetura e Urbanismo/IT, para realizar visita técnica em Berlim/Alemanha, no período de 13 a 19 de novembro de 2017, com ônus limitado para a periouo UFRRJ.

Processo: 23083.014059/2017-64

RICARDO LUIZ LOURO BERBARA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA **CATARINA**

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA, no uso de suas atribuições estatutárias e regimentais, resolve:

 $N^{\rm e}$ 1.888 - Dispensar, a partir de 4 de julho de 2017, MARIA GORETI ALVES CORDEIRO, assistente de laboratório, MASIS $n^{\rm e}$ 93461, SIAPE nº 1159232, do exercício da função de chefe da Seção de Apoio Administrativo do Campus de Araranguá da Universidade Federal de Santa Catarina, código FG-5, para a qual foi designada pela Portaria nº 1017/GR/2010, de 27 de julho de 2010, tendo em vista sua aposentadoria.(Ref. Solicitação 50060/2017).

Nº 1.889 - Art. 1º Designar, a partir de 1º de setembro de 2017, LEILA HAYASHI, professora do magistério superior, MASIS nº 177118, SIAPE nº 1817456, classe C, nível 4, para exercer a função de coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Aquicultura do Centro de Ciências Agrárias, para um mandato de dois anos. Art. 2º Atribuir à servidora a Função Comissionada de Coordenação de Curso, código FCC.(Ref. Processo nº 23080.048520/2017-11).

 N^{ϱ} 1.891 - Art. 1º Dispensar, a pedido, TIAGO JOSE BINI, assistente em administração, MASIS nº 201132, SIAPE nº 1228528, do exercício da função de chefe do Serviço de Análise de Processos de Dispensa e Inexigibilidade da Coordenadoria de Compras de Material de Consumo do Departamento de Compras da Pró-Reitoria de Administração, código FG-4, para a qual foi designada pela Portaria nº 281/2016/GR, de 19 de fevereiro de 2016.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.(Ref. Solicitação 49581/2017).

Nº 1.892 - Art. 1º Designar BERNARDO DELLA GIUSTINA, as sistente em administração, MASIS nº 205830, SIAPE nº 2345343. para exercer a função de chefe do Serviço de Análise de Processos de Dispensa e Inexigibilidade da Coordenadoria de Compras de Material de Consumo do Departamento de Compras da Pró-Reitoria de Ad-

Art. 2º Atribuir ao servidor a função gratificada código FG-4, integrante do Quadro Distributivo de Cargos de Direção e Funções Gratificadas.

Art. 3º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.(Ref. Solicitação 49581/2017).

Nº 1.893 - Art. 1º Dispensar, a pedido, a partir de 28 de agosto de 2017, JULIANA COELHO BORTOLUZZI, contadora, MASIS nº 195086, SIAPE nº 2131738, do exercício da função de chefe da Divisão de Apoio Administrativo da Coordenadoria de Assistência Estudantil da Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis, código FG-3, para a qual foi designada pela Portaria nº 1638/2016/GR, de 4 de julho de

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.(Ref. Solicitação 49841/2017).

Nº 1.894 - Art. 1º Designar, a partir de 28 de agosto de 2017, LUCIANA SAMPAIO DA SILVA, administradora, MASIS nº 172086, SIAPE nº 1755701, para exercer a função de chefe da Divisão de Apoio Administrativo da Coordenadoria de Assistência Estudantil da Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis.

Art. 2º Atribuir à servidora a função gratificada código FG-3, integrante do Quadro Distributivo de Cargos de Direção e Funções Gratificadas.

Art. 3º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.(Ref. Solicitação 49841/2017)

Nº 1.895 - Art. 1º Designar, a partir de 9 de agosto de 2017, CELSO HENRIQUE SOUFEN TUMOLO, classe D, nível 2, MASIS nº 138295, SIAPE nº 2213401, para exercer a função de coordenador do Programa de Pós-Graduação em Inglês: Estudos Linguísticos e Literários do Centro de Comunicação e Expressão, para um mandato de dois anos

Art. 2º Atribuir ao servidor a Função Comissionada de Coordenação de Curso, código FCC.(Ref. Solicitação 49881/2017).

 N^{o} 1.897 - Dispensar, a partir de 9 de agosto de 2017, LUAN LOPES CARDOSO, técnico em contabilidade, MASIS n^{o} 206539, SIAPE n^{o} 2350054, do exercício da função de chefe da Seção de Pagamentos de Progressões da Divisão de Pagamento da Coordenadoria de Pagamento de Pessoal do Departamento de Administração da Pró-Reitoria de Desenvolvimento e Gestão de Pessoas, código FG-5, para a qual foi designado pela Portaria nº 391/2017/GR, de 14 de fevereiro de 2017, tendo em vista seu pedido de vacância.(Ref. Solicitação 50594/2017).

LUIZ CARLOS CANCELLIER DE OLIVO

PRÓ-REITORIA DE DESENVOLVIMENTO E GESTÃO DE PESSOAS DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 580, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A Diretora do Departamento de Administração de Pessoal da Universidade Federal de Santa Catarina, no uso de suas atribuições,

Aposentar MARIA CRISTINA DA SILVA MUND, matrícula SIAPE 2159159, código de vaga nº 692185, ocupante do cargo de Enfermeiro-Área, nível de classificação E, nível de capacitação 4, padrão de vencimento 16, no regime de trabalho de 40 (quarenta) horas semanais, da carreira técnico-administrativa da Universidade Federal de Santa Catarina, nos termos do art. 3°, incisos I a III e parágrafo único da Emenda Constitucional nº 47 de 05 de julho de 2005, com proventos integrais, incorporando 11% (onze por cento) de adicional por tempo de serviço.

(Processo n°23080.036135/2017-12)

RITA DE CÁSSIA KNABBEN

PORTARIA Nº 581, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A Diretora do Departamento de Administração de Pessoal da Universidade Federal de Santa Catarina, no uso de suas atribuições,

Aposentar JANETE DE FATIMA DA SILVEIRA, matrícula SIAPE 1159209, código de vaga 690904, ocupante do cargo de CO-PEIRO. Classe B. Nível 04, Referência 16, em regime de trabalho de 40 horas semanais, da carreira Técnico-Administrativa da Universidade Federal de Santa Catarina, nos termos do Art. 40, parágrafo 1º, Inciso I, da Constituição Federal, na forma disposta no art. 1º da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, alterada pela Emenda Constitucional nº 70, de 29 de março de 2012, com proventos proporcionais a 30/30 (trinta, trinta avos). (Processo nº 23080.045709/2017-43)

RITA DE CASSIA KNABBEN

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, tendo em vista o que consta do Decreto n. 7.485, publicado no nDOU de 19 de maio de 2011, resolve:

Nº 85.170-TORNAR sem efeito a nomeação de Leonardo Mejia Rincon, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos para exercer o cargo de Professor da Carreira de Magistério Superior na Coordenadoria Acadêmica/Campus da UFSM em Cachoeira do Sul, na Classe A, Professor Adjunto A, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, nomeado através da Portaria n. 84.940, de 21/07/2017, publicada no DOU de 25/07/2017, tendo em vista a desistência do candidato. (Processo n. 029269/2017-77)

Nº 85.171-NOMEAR, em caráter efetivo, para o Quadro de Pessoal desta Instituição, de acordo com o item I, do artigo 9°, da Lei n. 8.112, de 11.12.90, Gilson Antonio Pessoa, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, classificado em 1º lugar, pela ampla concorrência, para exercer o cargo de Professor da Carreira de Magistério Superior no Departamento de Clínica de Grandes Animais/Centro de Ciências Rurais, na Classe A, Professor Adjunto A, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, no código de vaga 0294527, pertencente ao Banco de Professor Equivalente desta Instituição. (Processo n. 025138/2017-11)

PAULO AFONSO BURMANN.

DESPACHO DO REITOR

Em 8 de agosto de 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA, pela Portaria MEC n. 188, de 06/03/1995, publicada no Diário Oficial de 08/03/1995, AUTORIZA o Afastamento do País do(s) seguinte(s) servidor(es):

CARLOS HENRIQUE ARMANI, PROFESSOR DO MA-GISTÉRIO SUPERIOR do DEPTO. HISTÓRIA - HST, de 07 de Novembro de 2017 à 11 de Novembro de 2017, para realizar Afastamento Eventual/ministrar curso, palestras e similares na instituição Universidad de Buenos Aires, em Buenos Aires/Argentina Com ônus limitado (Processo Nº 23081.033835/2017-45).

THIAGO AUGUSTO FORMENTINI, Técnico de Labora tório Área do DEPTO DE ENGENHARIA SANITÁRIA E AM-BIENTAL - ESA, de 26 de Setembro de 2017 à 29 de Outubro de 2017, para realizar Afastamento Eventual para participar de atividades de pesquisa na instituição CIRAD - Centre de coopération internationale en recherche agronomique pour le développement, em Aix-en-Provence/França com ônus para CIRAD - França (Diárias e 28/09/2017 27/10/2017; (Processo 23081.032903/2017-59).

PAULO AFONSO BURMANN.

RETIFICAÇÃO

Na Portaria n. 84.843, de 12 de julho de 2017, publicada no DOU de 21 de julho de 2017, seção 2, onde se lê: "publicada no DOU de 12 de junho de 2017"; leia-se: "publicada no DOU de 29 de iunho de 2017'

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO PRÓ-REITORIA DE GESTÃO COM PESSOAS

PORTARIA Nº 3.023, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O Pró-Reitor de Gestão com Pessoas da Universidade Federal de São Paulo, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1.312/17, publicada no D.O.U. de 24/04/17, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária a servidora SUELI ROSA LEITE DE OLIVEIRA RAMALHO, Matrícula SIAPE nº 1136980, ocupante do cargo de Secretário Executivo, Classe E, Nível de Capacitação IV, Padrão de Vencimento 16, do Quadro de Pessoal da Universidade Federal de São Paulo, com base no artigo 3°, incisos I a III e parágrafo único da EC n° 47/2005, com proventos integrais. (Processo n° 23089.000281/2017-20).

MURCHED OMAR TAHA

UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL DA BAHIA

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A VICE-REITORA, no exercício do cargo de Reitora, da UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 521 - EXONERAR, a pedido, a partir de 01/08/2017 JEANE ALVES DE ALMEIDA, matrícula SIAPE 1449253, da função de Diretora de Multimídia e Conteúdos Digitais, da Pró-Reitoria de Tecnologia de Informação e Comunicação, código CD-03, desta Uni-

Nº 522 - Art 1°- NOMEAR May Waddington Telles Ribeiro, matrícula SIAPE 1726142, para exercer a função de Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Estado e Sociedade, do Centro de Formação em Ciôncias Humanas e Sociais do Campus Sosígenes Costa, código FG-01, desta universidade.

Art 2º- Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JOANA ANGÉLICA GUIMARÃES DA LUZ

UNIVERSIDADE FEDERAL DE UBERLÂNDIA

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DO CARGO DE REI-TOR da Universidade Federal de Uberlândia, no uso de suas atri-

Nº 1.509 - Art. 1º - Dispensar RICARDA MARIA DOS SANTOS, Siape nº 2536376, da função de Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Ciências Veterinárias da Faculdade de Medicina Veterinária (FUC-1), desta Universidade, a partir de 10 de agosto de 2017. Art. 2º - Revoga-se a Portaria R nº 881/15.

Nº 1.510 - Art. 1° - Designar DAISE APARECIDA ROSSI, Siape nº 7412117, para exercer a função de Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Ciências Veterinárias da Faculdade de Medicina Veterinária (FUC-1), desta Universidade, em substituição a Ricarda Maria Dos Santos

Nº 1.511 - Art. 1º - Dispensar LUCAS FRAZÃO MAREGA GIARDULO, Siape nº 2337678, da função de Secretário da Coordenação do Curso de Graduação em Engenharia Florestal - Campus Monte Carmelo do Instituto de Ciências Agrárias (FG-7), desta Universidade, a partir de 12 de agosto de 2017. Art. 2º - Revoga-se a Portaria R nº 1083/16.

ORLANDO CESAR MANTESE

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 2.076, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNI-VERSIDADE FEDERAL DE UBERLÂNDIA no uso da competência delegada pela Portaria R nº 095, de 05 de janeiro de 2017, publicada no D.O.U. em 09 de janeiro de 2017, Seção 2, página 26, CONSIDERANDO que o servidor FLÁVIO GABRIEL PARRO DA SILVA, matrícula no SIAPE nº 2247535 Professor Classe A nível 1, com Mestrado, em regime de trabalho de Dedicação Exclusiva, lotado no Instituto de Artes, solicitou vacância do cargo, nos termos do inciso VIII, do artigo 33 da Lei nº 8.112/90, e documentação constante do processo nº 23117.005379/2017-99, resolve:

Declarar vago, a partir de 24 de julho de 2017, o cargo efetivo de Professor, ocupado pelo servidor FLÁVIO GABRIEL PARRO DA SILVA, código de vaga nº 0918343, em decorrência de posse em outro cargo inacumulável.

MARCIO MAGNO COSTA

UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI, no uso de suas atribuicoes regimentais, resolve:



º 2.172 tornar sem efeito a Portaria n 2105, de 02 de agosto de 2017, publicada no DOU de 03 de agosto de 2017, referente a contratação do PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR SUBS-TITUTO DANIELLE MANDACARU SOUZA.

ISSN 1677-7050

 N° 2.179 autorizar o afastamento do pais, de AURELIO AUGUSTO GUEDES, Professor Do Magisterio Superior, no periodo de 13 de outubro de 2017 a 18 de outubro de 2017, para participacao no World Congress of Gastroenteorology at American College of Gastroenterology 2017, na cidade de Orlando, na Florida Estados Unidos, com onus limitado

Nº 2.180 retificar a Portaria n 1550, de 01 de junho de 2017 referente ao afastamento do pais da docente Jaqueline Maria da Silva:

Onde se le: para participacao em Curso de Pos Graduacao, Nivel Doutorado na University of Leicester, na cidade de Leicester, na Inglaterra, com onus CAPES;

Leia-se: para participacao em Curso de Pos Graduacao, Nivel Pos Doutorado na University of Leicester, na cidade de Leicester, na Inglaterra, com onus CAPES.

GILCIANO SARAIVA NOGUEIRA

PORTARIA Nº 2.065, DE 25 DE JULHO DE 2017

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DO CARGO DE REI-TOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUI-TINHONHA E MUCURI, no uso de suas atribuições regimentais, nos termos do Decreto nº 1387/95, alterado pelo Decreto nº 2349/97, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 404/2009, resolve:

autorizar o afastamento do país, de MATHEUS DOS SAN-TOS GUZELLA, Professor Do Magisterio Superior, no período de 1 de agosto de 2017 a 31 de outubro de 2017, para a realização de Estágio na Universidade de Corunã (Campus de Ferrol), Espanha, para a execução de ensaios experimentais que irão validar o modelo númerico de simulação em desenvolvimento atualmente no Programa de Pós - Graduação em Engenharia Mecânica, da Escola de Engenharia de São Carlos, da Universidade de São Paulo, com ônus **l**imitado

CLÁUDIO EDUARDO RODRIGUES

PORTARIA Nº 2.187, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI, no uso de suas atribuicoes regimentais, resolve:

Designar AGNALDO KEITI HIGUSHI Professor Assistente, para exercer a Funcao Comissionada de Coordenacao de Curso FCC, como Coordenador(A) do Curso de Administracao/CM do(a) Faculdade de Ciencias Sociais Aplicadas e Exatas/UFVJM, a partir de 9 de agosto de 2017.

GILCIANO SARAIVA NOGUEIRA

UNIVERSIDADE DA INTEGRAÇÃO INTERNACIONAL DA LUSOFONIA **AFRO-BRASILEIRA**

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR PRO TEMPORE DA UNIVERSIDADE DA IN-TEGRAÇÃO INTERNACIONAL DA LUSOFONIA AFRO-BRASI-LEIRA, no uso de suas atribuições legais e de acordo com a Lei nº 12.289, de 20 de julho de 2010, a Portaria nº 282, de 06 de março de 2017, publicada no DOU de 07 de março de 2017, do Ministério da

Nº 708 - Art. 1º Designar a servidora SOLANGE MARIA MORAIS TELES, matrícula SIAPE: 2194850, CPF: 300.069.373-49, para assumir as funções do cargo de Diretora de Regulação, Indicadores Institucionais e Avaliação, código CD-03, por motivo de férias da titular, REBECA DE ALCANTARA E SILVA MEIJER, matrícula SIAPE: 1579329, CPF: 694.968.703-68, nos períodos de 11/08/2017 a 25/08/2017.

Art. 2º Esta portaria conta seus efeitos a partir de sua publicação.

 N^{9} 709 - Art.1° Designar a servidora MARIA DE FATIMA DO NASCIMENTO RODRIGUES, matrícula SIAPE nº 2180354, CPF: 382.659.073-20, para assumir a função de Coordenadora de Projetos 382.039.07/3-20, para assumir a função de Coordenadora de Frojetos e Acompanhamento Curricular, código CD-04, por motivo de férias da titular LEILANE BARBOSA DE SOUSA, matrícula SIAPE nº 1769364, CPF: 913.632.333-00, no período de 07/08/2017 a 23/08/2017.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Nº 717 - Art. 1º Designar a servidora EMÍLIA SOARES CHAVES ROUBERTE, matrícula SIAPE: 1452417, CPF: 847.937.243-53, para assumir as funções do cargo de Diretora de Educação Aberta e a Distância, código CD-3, por motivo de férias da titular, MARIA CRISTIANE MARTINS DE SOUZA, matrícula SIAPE: 2083959, CPF: 645.276.973-15, no período de 07/08/2017 a 11/08/2017.

Art. 2º Esta portaria conta seus efeitos a partir de 07/08/2017.

Nº 718 - Art. 1º Designar o servidor HALISSON DE SOUZA PINHEIRO, matrícula SIAPE nº 2334024, CPF: 841.847.283-91, para assumir a função de Coordenador de Ensino de Graduação, código CD-04, por motivo de férias do titular GUSTAVO ALVES DE LIMA HENN, matrícula SIAPE nº 1854423, CPF: 969.595.503-78, no período de 09/08/2017 a 25/08/2017.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de 09/08/2017.

ANASTÁCIO DE QUEIROZ SOUSA

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR PRO TEMPORE DA UNIVERSIDADE DA IN-TEGRAÇÃO INTERNACIONAL DA LUSOFONIA AFRO-BRASI-LEIRA, no uso de suas atribuições legais e de acordo com a Lei nº 12.289, de 20 de julho de 2010, a Portaria nº 282, de 06 de março de 2017, publicada no DOU de 07 de março de 2017, do Ministério da Educação, resolve,

Nº 727 Art. 1º Designar o servidor PEDRO ACOSTA LEYVA, matrícula SIAPE: Nº 2122512, CPF: 840.975.660-91, para assumir as funções do cargo de Diretor do Campus dos Malês, código CD-03, por motivo de licença para tratamento de saúde da titular MATILDE RIBEIRO, matrícula SIAPE: 1365522, CPF: 023.257.548-71, no período de 20/07/2017 a 02/08/2017.

Art. 2º Esta portaria conta seus efeitos a partir de 20/07/2017.

Nº 741 Art.1º Dispensar a servidora JEANNETTE FILOMENO POUCHAIN RAMOS, matrícula SIAPE nº 2996336, CPF: 544.571.303-20, da função de Coordenador do Curso de Licenciatura em Pedagogia, código FCC.
Art. 2º Esta portaria conta seus efeitos a partir de 1º de

agosto de 2017. (Processo nº 23282.010324/2017-99)

Nº 742 Art.1º Designar a servidora GERANILDE COSTA E SILVA, matrícula SIAPE nº 1127296, CPF: 334.991.603-15, para assumir a função de Coordenador do Curso de Licenciatura em Pedagogia, código FCC, por um mandato de dois anos.

Art.2º Esta portaria conta seus efeitos a partir de sua publicação. (Processo nº 23282.010324/2017-99)

ANASTÁCIO DE OUEIROZ SOUSA

UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDERAL DO PARANÁ

PORTARIA Nº 1.612, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O REITOR DA UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDE-

O REITOR DA UNIVERSIDADE TECNOLOGICA FEDE-RAL DO PARANÁ, considerando o Decreto datado de 08 de se-tembro de 2016, publicado no D.O.U. de 09 subsequente; consi-derando o contido no Processo nº 23064.005852/2016-10, resolve: Retificar na Portaria nº 1534, de 28.07.2017, publicada no DOU de 04.08.2017, seção 2, página 34, que reverte à atividade JOAMILTON STAHL.SCHMIDT, Matrícula SIAPE nº 1863508, do Câmpus Pato Branco, onde se lê: "Classe Titular, Nível Único", leia-se: "Classe B, Denominação Assistente, Nível 1".

LUIZ ALBERTO PILATTI

DESPACHO DO REITOR

O Reitor da UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDERAL DO PARANÁ, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria n° 404, de 23.04.2009, AUTORIZA o afastamento do país, Portaria n° 404, de 25.04.2009, AUTORIZA o arastamento do país, no período de 07.08.2017 a 09.09.2017, de SIMONE LANDAL, Professor do Magistério Superior, para participar de Visitas a Instituições Culturais e de ensino na Communaulé Université Grenoble, Institute for Advanced Studies de Lucca e Bienal de Veneza, na cidade de Grenoble, França e, Lucca e Veneza, Itália, com ônus limitado (Processo n° 23064.002879/2017-31).

LUIZ ALBERTO PILATTI

Ministério da Fazenda

SECRETARIA EXECUTIVA

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO DISTRITO FEDERAL

PORTARIA Nº 375, DE 12 DE JUNHO DE 2017

O SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO DO MI-NISTÉRIO DA FAZENDA NO DISTRITO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria GM/N° 144, de 27/04/2016, publicada no DOU de 29/04/2016, resolve:

Restabelecer o pagamento da Pensionista, SABRINA DE CARVALHO DE AZEVEDO, SIAPE nº 03068030, com efeitos retroativos, conforme Orientação Normativa Nº 1 - SEGRT/MP, de 2 de janeiro de 2017, por ter realizado a atualização cadastral, após a suspensão do seu benefício por meio da Portaria nº 8 de 07/01/2013, devido a não observação do prazo para recadastramento previsto no art. 11 daquela Orientação.

HELDER CALADO DE ARAÚJO

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO MARANHÃO

PORTARIA Nº 49, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO DO MI-NISTÉRIO DA FAZENDA NO MARANHÃO, no uso de suas atribuições, conferidas pela Portaria Nº 144, de 27/04/2016, do Ministro de Estado da Fazenda, publicada no DOU de 29/04/2016, e tendo em vista o que consta no processo nº 10388.000108/2017-13, resolve:

Conceder Pensão Civil a MARILIA DE DIRCEU OLIVEI-RA VIANA BRAGA, CPF 696.938.703-87, na condição de cônjuge do ex-servidor STELIO BELCHIOR BRAGA, matricula SIAPE 155815, ocupante do cargo de Auditor Fiscal da Receita Federal do Brasil, Classe S, padrão 003, do Quadro de Pessoal do Ministério da Fazenda, falecido em 01 de agosto de 2017, vitalícia, conforme art.222, inciso VII, alínea "b", item 6, e nos Art.217, inciso II, Lei nº 8.112/90, alterada pelo Art. 3º da Lei nº 13.135 de 17/06/2015, c/c a EC nº 41 de 31/12/2003 e art. 2°, incisos I e II da Lei nº 10.887 de 18/06/2004.

LAURO LUIZ ARAÚJO CARVALHAL

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO **EM MINAS GERAIS**

PORTARIA Nº 220, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO DO MI-NISTÉRIO DA FAZENDA EM MINAS GERAIS usando da delegação de competência que lhe foi conferida pelo inciso XI, do artigo 86, da Portaria MF nº 144, de 27/04/2016, do Ministro de Estado da Fazenda, publicada no DOU de 29/04/2016, e da delegação de competência que lhe foi conferida pela Portaria SRF nº 1.671, de 16/06/2005, publicada no Diário Oficial da União, de 20/06/2005, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária a ELIZABETH GUI-LHERME GOMES, matrículas SIAPEcad nº 64008 / SIAPE nº 1228445, ocupante do cargo de Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil, código 236010, Classe S, Padrão III, do Quadro de Pessoal do Ministério da Fazenda em Minas Gerais, com fundamento no art. 6°, da Emenda Constitucional nº 41/2003, com proventos integrais (código do fundamento 041054), tendo em vista o que consta do Processo nº 10680-722.853/2017-02.

ACÁCIO CÂNDIDO DA SILVEIRA SANTOS

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO EM SÃO PAULO

PORTARIA Nº 505, DE 1º DE AGOSTO DE 2017

O SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO DO MI-NISTÉRIO DA FAZENDA EM SÃO PAULO, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Artigo 65, item XIV da Portaria Ministerial nº 144 de 27.04.2016, publicada no Diário Oficial da União de 29.04.2016 e tendo em vista o que consta no Processo nº 10439.000026/2015-56 e em cumprimento ao Mandado de Segurança n° 0006684-90.2016.4.03.6100, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária ao servidor, Sr. LUIS ANTONIO FARIA DE CAMARGO, Matriculas Siape: 0935939, Siapecad: 00865637, ocupante do cargo efetivo de Âuditor Fiscal da Receita Federal do Brasil, Classe S, Padrão III, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda em São Paulo; com fundamento no Art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, com proventos integrais.

DONIZETI DE CARVALHO ROSA

BANCO CENTRAL DO BRASIL ÁREA DE ADMINISTRAÇÃO

PORTARIA Nº 94.486, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O Diretor de Administração do Banço Central do Brasil, no uso da atribuição que lhe é conferida pela alínea "b" do inciso X do art. 14 do Regimento Interno, anexo à Portaria nº 84.287, de 27 de fevereiro de 2015, e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Art. 1º Fica efetivada a seguinte cessão, pelo prazo de 1 (um)

Cedida: VIVIANE NEVES CAETANO Cargo: Procuradora do Banco Central Matrícula: 9.561.281-5

Origem: Banco Central do Brasil

Destino: Superintendência Nacional de Previdência Complementar

(Previc)

Cargo: Assessora do Diretor-Superintendente, código DAS 102.4 Base Legal: art. 7°, inciso IV, da Lei nº 11.890, de 24 de dezembro de

Ônus: Banco Central do Brasil (§ 1º do art. 93 da Lei nº 8.112, de 1990)

Processo: PE 115646

Parágrafo único. Cumpre ao ente cessionário comunicar mensalmente ao Banco Central do Brasil a frequência da servidora.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

LUIZ EDSON FELTRIM

PORTARIA Nº 94.500, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O Diretor de Administração do Banco Central do Brasil, no uso da competência estabelecida pela alínea "b" do inciso X do art. 14 do Regimento Interno, e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, resolve:

Art. 1º Fica autorizada a prorrogação da seguinte cessão:

Servidor: Waldir Quintiliano da Silva

Cargo: Analista do Banco Central do Brasil

Matrícula: 9.641.631-9

Origem: Banco Central do Brasil

Para: Ministério da Fazenda

Cargo: Assistente, DAS 102.2, na Secretária-Executiva

Prazo: 1 (ano), de 31.8.2017 a 30.8.2018

Base Legal: alínea "b" do inciso III do art. 23 da Lei nº 11.890/2008

Ônus: Banco Central do Brasil (§ 1º do art. 93 da Lei nº 8.112/1990)

Processo (PE) nº: 115035

Art. 2º Cumpre ao órgão cessionário comunicar, mensalmente, ao Banco Central do Brasil, a frequência do servidor, bem como eventual mudança de cargo.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

LUIZ EDSON FELTRIM

PORTARIA Nº 94.501, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O Diretor de Administração do Banco Central do Brasil, no uso da competência estabelecida pela alínea "b" do inciso X do art. 14 do Regimento Interno, e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, e tendo em vista o que consta do PE 95279, resolve:

Art. 1º Fica autorizada a seguinte prorrogação de cessão: Servidor: GUSTAVO JOSE DE GUIMARAES E SOUZA

Cargo: Analista do Banco Central do Brasil

Matrícula: 3.878.879-9

Origem: Banco Central do Brasil

Para: Ministério da Fazenda

Cargo: Assessor da Assessoria Especial do Ministério da Fazenda, DAS 102.4

Prazo: 1 (ano)

Base Legal: alínea "a" do inciso III do art. 23 da Lei nº 11.890/2008

Ônus: Banco Central do Brasil (§ 1º do art. 93 da Lei nº 8.112/1990)

Art. 2º Cumpre ao órgão cessionário comunicar, mensalmente, ao Banco Central do Brasil, a frequência do servidor, bem como eventual mudança de cargo

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUIZ EDSON FELTRIM

DEPARTAMENTO DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 94.483, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O Chefe do Departamento de Gestão de Pessoas do Banco Central do Brasil, no uso da competência que lhe confere o art. 51, inciso I, do Regimento Interno, aprovado pela Portaria nº 84.287, de 27 de fevereiro de 2015, resolve:

Conceder a ROSANE SILVADO MENDES pensão civil por morte, a partir de 17 de julho de 2017, como beneficiária do instituidor Sr. PAULO SERGIO DA COSTA MENDES, matrícula 8.186.550-3, ocupante do cargo de Analista, Classe Especial, Padrão IV. do Quadro de Pessoal desta Autarquia, com fundamento no art. 40, § 7º da Constituição Federal, com a redação dada pela Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, combinado com os arts. 215 e 217, inciso I, todos da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e no art. 2º, inciso I, da Lei nº 10.887, de 18 de junho de 2004, tendo em vista o que consta do processo nº 1701631575.

PROCURADORIA-GERAL DA FAZENDA **NACIONAL**

DESPACHO DPROCURADOR GERAL

Em 7 de Agosto de 2017

O PROCURADOR GERAL DA FAZENDA NACIONAL, no uso da competência delegada prevista no art. 11 da Portaria MF nº 160, de 06 de maio de 2016 e art. 2º do Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, com nova redação dada pelo Decreto nº 3.025, de 12 de abril de 1999, autoriza o afastamento do país de GRASIANE OENNING DE SOUZA, Procuradora da Fazenda Nacional, matrícula SIAPE nº 1693273, lotada e em exercício na Divisão de Defesa de 2ª Instância da Procuradoria-Regional da Fazenda Nacional na 3ª Região (DIDE2/PRFN3), pelo período de 3 de setembro a 7 de outubro de 2017, inclusive trânsito, com ônus limitado, com o objetivo participar de curso de inglês promovido pela St Giles Vancouver, na cidade de Vancouver, no Canadá. As despesas decorrentes do afastamento serão custeadas pelo servidor. (Processo n.º 19839.000313/2017-90)

FABRÍCIO DA SOLLER

SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL

RETIFICAÇÃO

Na Portaria RFB nº 2.443, de 26/07/2017, publicada no DOU de 28/07/2017, seção 2, página 35, onde se lê: "Dispensar o Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil BRENO LIMA BAR-RETO..."; leia-se: "Considerar dispensado, desde 19/07/2017, o Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil BRENO LIMA BARRE-

SUBSECRETARIA DE GESTÃO CORPORATIVA COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 467, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DA SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria RFB nº 4338, de 9 de setembro de 2005, publicada no DOU de 12 de setembro de 2005, e tendo em vista a Portaria RFB nº 4071, de 2 de maio de 2007,

Dispensar, o Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil RUY AFONSO LOPES SALDANHA, matrícula Siapecad nº 18872, da função gratificada de Chefe da Seção de Análise Merceológica -Saama do Centro Nacional de Gestão de Riscos Aduaneiros da Secretaria da Receita Federal do Brasil, Código FG-1.

ANTONIO MARCIO DE OLIVEIRA AGUIAR

SUBSECRETARIA DE TRIBUTAÇÃO E CONTENCIOSO

PORTARIA Nº 2.531, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O SUBSECRETÁRIO DE TRIBUTAÇÃO E CONTENCIO-SO DA SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria RFB nº 268, de 6 de março de 2012, alterada pela Portaria RFB nº 1.360, de 16 de julho de 2014, resolve:

Art. 1º Designar a Auditora-Fiscal da Receita Federal do Brasil ANDREA CARBALLO, matrícula Siapecad nº 76224, para exercer mandato pro tempore de julgador na Sexta Turma da Delegacia da Receita Federal do Brasil de Julgamento em São Paulo (SP), até 31/12/2018.

Parágrafo Único. Os processos distribuídos serão trabalhados nas dependências da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Campinas (SP).

LUIZ FERNANDO TEIXEIRA NUNES

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 2ª REGIÃO FISCAL

PORTARIA Nº 290, DE 5 DE JULHO DE 2017

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NA 2ª REGIÃO FISCAL, no uso das suas atribuições e da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria RFB nº 4.338, de 09/09/2005, publicada no DOU de 12/09/2005, resolve:

Designar EMERSON JOSÉ SILVEIRA DA COSTA, Analista-Tributário da Receita Federal do Brasil, matrícula Siapecad Nº 00015587, para exercer o encargo de substituto eventual de Chefe da Divisão de Tecnologia da Informação - DITEC, no período de 17/07/2017 a 28/07/2017, na Superintendência da Receita Federal - 2ª Região Fiscal. Código FCPE 101.2.

MARCELO FORESTI DE MATHEUS COTA

MOACYR MONDARDO JUNIOR

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NA 2ª REGIÃO FISCAL, no uso das suas atribuições e da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria RFB nº $^4.338$, de 09/09/2005, publicada no DOU de 12/09/2005, resolve:

PORTARIAS DE 19 DE JULHO DE 2017

Nº 336 Dispensar EDERLEI NORBERTO MAJOLO, Auditor-Fiscal da Receita Federal Brasil, matrícula Siapecad Nº 02006410, do encargo de substituto eventual de Chefe da Divisão de Fiscalização da Superintendência da Receita Federal do Brasil na 2ª Região Fiscal, Código FCPE 101.2.

Nº 337 Designar THAISA DE OLIVEIRA SILVEIRA, Auditor-Fiscal da Receita Federal Brasil, matrícula Siapecad Nº01570247, para exercer o encargo de substituto eventual de Chefe da Divisão de Fis-calização da Superintendência da Receita Federal do Brasil na 2ª Região Fiscal, Código FCPE 101.2.

MOACYR MONDARDO JUNIOR

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 7ª REGIÃO FISCAL ALFÂNDEGA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NO PORTO DE VITÓRIA

PORTARIA Nº 121, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O INSPETOR-CHEFE DA ALFÂNDEGA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL DO PORTO DE VITÓRIA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria RFB nº 4.338, de 9 de setembro de 2005, publicada no DOU de 12 de setembro de 2005, convalidada pela Portaria RFB nº 4.071, de 2 de maio de 2007, resolve:

Designar o servidor FÁBIO TADEU COMPANHONI DA COSTA, Auditor-Fiscal da RFB, matrícula Siapecad nº 1294008, para exercer o encargo de Substituto Eventual do chefe do Serviço de Orientação e Análise Tributária (Seort) desta Alfândega, código FC-PE-101.1

FABRICIO BETTO

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NO RIO DE JANEIRO II

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DELEGADO SUBSTITUTO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NO RIO DE JANEIRO II (RJ), usando da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 3º da Portaria RFB nº 4338, de 09 de setembro de 2005, publicada no DOU de 12 de setembro de 2005, e tendo em vista o estabelecido na Portaria RFB nº 4071, de 02/05/2007, publicada na edição extra do DOU de 02/05/2007, re-

 N° 88 -Dispensar, desde 07/08/2017, DARLAN CAVALCANTI SIL-VA GONÇALVES, Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil, mat. SIAPECAD nº 1292793, da Função Gratificada Chefe da Equipe de Arrecadação e Cobrança - EAC/2, da Delegacia da Receita Federal do Brasil no Rio de Janeiro II (RJ), código FG-1, por motivo de remoção a pedido para outra unidade da SRRF/7ªRF.

 N° 89 -Dispensar, desde 07/08/2017, DARLAN CAVALCANTI SIL-VA GONÇALVES, Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil, mat. SIAPECAD nº 1292793, do encargo de Substituto Eventual do Chefe da Divisão de Orientação e Análise Tributária - Diort, da Delegacia da Receita Federal do Brasil no Rio de Janeiro II (RJ), código FCPE 101.2, por motivo de remoção a pedido para outra unidade da SRRF/7ªRF.

RUI MARIO MEDEIROS CASCARDO

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 8ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM RIBEIRÃO PRETO

PORTARIA Nº 34, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM RIBEIRÃO PRETO - SP., no uso das atribuições que lhe confere os artigos 302 e 314, do Regimento Interno da Secretaria da Receita

rederal do Brasil aprovado pela Portaria MF nº 203, de 14/05/2012, publicada no DOU de 17/05/2012, resolve:

Art. 1º Delegar competência ao servidor ALEX DE FREITAS MENDES, ATRFB, matrículas SIAPECAD nº 4894 SIAPE nº 149943, para praticar os atos previstos no artigo 250 do Regimento Interno da Receita Federal, aprovado pela Portaria MF nº 203 de 14 de maio de 2012, e demais atribuições ao Chefe do Serviço de Programação e Logística-Sepol, no período de 14 a 16 de agosto de 2017, tendo em vista o afastamento do titular e do substituto even-

Art. 2º Em todos os atos praticados em função da competência ora delegada, deverão ser mencionados o número e a data desta Portaria.

GLAUCO PETER ALVAREZ GUIMARÃES



SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 9ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM FLORIANÓPOLIS

ISSN 1677-7050

PORTARIAS DE 2 DE AGOSTO DE 2017

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM FLORIANÓPOLIS, SC, no uso da competência que lhe foi outorgada pelo artigo 3º da Portaria RFB nº 4.338, de 9 de setembro de 2005 e convalidada pela Portaria RFB nº 4.071, de 2 de maio de 2007, publicada na Edição Extra do DOU de 2 de maio de 2007, resolve:

Nº 95 - Dispensar o Auditor-fiscal da Receita Federal do Brasil, SÉRGIO SAVARIS, matrícula Siapecad nº 63987, da Função Comissionada do Poder Executivo de Chefe do Serviço de Fiscalização - Sefis, da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Florianópolis, SC, código FCPE 101.1.

 N° 96 - Designar o Auditor-fiscal da Receita Federal do Brasil, CARLOS ANDRÉ SOARES NOGUEIRA, matrícula Siapecad nº 20534, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Chefe do Serviço de Fiscalização - Sefis, da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Florianópolis, SC, código FCPE 101.1.

SAULO FIGUEIREDO PEREIRA

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 10ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM PORTO ALEGRE

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM PORTO ALEGRE/RS, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria RFB nº 4338, de 9 de setembro de 2005, publicada no DOU de 12 de setembro de 2005, e tendo em vista a Portaria RFB nº 4071, de 2 de maio de 2007, RESOLVE:

Nº 107 - DISPENSAR o servidor CARLOS ROBERTO COSTA DO NASCIMENTO, Analista Tributário da Receita Federal do Brasil, matrícula Siapecad nº 00015400, da Função Comissionada do Poder Executivo de chefe do Serviço de Tecnologia da Informação - SETEC, da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Porto Alegre-RS, código FCPE 101.1.

Nº 108 - DESIGNAR o servidor ANDRÉ LOHMANN CAUZZI, Analista Tributário da Receita Federal do Brasil, matrícula Siapecad nº 01293393, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de chefe do Serviço de Tecnologia da Informação - SETEC, da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Porto Alegre-RS, código FCPE 101.1.

ALEXANDRE RAMPELOTTO

SECRETARIA DE ASSUNTOS INTERNACIONAIS

DESPACHO DO SECRETÁRIO

Em 7 de agosto de 2017

O SECRETÁRIO DE ASSUNTOS INTERNACIONAIS, no uso da competência prevista no art. 2º do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, com nova redação dada pelo Decreto nº 3.025, de 12 de abril de 1999, que lhe foi delegada pelo artigo 11 da Portaria MF nº 160, de 06 de maio de 2016, autoriza o afastamento do País de MARCO AURÉLIO DOS SANTOS ARAÚJO, Coordenador de Desenvolvimento Internacional e Sustentabilidade da Subsecretaria para Instituições Econômico-Financeiras e Cooperação Internacional da Secretaria de Assuntos Internacionais, no período de 26 de agosto a 09 de setembro de 2017, inclusive trânsito, com ônus limitado, na forma do disposto no inciso IV do art. 1º do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, a fim de participar do Curso Avançado sobre Comércio de Emissões, em Lisboa, Portugal. (Processo nº 12120.000145/2017-80).

MARCELLO DE MOURA ESTEVÃO FILHO

Ministério da Indústria, Comércio Exterior e Servicos

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 1.386-SEI, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O MINISTRO DE ESTADO DA INDÚSTRIA, COMÉRCIO EXTERIOR E SERVIÇOS, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo art. 12, inciso II da Lei nº 8.934, de 18 de novembro de 1994, e art. 11, inciso II c/c art. 12, inciso II do Decreto nº 1.800, de 30 de janeiro de 1996, e conforme o Decreto nº 9.004, de 13 de março de 2017, e o Decreto nº 9.067, de 31 de maio de 2017, resolve:

Nomear ANDERSON DA MOTA PEREIRA para exercer a função de Vogal Suplente da Junta Comercial do Estado de Goiás, na qualidade de representante da União, para complementação do mandato que compreende o quadriênio de 13 de março de 2015 a 13 de março de 2019.

MARCOS PEREIRA

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 1.372-SEL DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA IN-DÚSTRIA, COMÉRCIO EXTERIOR E SERVIÇOS, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria GM/MDIC nº 305, de 1º de novembro de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.917, de 29 de novembro de 2016, com suas alterações, e na Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve: Designar ZARA FAHEINA GADELHA para, no período de

Designar ZARA FAHEINA GADELHA para, no período de 12 a 26 de agosto de 2017, exercer o encargo de substituta da função comissionada de Chefe de Serviço, código FCPE 101.1, do Departamento de Defesa Comercial da Secretaria de Comércio Exterior deste Ministério, em virtude de vacância do cargo e afastamento do substituto eventual.

MARCOS JORGE DE LIMA

PORTARIAS DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA IN-DÚSTRIA, COMÉRCIO EXTERIOR E SERVIÇOS, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria GM/MDIC nº 305, de 1º de novembro de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.917, de 29 de novembro de 2016, com suas alterações, e na Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Nº 1.373-SEI - Dispensar, a pedido, IGOR VIEIRA MAIA do encargo de substituto da função comissionada de Coordenador-Geral de Tecnologia da Informação, código FCPE 101.4, da Subsecretaria de Planejamento, Orçamento e Administração deste Ministério.

Nº 1.374-SEI - Designar LUIS EDUARDO BARREIRO DE JESUS para exercer o encargo de substituto da função comissionada de Coordenador-Geral de Tecnologia da Informação, código FCPE 101.4, da Subsecretaria de Planejamento, Orçamento e Administração deste Ministério, nos afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares do titular do cargo.

MARCOS JORGE DE LIMA

PORTARIA Nº 1.375-SEI, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA IN-DÚSTRIA, COMÉRCIO EXTERIOR E SERVIÇOS, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria GM/MDIC nº 305, de 1º de novembro de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 5.617, de 13 de dezembro de 2005 e na Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Dispensar, a contar de 7 de agosto de 2017, FRANCISCA THATIANY FÉLIX DE SOUSA SENA da Função Comissionada Técnica de Técnico em Recursos Logísticos, código FCT-13, da Coordenação-Geral de Recursos Logísticos da Subsecretaria de Planejamento, Orçamento e Administração deste Ministério.

MARCOS JORGE DE LIMA

PORTARIA Nº 1.382-SEI, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA IN-DÚSTRIA, COMÉRCIO EXTERIOR E SERVIÇOS, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria GM/MDIC nº 305, de 1º de novembro de 2016, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 8.917, de 29 de novembro de 2016, com suas alterações, e na Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Nomear JÉSSICA DE CASTRO DO AMARAL para exercer o cargo em comissão de Coordenador, código DAS 101.3, da Coordenação-Geral de Monitoramento e Controle da Aquicultura e Pesca do Departamento de Registro, Monitoramento e Controle da Aquicultura e Pesca da Secretaria de Aquicultura e Pesca deste Ministério.

MARCOS JORGE DE LIMA

PORTARIA Nº 1397-SEI, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA IN-DÚSTRIA, COMÉRCIO EXTERIOR E SERVIÇOS, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1º da Portaria GM/MDIC nº 305, de 1º de novembro de 2016, e considerando o disposto no Decreto nº 7.139, de 29 de março de 2010, com suas alterações, e na Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve: Nomear JANDIROCY TEIXEIRA BISPO para exercer o

Nomear JANDIROCY TEIXEIRA BISPO para exercer o cargo em comissão de Coordenador da Área de Livre Comércio de Boa Vista - Roraima, código DAS 101.3, da Superintendência da Zona Franca de Manaus - SUFRAMA.

MARCOS JORGE DE LIMA

DESPACHO DO SECRETÁRIO EXECUTIVO Em 8 de agosto de 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA IN-DÚSTRIA, COMÉRCIO EXTERIOR E SERVIÇOS, na forma do disposto no art. 2º do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, no Decreto nº 91.800, de 18 de outubro de 1985, e tendo em vista o Decreto nº 7.689, de 02 de março de 2012, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria nº 90/SE-MDIC, de 08 de maio de 2012, e pela Portaria nº 17, de 04 de fevereiro de 2015, AUTO- DANIELLE BLANC, Assessora/SAP, para participar do Seminário sobre Produção Agrícola e Desenvolvimento Pesqueiro para Países Lusófonos, em Wuxi, China, no período de 07 a 24/08/2017, inclusive trânsito, com ônus limitado.

SANDRA SILVESTRE DE SOUZA, Chefe de Divisão/SAP, para participar do Seminário sobre Produção Agrícola e Desenvolvimento Pesqueiro para Países Lusófonos, em Wuxi, China, no período de 07 a 24/08/2017, inclusive trânsito, com ônus limitado.

ríodo de 07 a 24/08/2017, inclusive trânsito, com ônus limitado.

SHAYENE AGATHA MARZAROTTO, Chefe de Divisão/SAP, para participar do Seminário sobre Produção Agrícola e Desenvolvimento Pesqueiro para Países Lusófonos, em Wuxi, China, no período de 07 a 24/08/2017, inclusive trânsito, com ônus limitado.

LEONARDO DINIZ LAHUD, Coordenador Geral/SECEX, para participar das reuniões da II Rodada Mercosul - EFTA, em Genebra, Suíça, no período de 27 a 31/08/2017, inclusive trânsito, com ônus.

ELISA DE ANANIAS FRAGA, Coordenadora Geral de Aladi e Mercosul/SECEX, para participar da VII Reunião Negociadora Brasil x México para ampliação do Acordo de Complementação Econômica nº 53 - ACE-53, em Cidade do México, México, no período de 28/08 a 01/09/2017, inclusive trânsito, com ônus.

CARLOS BIAVASCHI DEGRAZIA, Analista de Comércio Exterior/SECEX, para participar da reunião intersessional das negociações do Acordo de Associação Birregional Mercosul - União Europeia, em Bruxelas, Bélgica, no período de 01 a 09/09/2017, inclusive trânsito, com ônus.

MARCOS JORGE DE LIMA

SECRETARIA ESPECIAL DA MICRO E PEQUENA EMPRESA JUNTA COMERCIAL DO DISTRITO FEDERAL

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DA JUNTA COMERCIAL DO DISTRITO FED E RAL - JCDF, no cumprimento d o que dispõe a alínea "a" do inciso III do artigo 7°; combinado com o inciso XVII do artigo 25 do Decreto Federal nº 1800, de 30 de janeiro de 1996, e tendo em vista o disposto no parágrafo 2º do artigo 14, combinado com o artigo 18, da Instrução Normativa nº 17, de 05 de dezembro de 20 13, do Departamento de Registro Empresarial e Integração - DREI, publicada no Diário Oficial da União, de 06 de dezembro de 2013, que dispõe sobre : a matrícula e hipóteses de seu cancelamento de administradores de armazéns gerais e trapicheiros; a habilitação, nomeação e matrícula e seu cancelamento de Tradutor Público e Intérprete Comercial; e o processo de concessão de matrícula, seu cancelamento e a fiscalização da atividade de Leiloeiro Público Oficial e d á outras providências, resolve:

 N° 28 - Nomear a Sr a . DINA CHETVERTAK Tradutora Juramentada "AD HOC", com a finalidade de traduzir da língua Ucraniana para o Português , o Atestado de antecedentes criminais em nome da Sra. Natalia Kuznetsova, emitida pelo Ministério de Assuntos Internos da Ucrânia, em 20.07.2017, na cidade de Kyiv, Ucrânia, conforme Processo nº 17/064773-0 , de 03 de agosto de 2017, protocolado na Junta Comercial do Distrito Federal - JCDF.

N° 29 - Nomear a Sra. DINA CHETVERTAK Tradutora Juramentada "AD HOC", com a finalidade de traduzir da língua Portuguesa para o Ucraniano, a procuração em nome da GoldenGate Law Company LLC, e também dos senhores: Anton Sotir, Andriy Lytvyn, Victoria Shabliy, Ruslan Sotir e Valeriya Petrova, emitida pelo Sr. Rodrigo Modesto da Silva Moledo, em 05.07.2017, em Atenas, conforme Processo nº 17/064774-9, de 03 de agosto de 2017, protocolado na Junta Comercial do Distrito Federal - JCDF.

ANTÔNIO EUSTÁQUIO CORRÊA DA COSTA

Ministério da Integração Nacional

SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA AMAZÔNIA

PORTARIA Nº 231, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA AMAZÔNIA - SUDAM, no uso de suas atribuições que lhe confere o Decreto n.º 8.275, de 27/06/2014, e alterações constantes no Decreto n.º 8.896, de 04/11/2016, resolve:

Dispensar, a contar de 14/06/2017, o servidor GERSON ME-DEIROS DA SILVA, matrícula SIAPE nº 2201993, da Função Gratificada-FG 2, da Auditoria Geral desta Autarquia.

PAULO ROBERTO CORREIA DA SILVA

PORTARIA Nº 234, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA AMAZÔNIA - SUDAM, no uso de suas atribuições que lhe confere o Decreto Presidencial de 17/08/2015, publicado no DOU de 18/08/2015, e o Decreto nº 8.275 de 27/06/2014, publicado em 30/06/2014, resolve:



Art. 1º - Designar JULIO GUERRA NETO, matrícula SIA-PE n.º 2173589, para exercer a Função Gratificada (FG-2), da Coordenação-Geral de Elaboração de Programas e Projetos Especiais, da Diretoria de Planejamento e Articulação de Políticas, desta Autarquia.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PAULO ROBERTO CORREIA DA SILVA

PORTARIA Nº 235, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA AMAZÔNIA - SUDAM, no uso de suas atribuições que lhe confere o Decreto Presidencial de 17/08/2015, publicado no DOU de 18/08/2015, e o Decreto nº 8.275 de 27/06/2014, publicado em 30/06/2014, resolve:

Art. 1º - Dispensar o servidor FRANCISCO DORINEY BA-TISTA DE SOUZA, matrícula SIAPE n.º 0677441, do encargo de substituto do Coordenador da Coordenação-Geral de Elaboração de Programas e Projetos Especiais, código DAS 101.4, da Diretoria de Planejamento e Articulação de Políticas da SUDAM, durante os afastamentos e impedimentos legais do titular, sem prejuízo de suas atribuições.

Art. 2º - Designar JÚLIO GUERRA NETO, matrícula SIA-PE n.º 2173589, para exercer o encargo de substituto do Coordenador da Coordenação-Geral de Elaboração de Programas e Projetos Especiais, código DAS 101.4, da Diretoria de Planejamento e Articulação de Políticas da SUDAM, durante os afastamentos e impedimentos legais do titular, sem prejuízo de suas atribuições.

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PAULO ROBERTO CORREIA DA SILVA

Ministério da Justiça e Segurança Pública

GABINETE DO MINISTRO

DESPACHOS DO MINISTRO Em 7 de agosto de 2017

Nº 479 - O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e suas alterações, autoriza que se afaste do país o servidor ALEXANDRE CORDEIRO MACEDO, Conselheiro do Tribunal Administrativo de Defesa Econômica do Conselho Administrativo de Defesa Econômica do Conselho Administrativo de Defesa Econômica (Cade), para participar da "Post Annual Meeting of the American Bar Association (PAM/ABA)", em Laguna Beach/Califórnia, Estados Unidos da América, no período de 14 a 19 de agosto de 2017, inclusive trânsito, com ônus limitado. (Processo nº 08700.004251/2017-34).

Nº 480 - O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e suas alterações, autoriza que se afaste do país o Perito Criminal Federal EVANDRO JOSÉ DE ALENCAR PATON, lotado na Superintendência Regional de Polícia Federal em Sergipe, para, na qualidade de atleta, participar do "2017 ITU World Triathlon Grand Final Rotterdam", consoante no disposto nos arts. 84 e 88, da Lei nº 9.615, de 24 de março de 1998, em Rotterdam, Holanda, no período de 12 a 19 de setembro de 2016, inclusive trânsito, com ônus limitado. (Processo nº 08520.005102/2017-19).

Nº 481 - O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e suas alterações, autoriza que se afaste do país a servidora SILVANA HELENA VIEIRA BORGES, Diretora do Departamento de Migrações da Secretaria Nacional de Justiça e Cidadania, para participar da III Reunião Regional sobre Procedimentos de Determinação da Condição de Apátrida e Facilitação de Procedimentos para a Naturalização do Alto Comissariado das Nações Unidas para Refugiados (ACNUR), em Lima, Peru, no período de 7 a 10 de agosto de 2017, inclusive trânsito, com ônus limitado. (Processo nº 08018.006127/2017-10).

Nº 482 - O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e suas alterações, autoriza que se afaste do país o Delegado de Polícia Federal SANDRO LUIZ BERNARDI, Chefe da Delegacia de Polícia Federal em Dionísio Cerqueira, Santa Catarina, para participar da "11ª Conferencia Internacional de 2017 sobre Aplicación de la Ley en el ámbito de la Delincuencia contra la Propiedad Intelectual", em Nova Iorque, Estados Unidos da América, no período de 26 a 31 de agosto de 2017, inclusive trânsito, com ônus limitado. (Processo nº 08211.001914/2017-71).

Nº 483 - O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e suas alterações, autoriza que se afaste do país o servidor JUAN FELIPE NEGRET SCALIA, Coordenador-Geral de Promoção ao Etnodesenvolvimento da Diretoria de Promoção ao Desenvolvimento Sustentável da Fun

dação Nacional do Índio (Funai), para realizar visita técnica com o objetivo de conhecer o sistema de áreas protegidas americano, nas cidades de Washington, D.C. e Missoula/Montana, Estados Unidos da América, no período de 26 de agosto a 3 de setembro de 2017, inclusive trânsito, com ônus limitado. (Processo nº 08620.013030/2017-47).

Nº 484 - O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e suas alterações, autoriza que se afastem do país os servidores MÔNICA TIEMY FUJIMOTO, Assistente do Superintendente-Geral, e WELLINGTON LIMA SILVA JÚNIOR, lotado no Conselho Administrativo de Defesa Econômica (Cade), para participarem da "XIV Edição da Escola Ibero-Americana de Concorrência da Comissão Nacional dos Mercados ed Concorrência (CNMC)", em Madri, Espanha, no período de 16 a 24 de setembro de 2017, inclusive trânsito, com ônus limitado. (Processo nº 08700.003951/2017-10).

Nº 485 - O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e suas alterações, autoriza que se afastem do País os Peritos Criminais Federais DIOGO OTÁVIO SCALIA PEREIRA e MARCUS HOLANDA BARBOSA PEREIRA, lotados na Superintendência Regional de Polícia Federal no Estado do Acre e na Delegacia de Polícia Federal em Vilhena/RO, respectivamente, para participarem do "Workshop on Law Enforcement Best Practices to Identify Illegal Timber and Wood Products", em Ho Chi Minh City, Vietnã, no período de 16 a 21 de agosto de 2017, inclusive trânsito, com ônus limitado. (Processo nº 08211.002994/2017-81).

Nº 486 - O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e suas alterações, autoriza que se afastem do País os Agentes de Polícia Federal ANDREA MUNHOZ DE ÁVILA e MARCO ANTÔNIO ARAÚJO DE LIMA, lotados na Superintendência Regional de Polícia Federal em São Paulo e no Departamento de Polícia Federal, respectivamente, com o objetivo de proceder à escolta policial para transferência do brasileiro Vagner Kelson Manso de Macedo, da cidade de Lima/Peru até a Penitenciária de Pracinha/SP, no período de 13 a 16 de agosto de 2017, inclusive trânsito, com ônus. (Processo nº 08211.002638/2017-68)

Nº 487 - O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e suas alterações, autoriza que se afaste do país o Policial Rodoviário Federal NICÁSIO JOSÉ ARAÚJO VIANA, lotado na 8º Delegacia da Superintendência Regional de Polícia Rodoviária Federal no Rio de Janeiro, para participar do Curso de Mestrado em Direito da Faculdade de Direito da Universidade de Michigan, com fundamento nos arts. 95 e 96-A da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a realizar-se em Ann Arbor/Michigan, Estados Unidos da América, no período de 27 de agosto de 2017 a 5 de maio de 2018, inclusive trânsito, com ônus limitado. (Processo nº 08657.041697/2017-12).

TORQUATO JARDIM

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência atribuída pelo inciso III, do art. 2°, da Portaria MJ n° 888, de 26 de maio de 2014, resolve:

 N° 1.187 - Exonerar MARIA CRISTINA MATRONE do cargo de Assessor do Secretário-Executivo, código DAS 102.4.

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria SEGEP/MP nº 32, de 25 de fevereiro de 2015, considerando o disposto no inciso II do art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990; regulamentado pelos arts. 1º, inciso I, 2º e 3º, inciso II, do Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001; no art. 4º da Lei nº 9.020, de 30 de março de 1995; nos arts. 105 e 106 da Lei nº 13.328, de 29 de julho de 2016; na Orientação Normativa SEGEP/MP nº 04, de 12 de junho de 2015, republicada no Diário Oficial da União, de 13 de agosto de 2015, Seção 1, pág. 75, e demais informações que constam do Processo nº 08000.040834/2017-16, resolve:

 N° 1.190 - Art. 1º Autorizar, pelo prazo de três anos, a cessão de THIAGO PIRES OLIVEIRA, matrícula SIAPE nº 1651622, Analista Técnico-Administrativo do Quadro de Pessoal deste Ministério, na forma indicada:

Para:	Defensoria União	Pública-Geral	da
Cargo/Função:	Não especifi	Não especificado	

Art. 2º O ônus pela remuneração ou salário é do órgão cedente.

Art. 3º O servidor deverá apresentar-se imediatamente ao órgão cedente ao término da requisição.

Art. 4º Cumpre ao cessionário comunicar mensalmente a frequência ao órgão ou entidade cedente.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência atribuída pelo inciso III, do art. 2°, da Portaria MJ n° 888, de 26 de maio de 2014, resolve:

Nº 1.192 - Nomear SANDRA MACHADO VENDRUSCOLO para exercer o cargo de Coordenador Administrativo de Gestão Processual da Coordenação-Geral do Gabinete do Ministro, código DAS 101.3, ficando exonerada do que atualmente ocupa.

JOSÉ LEVI MELLO DO AMARAL JUNIOR

SUBSECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIAS DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O COORDENADOR-GERAL DE RECURSOS HUMANOS DA SUBSECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso V do art. 2º da Portaria SPOA/SE/MJ n° 65, de 04 de junho de 2014, resolve:

Nº 477 - Dispensar RODRIGO ANTÔNIO GONZAGA SAGAS-TUME do encargo de substituto do Coordenador de Recuperação de Ativos da Coordenação-Geral de Recuperação de Ativos e Cooperação Jurídica Internacional em Matéria Penal do Departamento de Recuperação de Ativos e Cooperação Jurídica Internacional da Secretaria Nacional de Justiça e Cidadania, código DAS 101.3.

Nº 478 - Designar DEBORA OLIVEIRA POLLO para exercer o encargo de substituta do Coordenador de Recuperação de Ativos da Coordenação-Geral de Recuperação de Ativos e Cooperação Jurídica Internacional em Matéria Penal do Departamento de Recuperação de Ativos e Cooperação Jurídica Internacional da Secretaria Nacional de Justiça e Cidadania, código DAS 101.3, em seus afastamentos e impedimentos eventuais e na vacância do cargo.

Nº 479 - Dispensar CUSTODIO AUGUSTO MARTINS NETO do encargo de substituto do Chefe da Divisão de Inovação, Administração e Gestão da Coordenação Administrativa de Gestão Processual da Coordenação-Geral do Gabinete do Ministro, código DAS 101.2, a partir de 26 de abril de 2017.

Nº 480 - Designar IARA D ARC DANTAS para exercer o encargo de substituta do Chefe da Divisão de Inovação, Administração e Gestão da Coordenação Administrativa de Gestão Processual da Coordenação-Geral do Gabinete do Ministro, código DAS 101.2, em seus afastamentos e impedimentos eventuais e na vacância do cargo.

JOSÉ DE ALBUQUERQUE NOGUEIRA FILHO

PORTARIAS DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O COORDENADOR-GERAL DE RECURSOS HUMANOS DA SUBSECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso V do art. 2º da Portaria SPOA/SE/MJ n° 65, de 04 de junho de 2014, resolve:

Nº 483 - Dispensar GENEROSO FERREIRA FACINNI do encargo de substituto do Superintendente Regional no Maranhão do Departamento de Polícia Rodoviária Federal, código FCPRF-3.

Nº 484 - Designar AMERICO JOVINO DA SILVA NETO para exercer o encargo de substituto do Superintendente Regional no Maranhão do Departamento de Polícia Rodoviária Federal, código FC-PRF-3, em seus afastamentos e impedimentos eventuais e na vacância do cargo.

Nº 485 - Designar EGILDA LORENA DUARTE DINIZ para exercer o encargo de substituta do Coordenador de Educação, Esporte e Cultura da Coordenação-Geral de Promoção da Cidadania da Diretoria de Políticas Penitenciárias do Departamento Penitenciário Nacional, código DAS 101.3, em seus afastamentos e impedimentos eventuais e na vacância do cargo.

JOSÉ DE ALBUQUERQUE NOGUEIRA FILHO



AROUIVO NACIONAL

PORTARIA Nº 398, DE 2 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DO ARQUIVO NACIONAL, SUBS-TITUTO, no uso da competência atribuída pela Portaria nº 502, de 29 de maio de 2014, da Secretaria-Executiva do Ministério da Justiça, publicada no Diário Oficial da União de 5 de junho de 2014, re-

Art. 1º Dispensar a servidora LUCIENE DE ALMEIDA SI-MONINI, matrícula SIAPE nº 1544755, da Função Comissionada Técnica, Código FCT-15.

Art. 2º Esta Portaria entrará em vigor na data de sua pu-

blicação.

DIEGO BARBOSA DA SILVA

PORTARIA Nº 399, DE 2 DE AGOSTO DE 2017.

O DIRETOR-GERAL DO AROUIVO NACIONAL SUBS-TITUTO, no uso da competência atribuída pela Portaria nº 502, de 29 de maio de 2014, da Secretaria-Executiva do Ministério da Justiça, publicada no Diário Oficial da União de 5 de junho de 2014, re-

Art. 1º Designar o servidor LUIZ CARLOS GUASTI, matrícula SIAPE nº 0108309, para exercer a Função Comissionada Técnica, Código FCT-15.Art. 2º Esta portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

DIEGO BARBOSA DA SILVA

CONSELHO ADMINISTRATIVO DE DEFESA **ECONÔMICA**

PORTARIA Nº 278, DE 31 DE JULHO DE 2017

O PRESIDENTE DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DE DEFESA ECONÔMICA - CADE, no uso da atribuição que lhe é conferida pelo art. 10, inciso IX da Lei nº 12.529, de 30 de novembro

Designar DANILO MARCEL CLETO IAMAGUTE, para exercer o encargo de 2° substituto eventual do cargo em comissão de Coordenador-Geral de Análise Antiruste 3, código DAS 101.4, da Superintendência-Geral do Conselho Administrativo de Defesa Eco-

ALEXANDRE BARRETO DE SOUZA

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DE DEFESA ECONÔMICA - CADE, no uso da atribuição que lhe é conferida pelo art. 10, inciso IX da Lei nº 12.529, de 30 de novembro de 2011, resolve:

Nº 284 - Dispensar GIORDANNO AZEVÊDO COSTA MARTINS, do encargo de substituto eventual do cargo em comissão de Chefe de Serviço de Gestão e Governança, código DAS 101.1, da Coordenação-Geral de Tecnologia da Informação, da Diretoria de Administração e Planejamento do Conselho Administrativo de Defesa Econômica, ocupado por BELMIRO DA GRAÇA SOARES.

Nº 285 - Dispensar WILLIAM JOSÉ DA CONCEIÇÃO MARQUES. do encargo de substituto eventual do cargo em comissão de Chefe de Serviço de Segurança e Infraestrutura, código DAS 101.1, da Coordenação-Geral de Tecnologia da Informação, da Diretoria de Administração e Planejamento do Conselho Administrativo de Defesa Econômica, ocupado por VICENTE AURÉLIO VIEIRA DE SOUSA.

Nº 286 - Dispensar VICENTE AURÉLIO VIEIRA DE SOUSA, do encargo de substituto eventual do cargo em comissão de Chefe de Serviço Chefe de Serviço de Sistemas de Informação, código DAS 101.1, da Coordenação-Geral de Tecnologia da Informação, da Diretoria de Administração e Planejamento do Conselho Administrativo de Defesa Econômica, ocupado por DIRCEU TEIXEIRA POLACCHINI.

Nº 287 - Designar GIORDANNO AZEVÊDO COSTA MARTINS, para exercer o encargo de substituto eventual do cargo em comissão de Chefe de Serviço de Segurança e Infraestrutura, código DAS 101.1, da Coordenação-Geral de Tecnologia da Informação, da Diretoria de Administração e Planejamento do Conselho Administrativo de Defesa Econômica, ocupado por VICENTE AURÉLIO VIEIRA DE SOUSA.

Nº 288 - Designar WILLIAM JOSÉ DA CONCEIÇÃO MARQUES, para exercer o encargo de substituto eventual do cargo em comissão de Chefe de Serviço de Gestão e Governança, código DAS 101.1, da Coordenação-Geral de Tecnologia da Informação, da Diretoria de Administração e Planejamento do Conselho Administrativo de Defesa Econômica, ocupado por BELMIRO DA GRAÇAS SOARES.

Nº 289 - Designar RICARDO DIAS RESENDE, para exercer o encargo de substituto eventual do cargo em comissão de Chefe de Serviço de Sistemas de Informação, código DAS 101.1, da Coordenação-Geral de Tecnologia da Informação, da Diretoria de Administração e Planejamento do Conselho Administrativo de Defesa Econômica, ocupado por DIRCEU TEIXEIRA POLACCHINI.

DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 6.228, DE 2 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL DA POLÍCIA FEDERAL, usando das atribuições que lhe são conferidas pelos incisos XIV e XIX, do Artigo 42, do Regimento Interno da PF, aprovado pela Portaria MJ nº 490, de 25/04/2016, publicada no Diário Oficial da União nº 80, de 28/04/2016, Seção I, pp. 63/68, e tendo em vista o que consta do Processo nº 08485.011149/2017-87, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária com proventos integrais a MARGARIDA MARIA DE SOUZA BASTOS, Matrícula SIAPE nº 706526, ocupante do cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Classe S, Padrão III, do Quadro de Pessoal da Polícia Federal, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, declarando, em decorrência, a vacância do cargo.

LUIZ PONTEL DE SOUZA

PORTARIA Nº 6.246, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL DA POLÍCIA FEDERAL, no uso das competências que lhe foram atribuídas pelo inciso XVII do art. 42 do Regimento Interno da Polícia Federal, aprovado pela Portaria MJ nº 490, de 25 de abril de 2016, publicada

no DOU n° 80, de 28 de abril de 2016, considerando a decisão judicial proferida no Processo n° 0040265-39.2015.4.01.3400 - TRF/1ª Região e

Tendo em vista o que consta no Processo administrativo n° 00410.008182/2015-20, RESOLVE:

Revogar a Portaria nº 2.391, de 29/12/2015, publicada no DOU nº 250, de 31/12/2015, p. 34, Seção 2, que nomeou provisoriamente WAGNER FICNER para exercer o cargo efetivo de Agente de Polícia Federal, Terceira Classe, da Carreira Policial Federal, em razão de provimento judicial favorável à União.

LUIZ PONTEL DE SOUZA

PORTARIA Nº 6.248, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL DA POLÍCIA FEDERAL, no uso das competências que lhe foram atribuídas pelo inciso XVII do art. 42 do Regimento Interno da Polícia Federal, aprovado pela Portaria MJ nº 490, de 25 de abril de 2016, publicada no DOU nº 80, de 28 de abril de 2016, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 08335.000951/2017-65, resolve:

Alterar a Portaria nº 5419, de 06 de abril de 2017, publicada no DOU nº 31 de abril de 2017, serão 20 de abril de 2017, publicada no DOU nº 31 de abril de 2017, serão 20 de abril de 2017, publicada no DOU nº 31 de abril de 2017, serão 20 de abril de 2017, publicada no DOU nº 31 de abril de 2017, serão 20 de abril de 2017, publicada no DOU nº 31 de abril de 2017, serão 20 de abril de 2017, publicada no DOU nº 31 de abril de 2017, publicada no DOU nº 31 de abril de 2017, publicada no DOU nº 31 de abril de 2017, publicada no DOU nº 31 de abril de 2017, publicada no DOU nº 32 de abril de 2018, serão 2018, s

DOU n° 71, em 12 de abril de 2017, seção 2, página 48, para RETIFICAR a espécie de vacância do cargo de Delegado de Polícia Federal, ocupado por MARCIUS FERNANDO KOENEMANN FRANCO, da seguinte forma: onde se lê "Declarar vago, a partir de 03 de fevereiro de 2017, de acordo com o art. 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112, de 11.12.1990", leia-se "Exonerar, a pedido, a partir de 03 de fevereiro de 2017, de acordo com o art. 33, I, e caput do art. 34 da Lei nº 8.112, de 11.12.1990".

LUIZ PONTEL DE SOUZA

PORTARIA Nº 6,263, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL SUBSTITUTO DA POLÍCIA FEDERAL, no uso das competências que lhe foram atribuídas nos incisos X e XIV do art. 42 do Regimento Interno da Polícia Federal, aprovado pela Portaria nº 490, de 25 de abril de 2016, do Excelentíssimo Senhor Ministro de Estado da Justiça, publicada no D.O.U. n° 80, em 28.04.2016, e na Portaria nº 499, de 29.05.2014, da Secretaria Executiva do Ministério da Justiça, publicada no D.O.U n° 106, em 5.06.2014, em cumprimento à decisão judicial, transitada em julgado, nos autos do Processo nº 5064594-04.2015.4.04.7100 (AO nº 2007.71.00.027912-1 - 6ª Vara Federal, Seção Judiciária do Rio Grande do Sul), e tendo em vista as informações contidas no processo protocolado sob o nº 00416.016111/2017-11, resolve:

Outlier Art. 1º Tornar sem efeito a Portaria nº 853, de 19.05.2010, publicada no D.O.U nº 95, em 20.05.2010, fl. 37, que concedeu ao Delegado de Polícia Federal JOÃO MANOEL VIEIRA FILHO, matrículas PF nº 78 e SIAPE nº 178552, reclassificação funcional para a

Primeira Classe da Carreira Policial Federal, a partir de 16.02.2006.

Art. 2º Tornar sem efeito a Portaria nº 249, de 22.02.2011, publicada no D.O.U nº 42, em 1º.03.2011, fl. 44, que concedeu ao Delegado de Polícia Federal JOÃO MANOEL VIEIRA FILHO, matrículas PF nº 78 e SIAPE nº 178552, promoção à Classe Especial da Carreira Policial Federal, com efeitos administrativos e financeiros a partir de 1º 03.2011 partir de 1°.03.2011.

Art. 3º Conceder ao Delegado de Polícia Federal JOÃO MANOEL VIEIRA FILHO, matrículas PF nº 78 e SIAPE nº 178552, promoção à Segunda Classe da Carreira Policial Federal, com efeitos administrativos e financeiros a partir de 1º.01.2010, conforme as regras do Decreto nº 7.014, de 23.11.2009, publicado no D.O.U. nº 224, em 24.11.2009, que disciplina os requisitos e condições de pro-224, em 24.11.2009, que disciplina os regulamentado pela Portaria nº 3.997, de 02.12.2009, publicada no D.O.U. nº 231, em 03.12.2009.

Art. 4 Conceder ao Delegado de Polícia Federal JOÃO MA-NOEL VIEIRA FILHO, matrículas PF nº 78 e SIAPE nº 178552,

promoção à Primeira Classe da Carreira Policial Federal, com efeitos administrativos e financeiros a partir de 1°.03.2011, com respaldo no Decreto nº 7.014, de 23.11.2009, publicado no D.O.U. nº 224, em 24.11.2009, que disciplina os requisitos e condições de promoção na Carreira Policial Federal.

JOSÉ RITA MARTINS LARA

JESUS CASTRO CAAMAÑO

PORTARIA Nº 6.264, DE 7 DE AGOSTO 2017

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL SUBSTITUTO DA POLÍCIA FEDERAL, no uso das competências que lhe foram atribuídas nos incisos X e XIV do art. 42 do Regimento Interno da Polícia Federal, aprovado pela Portaria nº 490, de 25 de abril de 2016, do Excelentíssimo Senhor Ministro de Estado da Justiça, publicada no D.O.U. n° 80, de 28 de abril de 2016, e na Portaria nº 499, de 29 de maio de 2014, da Secretaria Executiva do Ministério da Justiça, publicada no D.O.U n° 106, de 5 de junho de 2014, e considerando o Decreto n° 7.014, de 23.11.2009, publicado no D.O.U. n° 224, de 24.11.2009, que disciplina os requisitos e condições de promoção na Carreira Policial Federal, bem como os fundamentos exarados no Parecer nº 03/2012-GAB/CONJUR-MJ/CGU/AGU, a Decisão Judicial tramitada na 5ª Vara Federal/PI, e tendo em vista as informações contidas no processo protocolado sob o nº 08410.005596/2017-71 resolve:

CONCEDER ao Delegado de Polícia Federal ALEX RA-NIERY DE FREITAS SANTOS, promoção à Classe Especial, com efeitos financeiros a partir de 1º.08.2017.

JOSÉ RITA MARTINS LARA

DEPARTAMENTO DE POLÍCIA RODOVIÁRIA **FEDERAL**

PORTARIA Nº 240, DE 7 DE JULHO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DA POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDE-RAL, no uso da competência que lhe foi atribuída pela Portaria nº 500, de 29 de maio de 2014, da Secretaria Executiva do Ministério da Justiça, publicada no Diário Oficial da União nº 106, de 05 de junho de 2014, conforme as informações constantes no Processo no 08650.004921/2017-55, resolve:

Art. 1º Dispensar FLÁVIO CAMPOS SOARES, Matrícula: 1515271, Policial Rodoviário Federal do quadro permanente deste Departamento, do encargo de Substituto do Chefe da Divisão de Administração de Sistemas, da Coordenação-Geral de Planejamento e Modernização Rodoviária, código FCPRF-2.

Art. 2º Designar ALLAN MACEDO PEIXOTO, Matrícula: 1302746, Policial Rodoviário Federal do quadro permanente deste Departamento, para exercer o encargo de Substituto do Chefe da Divisão de Administração de Sistemas, da Coordenação-Geral de Planejamento e Modernização Rodoviária, código FCPRF-2, em seus afastamentos e impedimentos.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

RENATO ANTÔNIO BORGES DIAS

PORTARIA Nº 252, DE 20 DE JULHO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DA POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDE-RAL, no uso da competência que lhe confere o artigo 101, VII, do Regimento Interno da Polícia Rodoviária Federal, aprovado pela Portaria nº 1.375, de 2 de agosto de 2007, do Senhor Ministro de Estado da Justiça, publicada no Diário Oficial da União, de 6 de agosto de 2007, e de acordo com o Processo nº 08653.010385/2017-05, re-

Art. 1º Declarar vago, a partir de 12 de abril de 2017, o cargo 911/001, de Policial Rodoviário Federal, código vaga nº 879778, Classe "3", Padrão "III" , ocupado pela servidora Carla Nogueira Guedes, Matrícula Siape nº 2.194.710, lotada na SR-PRF/CE, em virtude de posse em cargo inacumulável.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

RENATO ANTÔNIO BORGES DIAS

COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIAS DE 26 DE JULHO DE 2017

O COORDENADOR-GERAL DE RECURSOS HUMANOS DO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL, usando da competência que lhe foi atribuída pela Portaria nº 63, de 24 de fevereiro de 2005, publicada no DOU nº 46, de 9 de março de 2005, e Portaria nº 1.375, de 2 de agosto de 2007, publicada no DOU nº 150, de 6 de agosto de 2007, resolve:

Nº 2.725 - Designar HUGO SILVA ARAÚJO, matricula: 2315428. Policial Rodoviário Federal do quadro permanente deste Departamento, para exercer a função de Chefe do Núcleo de Apoio Técnico, código FG-03, da Superintendência Regional de Rondônia.

Nº 2.727 - Designar LUCIANO LEON DO CARMO, matrícula: 1199817, Policial Rodoviário Federal do quadro permanente deste Departamento, para exercer a função de Chefe do Núcleo de Inteligência, código FG-03, da Superintendência Regional em Santa Catarina

ALEXANDRE BARRETO DE SOUZA

PORTARIAS DE 27 DE JULHO DE 2017

O COORDENADOR-GERAL DE RECURSOS HUMANOS DO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL, usando da competência que lhe foi atribuída pela Portaria nº 63, de 24 de fevereiro de 2005, publicada no DOU nº 46, de 9 de março de 2005, e Portaria nº 1.375, de 2 de agosto de 2007, publicada no DOU nº 150, de 6 de agosto de 2007, resolve:

Nº 2.733 - Dispensar ALBERTO ARARIPE GUESSER, matrícula: 1074425, Policial Rodoviário Federal do quadro permanente deste Departamento, da função de Chefe do Núcleo de Inteligência, código FG-03, da Superintendência Regional em Santa Catarina.

Nº 2.734 - Dispensar LUCIANO LEON DO CARMO, matrícula: 1199817, Policial Rodoviário Federal do quadro permanente deste Departamento, da função de Chefe do Núcleo de Documentação da Seção Administrativa e Financeira, código FG-03, da Superintendência Regional em Santa Catarina.

Nº 2.735 - Designar GLAUCIA HELENA AURAS, matrícula: 754477, Agente Administrativo do quadro permanente deste Departamento, para exercer a função de Chefe do Núcleo de Documentação da Seção Administrativa e Financeira, código FG-03, da Superintendência Regional em Santa Catarina.

Nº 2.739 - Dispensar CRISTOFFER JHONS RIBEIRO VAZ, matricula: 1754279, Policial Rodoviário Federal do quadro permanente deste Departamento, da função de Chefe do Núcleo de Policiamento e Fiscalização da 2ª Delegacia, em Pato Branco, código FG-03, da Superintendência Regional no Paraná.

Nº 2.740 - Designar LUIZ DA ROSA GARCIA FILHO, matrícula: 2241277, Policial Rodoviário Federal do quadro permanente deste Departamento, para exercer s função de Chefe do Núcleo de Policiamento e Fiscalização da 2ª Delegacia, em Pato Branco, código FG-03, da Superintendência Regional no Paraná.

JESUS CASTRO CAAMAÑO

PORTARIAS DE 31 DE JULHO DE 2017

O COORDENADOR-GERAL DE RECURSOS HUMANOS DO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL, usando da competência que lhe foi atribuída pela Portaria nº 63, de 24 de fevereiro de 2005, publicada no DOU nº 46, de 9 de março de 2005, e Portaria nº 1.375, de 2 de agosto de 2007, publicada no DOU nº 150, de 6 de agosto de 2007, resolve:

Nº 2.785 - Designar MARIO CESAR MIRANDA DA SILVA, matrícula 1072498, Policial Rodoviário Federal do quadro permanente deste Departamento, para exercer a função de Corregedor Regional, código FG-01, da Superintendência Regional no Pará, com mandato de 02 (dois) anos.

Nº 2.795 - Dispensar DANIEL PINHEIRO SPINELLI, matrícula 1515512, Policial Rodoviário Federal do quadro permanente deste Departamento, da função de Chefe do Núcleo de Multas e Penalidades da Seção de Policiamento e Fiscalização, código FG-03, da Superintendência Regional no Ceará.

Nº 2.796 - Designar RENATO BEZERRA DE OLIVEIRA, matrícula 1166392, Policial Rodoviário Federal do quadro permanente deste Departamento, para exercer a função de Chefe do Núcleo de Multas e Penalidades da Seção de Policiamento e Fiscalização, código FG-03, da Superintendência Regional no Ceará.

JESUS CASTRO CAAMAÑO

PORTARIA Nº 2.801, DE 1º DE AGOSTO DE 2017

O COORDENADOR-GERAL DE RECURSOS HUMANOS DO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL, usando da competência que lhe foi atribuída pela Portaria nº 63, de 24 de fevereiro de 2005, publicada no DOU nº 46, de 9 de março de 2005, e Portaria nº 1.375, de 2 de agosto de 2007, publicada no DOU nº 150, de 6 de agosto de 2007, resolve:

Designar ROBSON MEIRELES NUNES DA SILVA, ma-

Designar ROBSON MEIRELES NUNES DA SILVA, matrícula: 1540326, Policial Rodoviário Federal do quadro permanente deste Departamento, para exercer a função de Chefe do Núcleo de Transporte e Manutenção da Frota, código FG-03, da Divisão de Planejamento Logístico, da Coordenação-Geral de Administração.

JESUS CASTRO CAAMAÑO

PORTARIAS DE 2 DE AGOSTO DE 2017

O COORDENADOR-GERAL DE RECURSOS HUMANOS DO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL, usando da competência que lhe foi atribuída pela Portaria nº 63, de 24 de fevereiro de 2005, publicada no DOU nº 46, de 9 de março de 2005, e Portaria nº 1.375, de 2 de agosto de 2007, publicada no DOU nº 150, de 6 de agosto de 2007, resolve:

Nº 2.832 - Dispensar, a pedido, JEFERSSON ANTONIO DE OLI-VEIRA, matrícula 1302468, Policial Rodoviário Federal do quadro permanente deste Departamento, da função de Corregedor Regional, código FG-01, da Superintendência Regional na Paraíba. Nº 2.834 - Designar FRANCISCO DAS CHAGAS LOPES SOBRI-NHO, Matrícula: 1200876, Policial Rodoviário Federal do quadro permanente deste Departamento, para exercer a função de Corregedor Regional, código FG-01, da Superintendência Regional no Piauí, com mandato de 02 (dois) anos.

 N° 2.835 - Dispensar DANIELLE FIOROTTE MOREIRA, Matrícula: 2169357, Policial Rodoviário Federal do quadro permanente deste Departamento, da função de Chefe do Núcleo de Comunicação Social, código FG-03, da Superintendência Regional no Espírito Santo

 N° 2.836 - Designar MURILO DE MACEDO MIRANDA, Matrícula: 1183886, Policial Rodoviário Federal do quadro permanente deste Departamento, para exercer a função de Chefe do Núcleo de Comunicação Social, código FG-03, da Superintendência Regional no Espírito Santo.

JESUS CASTRO CAAMAÑO

FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍNDIO

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍN-DIO - FUNAI, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Estatuto, aprovado pelo Decreto nº 9.010, de 23 de março de 2017, e de acordo com o que consta no Artigo 38 da Lei nº 8.112/90, resolve:

Nº 757-Designar a servidora JACIMARA BRANDÃO DOS ANJOS, matrícula nº 0446547, CPF nº 223.885.751-68, para exercer o encargo de substituta do Chefe do Serviço de Informações aos Órgãos de Controle, código DAS 101.1, da Coordenação de Gabinete da Diretoria de Administração e Gestão desta Fundação, no período de 14 a 27 de agosto de 2017, por motivo de vacância do titular e férias da substituta eventual.

O PRESIDENTE INTERINO DA FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍNDIO - FUNAI, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Estatuto, aprovado pelo Decreto nº 9.010, de 23 de março de 2017, e pela Portaria nº 2.586/MJ, de 16 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União nº 201, de 17 de outubro de 2012, resolve:

Nº 758 - Art. 1º Nomear a servidora INGRID ARETZ CUNHA, matrícula nº 0155765, CPF nº 222.234.011 - 04, para exercer o cargo em comissão de Coordenador de Pagamento de Pessoal, código DAS 101.3, da Coordenação - Geral de Gestão de Pessoas da Diretoria de Administração e Gestão desta Fundação, ficando exonerada do cargo em comissão de Chefe de Serviço que ocupa.

Art. 2º Dispensar a servidora do encargo de substituta do Coordenador de Pagamento de Pessoal da referida Coordenação - Geral

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Nº 759 - Art. 1º Nomear a servidora ANDRÉA MARTUCELLI MAGALHÃES PAZ, matrícula nº 1817376, CPF nº 017.191.395 - 71, para exercer o cargo em comissão de Coordenador de Gabinete, código DAS 101.3, do Gabinete da Presidência desta Fundação, ficando dispensada da Função Gratificada de Assistente III que ocupa e passando a ter somente exercício na unidade de destino.

Art. 2º Dispensar a servidora do encargo de substituta do Coordenador de Gabinete da Presidência.

Art. $3^{\rm o}$ Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

FRANKLIMBERG RIBEIRO DE FREITAS

Ministério da Saúde

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 2.014, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O CHEFE DE GABINETE DO MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 481/GM/MS, de 18 de março de 2011, resolve:

Dispensar, a pedido, PEDRÓ PAULO PROCOPIO LEITE da Função Gratificada de Assistente I, código FG-01, nº 40.0002, da Secretaria-Executiva do Conselho Nacional de Saúde.

PAULO ROBERTO REBELLO FILHO

PORTARIA Nº 2.015, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O CHEFE DE GABINETE DO MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 761/GM/MS, de 13 de abril de 2011, resolve:

Dispensar EDENETTE MONTEIRO DE ARAÚJO da Função Comissionada Técnica de Assistente em Saúde VII, código FCT-12, nº 05F.0040, da Subsecretaria de Assuntos Administrativos, da Secretaria Executiva.

PAULO ROBERTO REBELLO FILHO

PORTARIA Nº 2.016, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O CHEFE DE GABINETE DO MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 761/GM/MS, de 13 de abril de 20J1, resolve:

Designar PEDRO PAULO PROCÓPIO LEITE para exercer a Função Comissionada Técnica de Assistente em Saúde VII, código FCT-12, nº 05F.0040, da Subsecretaria de Assuntos Administrativos, da Secretaria Executiva.

PAULO ROBERTO REBELLO FILHO

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 2.018/GM/MS, de 4 de agosto de 2017, publicada no Diário Oficial da União nº 150, de 7 de agosto de 2017, Seção 2, página 38, onde se lê: "Designar VERA LÚCIA DA SILVA CASTELO BRANCO MAUÉS", leia-se: "Nomear VERA LÚCIA DA SILVA CASTELO BRANCO MAUÉS".

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 842, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.339, publicada no Diário Oficial da União nº 125, de 29 de junho de 2012, e na forma do disposto no Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, resolve:

Autorizar o afastamento do País do servidor LUIZ CARLOS DO NASCIMENTO SIMÕES, Médico do Instituto Nacional de Cardiologia, da Secretaria de Atenção à Saúde, para participar, apresentando trabalho, de Congresso da Sociedade Latino-Americana de Cardiologia, em Buenos Aires-Argentina, no período de 1º a 5 de agosto de 2017, inclusive trânsito, com ônus limitado (Processo nº 33409.003834/2017-90).

ANTONIO CARLOS FIGUEIREDO NARDI

PORTARIA Nº 845, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.339, publicada no Diário Oficial da União nº 125, de 29 de junho de 2012, e na forma do disposto no Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, resolve:

Autorizar o afastamento do País da servidora ALESSAN-DRA GRASSO GIGLIO, Fisioterapeuta do Hospital de Câncer - Unidade II, do Instituto Nacional de Câncer José Alencar Gomes da Silva - INCA, da Secretaria de Atenção à Saúde, com a finalidade de participar de Curso Avançado Intensivo de Terapia Física de Edemas e Reabilitação Vascular Periférica, promovido pelo Centro Vodder, em Buenos Aires - Argentina, no período de 12 a 27 de agosto de 2017, inclusive trânsito, com ônus limitado (Processo nº 25410.002071/2017-01).

ANTONIO CARLOS FIGUEIREDO NARDI

PORTARIA Nº 849, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.339, publicada no Diário Oficial da União nº 125, de 29 de junho de 2012, e na forma do disposto no Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, resolve:

Cancelar a autorização de afastamento do País publicada no Diário Oficial da União nº 128, de 6/7/2017, Seção 2, página 38, do servidor RICARDO GADELHA DE ABREU, Assessor Técnico do Programa Nacional de Imunizações, da Secretaria de Vigilância em Saúde, tendo em vista o que consta do Processo nº 25000.092742/2017-31.

ANTONIO CARLOS FIGUEIREDO NARDI

SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS RETIFICAÇÃO

Nas Portarias de 7 de agosto de 2017, publicadas no DOU de 8-8-2017, Seção 2, página 32, onde se lê: N° 1.3531.354, N° 1.3531.355, N° 1.3531.356 e N° 1.3531.357, leia-se: N° 1.354, N° 1.355, N° 1.356 e N° 1.357, respectivamente.

COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 616, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O Coordenador-Geral de Gestão de Pessoas, da Subsecretaria de Assuntos Administrativos do Ministério da Saúde, no uso de suas atribuições legais, resolve:

Alterar a portaria n.º 4.019, de 10/12/1990, publicada no DOU de 21/12/1990, no interesse de ALTAMIRO RUFINO SOARES DA SILVA, matrícula SIAPE n.º 525072, para incluir o artigo 6º, inciso XIV da Lei nº 7.713/88 com redação dada pela Lei nº 8.541/92 e alterada pela Lei nº 11.052/04, diagnosticada em 16/04/2008, conforme predita laudo médico. (Processo n.º 25000.409026/2017-05 e 33000.002590/1990-11).

PABLO MARCOS GOMES LEITE



NÚCLEO ESTADUAL NO AMAZONAS SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA

PORTARIA Nº 265, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO ESTADO DO AMAZONAS, no uso das atribuições subdelegadas pela Portaria MS/SE/SAA nº 1.804 de 1º de outubro de 2013, publicada no DOU nº 192 de 3 de outubro de 2013, e considerando o Processo nº 25009.001738/2017-31, resolve:

Suspender, fundamentado na Orientação Normativa SE-GEP/MPOG nº 1 de 10 de janeiro de 2013, publicada no DOU de 11 de janeiro de 2013, o pagamento de proventos de aposentadoria e pensão dos beneficiários abaixo, por não ter realizado atualização cadastral em seu mês de aniversário no prazo legalmente estabelecido.

Nome	Matrícula	Situação
Antônio Jorge de Medeiros	531105	Aposentado
Cláudia Costa de Araújo	531332	Aposentado
Donizete de Paula Ramos	530764	Aposentado
Francisca Pereira de Souza	531406	Aposentado
Iracema de Lima Arakian	226546	Aposentado
José Pereira Dias	531406	Aposentado
Lúcia Ferreira Viana	531422	Aposentado
Lúcia Obadia Benzecry	530746	Aposentado
Luiz Fernando de Souza Passos	399877	Aposentado
Maria Helena Pessoa Frazão Costa	3363163	Beneficiário
Maria Helena Pessoa Frazão Costa	3363163	Beneficiário
Raimundo Soares Neto	531148	Aposentado
Ruth Costa de Menezes	1636430	Beneficiário

MARIA INÊS BELÉM DA SILVA

RETIFICAÇÃO

Na Portaria NE/AM nº 23 de 11/02/2004, publicada no DOU nº 50 de 15/03/2004, onde se lê: "18% (dezoito por cento) do Adicional de Tempo de Serviço"; leia-se: "19% (dezenove por cento) do Adicional de Tempo de Serviço".

NÚCLEO ESTADUAL NO CEARÁ SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA

PORTARIA Nº 409, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO CEARÁ, no uso de suas competências subdelegadas pela Portaria SE/SAA/MS nº. 1.804, de 01/10/2013, publicada no DOU nº. 192, de 03/10/2013 e tendo em vista o que consta do processo abaixo citado, resolve:

Conceder Pensão por morte, nos termos do art. 215, no inciso I, do artigo 217 e no item 6, alínea "b", inciso VII do art. 222 da Lei nº 8.112/90, alterados pela Lei nº 13.135, de 17/06/2015 e inciso I, § 7º do artigo 40 da CF/88, com redação dada pela EC nº 41, de 19/12/2003, c/c inciso I, do artigo 2º da Lei 10.887 de 18/06/2004 a ALICE MARIA PEREIRA SILVA, como cônjuge do ex-servidor, ZENIRTON PEREIRA DA SILVA, matrícula SIAPE 538.686, Cargo, Médico, código 309010, Classe "S", padrão I, a partir da ocorrência do óbito em 12/06/2017, sendo os proventos da pensão reajustados na forma do art. 15 da Lei nº 10.887/04. (Processo nº. 25016.008833/2017-27).

SUZY CLÉA BRAGA DE LIMA

PORTARIA Nº 410, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO CEARÁ, no uso de suas competências subdelegadas pela Portaria SE/SAA/MS nº. 1.804, de 01/10/2013, publicada no DOU nº. 192, de 03/10/2013 e tendo em vista o que consta do processo abaixo citado, resolve:

Conceder Pensão por morte, nos termos do art. 215, no inciso I, do artigo 217 e no item 6, alínea "b", inciso VII do art. 222 da Lei nº 8.112/90, alterados pela Lei nº 13.135, de 17/06/2015 e inciso I, \$ 7º do artigo 40 da CF/88, com redação dada pela EC nº 41, de 19/12/2003, c/c inciso I, do artigo 2º da Lei 10.887 de 18/06/2004 a ALICE MARIA PEREIRA SILVA, como cônjuge do ex-servidor, ZENIRTON PEREIRA DA SILVA, matrícula SIAPE 6538686, Cargo, Médico, código 309010, Classe "S", padrão III, a partir da ocorrência do óbito em 12/06/2017, sendo os proventos da pensão reajustados na forma do art. 15 da Lei nº 10.887/04. (Processo nº 25016.008831/2017-38).

SUZY CLÉA BRAGA DE LIMA

PORTARIA Nº 411, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO CEARÁ, no uso de suas competências subdelegadas pela Portaria SE/SAA/MS nº. 1.804, de 01/10/2013, publicada no DOU nº. 192, de 03/10/2013 e tendo em vista o que consta do processo abaixo citado, resolve:

Conceder Pensão por morte, nos termos do art. 215, no inciso I, do artigo 217 e no item 6, alínea "b", inciso VII do art. 222 da Lei nº 8.112/90, alterados pela Lei nº 13.135, de 17/06/2015 e inciso I, § 7º do artigo 40 da CF/88, com redação dada pela EC nº 41, de 19/12/2003, c/c inciso I, do artigo 2º da Lei 10.887 de 18/06/2004 a ANTÔNIA MESQUITA PESSOA, como cônjuge do ex-servidor, JOSÉ GOMES PESSOA, matrícula SIAPE 621.344, Cargo, AOSD-Auxiliar Operacional de Serviços Diversos - código 422283, Classe "B", padrão IV, a partir da ocorrência do óbito em 27/06/2017, sendo os proventos da pensão reajustados na forma do art. 15 da Lei nº 10.887/04. (Processo nº. 25016.009138/2017-82).

SUZY CLÉA BRAGA DE LIMA

PORTARIA Nº 412, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO CEARÁ, no uso de suas competências subdelegadas pela Portaria SE/SAA/MS nº. 1.804, de 01/10/2013, publicada no DOU nº. 192, de 03/10/2013 e tendo em vista o que consta do processo abaixo citado, resolve:

Conceder Pensão por morte, nos termos do art. 215, no inciso I, do artigo 217 e no item 6, alínea "b", inciso VII do art. 222 da Lei nº 8.112/90, alterados pela Lei nº 13.135, de 17/06/2015 e inciso I, § 7º do artigo 40 da CF/88, com redação dada pela EC nº 41, de 19/12/2003, c/c inciso I, do artigo 2º da Lei 10.887 de 18/06/2004 a GERALDO JESUINO DA COSTA, como cônjuge da ex-servidora, MARLÚCIA DE MENEZES JESUINO, matrícula SIAPE 541.748, Cargo, Administrador, código 309230, Classe "S", padrão III, a partir da ocorrência do óbito em 15/06/2017, sendo os proventos da pensão reajustados na forma do art. 15 da Lei nº 10.887/04. (Processo nº. 25016.008689/2017-29).

SUZY CLÉA BRAGA DE LIMA

PORTARIA Nº 413, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO CEARÁ, no uso de suas competências subdelegadas pela Portaria SE/SAA/MS nº. 1.804, de 01/10/2013, publicada no DOU nº. 192, de 03/10/2013 e tendo em vista o que consta do processo abaixo citado, resolve:

Conceder Pensão por morte, nos termos do art. 215, no inciso I, do artigo 217 e no item 6, alínea "b", inciso VII do art. 222 da Lei nº 8.112/90, alterados pela Lei nº 13.135, de 17/06/2015 e inciso I, § 7º do artigo 40 da CF/88, com redação dada pela EC nº 41, de 19/12/2003, c/c inciso I, do artigo 2º da Lei 10.887 de 18/06/2004 a LIDUINA SANTOS PESSOA, como cônjuge do ex-servidor, JOSÉ ADEMAR PESSOA, matrícula SIAPE 540.700, Cargo, Enfermeiro, código 309044, Classe "S", padrão III, a partir da ocorrência do óbito em 01/07/2017, sendo os proventos da pensão reajustados na forma do art. 15 da Lei nº 10.887/04. (Processo nº. 25016.008988/2017-63)

SUZY CLÉA BRAGA DE LIMA

PORTARIA Nº 416, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO CEARÁ, no uso de suas competências subdelegadas pela Portaria SE/SAA/MS nº. 1.804, de 01/10/2013, publicada no DOU nº. 192, de 03/10/2013 e tendo em vista o que consta do processo abaixo citado, resolve:

Conceder Pensão por morte, nos termos do art. 215, no inciso I, do artigo 217 e no item 6, alínea "b", inciso VII do art. 222 da Lei nº 8.112/90, alterados pela Lei nº 13.135, de 17/06/2015 e inciso II, § 7º do artigo 40 da CF/88, com redação dada pela EC nº 41, de 19/12/2003, c/c inciso II, do artigo 2º da Lei 10.887 de 18/06/2004 a MARIA NEUMA MARINHO DE LIMA, como cônjuge do ex-servidor, ESPEDITO DE LIMA JÚNIOR, matrícula SIA-PE 510.837, Cargo, Agente de Saúde Pública, código 210021, Classe "S", padrão III, a partir da ocorrência do óbito em 15/05/2017, sendo os proventos da pensão reajustados na forma do art. 15 da Lei nº 10.887/04. (Processo nº. 25016.007458/2017-06).

SUZY CLÉA BRAGA DE LIMA

PORTARIA Nº 414, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO CEARÁ, no uso de suas competências subdelegadas pela Portaria SE/SAA/MS n°. 1.804, de 01/10/2013, publicada no DOU n°. 192, de 03/10/2013 e tendo em vista o que consta do processo abaixo citado, resolve:

Conceder Pensão por morte, nos termos do art. 215, no inciso I, do artigo 217 e no item 6, alínea "b", inciso VII do art. 222 da Lei nº 8.112/90, alterados pela Lei nº 13.135, de 17/06/2015 e inciso I, § 7º do artigo 40 da CF/88, com redação dada pela EC nº 41, de 19/12/2003, c/c inciso I, do artigo 2º da Lei 10.887 de 18/06/2004 a MARIA WALDENISE PAIVA DE ALENCAR, como cônjuge do ex-servidor, CARLOS AUGUSTO ALENCAR, matrícula SIAPE 291.572, Cargo, Médico, código 309010, Classe "S", padrão III, a partir da ocorrência do óbito em 27/05/2017, sendo os proventos da pensão reajustados na forma do art. 15 da Lei nº 10.887/04. (Processo nº. 25016.007635/2017-46).

SUZY CLÉA BRAGA DE LIMA

PORTARIA Nº 415, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO CEARÁ, no uso de suas competências subdelegadas pela Portaria SE/SAA/MS nº. 1.804, de 01/10/2013, publicada no DOU nº. 192, de 03/10/2013 e tendo em vista o que consta do processo abaixo citado, resolve:

Conceder Pensão por morte, nos termos do art. 215, no inciso I, do artigo 217 e no item 6, alínea "b", inciso VII do art. 222 da Lei nº 8.112/90, alterados pela Lei nº 13.135, de 17/06/2015 e inciso II, § 7º do artigo 40 da CF/88, com redação dada pela EC nº 41, de 19/12/2003, c/c inciso II, do artigo 2º da Lei 10.887 de 18/06/2004 a TERESA ALCÂNTARA MOREIRA, como cônjuge do ex-servidor, PEDRO ALBERONI COUTINHO MOREIRA, matrícula SIAPE 511.586, Cargo, Agente de Saúde Pública, código 210021, Classe "S", padrão III, a partir da ocorrência do óbito em 01/07/2017, sendo os proventos da pensão reajustados na forma do art. 15 da Lei nº 10.887/04. (Processo nº. 25016.009014/2017-05).

SUZY CLÉA BRAGA DE LIMA

NÚCLEO ESTADUAL NO MARANHÃO SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA

PORTARIA Nº 288, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE DO MARANHÃO, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela PT/SAA/MS N° 1.804, de 1°. 10.2013, publicada no DOU N°192, de 03.10.2013, e PT/GM/MS n° 569 de 01.04.2016, publicada no DOU n° 63, de 04.04.2016, tendo em vista o que consta no Processo abaixo especificado, resolve:

Conceder Aposentadoria especial ao servidor JOSÉ DE RI-BAMAR BELÉM DE MENDONÇA, matrículas 1028675, SIAPE nº 551004, ocupante do cargo de Médico, Nível Superior, Classe "S", Padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério, amparada por decisão em Mandado de Injunção por ter exercido atividades no serviço público federal, em condições especiais, submetido a agentes nocivos químicos, físicos e biológicos ou associação de agentes prejudiciais à saúde ou a integridade física pelo período de 25 anos de trabalho permanente, não ocasional nem intermitente, baseado na Orientação Normativa SRH/MP n.º 06 de 21 de junho de 2010, com fundamento no Art. 57 da Lei 8.213/91, Sumula Vinculante n.º 33 e Orientação Normativa SRH/MP n.º 16, de 23.12.2013.Os proventos serão calculados com base no Art. 1º da Lei n.º 10.887/2004. (Processo nº 25014.003744/2016-23)

DIRCEU ESPINDULA DE ANDRADE

NÚCLEO ESTADUAL NO PARANÁ SERVICO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA

PORTARIA N^2 286, DE 2 DE AGOSTO DE 2017

A CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE DO PARANÁ, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela Portaria, SE/SAA/MS nº 1.804, de 01/10/2013, publicada no DOU nº 192 de 03/10/2013, Seção 1 e Portaria GM/MS nº 2.225 de 01/10/2013, publicada no DOU 191 de 02/10/2013, Seção 2, e em conformidade com o Decreto nº. 8.901, de 10/11/2016, publicado no DOU 217, Seção 1, de 11/11/2016 e Portaria nº 1.419, de 08/06/2017, publicada no DOU nº 110, Seção 1, de 09/06/2017, resolve:

Cancelar a pedido, o benefício de pensão temporária de

Cancelar a pedido, o benefício de pensão temporária de ARION SALGADO DA FONTOURA, matrícula SIAPE 5910790, devido à impossibilidade de acumulação de benefícios, conforme determina a Lei nº 3.765/60, Art. 29, Incisos I e II com redação dada pela MP 2.215/2001. (Processo n.º 25023.400023/2017-30)

GISLANE MARI FRANÇA DE OLIVEIRA

PORTARIA Nº 301, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE DO PARANÁ, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela Portaria, SE/SAA/MS nº 1.804, de 01/10/2013, publicada no DOU nº 192 de 03/10/2013, Seção 1 e Portaria GM/MS nº 2.225 de 01/10/2013, publicada no DOU 191 de 02/10/2013, Seção 2, e em conformidade com o Decreto nº. 8.901, de 10/11/2016, publicado no DOU 217, Seção 1, de 11/11/2016 e Portaria nº 1.419, de 08/06/2017, publicada no DOU nº 110, Seção 1, de 09/06/2017, resolve:

Restabelecer com fulcro no art. 12 da ON-SEGEP nº 1, publicada no D.O.U. de 05/01/2017, Seção 1, o pagamento de MA-TIAS SILVESTRE, matrícula 491052, pelo motivo do recadastramento anual, mediante atualização cadastral do mesmo, portando a documentação estabelecida nos arts. 5° e 6° da ON supracitada.

GISLANE MARI FRANCA DE OLIVEIRA

AGÊNCIA NACIONAL DE SAÚDE **SUPLEMENTAR**

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-PRESIDENTE SUBSTITUTO DA AGÊNCIA NACIONAL DE SAÚDE SUPLEMENTAR, no uso das atribuições que lhe confere o inciso VI do art. 11 do Regulamento aprovado pelo Decreto n.º 3.327, de 5 de janeiro de 2000, resolve:

 $N^{\rm e}$ 9.142 Designar, a partir do dia 08/08/2017, o servidor VANDINEI JOAQUIM DE OLIVEIRA, matrícula SIAPE nº 1440527, para substituir o Cargo Comissionado Técnico, CCT V, de Chefe do Núcleo da ANS no Rio de Janeiro/RJ, na Secretaria- Geral - SEGER, em seus impedimentos legais, temporários e eventuais, cessando a partir do dia 08/08/2017, os efeitos da portaria nº 8.089, de 12/04/2016, publicada no DOU de 13/04/2016, que designou a servidora ANA ZILLES SCHUCH, matrícula SIAPE nº 1754135, como substituta.

Nº 9.143 Nomear o servidor VANDINEI JOAQUIM DE OLIVEIRA, matrícula SIAPE nº 1440527, CPF nº 018.979.437-25, para exercer o Cargo Comissionado Técnico, CCT III, no Núcleo do Rio de Janeiro - NÚCLEO/RJ, na Secretaria- Geral, SEGER.

LEANDRO FONSECA DA SILVA

PORTARIA Nº 9.145, DE 8 DE AGOSTO DE 2017.

O DIRETOR-PRESIDENTE DA AGÊNCIA NACIONAL DE SAÚDE SUPLEMENTAR, no uso das atribuições que lhe confere o inciso VI do art. 11 do Regulamento aprovado pelo Decreto n. 3.327, de 5 de janeiro de 2000, resolve:

Designar o servidor RAFAEL PEDREIRA VINHAS, Matrícula SIAPE nº 1530917, para substituir o Cargo Comissionado de Diretor-Adjunto, CGE II, na Diretoria-Adjunta - DIRAD/DIPRO, em seus impedimentos legais, temporários e eventuais

LEANDRO FONSECA DA SILVA

AGÊNCIA NACIONAL DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA

PORTARIA Nº 1.318, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O Chefe de Gabinete do Diretor-Presidente da Agência Nacional de Vigilância Sanitária, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1.596, de 8 de agosto de 2016, alterada pela Portaria nº 1.724, de 5 de setembro de 2016, resolve:

Designar o servidor GUSTAVO MENDES LIMA SANTO, matricula SIAPE nº. 1491199, para exercer o encargo de substituto de Gerente, código CGE IV, da Gerência de Avaliação de Eficácia e Segurança, da Gerência-Geral de Medicamentos e Produtos Biológicos, da Diretoria de Autorização e Registro Sanitários, ficando dispensada, do referido encargo a servidora ISABELLA DO CARMO GÓMES.

LEONARDO BATISTA PAIVA

PORTARIA Nº 1.319 DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O Chefe de Gabinete do Diretor-Presidente da Agência Nacional de Vigilância Sanitária, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1.596, de 8 de agosto de 2016, alterada pela Portaria nº 1.724, de 5 de setembro de 2016, resolve:

Designar a servidora FERNANDA SMIDT LARA RESEN-DE, matricula SIAPE nº. 2110511, para exercer o encargo de subs-tituto de Coordenador, código CCT V, da Coordenação da Farmacopeia, da Gerência-Geral de Medicamentos e Produtos Biológicos, da Diretoria de Autorização e Registro Sanitários, ficando dispensada, a pedido, do referido encargo, a servidora ELIZABETE REGINA VIANA FREITAS.

LEONARDO BATISTA PAIVA

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 1.132, de 07 de julho de 2017, publicada no DOU nº 130, de 10 de julho de 2017, seção 2, pág. 57, Onde se lê: "Exonerar, a pedido, o servidor PEDRO DA

SILVA NETO...", Leia-se: "Exonerar, a pedido, a partir de 03/07/2017, o servidor PEDRO DA SILVA NETO..."

FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚ-DE, no exercício da competência que lhe confere o art. 14, inciso VIII, do Estatuto aprovado pelo Decreto 8.867 de 3/10/2016, publicado no D.O.U. de 4/10/2016, resolve:

 N° 1.037 Dispensar, a pedido, JOSÉ LUIZ SANTOS TEIXEIRA da função gratificada de Chefe do Setor de Transporte da Superintendência Estadual da Fundação Nacional de Saúde no Estado do Espírito Santo, FG-2, código 50.0235.

Nº 1.038 Designar FLÁVIA MARIA CANHIM PIMENTEL para exercer a função gratificada de Chefe do Setor de Transporte da Superintendência Estadual da Fundação Nacional de Saúde no Estado do Espírito Santo, FG-2, código 50.0235.

Nº 1.039 Designar ALCI ALMEIDA DE SOUZA para exercer o encargo de substituto eventual do Serviço de Saúde Ambiental da Superintendência Estadual da Fundação Nacional de Saúde no Estado do Espírito Santo, FCPE-101.1, código 50.0236.

RODRIGO SERGIO DIAS

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DA BAHIA

PORTARIA Nº 345, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O SUBSTITUTO EVENTUAL DA SUPERINTENDENTE ESTADUAL DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE NO ES-ESTADUAL DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE NO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições que lhe foram conferidas através do Art. 13 do estatuto aprovado pelo Decreto nº 8.867 de 03.10.16, publicado no D. O. U nº 191 de, 04.1.16, combinado com a delegação de competência instituída pelo art. 1º da Portaria FUNASA/PRÉSI nº 504 de, 6 de junho de 2014, publicada no D. O. U. nº 114 de, 17.06.2014 Seção 2, pag. 43, resolve:

Art. 1º - Incluir no Convenio nº 04/13, publicado no D. O. U. nº 231, pag. 159, Seção 3 de 28.11.13, que trata da cessão de Servidores do quadro de pessoal da Fundação Nacional de Saúde, para a Secretaria Municipal de Saúde de Riachão do Jacuípe no Estado da Bahia, o servidor JOSE EVALDO CEDRAZ, ocupante do cargo efetivo de Agente de Saúde Pública, Siape 0486527.

Art. 2º - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua

Art. 2º - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

JOÃO ANTONIO MACIEL MAIA

SEÇÃO DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 344, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

A CHEFE SUBSTITUTA DA SEÇÃO DE GESTÃO DE PESSOAS DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE NO ESTA-DO DA BAHIA, nomeada através da Portaria nº 1064, de 07 de dezembro de 2016, publicada no Boletim de Serviço nº 050, de 12 de

dezembro de 2016, com Delegação de Competência que lhe confere a Portaria nº 27, de 09 de dezembro de 2016, e tendo em vista o que consta no Processo nº 25130.003.343/2017-28, resolve:

Art. 1º - Conceder, a partir de 20 de junho de 2017, data do óbito, pensão à companheira do instituidor EMIDIO GONÇALVES DO COUTO FILHO, matrícula SIAPE nº 0484896, aposentado no cargo de Agente de Saúde Pública, classe S, padrão III, de acordo com os artigos 215, 217, 218 e 222 da Lei nº 8.112/90, alterada pela Lei nº 13.135/2015, observado o dispositivo no artigo 2º, inciso I da Lei nº 10.887/2004, conforme relação abaixo:

BENEFICIÁRIOS | FUNDAMENTO LEGAL | Cremilda da Paixão | Artigos 217, inciso III; 222, inciso VII, alínea "b", item 5 | da Silva | da Lei nº 8.112/90, alterada pela Lei nº 13.135/2015.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

MÁRCIA LÚCIA LARANJEIRA DA SILVA

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DO ESPÍRITO SANTO

PORTARIA Nº 190, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O SUPERINTENDENTE ESTADUAL DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, no uso de suas atribuições previstas no art. 13 das disposições estatutárias aprovadas pelo Decreto nº 8.867, de 03.10.2016, publicado no Diário Oficial da União do dia subsequente, e tendo em vista o que consta do PROCESSO nº 25150.000.713/2017-37, resolve:

Art. 1º - CONCEDER Pensão Vitalícia à MARLENE FERRI KUSTER, CPF nº 001.727.567-90, na qualidade de cônjuge do Institutida CPRIANO KUSTER.

tituidor ADRIANO KUSTER, matrícula SIAPE nº 499796, aposentado no cargo de Agente de Saúde Pública - Classe/Padrão "S.III", com fundamento nos artigos 215 e 217, Inciso I, c/c o art. 222, Inciso VII, alínea "b", item 6, todos da Lei nº 8112/90 (Redação dada pela Lei nº 13.135, de 2015), a partir de 18.07.2017, data do óbito do exservidor.

Art. 2º - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

NILTON JOSE DE ANDRADE

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL EM MATO GROSSO

PORTARIA Nº 231, DE 2 DE AGOSTO DE 2017

A SUPERINTENDENTE ESTADUAL DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE NO ESTADO DE MATO GROSSO - SUBS-TITUTA, no uso de suas atribuições e de acordo com a delegação de competência outorgada pela Portaria nº 826, de 08 de dezembro de 2011, publicada no D. O. U n.º 236, de 09 de dezembro de 2011, e conforme memorando nº 146/2017/SALOG/DIADM resolve:

Art. 1º - Designar, os servidores abaixo para compor a Equipe de Pregão no âmbito da Superintendência Estadual da Fundação

Nacional de Saúde de Mato Grosso.

Matrícula	Servidor	Cargo	Função
0504187	Lenita de Figueiredo	Agente Administrativo	Pregoeira
0473957	Violeta Maria da Silva Almeida	Auxiliar de Serviços Gerais	Membro
0484442	Raimundo Angelino de Oliveira	Agente Administrativo	Membro

Art. 2º - Esta portaria entra em vigor na data da sua publicação.

MARLI CORRAL TEIXEIRA

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NA PARAÍBA

PORTARIA Nº 226. DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O SUPERINTENDENTE ESTADUAL SUBSTITUTO DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE NO ESTADO DA PARAÍ-BA, no uso de suas respectivas atribuições que lhe confere o artigo 13 combinado com o artigo 16, do Estatuto aprovado pelo Decreto n.º 8.867, de 03 de outubro de 2016, publicado no DOU de 04 subsequente, resolve:

Art.1 - Conceder Aposentadoria Voluntária com proventos Art.1 - Conceder Aposentatoria voluntaria com proventos integrais, à servidora ANA LIGIA BARBOSA DA SILVA, Matrícula SIAPE n.º 508785, ocupante do cargo de Agente Administrativo, Nível "NI", Classe "S", Padrão "III", do Quadro de Pessoal da Fundação Nacional de Saúde, com fundamento no artigo 3º, incisos I, II III da Emenda Constitucional nº 47/2005. (Processo 25210.001.266/2017-81).

Art.2 - Declarar vago o cargo referido no Art.1. Art.3 - Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

JACKSON DE ARAUJO LUCENA

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DE PERNAMBUCO

PORTARIA Nº 371, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A SUPERINTENDE ESTADUAL SUBSTITUTA DA FUN-DAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE EM PERNAMBUCO, nomeada pela PT/PRESI/FUNASA nº. 871 de 23.11.2016, publicada no DOU nº 225, Seção 2, página 46 de 24/11/2016, no uso das atribuições que the confere o Art. 13 do Estatuto aprovado pelo Decreto nº. 8.867/2016, publicado no DOU em 4/10/2016, resolve:

- I Conceder aposentadoria voluntária ao servidor MAR-CELO RICARDO ALVES DOS SANTOS, Mat. Siape nº 515491, ocupante do cargo de Médico, Nível Superior, Classe "S", Padrão III, do Quadro de Pessoal da Fundação Nacional de Saúde, com Fundamento no Art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005 e Vantagens do Art. 62-A da Lei 8.112/90, conforme processo nº 25225.003.154/2017-04.
 - II Declarar vago o cargo referido no item I
- III Esta portaria entra em vigor a partir da data de sua publicação

HELENA MAGALHÃES PORTO LIRA

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO PIAUÍ

PORTARIA Nº 180, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O SUPERINȚENDENTE ESTADUAL DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE NO ESTADO DO PIAUÍ, no uso das atribuições que lhe conferem o Artigo 13 do Estatuto da Funasa, aprovado pelo Decreto nº 8.867, de 03/10/2016, e Portaria de Nomeação nº 566, de 22/07/2016, publicada no DOU 141, de 25 de julho de 2016, e tendo em vista o que consta do processo nº 25235 002 762/017 10 resolvo:

julno de 2016, e tendo em vista o que consta do processo nº 25235.002.763/2017-19, resolve:

Art.1º - Conceder pensão civil vitalícia a ONIRANDA ALVES PEREIRA, na qualidade de viúva, do ex-servidor JOSÉ PEREIRA NE-TO, Matrícula SIAPE 0501799, ex-ocupante do cargo de Agente de Saúde Pública, NI, Classe "S" Padrão III, do Quadro de Pessoal da Fundação Nacional de Saúde, a partir de 28/07/2017, data do óbito, com base nos Artigos 215 - Caput, 217, Inciso I e 222 - Inciso VII - item 6, da Lei nº 8, 113/1900, com a pova redoção deda na Lei 13/135 de 17/06/2015, a po 8.112/1990, com a nova redação dada na Lei 13.135, de 17/06/2015, e no art. 6-A, § único da EC nº 70/2012. Årt. 2° - Esta portaria entra em vigor na data da sua pu-

blicação.

GILBERTO ANTONIO NEVES PEREIRA DA SILVA



PORTARIA Nº 181, DE4 DE AGOSTO DE 2017

O SUPERINTENDENTE ESTADUAL DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE NO ESTADO DO PIAUÍ, no uso das atribuições que lhe conferem o Artigo 13 do Estatuto da Funasa, aprovado pelo Decreto nº 8.867, de 03/10/2016, e Portaria de Nomeação nº 566, de 22/07/2016, publicada no DOU 141, de 25 de julho de 2016, e tendo em vista o que consta do processo nº 25235.002.786/2017-23, resolve:

Art.1° - Conceder pensão civil vitalícia a MARIA DE LOURDES MOURA LEITE, na qualidade de viúva, do ex-servidor RAIMUNDO LEITE NETO, Matrícula SIAPE 0502312, ex-ocupante do cargo de Agente de Saúde Pública, NI, Classe "S" Padrão III, do Quadro de Pessoal da Fundação Nacional de Saúde, a partir de 20/07/2017, data do óbito, com base nos Artigos 215 - Caput, 217, Inciso I e 222 - Inciso VII - item 6, da Lei nº 8.112/1990, com a nova redação dada na Lei 13.135, de 17/06/2015, c/c Artigo 2º da Lei

Art. 2º - Esta portaria entra em vigor na data da sua publicação.

GILBERTO ANTONIO NEVES PEREIRA DA SILVA

FUNDAÇÃO OSWALDO CRUZ

PORTARIA DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A Presidente da Fundação Oswaldo Cruz, no Uso de suas atribuições e da competência que lhe foi delegada pela Portaria do MS/nº 938, de 22.07.99, resolve:

 $N^{\rm e}$ 1.193 - Retificar a Portaria n.º 1.187, publicada no Diário Oficial da União n.º 151, Seção 2, página 34, de 08 de agosto de 2017, que dispensou ALINE DE CASTRO COIMBRA do encargo de substituto eventual de chefe do Laboratório de Química e Produtos Naturais, código FCPE 101.1, n.º 45.0372, do INSTITUTO RENÉ RACHOU, da Fundação Oswaldo Cruz., onde se lê: "Dispensar ALINE DE CASTRO COIMBRA do encargo de substituto eventual...", leia-se: "Dispensar ALINE DE CASTRO COIMBRA da Função Comissionada."

Nº 1.194 - Designar, ANDREA DE MESQUITA HARTKE, para o encargo de substituto eventual de Chefe do Serviço de Gestão de Pessoas, código FCPE 101.1, n.º 45.0727, do INSTITUTO CARLOS CHAGAS, da Fundação Oswaldo Cruz.

Nº 1.195 - Nomear, ANTONIO EDUARDO VIEIRA DOS SANTOS, para o cargo em comissão de Chefe do Departamento de Ensino, código DAS 101.2, n.º 45.0638, do INSTITUTO NACIONAL DE SAUDE DA MULHER, DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE FERNANDES FIGUEIRA, da Fundação Oswaldo Cruz.

Nº 1.196 - Dispensar, SUSANA MACIEL WUILLAUME, do encargo de substituto eventual de chefe do Departamento de Ensino, código DAS 101.2, n.º 45.0638, do INSTITUTO NACIONAL DE SAUDE DA MULHER, DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE FERNANDES FIGUEIRA, da Fundação Oswaldo Cruz.

Nº 1.197 - Designar, MARTHA CRISTINA NUNES MOREIRA, para o encargo de substituto eventual de Chefe do Departamento de Ensino, código DAS 101.2, n.º 45.0638, do INSTITUTO NACIONAL DE SAÚDE DA MULHER, DA CRIANÇA E DO ADOLES-CENTE FERNANDES FIGUEIRA, da Fundação Oswaldo Cruz.

Nº 1.198 - Designar, NOELIA SILVA LADISLAU LEITE, para o encargo de substituto eventual de Chefe do Laboratório de Neurobiologia, código FCPE 101.1, n.º 45.0658, do INSTITUTO NA-CIONAL DE SAÚDE DA MULHER, DA CRIANÇA E DO ADO-LESCENTE FERNANDES FIGUEIRA, da Fundação Oswaldo

Nº 1.199 - Designar, NOELIA SILVA LADISLAU LEITE, para o encargo de substituto eventual de Assistente Técnico, código FCPE 102.1, n.º 45.0635, do INSTITUTO NACIONAL DE SAUDE DA MULHER, DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE FERNANDES FIGUEIRA, da Fundação Oswaldo Cruz.

NÍSIA TRINDADE LIMA

COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 1.261, DE 26 DE JULHO DE 2017

O Coordenador-Geral de Gestão de Pessoas da Fundação Oswaldo Cruz, no uso das suas atribuições, estabelecidas pelo Decreto 8932 de 14/12/2016, resolve:

Art. 1º Reconduzir, a servidora Anakeila de Barros Stauffer, Matr./SIAPE nº 1305825, ocupante do cargo de Pesquisador em Pesquisa Pública, Classe V, Padrão III, do quadro efetivo desta Fundação, a partir de 16/03/2017, com fulcro no artigo 29, inciso I, da Lei nº 8.112/90, consoante o disposto no Processo nº 25380.000284/2017-

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua pu-

JULIANO DE CARVALHO LIMA

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O Coordenador-Geral de Gestão de Pessoas da Fundação Oswaldo Cruz, no uso das suas atribuições, estabelecidas pelo Decreto n.º 8.932, de 14 de dezembro de 2016, resolve:

Nº 1.321 - Conceder Pensão Vitalícia a MARIZA DE SANTANA MARTINS, na qualidade de cônjuge do ex-servidor JOSÉ CARLOS MARTINS, matrícula Siape n.º 0461729, ocupante do cargo de Técnico em Saúde Pública, NI-3-III, do Quadro de Pessoal Permanente desta Instituição, falecido em 21/05/2017, com fundamento no Artigo 215 e no Inciso I, do Artigo 217, da Lei n.º 8.112/1990, a partir de 21/05/2017, observado o disposto no Artigo 2.º da Lei n.º 10.887/2004. (Processo n.º 25380.000664/2017-29).

Nº 1.322 - Conceder Pensão Vitalícia a ROSEANA SEABRA NO-GUEIRA PASCARELLI SOUZA, na qualidade de cônjuge do ex-servidor CLOVIS JOSÉ PASCARELLI SOUZA, matrícula Siape n.º

0462809, ocupante do cargo de Tecnologista em Saúde Pública, NS-040209, octupante do Cargo de l'echlologista em saude Fubrica, NS-III, do Quadro de Pessoal Permanente desta Instituição, falecido em 08/06/2017, com fundamento no Artigo 215 e no Inciso I, do Artigo 217, da Lei n.º 8.112/1990, a partir de 08/06/2017, observado o disposto no Artigo 2.º da Lei n.º 10.887/2004. (Processo n.º 25380.000672/2017-75).

Nº 1.323 - Conceder Pensão Vitalícia a SUELY ANGELA DOS SANTOS, na qualidade de companheira do ex-servidor ULYSSES PORTO DA LUZ JUNIOR, matrícula Siape n.º 0462282, ocupante do cargo de Assistente Técnico de Gestão em Saúde, NI-3-III, do Quadro cargo de Assistente Techico de Oestad em 13dide, N1-3-111, do Quadro de Pessoal Permanente desta Instituição, falecido em 22/06/2017, com fundamento no Artigo 215 e no Inciso III, do Artigo 217, da Lei n.º 8.112/1990, a partir de 22/06/2017, observado o disposto no Artigo 2.º da Lei n.º 10.887/2004 e no Artigo 1.º da Emenda Constitucional n.º 70/2012. (Processo n.º 25380.000906/2017-84).

N° 1.324 - Conceder Pensão Vitalícia no percentual de 50% (cinquenta por cento) a MARIA JOSÉ SANTOS DE SOUZA, na qualidade de cônjuge divorciado com percepção de pensão alimentícia do ex-servidor WILSON JACINTO SILVA DE SOUZA, matrícula Siape n.º 0465037, ocupante do cargo de Pesquisador em Saúde Pública, NS-U-III, do Quadro de Pessoal Permanente desta Instituição, falecido em 19/07/2017, com fundamento no Artigo 215 e no Inciso II, do Artigo 217, da Lei n.º 8.112/1990, e Pensão Temporária no percentual de 50% (cinquenta por cento) a SANIA PATRICIA DE do Artigo 217, da Lei n.º 8.112/1990, e Pensao Temporaria no percentual de 50% (cinquenta por cento) a SANIA PATRICIA DE SANT'ANA BERCO, na qualidade de companheira do mesmo exservidor, com fundamento no Artigo 215 e no Inciso III, do Artigo 217, da Lei n.º 8.112/1990, a partir de 19/07/2017, observado o disposto no Artigo 2.º da Lei n.º 10.887/2004 e no Artigo 1.º da Emenda Constitucional n.º 70/2012 (Processos n.º 25380.000942/2017-48 e 25380.00090/2017-15).

JULIANO DE CARVALHO LIMA

SECRETARIA DE ATENÇÃO À SAÚDE DEPARTAMENTO DE GESTÃO HOSPITALAR NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO HOSPITAL FEDERAL DE BONSUCESSO

PORTARIA Nº 376, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O Diretor-Geral do Hospital Federal de Bonsucesso, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria nº 1.708, de 30 de junho de 2017, publicada no DOU nº 129 de 07 de julho de 2017 e Portaria nº 1.041, de 30 de outubro de 2009, publicada no DOU nº 209, de 03

de novembro de 2009, seção 2, página 31, resolve:

Alterar a portaria nº 60 de 19 de março de 1999, publicada
no DOU nº 94 de 19 de maio de 1999, que aposentou ERNANDES
LOPES CARVALHO, matrícula SIAPE nº 0636884, para fazer constar a seguinte alteração: onde se lê: "... incorporando-se 05% (cinco por cento) de Adicional por Tempo de Serviço...", leia-se: "... incorporando-se 33% (trinta e três por cento) de Adicional por Tempo de Serviço...", mantidos os demais termos.

(Processo nº 33374.011630/2017-77)

DE ASS

GILSON MAX FREITAS DE ARAÚJO

O autor de "Dom Casmurro", "Quincas Borba", entre outras obras, é patrono in memoriam da Imprensa Nacional desde janeiro de 1997.

Patrono da Imprensa Nacional

Machado de Assis, no início de sua carreira literária, trabalhou, de 1856 a 1858, como aprendiz de tipógrafo, usando o prelo que hoje está em exposição no Museu da Imprensa. Em 1867 regressa ao órgão oficial para trabalhar como ajudante do diretor de publicação do Diário Oficial, cargo que ocupou até 6 de janeiro de 1874.



Ministério da Transparência, Fiscalização e Controladoria-Geral da União

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 1.687, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA TRANSPARÊNCIA E CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO, Substituto, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso II, do art. 2°, da Portaria CGU nº 1.382, de 23 de junho de 2017, e conforme o disposto no Decreto 8.910, de 22 de novembro de 2016, resolve:

DESIGNAR, LIANA CRISTINA DA SILVA, Auditora Federal de Finanças e Controle, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Assessor Técnico, código FCPE 102.3, da Secretaria Federal de Controle Interno do Ministério da Transparência e Controladoria-Geral da União, dispensando-a da Função Comissionada do Poder Executivo que atualmente ocupa.

JOSE MARCELO CASTRO DE CARVALHO

PORTARIA Nº 1.692, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

ȘECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA TRANSPARÊNCIA E CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO, Substituto, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso II, do art. 2°, da Portaria CGU nº 1.382, de 23 de junho de 2017, e conforme o disposto no Decreto 8.910, de 22 de novembro de 2016, resolve:

DESIGNAR, TATIANA FREITAS DE OLIVEIRA, Auditora Federal de Finanças e Controle, para exercer a Função Comissionada do Poder Executivo de Assistente, código FCPE 102.2, da Secretaria Federal de Controle Interno do Ministério da Transparência e Controladoria-Geral da União.

JOSE MARCELO CASTRO DE CARVALHO

DIRETORIA DE GESTÃO INTERNA

PORTARIA Nº 1.691, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR DE GESTÃO INTERNA DO MINISTÉRIO TRANSPARÊNCIA E CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria CGU nº 1.383, de 23 de junho de 2017, publicada no D.O.U. nº 121, de 27 de junho de 2017, e tendo em vista o que consta no Processo nº 10168.001815/2007-31, resolve:

Alterar a fundamentação da Portaria nº 933, de 11/07/2007, publicada no D.O.U. nº 133, de 12/07/2007, Seção 2, Página 3, referente à aposentadoria por invalidez integral de WALTER GAR-CIA, matrícula SIAPE nº 0213761, ocupante do cargo de Técnico de Finanças e Controle, classe "S", padrão IV, em cumprimento ao disposto na Emenda Constitucional nº 70, de 29/03/2012, que acrescenta o art. 6°-A na Emenda Constitucional 41/2003, com redação dada ao § 1º, inciso I do art. 40 da Constituição Federal/88.

SERGIO AKUTAGAWA

CONTROLADORIA REGIONAL DA UNIÃO NO ESTADO DO PARANÁ

PORTARIA Nº 1.693, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O SUPERINTENDENTE DA CONTROLADORIA REGIO-NAL DA UNIÃO NO ESTADO DO PARANÁ, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo inciso XI, do art. 133, do Anexo I da Portaria CGU nº 677, de 10 de março de 2017, publicada no Diário Oficial da União de 14 de março de 2017 e, conforme o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990,

DISPENSAR, a pedido, ELAINNE CRISTINA ALVES DE CARVALHO, Auditora Federal de Finanças e Controle, do encargo de substituto do Chefe de Serviço, código FCPE 101.1, da Controladoria Regional da União no Estado do Paraná, a partir de 08 de

MOACIR RODRIGUES DE OLIVEIRA

PORTARIA Nº 1.694, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O SUPERINTENDENTE DA CONTROLADORIA REGIO-NAL DA UNIÃO NO ESTADO DO PARANÁ, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo inciso XI, do art. 133, do Anexo I da Portaria CGU nº 677, de 10 de março de 2017, publicada no Diário Oficial da União de 14 de março de 2017 e, conforme o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

DESIGNAR MARCOS VENICIO ZANETTI DAVID, Auditor Federal de Finanças e Controle, para substituir o Chefe de Serviço, código FCPE 101.1, da Controladoria Regional da União no Estado do Paraná, em seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares

MOACIR RODRIGUES DE OLIVEIRA

Ministério das Relações Exteriores

CONSULADO-GERAL DO BRASIL EM LAGOS

PORTARIA DE 4 DE AGOSTO DE 2017

A CÔNSUL-GERAL DO BRASIL EM LAGOS, no uso de suas atribuições e nos termos da Portaria nº 457, de 02 de agosto de 2010, resolve:

Nomear, até o término de sua missão no Posto, ILKA HITOMI JOKO-VELTMAN, Oficial de Chancelaria, Classe B, Padrão I, Siape nº 1477558, do Ministério das Relações Exteriores, para exercer a função de Vice-Cônsul nesta Missão Diplomática/Repartição Consular, a partir da data de publicação desta Portaria.

MARIA AUXILIADORA FIGUEIREDO

SECRETARIA-GERAL DAS RELAÇÕES EXTERIORES SUBSECRETARIA-GERAL DO SERVIÇO EXTERIOR

PORTARIA DE 4 DE AGOSTO DE 2017(*)

O SUBSECRETÁRIO-GERAL DO SERVIÇO EXTERIOR, no uso de suas atribuições, resolve:
Tornar sem efeito a Portaria publicada no Boletim de Serviço nº 144, de 31/07/2017, que tornou insubsistente a remoção ex officio de RÉGIS DE PAULA PESSÔA GONÇALVES, Oficial de Chancelaria, restabelecendo os efeitos da Portaria pulicada no Boletim de Serviço nº

JOÃO PEDRO CORRÊA COSTA

(*) Republicada por ter saído no DOU nº 150, de 8-8-2017, Seção 2, página 36, com incorreção no original.

121, de 28 de junho de 2017, que removeu o servidor da Embaixada do Brasil em Praga para a Secretaria de Estado.

PORTARIA DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O SUBSECRETÁRIO-GERAL DO SERVIÇO EXTERIOR, de acordo com o Decreto nº 7.862, de 8 de dezembro de 2012, resolve:

Conceder pensão, a partir de 26 de junho de 2017, à beneficiária de FLÁVIO MENDES DE OLIVEIRA CASTRO, matrícula SIAPE nº 673191, matrícula SIAPEĈAD nº 4584864, falecido(a) no cargo de CONSELHEIRO, aposentado(a), do Quadro Especial do Ministério das Relações Exteriores, conforme discriminado abaixo:

Beneficiário	Cota-Parte	Natureza	Fundamento
Tamiko Yoshida de Oli-	1/1	Vitalícia	Artigos 215 e 217, inciso I, da Lei nº 8.112/90, com redação dada pela Lei nº 13.135/2015, e artigo
veira Castro			40, parágrafo 7°, inciso I, da Constituição Federal, com redação dada pela Emenda Constitucional nº
			41/2003

JOÃO PEDRO CORRÊA COSTA

Ministério de Minas e Energia

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 312, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O MINISTRO DE ESTADO DE MINAS E ENERGIA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 87, parágrafo único, inciso II e IV, da Constituição, tendo em vista o disposto no caput do art. 6º do Decreto nº 7.520, de 8 de julho de 2011, e o que consta do Processo nº 48000.002363/2013-39, resolve:

Art. 1º Tornar sem efeito a Portaria MME nº 310, de 7 de agosto de 2017.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

FERNANDO COELHO FILHO

PORTARIA Nº 308, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O CHEFE DE GABINETE DO MINISTRO DE ESTADO DE MINAS E ENERGIA, no uso da competência outorgada pela Portaria MME nº 279, de 29 de junho de 2016, e tendo em vista o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e o que consta do Processo nº 48300.002692/2017-29, resolve:

Art. 1º Prorrogar, pelo prazo de um ano e a partir de 28 de setembro de 2017, a cessão da servidora abaixo indicada, do Quadro de Pessoal deste Ministério

Servidora: REGINA BASÍLIO BACARIAS

Cargo Efetivo: Agente Administrativo

Matrícula SIAPE: 0454716

Para: Tribunal Regional do Trabalho da 10ª Região Função Comissionada: Técnico Especializado, código FC-3 Ônus: Órgão cedente (art. 93, § 1º, da Lei nº 8.112/1990)

Art. 2º O órgão cessionário deverá efetivar a apresentação da servidora ao seu órgão de origem ao término da cessão.

Art. 3º A presente prorrogação findará antes de seu término em caso de exoneração ou dispensa da função comissionada, devendo o órgão cessionário providenciar a imediata apresentação da servidora ao seu órgão de origem.

Art. 4º Cumpre ao órgão cessionário comunicar, mensalmente, ao órgão cedente a frequência da servidora.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

JOSÉ WANDERLEY UCHOA BARRETO

PORTARIA Nº 309, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O CHEFE DE GABINETE DO MINISTRO DE ESTADO DE MINAS E ENERGIA, no uso da competência outorgada pela Portaria MME nº 279, de 29 de junho de 2016, e tendo em vista o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e o que consta do Processo nº 48300.002693/2017-73, resolve:

Art. 1º Prorrogar, pelo prazo de um ano e a partir de 28 de setembro de 2017, a cessão do servidor abaixo indicado, do Quadro de Pessoal deste Ministério.

Servidor: AOKI YKEDA GONZAGA PACHECO

Cargo Efetivo: Agente Administrativo

Matrícula SIAPE: 0451607

Para: Tribunal Regional do Trabalho da 10ª Região. Função Comissionada: Calculista, código FC-4

Ônus: Órgão cedente (art. 93, § 1°, da Lei n° 8.112/1990)

Art. 2º O órgão cessionário deverá efetivar a apresentação do servidor ao seu órgão de origem ao término da cessão

Art. 3º A presente prorrogação findará antes de seu término em caso de exoneração ou dispensa da função comissionada, devendo o órgão cessionário providenciar a imediata apresentação do servidor ao seu órgão de origem.

Art. 4º Cumpre ao órgão cessionário comunicar, mensalmente, ao órgão cedente a frequência do servidor.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JOSÉ WANDERLEY UCHOA BARRETO

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS **HUMANOS**

PORTARIA Nº 111, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O COORDENADOR-GERAL DE RECURSOS HUMA-NOS, DA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMEN-TO E ADMINISTRAÇÃO DA SECRETARIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DE MINAS E ENERGIA, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 32, da Portaria Ministerial nº 108, de 14 de março de 2017, do Regimento Interno da Secretaria-Executiva, publicada no Diário Oficial da União de 16 de março de 2017, e tendo em vista a Orientação Normativa SEGEP/MP nº 01 de 10 de janeiro de 2013, publicada no DOU de 14 de janeiro de 2013, resolve:



Art.1º- Restabelecer o pagamento do servidor aposentado WALDEMAR DE MOURA TORRES, CPF nº 114.701.869-34, matrícula SIAPE nº 0452236, suspenso do pagamento no mês de julho de 2017, decorrente da falta de recadastramento.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

CARLOS EDUARDO MENDES GALVÃO

CENTRAIS ELÉTRICAS BRASILEIRAS S/A

DESPACHO DO PRESIDENTE Em 8 de agosto de 2017

O PRESIDENTE DA CENTRAIS ELÉTRICAS BRASILEI-RAS S.A. - ELETROBRAS, no exercício da competência subdelegada pela Portaria do Ministério de Minas e Energia - MME nº 143, de 2 de abril de 2008 (D.O.U. de 3 de abril de 2008), e tendo em vista o disposto no Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, modificado pelos Decretos nºs 2.349, de 15 de outubro de 1997, e 3.025, de 12 de abril de 1999, resolve autorizar os afastamentos do País a seguir:

Caroline Selingardi Pinto de Arruda Uchôa, administradora na ELETRONUCLEAR, com destino aos EUA no período 18 a 27/08/17, para participar como membro da equipe em auditoria da qualidade do NUPIC na qualificação do fornecedor PENTAIR. Tipo de afastamento: com ônus. ENQUADRAMENTO DA VIAGEM: Artigo 1°, Inciso IV.

Os empregados da ELETRONUCLEAR viajarão à Áustria, no período 19 a 27/08/17, conforme detalhado a seguir: Anderson dos Santos Dias Alves, físico, para participar do International Training Course on Nuclear Material Accounting and Control for Nuclear Security at Facilities"; Guilherme Luis Nilson Pinto de Carvalho, economista, para participar do Training Workshop on Economic and Financial Assessment of Long Term Operation of Nuclear Power Plants, como único representante do Brasil. Ambos eventos são promovidos pela AIEA. Tipo de afastamento: com ônus limitado. EN-QUADRAMENTO DA VIAGEM: Artigo 1°, Inciso IV.

WILSON FERREIRA JUNIOR

DEPARTAMENTO NACIONAL DE PRODUÇÃO **MINERAL**

DIRETORIA DE GESTÃO ADMINISTRATIVA

PORTARIA Nº 70.613, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

- O DIRETOR DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DO DE-PARTAMENTO NACIONAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso de sua competência que lhe confere o inciso V, do art. 2º, da Portaria DNPM nº 216, de 20 de maio de 2010, publicada no Diário Oficial da União de 24 de maio de 2010, alterada pela Portaria DNPM nº 275, de 17 de maio de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 17 de maio de 2011, resolve:
- I Designar, no âmbito do DNPM Sede, o servidor CLAU-DEMBERQUE MONTEIRO FERREIRA para atuar como Pregoeiro, e os servidores ANDRÉA APARECIDA DA SILVA, JOSUÉ MENEZES VIEIRA, MÁRCIO LEAL GOMES DA SILVA E MARIA-NA MARTINO CALDEIRA, para comporem a equipe de apoio, na modalidade de licitação denominada Pregão, na forma eletrônica, nos termos do inciso II, do artigo 7°, do Decreto nº 3.555/2000, da Lei nº 10.520/2002 e do artigo 10, do Decreto nº 5.450/2005, pelo período de 01 (um) ano.
- II Revogar a Portaria nº 70.031, de 12 de agosto de 2016, publicada na Seção 2 do D.O.U. de 26 de agosto de 2016.
- III Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação

HAROLDO ALBERTO DE MATOS PEREIRA

PORTARIA Nº 70.614, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

- O DIRETOR DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DO DE-PARTAMENTO NACIONAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso de sua competência que lhe confere o inciso V, do art. 2º, da Portaria DNPM nº 216, de 20 de maio de 2010, publicada no Diário Oficial da União de 24 de maio de 2010, alterada pela Portaria DNPM nº 275, de 17 de maio de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 17 de maio de 2011, resolve:
- I Designar, no âmbito do DNPM Sede, a servidora AN-DRÉA APARECIDA DA SILVA para atuar como Pregoeira, e os servidores CLAUDEMBERQUE MONTEIRO FERREIRA, JOSUÉ MENEZES VIEIRA, MÁRCIO LEAL GOMES DA SILVA E MA-RIANA MARTINO CALDEIRA, para comporem a equipe de apoio, na modalidade de licitação denominada Pregão, na forma eletrônica, nos termos do inciso II, do artigo 7º, do Decreto nº 3.555/2000, da Lei nº 10.520/2002 e do artigo 10, do Decreto nº 5.450/2005, pelo período de 01 (um) ano.
- II Revogar a Portaria nº 70.032, de 12 de agosto de 2016, publicada na Seção 2 do D.O.U. de 26 de agosto de 2016.
- III Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

HAROLDO ALBERTO DE MATOS PEREIRA

PORTARIA Nº 70.615, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DO DE-PARTAMENTO NACIONAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso de sua competência que lhe confere o inciso V. do art. 2º, da Portaria DNPM nº 216, de 20 de maio de 2010, publicada no Diário Oficial da União de 24 de maio de 2010, alterada pela Portaria DNPM nº 275, de 17 de maio de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 17 de maio de 2011, resolve:

- I Designar, no âmbito do DNPM Sede, o servidor JOSUÉ MENEZES VIEIRA para atuar como Pregoeiro, e os servidores AN-DRÉA APARECIDA DA SILVA, CLAUDEMBERQUE MONTEIRO FERREIRA, MÁRCIO LEAL GOMES DA SILVA E MARIANA MARTINO CALDEIRA, para comporem a equipe de apoio, na modalidade de licitação denominada Pregão, na forma eletrônica, nos termos do inciso II, do artigo 7º, do Decreto nº 3.555/2000, da Lei nº 10.520/2002 e do artigo 10, do Decreto nº 5.450/2005, pelo período de 01 (um) ano.
- II Revogar a Portaria nº 70.033, de 12 de agosto de 2016, publicada na Seção 2 do D.O.U. de 26 de agosto de 2016.
 - II Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

HAROLDO ALBERTO DE MATOS PEREIRA

Ministério do Desenvolvimento Social

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO DE-SENVOLVIMENTO SOCIAL, em conformidade com o art. 3º do Decreto nº 8.821, de 26 de julho de 2016, tendo em vista o que dispõe o Decreto nº 8.949, de 29 de dezembro de 2016, e, ainda, consoante a Lei n° 13.341, de 29 de setembro de 2016, resolve:

Nº 919- Nomear ANA LAURA VIANA DE SOUZA, matrícula nº 1.599.557, CPF nº 029.538.751-31, para exercer o cargo em comissão de Coordenador, código FCPE-101.3, na Coordenação-Geral de Gerenciamento e Avaliação de Benefícios por Incapacidade e Assistenciais da Diretoria de Saúde do Trabalhador do Instituto Nacional do Seguro Social.

Nº 920- Nomear ARTHUR LEONARDO DOS SANTOS ARAÚJO, matrícula nº 1.779.115, CPF nº 051.330.624-27, para exercer o cargo em comissão de Coordenador, código FCPE-101.3, na Coordenação-Geral de Gerenciamento e Avaliação de Benefícios por Incapacidade e Assistenciais da Diretoria de Saúde do Trabalhador do Instituto Nacional do Seguro Social.

N° 921- Nomear NATÁLIA GASTAL BEHRENSDORF, matrícula n° 1.991.205, CPF n° 012.697.970-77, para exercer o cargo em comissão de Coordenador, código DAS-101.3, na Coordenação-Geral Planejamento e Gestão Estratégica da Presidência do Instituto Nacional do Seguro Social.

ALBERTO BELTRAME

PORTARIA Nº 923, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO DE-SENVOLVIMENTO SOCIAL, tendo em vista o que dispõe o Decreto nº 8.949, de 29 de dezembro de 2016, e no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo art. 1º, da Portaria nº 27, de 31 de janeiro de 2011, e em conformidade com o art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Designar o servidor JONAS MEDEIROS LIMA, SIAPE nº 1576444, CPF nº 266.907.801-04, para exercer o encargo de substituto eventual do cargo em comissão de Coordenador, código DAS 101.3, da Coordenação de Segurança da Informação e Projetos, da Coordenação-Geral de Sustentação e Segurança, da Diretoria de Tecnologia da Informação, deste Ministério, em seus afastamentos e impedimentos legais, regulamentares e na vacância do cargo.

ALBERTO BELTRAME

SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS **ADMINISTRATIVOS**

PORTARIA Nº 88, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O SUBSECRETÁRIO DE ASSUNTOS ADMINISTRATI-VOS DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO SOCIAL, no uso das competências que lhe foram atribuídas pela Portaria/SE nº 105, publicada no Diário Oficial da União do dia 12/04/2016, Seção 2, página 40, e tendo em vista o que consta do processo nº 71000.039348/2017-91, resolve:

Art. 1ºConceder aposentadoria voluntária ao servidor PE-DRO GETÚLIO FERREIRA DE SOUZA, matrícula SIAPE nº 06052019, do Quadro de Pessoal deste Ministério, no cargo de Agente de Administrativo, Classe "S", Padrão III, com fundamento legal no art. 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, publicada no Diário Oficial da União de 6 de julho de 2005.

Art. 2º Declarar vago o referido cargo.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

PAULO ROBERTO DE MENDONÇA E PAULA

PORTARIA Nº 89, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O SUBSECRETÁRIO DE ASSUNTOS ADMINISTRATI-VOS DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO SOCIAL, no uso das competências que lhe foram atribuídas pela Portaria/SE nº 105, publicada no Diário Oficial da União do dia 12/04/2016, Seção página 40, e tendo em vista o que consta do processo nº 71000.038104/2017-91, resolve:

Art. 1º Conceder aposentadoria voluntária ao servidor ELI DE SOUZA OLIVEIRA, matrícula SIAPE nº 0220602, do Quadro de Pessoal deste Ministério, no cargo de Agente de Portaria, Classe "S", Padrão III, com fundamento legal no art. 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, publicada no Diário Oficial da União de 6 de julho de 2005. Art. 2º Declarar vago o referido cargo.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

PAULO ROBERTO DE MENDONCA E PAULA

INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DO SE-GURO SOCIAL - INSS, no uso das atribuições que lhe confere o Decreto nº 9.104, de 24 de julho de 2017, que aprova a Estrutura Regimental e o Quadro Demonstrativo dos Cargos em Comissão e das Funções de Confiança do INSS, considerando a subdelegação de competência de que trata a Portaria nº 191/GM/MPS, de 7 de abril de 2011, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 68, de 8 de abril de 2011, resolve:

 N° 1.491 - Dispensar, a contar de 1° de agosto de 2017, ANA RUTH DOS SANTOS, matrícula nº 0.886.199, CPF nº 004.959.778-70, da Função Comissionada de Gerente da Agência da Previdência Social Nova Andradina, código FCPE-101.1, vinculada à Gerência-Executiva Dourados/MS, em virtude de aposentadoria.

Nº 1.492 - Dispensar CELIA CRISTINA UGULINO DE ARAUJO, matrícula nº 0.948.441, CPF nº 250.683.184-34, da Função Comissionada de Gerente da Agência da Previdência Social João Pessoa -Cidadã, código FCINSS-1, vinculada à Gerência-Executiva João Pessoa/PB.

Nº 1.493 - Designar CELIA CRISTINA UGULINO DE ARAUJO, matrícula nº 0.948.441, CPF nº 250.683.184-34, para exercer a Função Comissionada de Gerente da Agência da Previdência Social João Pessoa-Digital, código FCPE-101.1, vinculada à Gerência-Executiva João Pessoa/PB.

Nº 1.494 - Designar GEOVAN ANTONIO DO NASCIMENTO, matrícula nº 0.892.593, CPF nº 492.293.546-00, para exercer a Função Comissionada de Gerente da Agência da Previdência Social Parati, código FCPE-101.1, vinculada à Gerência-Executiva Volta Redon-

Nº 1.495 - Dispensar ELOISA MACHADO ROCHA, matrícula nº 0.941.136, CPF nº 075.387.448-27, para exercer a Função Comissionada de Gerente da Agência da Previdência Social Iguape, código FCPE-101.1, vinculada à Gerência-Executiva Santos/SP.

LEONARDO DE MELO GADELHA

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 1.484/PRES/INSS, de 4 de agosto de 2017, publicada no Diário Oficial da União nº 150, de 7 de agosto de 2017, Seção 2, pág. 46, onde se lê: "matrícula nº 050.620.751-06", leia-se: "CPF nº 050.620.751-06".

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NORDESTE EM RECIFE

GERÊNCIA EXECUTIVA - A - EM RECIFE SEÇÃO OPERACIONAL DE GESTÃO DE PESSOAS

RETIFICAÇÃO

No Diário Oficial da União nº 131, de 11.07.2017, Seção 2, página 38 e no BSL/INSS/GEXREC/PE nº 128, de 11.07.2017, página 620, referente a PT/ INSS/GEXREC/SOGP/PE nº 131, de 07.07.2017, concernente a pensão por morte do servidor MARDÔ-NIO DE ANDRADE QUINTAS, mat. Siape nº 0.904.647, concedida à Amaro Soares Quintas Neto, onde se lê: "... pelo prazo correspondente à duração da invalidez ...", leia-se: "... pelo prazo indeterminado ...'

OESTE EM BRASÍLIA RETIFICAÇÃO

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NORTE/CENTRO-

Na Portaria nº 271, de 3 de agosto de 2017, publicada no Diário Oficial da União - DOU nº 151, de 8 de agosto de 2017, Seção 2, página 38, onde se lê: " Designar DENISE SILVA CARVALHO "; leia-se:" Designar DENES SILVA CARVALHO"

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM MACAPÁ

PORTARIA Nº 87, DE 14 DE JULHO DE 2017

O GERENTE EXECUTIVO DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL-INSS EM MACAPÁ, no uso das atribuições que lhe conferem o Decreto nº 7.556, de 24/08/2011, que aprova a Estrutura Regimental e o Quadro Demonstrativo dos Cargos em Co Estrutura Regimental e o Quadro Demonstrativo dos Cargos em Comissão, das Funções Gratificadas e das Funções Comissionadas do INSS, considerando a subdelegação de competência de que trata a Portaria n°800/PRES/INSS, de 06/09/2011, resolve:

DESIGNAR a partir de 19/06/2017, a servidora MARIA GORETH DO ROSÁRIO ALMEIDA, Contador, matrícula n° 6760700, CPF n° 182.248.062-00, para o encargo de Chefe da Seção de Orçamento, Finanças e Contabilidade - SOFC, Código FGR 001.

CAMECRAN JOSÉ DA SILVA

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM MANAUS SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 76, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL -INSS, no Estado do Amazonas, designada pela Portaria INSS/GEX-MAN/70, DE 06/08/2010, Publicada no DOU n° 151, de 09/08/2010, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 171, do Regimento Interno do INSS, aprovado através da Portaria nº 296, de 09 de novembro de 2009, publicada no DOU nº 214, de 10 de novembro de 2009, e tendo em vista o que consta do Processo nº 35011.000702/2017-03, resolve:

Conceder Aposentadoria Por Invalidez ao servidor MARCO ANTONIO LIZARDO DE SOUZA, matrícula SIAPE nº 1113359, ocupante do cargo de Técnico do Seguro Social, código 434550, Classe "S", Padrão IV, do Quadro de Pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, com fundamento no artigo 40, § 1°, inciso I, da Constituição Federal/88, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41/2003, combinada com o artigo 6-A, da EC 41/2003, incluído pela Emenda Constitucional 70/2012, e demais vantagens a que faz jus. Declarar vago o referido cargo.

ALZILENE SEBASTIANA OLIVEIRA DE SOUZA

SUPERINTENDÊNCIA-REGIONAL SUDESTE I EM SÃO PAULO GERÊNCIA EXECUTIVA - B - ARAÇATUBA

PORTARIA Nº 38, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O GERENTE EXECUTIVO DO INSS, em Araçatuba/SP., no uso das atribuições que lhe foram conferidas no artigo 167, Inciso XXII do Regimento Interno do INSS, aprovado pela Portaria MPS/GM nº 296, de 09/11/2009, publicada no DOU nº 214 de 10/11/2009 e inciso II, do Artigo 3º da Portaria INSS nº 800, de 06 de Setembro de 2011, publicada no DOU nº 173 de 08/09/2011, resolve:

Dispensar a pedido, a partir de 01 de agosto de 2017, o servidor JOSÉ ROBERTO BOAVENTURA, matrícula SIAPE 1.375.970 pertencente à categoria funcional de Técnico do Seguro Social, da Função Gratificada de Supervisor Operacional de Benefícios, código FGR-3, na Agência da Previdência Social Araçatuba/Gex-Araçatuba/SP.

KEIKO ASO

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - CAMPINAS SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 61, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIA EXECUTIVA DO INSS EM CAMPI-NAS/SUBSTITUTA, no Estado de São Paulo, no uso das atribuições conferidas pelo artigo 171 do Regimento Interno aprovado pela PT/MPS N°296 de 09.11.2009 e publicado no DOU n° 214 de 10/11/2009, e tendo em vista o que consta no Processo 35383.001505/2017-75, resolve:

Conceder Pensão Vitalícia a SHEILA DOMITILIA STOPPATO GONÇALVES, na qualidade de viúva do servidor aposentado falecido NI-LON GOMES GONÇALVES, matrícula 0558116, no cargo de Perito Médico Previdenciário, do Quadro de Pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, equivalente a 100% (cem por cento) dos proventos do servidor, até o limite máximo estabelecido para os benefícios do regime geral de Previdência Social de que trata o art. 201 da C.F., acrescido de 70% (setenta por cento) da parcela excedente a este limite, a partir de 01/07/2017, com fundamento no artigo 217, inciso I, da Lei 8112/90, na redação dada pela Lei 13.135, de 2015 e alterações introduzidas pela EC nº 41/2003.

TATIANA HELENA PERRONE GUIMARÃES

PORTARIA Nº 68, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A GERENTE EXECUTIVA, do INSS em São João da Boa Vista -SP, no uso das atribuições regimentais aprovadas pela Portaria MPS nº 296 de 09/11/2009, publicada no DOU nº 214 de 10/11/2009, em atenção ao anexo I, artigo 20, inciso XXIII, do Decreto nº 7556 de 24/08/2011, publicado no DOU 164 de 25/08/2011, e tendo em vista o que consta do processo nº 35436.003823/2017-16.Resolve:

Conceder Pensão Vitalícia à ILACIR BERTELLI CAMPOS, na qualidade de viúva do ex-servidor aposentado, JOSE ELTON CAMPOS, matrícula SIAPE 0948890, Técnico do Seguro Social, classe S, padrão IV, do quadro de Pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, equivalente ao percentual de 100% (cem por cento) da remuneração deste, a partir do falecimento em 25/07/2017, com fundamento no artigo 217, inciso I, alínea "a" da lei 8.112/90, observando o contido no artigo 40, § 7º da Constituição Federal/88, com a nova redação dada pelo art. 1º, da Emenda Constitucional nº 41/2003, combinado com artigo 2º, inciso I, da Lei 10.887/2004.

MELISSA MORGAN RADDI

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - SÃO JOSÉ DOS CAMPOS SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 46, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIA EXECUTIVA DO INSS EM SÃO JOSÉ DOS CAMPOS/SP, designada pela Portaria 17/2017/INSS/GEXS-JC/SP, de 15 de março de 2017, publicada no Diário Oficial de União - DOU nº 52, de 16 de março de 2017, publicada no Diario Oficial de Uniao - DOU nº 52, de 16 de março de 2017, no uso das atribuições conferidas pelo artigo 171, inciso III, alínea "b" do Regimento Interno do INSS, aprovado pela Portaria MPS nº 296, de 9 de novembro de 2009, publicada no DOU nº 214, de 10 de novembro de 2009, e tendo em vista o que consta nos processos 35437.000164/2008-57 e 35437.000265/2017-19, resolve:

Alterar a Portaria INSS/GEXSJC/SP nº 44, de 1º de abril de 2009, alterada a la constante de 2009, alt

2008, publicada no DOU nº 64, de 3 de abril de 2008, alterada pela Portaria nº 51/2012/INSS/GEXSJC/SP/SOG, de 30 de agosto de 2012, publicada no DOU nº 170, de 31 de agosto de 2012, que tratam da aposentadoria por invalidez proporcional da Servidora MÁRCIA BUENO DE OLIVEIRA SOUZA, matrícula 0936757, Técnico do Seguro Social, Classe S, Padrão IV, para acrescentar a vantagem do artigo 190, da Lei 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com redação dada pelo artigo 316, da Lei 11.907, de 2 de fevereiro de 2009, passando os proventos a ser integrais a partir de 23 de setembro de 2016, face ao Laudo Médico Pericial nº 0.120.650/2017, emitido em 13 de julho de 2017, por Junta Médica Oficial que constatou estar a servidora acometida de doença especificada no § 1º, do artigo 186, da Lei 8.112, de 11 de dezembro de 1990 e no artigo 1º da Lei 11.052, de 29 de dezembro de 2004, que alterou o inciso XIV, do artigo 6°, da Lei 7.713, de 22 de dezembro de 1988.

JAMILA PASTORI

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUDESTE II EM BELO HORIZONTE GERÊNCIA EXECUTIVA - A - NO RIO DE JANEIRO - NORTE SERVICO DE ADMINISTRAÇÃO SEÇÃO OPERACIONAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 94, DE 31 DE JULHO DE 2017

O CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIA EXECUTIVA DO INSS/NORTE, no Estado do Rio de Janeiro, no uso das atribuições que lhe confere o contido no artigo 171, inciso III, alínea "b" do Regimento Interno do INSS, aprovado pela PT/MPS/GAB nº 296 de 09.11.2009 publicado no DOU nº 214 de 10.11.2009, e tendo em vista o que consta do processo nº 37367.008852/2017-52.Resolve:

Conceder aposentadoria voluntária integral ao servidor JU-LIO PEREIRA SOBRINHO matrícula SIAPE nº0.917.617, ocupante do cargo de MOTORISTA OFICIAL, classe "S", padrão IV, do quadro de pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, com base na última remuneração. Em consequência do ato, declarar o referido cargo vago.

LUIZ ANDRADE SANTOS

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - DIVINÓPOLIS

PORTARIA Nº 75, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O GERENTE-EXECUTIVO DO INSTITUTO NACIO-NAL DO SEGURO SOCIAL - INSS EM DIVINÓPOLIS, NO ESTADO DE MINAS GERAIS, no uso das atribuições que lhe confere o Decreto nº 9.104, de 24 de julho de 2017, que aprova a Estrutura Regimental e o Quadro Demonstrativo dos Cargos em Comissão e das Funções de Confiança do Instituto Nacional do Seguro Social - INSS e transforma e remaneja cargos em comissão e funções de confiança; considerando a subdelegação de competência de que trata a Portaria no

800/PRES/INSS, de 06 de setembro de 2011, publicada no Diário Oficial da União nº 173, de 08 de setembro de 2011, resolve:

Designar, RENATA CORGOZINHO FERREIRA, matrícula 1492098, CPF nº 038.573.336-42, para exercer a Função Gratificada de Chefe da Seção de Reconhecimento de Direitos, código FG-1, no Serviço de Benefícios da Gerência-Executiva-Divinópolis/MG.

PACÍFICO LUCAS PEREIRA FILHO

PORTARIA Nº 77, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O GERENTE-EXECUTIVO DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS EM DIVINÓPOLIS, NO ESTADO DE MINAS GERAIS, no uso das atribuições que lhe confere o Decreto nº 9.104, de 24 de julho de 2017, que aprova a Estrutura Regimental e o Quadro Demonstrativo dos Cargos em Comissão e das Funções de Confiança do Instituto Nacional do Seguro Social INSS e transforma e remaneja cargos em comissão e funções de confiança; considerando a subdelegação de competência de que trata a Portaria nº 800/PRES/INSS, de 06 de setembro de 2011, publicada no Diário Oficial da União nº 173, de 08 de setembro de 2011,

Dispensar, a pedido, BRUNO CARVALHO DE OLIVEIRA, matrícula 1739702, CPF nº 066.093.366-79, da Função Gratificada de Chefe de Seção de Benefícios, código FG-1, na Agência da Previdência Social em Divinópolis/MG vinculada à Gerência-Executiva-Divinópolis/MG.

PACÍFICO LUCAS PEREIRA FILHO

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - VARGINHA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIA EXECUTIVA DO INSS EM VARGI-NHA/MG - no uso das atribuições que foram conferidas pela PT/MPS/N° 296 de 09/11/2009 art. 171, inciso III do Regimento Interno do INSS, publicada no DOU 214 de 10/11/09, resolve:

Nº36- Conceder Pensão Vitalícia, a contar de 31/07/2017, a OL-DIMAR CORTES, na qualidade de viúvo, cuja cota parte equivale a 100% (cem por cento) dos proventos da ex-servidora aposentada DIRCE DA COSTA TERZI, matrícula 919997, ocupante do cargo de Enfermeiro, Classe S, Padrão IV, do quadro de pessoal deste Instituto, em decorrência do óbito ocorrido em 31/07/2017, com fundamento no art. 217, inciso I e art. 222, inciso VII, alínea "b", item 6, da Lei 8.112/90, combinado com o art. 2º, inciso I da lei 10.887/04. (Processo 35163.000095/2017-30).

Nº37- Conceder Pensão Vitalícia, a contar de 31/07/2017, a MILTES FERRER DE SOUZA, na qualidade de cônjuge separada, com percepção de pensão alimentícia estabelecida judicialmente, cuja cota parte equivale a 100% (cem por cento) dos proventos do ex-servidor aposentado SEBASTIÃO DE SOUZA, matrícula 0896641, ocupante do cargo de Perito Medico Previdenciário, Classe D, Padrão III, do quadro de pessoal deste Instituto, em decorrência do óbito ocorrido em 31/07/2017, com fundamento no art. 217, inciso II e art. 222, inciso VII, alínea "b", item 6, da Lei 8.112/90, combinado com § único do art. 3º da EC 47. (Processo 35163.0000112/2017-39).

LUCAS EUGÊNIO CORCETTI DE SOUZA

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUL EM FLORIANÓPOLIS

RETIFICAÇÃO

Na Portaria n° 296/SR-III/INSS, publicada no DOU n° 151, seção 2, pág. 39, de 08 de agosto de 2017, onde se lê: "...Agência da Previdência Social Campo Largo...", leia-se: "...Agência da Previdência Social Cerro Largo,...

GERÊNCIA EXECUTIVA - A - EM CURITIBA

PORTARIA Nº 97, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O GERENTE-EXECUTIVO DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL (INSS) CURITIBA/PR, no uso das atribuições que lhe confere o Decreto nº 9.104, de 24 de julho de 2017 que aprova a Estrutura Regimental e o Quadro Demonstrativo dos Cargos em Comissão, das Funções Gratificadas e das Funções Comissionadas do INSS, considerando a subdelegação de que trata a Portaria no 800/PRES/INSS, de 6 de setembro de 2011, resolve:

Dispensar, a contar de 01/08/2017, HELONEIDA DE OLI-VEIRA BELONI, matrícula nº. 1379524, CPF nº 007.175.749-03, da Função Gratificada de Supervisor Operacional de Benefícios, código FG-3, na Agência da Previdência Social Curitiba - Cândido Lopes -14.001.01.0, vinculada à Gerência-Executiva-Curitiba/PR.

ALDEBRANDO LINS DE ALBUQUERQUE



Ministério do Esporte

SECRETARIA EXECUTIVA DEPARTAMENTO DE GESTÃO INTERNA

PORTARIA Nº 65, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE GESTÃO INTER-NA, no uso das atribuições que lhe conferem as Portarias nº 443, de 09 de novembro de 2016, e nº 154, de 1º de dezembro de 2016,

Art. 1º Subdelegar competência ao Coordenador Geral de Recursos Logísticos ROGÉRIO GUIMARÃES, Matrícula SIAPE nº 1681018, CPF nº 443.955.310-91, para aprovar planos de trabalho, projetos básicos e termos de referência, que estejam no âmbito da competência do Departamento de Gestão Interna.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação.

ANTÔNIO JOSÉ CHATACK

Ministério do Meio Ambiente

SERVIÇO FLORESTAL BRASILEIRO

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

DIRETOR GERAL DO SERVIÇO FLORESTAL BRASI-LEIRO - SFB, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria no 630, de 24 de março de 2015, publicada no Diário Oficial da União de 25 de março de 2015, resolve:

 $N^{\rm o}$ 91 - Exonerar, DANIELLE LIMA DA CUNHA NUNES, matrícula SIAPE $n^{\rm o}$ 1487812, do cargo em comissão de Chefe de Serviço, código DAS 101.1, do Serviço Florestal Brasileiro.

Nº 92 - Nomear, DANIELLE LIMA DA CUNHA NUNES, matrícula SIAPE nº 1487812, para o cargo em comissão de Coordenador, código DAS 101.3, do Serviço Florestal Brasileiro, anteriormente ocupado pela servidora ELAINE CRISTINA DE OLIVEIRA E SILVA, fincando dispensada do encargo que atualmente ocupa

RAIMUNDO DEUSDARÁ FILHO

Ministério do Planejamento, Desenvolvimento e Gestão

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉ-RIO DO PLANEJAMENTO, DESENVOLVIMENTO E GESTÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelas Portarias SE nº 134 e 135, de 4 de março de 2004, publicadas no Diário Oficial da União de 5 de março de 2004, resolve:

Nº 707 - Exonerar, a pedido, VERÔNICA SILVA TEIXEIRA, matrícula SIAPE nº 1315406, do cargo em comissão de Chefe de Divisão de Apoio ao Desenvolvimento do SICONV, código DAS 101.2, da Coordenação-Geral da Plataforma Tecnológica de Transferências Voluntárias do Departamento de Transferência Voluntárias da Secretaria de Gestão deste Ministério, a contar de 31 de julho de

Nº 708 - Nomear BÁRBARA SANTOS OLIVEIRA, CPF nº 029.765.311-37, para exercer o cargo em comissão de Chefe de Divisão de Apoio ao Desenvolvimento do SICONV, código DAS 101.2, da Coordenação-Geral da Plataforma Tecnológica de Transferências Voluntárias do Departamento de Transferência Voluntárias da Secretaria de Gestão deste Ministério.

Nº 709 - Nomear, em caráter transitório, RITA EMARILICE SOUSA NUNES, matrícula SIAPE nº 1094494, para exercer o cargo em comissão de Coordenador, código DAS 101.3, da Inventariança do extinto Fundo Nacional do Desenvolvimento deste Ministério, nos termos do Decreto nº 9052, de 16 de maio de 2017

Nº 710 - Nomear, em caráter temporário, FLÁVIA DO ESPÍRITO SANTO BATISTA, matrícula SIAPE nº 1507807, para exercer o cargo em comissão de Coordenador-Geral, código DAS 101.4, na Comissão Especial dos ex-Territórios Federais de Rondônia, do Amapá e de Roraima deste Ministério, nos termos do Decreto 8.365, de 24 de novembro de 2014, ficando dispensada da função comissionada

Nº 711 - Dispensar, a pedido, LUÍS SÉRGIO DE OLIVEIRA ARAÚ-JO, matrícula SIAPE nº 1203113, da função comissionada de Assistente, código FCPE 102.2, da Coordenação-Geral de Tecnologia e da Informação da Secretaria de Orçamento Federal deste Ministério, a contar de 1 de agosto de 2017, data da sua aposentadoria.

Nº 712 - Designar MARCÍLIO COUTINHO DE OLIVEIRA, matrícula SIAPE nº 1688973, para exercer a função comissionada de Assistente, código FCPE 102.2, da Coordenação-Geral de Tecnologia e da Informação da Secretaria de Orçamento Federal deste Minis-

RODRIGO TOLEDO CABRAL COTA

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE PES-SOAS DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E GESTÃO, no uso da competência atribuída nas alíneas "d" e "e", do inciso I, do art. 176, do Regimento Interno aprovado pela Portaria GM/MP nº 220, de 25 de junho de 2014, e com o que consta no processo nº 05110.004287/2017-70, resolve:

Nº 1.369 - Dispensar JANAINA CHAGAS, matrícula SIAPE nº 1779895, da Função Comissionada Técnica, código FCT-3, da Central de Compras da Secretaria de Gestão deste Ministério, a contar de 8 de agosto de 2017.

^o 1.370 - Designar RODRIGO BORGES MAROUEZ, matrícula SIAPE nº 2269952, para exercer a Função Comissionada Técnica, código FCT-3, da Central de Compras da Secretaria de Gestão deste Ministério.

A COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, DESENVOLVI-MENTO E GESTÃO, no uso da competência atribuída nas alíneas "d" e "e", do inciso I, do art. 176, do Regimento Interno aprovado pela Portaria GM/MP nº 220, de 25 de junho de 2014, e com o que consta no processo nº 03710.000322/2017-97, resolve:

Nº 1.371 - Excluir a Gratificação Temporária das Unidades Gestoras dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal GSISTE do Sistema de Planejamento e de Orçamento Federal - SPO, Nível Superior, do órgão setorial, da Diretoria de Planejamento e Gestão da Secretaria-Executiva deste Ministério, concedida à servidora ALESSANDRA AGUIAR CASTRO CORREIA, matrícula SIAPE nº 1796487.

Nº 1.372 - Excluir, a contar de 26 de julho de 2017, a Gratificação Temporária das Unidades Gestoras dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal - GSISTE do Sistema de Serviços Gerais - SISG, Nível Superior, do órgão setorial, da Diretoria de Planejamento e Gestão da Secretaria-Executiva deste Ministério, concedida ao servidor RAFAEL DIAS DA SILVA, matrícula SIAPE nº

 N° 1.373 - Conceder a Gratificação Temporária das Unidades Gestoras dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal -GSISTE do Sistema de Serviços Gerais - SISG, Nível Superior, do órgão setorial, ao servidor THIAGO TEIXEIRA NUNES, matrícula SIAPE nº 2272405, ocupante do cargo de Administrador, em exercício na Diretoria de Planejamento e Gestão da Secretaria-Executiva deste Ministério.

A COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE PES-SOAS DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, DESENVOLVI-MENTO E GESTÃO, no uso da competência atribuída na alíneas "d" "e", do inciso I, do art. 176, do Regimento Interno aprovado pela Portaria GM/MP nº 220, de 25 de junho de 2014, e com o que consta no processo nº 04310.000732/2017-11, resolve:

 $N^{\rm o}$ 1.376 - Conceder, a contar de 31 de julho de 2017, a Gratificação Temporária do Sistema de Administração dos Recursos de Informação e Informática - GSISP, Nível Superior, do órgão central SISP, da Secretaria de Tecnologia da Informação e Comunicação deste Ministério, ao servidor GLAUCO LAURIA MARQUES, matrícula SIAPE nº 2409234, ocupante do cargo de Analista em Tecnologia da

A COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE PES-SOAS DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, DESENVOLVI-MENTO E GESTÃO, no uso da competência atribuída na alíneas "d" e "e" , do inciso I, do art. 176, do Regimento Interno aprovado pela Portaria GM/MP nº 220, de 25 de junho de 2014, resolve:

Nº 1.377 - Dispensar AUGUSTO CÉSAR CANTANHEDE, matrícula SIAPE nº 1179351, do encargo de substituto eventual da função de Coordenador de Gestão da Informação e Documentação, código FC-PE 101.3, da Coordenação-Geral de Tecnologia e da Informação da Secretaria de Orçamento Federal deste Ministério, designado pela Portaria nº 1256, publicada no Diário Oficial da União de 18 de julho

Nº 1.378 - Designar RAMON GOMES BRANDÃO, matrícula SIA-PE nº 1858814, para exercer o encargo de de substituto eventual da função de Coordenador de Gestão da Informação e Documentação, código FCPE 101.3, da Coordenação-Geral de Tecnologia e da Înformação da Secretaria de Orçamento Federal deste Ministério, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância da funcão.

A COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE PES-SOAS, DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, DESENVOLVI-MENTO E GESTÃO, no uso da competência atribuída na alíneas "d" e "e" , do inciso I, do art. 176, do Regimento Interno aprovado pela Portaria GM/MP nº 220, de 25 de junho de 2014, e considerando o que consta no processo nº 03800.000560/2017-93, resolve:

Nº 1.379 - Dispensar TARCÍSIO HENKE FORTES, matrícula SIAPE nº 1858724, do encargo de substituto eventual do cargo de Coordenador-Geral de Avaliação e Monitoramento de Estatais, código DAS 101.4, do Departamento de Governança e Avaliação de Estatais da Secretaria de Coordenação e Governança das Empresas Estatais deste Ministério, designado pela Portaria nº 335, publicada no Diário Oficial da União de 04 de março de 2016.

A COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, DESENVOLVI-MENTO E GESTÃO, no uso da competência atribuída na alíneas "d" e "e" , do inciso I, do art. 176, do Regimento Interno aprovado pela Portaria GM/MP nº 220, de 25 de junho de 2014, e considerando o que consta no processo nº 04906.000960/2017-83, resolve:

Nº 1.380 - Dispensar MARIA DE FÁTIMA ROLEMBERG FEI-TOSA NUNES, matrícula SIAPE nº 6121214, da Função Comissionada Técnica, código FCT-9, da Superintendência do Patrimônio da União em Sergipe da Secretaria do Patrimônio da União deste Ministério.

Nº 1.381 - Designar VINÍCIUS MAIA MAIA, matrícula SIAPE nº 1734336, para exercer a Função Comissionada Técnica, código FCT-9, da Superintendência do Patrimônio da União em Sergipe da Secretaria do Patrimônio da União deste Ministério.

A COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE PES-SOAS DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, DESENVOLVI-MENTO E GESTÃO, no uso da competência atribuída na alíneas "d" e "e" , do inciso I, do art. 176, do Regimento Interno aprovado pela Portaria GM/MP nº 220, de 25 de junho de 2014, e o que consta no processo nº 04906.001062/2017-42, resolve:

Nº 1.382 - Dispensar VERA LÚCIA ALCÂNTARA DE ARAÚJO, matrícula SIAPE nº 6121220, do encargo de substituta eventual da função de Coordenador de Gestão Estratégica e Recursos Internos, código FCPE 101.3, da Superintendência do Patrimônio da União em Sergipe da Secretaria do Patrimônio da União deste Ministério, designada pela Portaria nº 1.938, publicada no Diário Oficial da União de 10 de novembro de 2016.

Nº 1.383 - Designar VINÍCIUS MAIA MAIA, matrícula SIAPE nº 1734336, para exercer o encargo de substituto eventual da função de Coordenador de Gestão Estratégica e Recursos Internos, código FCPE 101.3, da Superintendência do Patrimônio da União em Sergipe da Secretaria do Patrimônio da União deste Ministério, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância da função.

A COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, DESENVOLVI-MENTO E GESTÃO, no uso da competência atribuída na alíneas "d" e "e", do inciso I, do art. 176, do Regimento Interno aprovado pela Portaria GM/MP nº 220, de 25 de junho de 2014, e considerando o que consta no processo n° 04988.001293/2017-93, resolve:

Nº 1.384 - Designar DANIEL PORTO BARBOSA, matrícula SIAPE nº 1554343, para exercer a Função Comissionada Técnica, código FCT-9, da Superintendência do Patrimônio da União no Ceará da Secretaria do Patrimônio da União deste Ministério, ficando dispensado da função gratificada que atualmente ocupa.

Nº 1.385 - Designar MARLUCE DE JESUS PEREIRA, matrícula SIAPE nº 1554167, para exercer a Função Gratificada, código FG-2, da Superintendência do Patrimônio da União no Ceará da Secretaria do Patrimônio da União deste Ministério.

A COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE PES-SOAS, DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, DESENVOLVI-MENTO E GESTÃO, no uso da competência atribuída na alíneas "d" e "e", do inciso I, do art. 176, do Regimento Interno aprovado pela Portaria GM/MP nº 220, de 25 de junho de 2014, e o que consta no processo nº 05540.000454/2017-43, resolve:

Nº 1.386 - Dispensar THIAGO RODRIGUES DA COSTA, matrícula SIAPE nº 2278550, do encargo de substituto eventual do cargo de Chefe de Divisão de Caracterização e Incorporação, código DAS 101.2, da Superintendência do Patrimônio da União no Acre da Secretaria do Patrimônio da União deste Ministério, designado pela Portaria nº 952, publicada no Diário Oficial da União de 12 de junho de 2017.

Nº 1.387 - Designar VICTOR MUNIZ ALVES CRUZ, matrícula SIAPE nº 1227426, para exercer o encargo de substituto eventual do cargo de Chefe de Divisão de Caracterização e Incorporação, código DAS 101.2, da Superintendência do Patrimônio da União no Acre da Secretaria do Patrimônio da União deste Ministério, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância da

A COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, DESENVOLVI-MENTO E GESTÃO, no uso da competência atribuída na alíneas "d" e "e" , do inciso I, do art. 176, do Regimento Interno aprovado pela Portaria GM/MP nº 220, de 25 de junho de 2014, e considerando o que consta no processo nº 04916.000932/2017-47, resolve:

Nº 1.388 - Dispensar MARIA DA GLÓRIA DE BRITO CHAVES GARCIA MAIA, matrícula SIAPE nº 6103224, do encargo de substituta eventual da função de Chefe Divisão de Destinação, código FCPE 101.2, da Superintendência do Patrimônio da União no Rio Grande do Norte da Secretaria do Patrimônio da União deste Ministério, designada pela Portaria nº 50, publicada no Diário Oficial da União de 15 de janeiro de 2015.

Nº 1.389 - Designar ANALU CORREA AMARO, matrícula SIAPE nº 0715550, para exercer o encargo de substituta eventual da função de Chefe Divisão de Destinação, código FCPE 101.2, da Superintendência do Patrimônio da União no Rio Grande do Norte da Secretaria do Patrimônio da União deste Ministério, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância da função.

A COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, DESENVOLVI-MENTO E GESTÃO, no uso da competência atribuída na alíneas "d" e "e" , do inciso I, do art. 176, do Regimento Interno aprovado pela Portaria GM/MP nº 220, de 25 de junho de 2014, e o que consta do processo nº 04988.001292/2017-49, resolve:

Nº 1.390 - Dispensar BRUNO BARBOSA PAPALEO, matrícula SIA-PE nº 0728376, do encargo de substituto eventual do cargo de Superintendente do Patrimônio da União no Ceará, código DAS 101.4, da Secretaria do Patrimônio da União deste Ministério, designado pela Portaria nº 658, publicada no Diário Oficial da União de 16 de setembro de 2009.

 N° 1.391 - Designar WANIA MARIA FARIAS DE LIMA, matrícula SIAPE nº 7130618, para exercer o encargo de substituta eventual do cargo de Superintendente do Patrimônio da União no Ceará, código DAS 101.4, da Secretaria do Patrimônio da União deste Ministério, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância da cargo.

AYALA DO CARMO TANIOS NEMER

FUNDAÇÃO INSTITUTO BRASILEIRO DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA

PORTARIAS DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE da FUNDAÇÃO INSTITUTO BRASILEI-RO DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA-IBGE, usando de suas atribuições, resolve:

Nº 737 - Exonerar MARCELO RODRIGUES DE ALBUQUERQUE MARANHAO, CPF nº 868.238.257-15, do cargo em comissão de Gerente Nivel II, do(a) Gerência de Mapeamento Topográfico, do(a) Coordenação de Cartografia, do(a) Diretoria de Geociências, FCPE - 101.2, desta Fundação, na forma do disposto no artigo 35, inciso I, da Lei nº 8.112/90, com redação dada pela Lei nº 9.527/97.

Nº 738 - Exonerar LEILA FREITAS DE OLIVEIRA, CPF nº 866.916.607-06, do cargo em comissão de Gerente Nivel III, do(a) Coordenação de Cartografia, do(a) Diretoria de Geociências, FCPE - 101.1, desta Fundação, na forma do disposto no artigo 35, inciso I, da Lei nº 8.112/90, com redação dada pela Lei nº 9.527/97.

N° 739 - Dispensar, MARCELO RODRIGUES DE ALBUQUER-QUE MARANHAO, CPF n° 868.238.257-15, da função de substituto do cargo de Coordenador, do(a) Coordenação de Cartografia, do(a) Diretoria de Geociências, FCPE - 101.3, desta Fundação.

 N° 740 - Dispensar, LEILA FREITAS DE OLIVEIRA, CPF n° 866.916.607-06, da função de substituto do cargo de Gerente Nivel II, do(a) Gerência de Mapeamento Topográfico, do(a) Coordenação de Cartografia, do(a) Diretoria de Geociências, FCPE - 101.2, desta Fundação.

Nº 741 - Dispensar, LEONARDO SCHARTH LOUREIRO SILVA, CPF nº 074.256.747-85, da função de substituto do cargo de Gerente Nivel III, do(a) Coordenação de Cartografia, do(a) Diretoria de Geociências, FCPE - 101.1, desta Fundação.

Nº 742 - Nomear LEILA FREITAS DE OLIVEIRA, CPF nº 866.916.607-06, para exercer o cargo em comissão de Gerente Nivel II, do(a) Gerência de Mapeamento Topográfico, do(a) Coordenação de Cartografia, do(a) Diretoria de Geociências, FCPE - 101.2, desta Fundação, na forma do disposto na Lei nº 5.645/70 e no artigo 9º, inciso II, combinado com o art. 62 da Lei nº 8.112/90, com redação dada pela Lei nº 9.527/97.

Nº 743 - Nomear MARCELO RODRIGUES DE ALBUQUERQUE MARANHAO, CPF nº 868.238.257-15, para exercer o cargo em comissão de Gerente Nivel III, do(a) Coordenação de Cartografia, do(a) Diretoria de Geociências, FCPE - 101.1, desta Fundação, na forma do disposto na Lei nº 5.645/70 e no artigo 9º, inciso II, combinado com o art. 62 da Lei nº 8.112/90, com redação dada pela Lei nº 9.527/97.

Nº 744 - Designar LEILA FREITAS DE OLIVEIRA, CPF nº 866.916.607-06, para substituto do cargo de Coordenador, do(a) Coordenação de Cartografia, do(a) Diretoria de Geociências, FCPE - 101.3, desta Fundação, na forma do disposto no art. 38, §10 e §20, da Lei nº 8.112/90, com redação dada pela Lei nº 9.527/97.

Nº 745 - Designar TIAGO LUIZ BASTOS, CPF nº 037.765.989-48, para substituto do cargo de Gerente Nivel II, do(a) Gerência de Mapeamento Topográfico, do(a) Coordenação de Cartografia, do(a) Diretoria de Geociências, FCPE - 101.2, desta Fundação, na forma do disposto no art. 38, \$10 e \$20, da Lei nº 8.112/90, com redação dada pela Lei nº 9.527/97.

Nº 746 - Designar RAFAEL DAMIATI FERREIRA, CPF nº 357.476.648-32, para substituto do cargo de Gerente Nivel III, do(a) Coordenação de Cartografia, do(a) Diretoria de Geociências, FCPE - 101.1, desta Fundação, na forma do disposto no art. 38, §10 e §20, da Lei nº 8.112/90, com redação dada pela Lei nº 9.527/97.

ROBERTO LUIS OLINTO RAMOS

PORTARIA Nº 751, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO INSTITUTO BRASI-LEIRO DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA - IBGE, no uso de suas atribuições contidas no Art. 24 do Estatuto aprovado pelo Decreto Nº 4.740, de 13 de junho de 2003, resolve:

Art. 1º Designar os servidores abaixo relacionados, como Ordenador de Despesa e Gestor Financeiro, titular e substituto, da Unidade Estadual do IBGE em Tocantins.

ORDENADOR DE DESPESAS

Titular: João Francisco Severo Santos - CPF: 693.529.500-97 Substituto: Roniglese Pereira de Carvalho Tito - CPF: 853.045.571-15

GESTOR FINANCEIRO

Titular: Ari Azevedo Soares - CPF: 086.028.831-53 Substituto: Jackson dos Santos Silva - CPF: 990.076.301-72

Art. 2º Atribuir competência aos servidores relacionados no art. 1º, para representar o IBGE, junto ao Banco do Brasil S.A., e autorizar as seguintes operações financeiras no âmbito do Estado do Tocantins:

Movimentação de conta corrente; pagamentos através de Ordens Bancárias; assinatura de Relação de Ordens Bancárias Externas; abertura e encerramento de contas correntes; cadastramento, alteração e desbloqueio de senhas; autorização de débitos em conta relativos a operações; solicitação de saldos e extratos; retirada de cheques devolvidos e recebimento, recibo e quitação.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor a partir desta data, revogando a P.PR nº 427, de 22 de outubro de 2013.

ROBERTO LUIS OLINTO RAMOS

DIRETORIA EXECUTIVA COORDENAÇÃO DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O COORDENADOR de RECURSOS HUMANOS da FUNDAÇÃO INSTITUTO BRASILEIRO DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA-IBGE, usando de suas atribuições, resolve:

Nº 3.362 - Dispensar da Função Gratificada de Assistente Intermediario III, do(a) Unidade Estadual do IBGE em Roraima, FG - 3, desta Fundação, por motivo da aposentadoria de seu ocupante, ANTONIA ALVES DE LIMA, CPF nº 164.025.612-15, na forma do disposto no art. 35, Inciso I, da Lei nº 8.112/90, a partir de 01/08/2017.

Nº 3.363 - Dispensar da Função Gratificada de Supervisor III, do(a) Gabinete do Presidente, do(a) Presidência, FG - 3, desta Fundação, por motivo da aposentadoria de seu ocupante, FERNANDO CESAR FERREIRA MACIEL, CPF nº 528.925.497-87, na forma do disposto no art. 35, Inciso I, da Lei nº 8.112/90, a partir de 01/08/2017.

Nº 3.368 - Dispensar da Função Gratificada de Supervisor I, do(a) Coordenação de Recursos Humanos, do(a) Diretoria-Executiva, FG - 1, desta Fundação, por motivo da aposentadoria de seu ocupante, EDNA DE LUCENA MOREIRA, CPF nº 419.384.887-68, na forma do disposto no art. 35, Inciso I, da Lei nº 8.112/90, a partir de 01/08/2017

Nº 3.370 - Dispensar, EDICLEIA DE AVILA ALVES, CPF nº 103.263.948-26, da Função Gratificada de Chefe de Agencia I, do(a) Agência do IBGE em Osasco, do(a) Unidade Estadual do IBGE em São Paulo. FG - 1, desta Fundação.

N° 3.371 - Designar LUIZ CARLOS XAVIER FILHO, CPF n° 298.400.239-34, para exercer a Função Gratificada de Chefe de Agencia I, do(a) Agência do IBGE em Osasco, do(a) Unidade Estadual do IBGE em São Paulo, FG - 1, desta Fundação, na forma do disposto no art. 26, da Lei n° 8.216/91.

 $N^{\rm o}$ 3.374 - Dispensar, KATIANE IGLESIAS ROCHA ARAUJO, CPF $n^{\rm o}$ 822.034.401-63, da Função Gratificada de Supervisor II, do(a) Supervisão de Bases Territoriais, do(a) Unidade Estadual do IBGE em Mato Grosso do Sul, FG - 2, desta Fundação.

N° 3.375 - Designar EMERSON MAGNO NANTES PEREIRA MOULARD, CPF n° 518.763.881-53, para exercer a Função Gratificada de Supervisor II, do(a) Supervisão de Bases Territoriais, do(a) Unidade Estadual do IBGE em Mato Grosso do Sul, FG - 2, desta Fundação, na forma do disposto no art. 26, da Lei n° 8.216/91.

N° 3.376 - Designar LUAN DA SILVA REZENDE, CPF n° 105.399.266-12, para exercer a Função Gratificada de Chefe de Agencia III, do(a) Agência do IBGE em Manacapuru, do(a) Unidade Estadual do IBGE no Amazonas, FG - 3, desta Fundação, na forma do disposto no art. 26, da Lei n° 8.216/91.

 N° 3.377 - Dispensar, JUNIEL NASCIMENTO CRUZ, CPF n° 039.898.815-31, da Função Gratificada de Chefe de Agencia II, do(a) Agência do IBGE em Irecê, do(a) Unidade Estadual do IBGE na Bahia, FG - 2, desta Fundação, a partir de 31/07/2017.

Nº 3.378 - Designar FABRICIO LEOPOLDO FAGUNDES DA SIL-VA, CPF nº 029.225.479-22, para exercer a Função Gratificada de Chefe de Agencia I, do(a) Agência do IBGE no Centro-Curitiba, do(a) Unidade Estadual do IBGE no Paraná, FG - 1, desta Fundação, na forma do disposto no art. 26, da Lei nº 8.216/91.

N° 3.379 - Dispensar da Função Gratificada de Supervisor II, do(a) Diretoria de Pesquisas, FG - 2, desta Fundação, por motivo da aposentadoria de seu ocupante, EUDES DOS SANTOS MONTEIRO JUNIOR, CPF nº 707.159.637-91, na forma do disposto no art. 35, Inciso I, da Lei nº 8.112/90, a partir de 01/08/2017.

O COORDENADOR de RECURSOS HUMANOS da FUNDAÇÃO INSTITUTO BRASILEIRO DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA-IBGE, usando de suas atribuições, resolve:

Nº 3.402 - Designar ANDREIA ALMEIDA RODRIGUES, CPF nº 147.291.237-35, para exercer a Função Gratificada de Supervisor I, do(a) Coordenação de Recursos Humanos, do(a) Diretoria-Executiva, FG - 1, desta Fundação, na forma do disposto no art. 26, da Lei nº 8.216/91.

BRUNO TARANTO MALHEIROS

RETIFICAÇÕES

Na Portaria do Diretor-Executivo, N° 724, de 26/07/2017, publicada no D.O.U. de 01/08/2017, Seção 2, página 71, onde se lê: de nível superior, Macroprocesso de Orientação sobre a Execução Orçamentária e Financeira - MPEOF, leia-se: de nível superior, do Sistema de Contabilidade Federal da Secretaria do Tesouro Nacional, Macroprocesso de Orientação sobre a Execução Orçamentária e Financeira MPEOF.

Na Portaria do Presidente, de N° 550, de 12/06/2017, publicada no D.O.U. de 13/06/2017, Seção 2, página 53, onde se lê: código 0485697, leia-se: código 0487930.

FUNDAÇÃO INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA

PORTARIA Nº 277, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PESQUISA ECO-NÔMICA APLICADA - IPEA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Art. 4º, da Portaria/MPOG nº 57, de 22 de fevereiro de 2016; e considerando o que consta dos autos do processo administrativo nº 03001.002902/2017-15, resolve:

Autorizar o Afastamento do País de RICARDO GINICOLO BACELETTE, ocupante do cargo Técnico de Planejamento e Pesquisa, da Diretoria de Estudo e Políticas Setoriais, de Inovação, Regulação e Infraestrutura - DISET, do Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada - IPEA, para participar do Seminário BRICS sobre Governança: "Abertura, inclusão, benefício mútuo e trabalho conjunto para construir uma comunidade de benefícios compartilhados para a humanidade", em Quanzhou/China, no período de 15 a 20 de agosto de 2017, incluído trânsito, com ônus limitado.

ERNESTO LOZARDO

PORTARIA Nº 278, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PESQUISA ECO-NÔMICA APLICADA - IPEA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Art. 4º, da Portaria/MPOG nº 57, de 22 de fevereiro de 2016, e considerando o que consta dos autos do processo administrativo nº 03001.003336/2017-69, resolve:



Autorizar o Afastamento do País de DANIEL FERREIRA PEREIRA GONÇALVES DA MATA, ocupante do cargo de Técnico de Planejamento e Pesquisa, da Diretoria de Estudos e Políticas Regionais, Urbanas e Ambientais - DIRUR, do Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada - IPEA, para participar do "73º Congresso Anual do Instituto Internacional de Finanças Públicas", em Tóquio/Japão, no período de 14 a 22 de agosto de 2017, incluído trânsito, com ônus limitado.

ERNESTO LOZARDO

PORTARIA Nº 280, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PESQUISA ECO-NÔMICA APLICADA - IPEA, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pelo inciso VII do artigo 17 do Decreto nº 7.142, de 29 de março de 2010; e nos termos dos artigos 143 e 145 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve: Art. 1º Designar os servidores Bernardo Figueiredo Silva,

Art. 1º Designar os servidores Bernardo Figueiredo Silva, Técnico de Desenvolvimento e Administração, matrícula SIAPE nº 1557344; Marinésia Lemos Souto, Técnico de Desenvolvimento e Administração, matrícula SIAPE nº 1741568 e Paulo Alberto Cordeiro, Motorista, matrícula SIAPE nº 1146048; para, sob a presidência do primeiro e, sem prejuízo das atribuições do cargo efetivo que ocupam, constituírem Comissão de Processo Administrativo Disciplinar visando à apuração de eventuais responsabilidades administrativas descritas no Processo nº 03012.000312/2016-48, bem como proceder ao exame dos atos e fatos conexos que emergirem no curso dos trabalhos.

Art. 2º Estabelecer o prazo de 60 (sessenta) dias para a conclusão dos trabalhos da referida comissão.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ERNESTO LOZARDO

PORTARIA Nº 281, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PESQUISA ECO-NÔMICA APLICADA - IPEA, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pelo inciso VII do artigo 17 do Decreto nº 7.142, de 29 de março de 2010, e nos termos dos artigos 143 e 145 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Art. 1º Designar os servidores BERNARDO FIGUEIREDO SILVA, Técnico de Desenvolvimento e Administração, matrícula SIAPE nº 1557344; ALEXANDRE ARBEX VALADARES, Técnico de Planejamento e Pesquisa, matrícula SIAPE nº 1551532 e MILTON FERREIRA DE SOUSA, Auxiliar Administrativo, matrícula SIAPE nº 777013; para, sob a presidência do primeiro e, sem prejuízo das atribuições do cargo efetivo que ocupam constituírem Comissão de Processo Administrativo Disciplinar visando dar continuidade à apuração de eventuais responsabilidades administrativas descritas no Processo nº 03012.000219/2016-33, em atendimento à solicitação do presidente da Comissão anterior (Portaria nº 394, de 01/11/2016 - DOU de 04/11/2016) constante do Processo Ipea nº 03001.003263/2017-13.

Art. 2º Estabelecer o prazo de 60 (sessenta) dias para a conclusão dos trabalhos da referida comissão.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ERNESTO LOZARDO

PORTARIA Nº 282, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PESQUISA ECO-NÔMICA APLICADA - IPEA, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pelo inciso VII do artigo 17 do Decreto nº 7.142, de 29 de março de 2010; e nos termos dos artigos 143 e 145 da Lei nº 8.112. de 11 de dezembro de 1990, resolve:

8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Art. 1º Reconduzir por mais 30 (trinta) dias o prazo para apuração da Comissão de Sindicância Investigativa, instituída pela Portaria nº 260 de 26/07/2016, publicada no Boletim Interno nº 4 de 27/07/2016, prorrogada pela Portaria nº 316, de 31/08/2016, publicada no Boletim Extra nº 03 de 31/08/2016 e reconduzida na Portaria nº 93, publicada no DOU nº 52 de 16/03/2017, prorrogada pela Portaria nº 160, de 09/05/2017, DOU nº 56 de 10/05/2017, visando apuração dos fatos relacionados ao processo nº 03012.000175/2016-41, conforme Parecer nº 00020/2017/DVAIN/PFIPEA/PGF/AGU, de 27 de julho de 2017.

Art. 2º Substituir o servidor Wilmar Lúcio dos Santos, aposentado de acordo com a Portaria nº 69 de 31/05/2017, publicada no DOU de 01/06/2017, pelo servidor Júlio Augusto Silveira de Souza, matrícula SIAPE nº 55791.

Art. $3^{\rm o}$ Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ERNESTO LOZARDO

PORTARIA Nº 283, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PESQUISA ECO-NÔMICA APLICADA - IPEA, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pelo inciso VII do artigo 17 do Decreto n° 7.142, de 29 de março de 2010; e nos termos dos artigos 143 e 145 da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve: Art. 1º Reconduzir por mais 60 (sessenta) dias o prazo para apuração da Comissão de Processo Administrativo Disciplinar, instituída pela Portaria nº 239/2015/IPEA de 24/09/2015, publicada no Boletim Extra nº 5 de 28/09/2015, com fins de complementação dos trabalhos de que trata o Processo nº 03013.000038/2010-10, conforme Memorando nº 11/2017/PROFE, de 17/07/2017.

Art. 2º Substituir o membro da Comissão, servidor Almir de Oliveira Júnior, conforme justificativa contida no Memorando nº 88/2017DIRUR, de 16/06/2017, pelo servidor Clayd da Silva Nunes, Analista de Sistemas, matrícula SIAPE nº 143587.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ERNESTO LOZARDO

SECRETARIA DE GESTÃO

PORTARIA Nº 161, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO DE GESTÃO DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, DESENVOLVIMENTO E GESTÃO, no uso da competência delegada pela Portaria GM nº 186, de 30 de abril de 2012, e tendo em vista o disposto no § 4º do art. 1º da Lei nº 11.539, de 8 de novembro de 2007, resolve:

autorizar o exercício do servidor MARCOS AURÉLIO DE MORAIS VASCONCELOS, Analista de Infraestrutura, matrícula SIAPE nº 1665548, no Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações, exclusivamente em Brasília-DF.

GLEISSON CARDOSO RUBIN

PORTARIA Nº 164, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO DE GESTÃO DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, DESENVOLVIMENTO E GESTÃO, no uso da competência delegada pela Portaria/MP n° 395, de 18 de dezembro de 2008 e considerando o disposto no art. 14 do Decreto n° 5.176, de 10 de agosto de 2004, resolve:

autorizar o exercício do servidor DANIEL GAMA E CO-LOMBO, Especialista em Políticas Públicas e Gestão Governamental, matrícula SIAPE Nº 1699690, do Quadro de Pessoal desta Pasta, no Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais Anísio Teixeira - INEP, exclusivamente em Brasília/DF.

GLEISSON CARDOSO RUBIN

PORTARIA Nº 166, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO DE GESTÃO DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, DESENVOLVIMENTO E GESTÃO, no uso da competência delegada pela Portaria/MP n° 395, de 18 de dezembro de 2008 e considerando o disposto no art. 14 do Decreto n° 5.176, de 10 de agosto de 2004, resolve:

autorizar o exercício da servidora ROSELI TEIXEIRA AL-VES, Especialista em Políticas Públicas e Gestão Governamental, matrícula SIAPE Nº 1536053, do Quadro de Pessoal desta Pasta, no Ministério da Indústria, Comércio Exterior e Serviços, exclusivamente em Brasília/DF.

GLEISSON CARDOSO RUBIN

SECRETARIA DE GESTÃO DE PESSOAS DEPARTAMENTO DE ÓRGÃOS EXTINTOS E DE GESTÃO DE FOLHA DE PAGAMENTO SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO AMAPÁ

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇAO DO MINISTERIO DO PLANEJAMENTO, DESENVOLVIMENTO E GESTAO NO ESTADO DO AMAPA, no uso de suas atribuições que lhe confere a Portaria nº 682/SE/MP, de 15 de setembro de 2015, publicada no Diario Oficial da Uniao nº 79, de 18 de setembro de 2015, Decreto nº 8.818, de 21 de julho de 2016 e competencia delegada pela Portaria nº 124/SE/MP, de 26 de fevereiro de 2015, publicada no Diario Oficial da Uniao nº 153, de 27 de fevereiro de 2015 e o contido no item 5.3, da Clausula Quinta do Convenio de 20 de junho de 2016, tendo em vista o que consta, resolve:

N° 805 - Transferir para Reserva Remunerada, o 1° TEN BM RR LUCIO CAMPOS DOS SANTOS, matricula SIAPE 1486809, pertencente ao Quadro Pessoal de Pessoal do Bombeiro Militar do Extinto Territorio Federal do Amapa, a contar de 12 de julho de 2017, com proventos proporcionais sobre o soldo de 1° TEN BM, amparado pelo art.31, da Emenda Constitucional nº 19, de 04 de junho de 1998, com fundamento no art. 42, § 1°, da Constituiçao Federal, c/c art.92, inciso I, art. 93, caput, da Lei 6.652/79; e os arts. 19, 20, incisos I, II, III, IV, V e VI, § 1°, inciso II, § 4°, art. 21, incisos I, II, III, V, VI e VII, da Lei n° 10.486, de 04 de julho de 2002. (Processo n° 05504.009894/2017-01)

 N° 806 - Transferir para Reserva Remunerada, o 1º TEN BM RR LUIZ CARLOS DA SILVA BAIA, matricula SIAPE 1489014, pertencente ao Quadro Pessoal de Pessoal do Bombeiro Militar do Extinto Territorio Federal do Amapa, a contar a contar de 10 de julho de 2017, com proventos proporcionais sobre o soldo de 1º TEN BM, amparado pelo art.31, da Emenda Constitucional n° 19, de 04 de

junho de 1998, com fundamento no art. 42, § 1°, da Constituiçao Federal, c/c art.92, inciso I, art. 93, caput, da Lei 6.652/79; e os arts. 19, 20, incisos I, II, III, IV, V e VI, § 1°, inciso II, § 4°, art. 21, incisos I, II, III, V, VI e VII, da Lei n° 10.486, de 04 de julho de 2002. (Processo n° 05504.009908/2017-88)

N° 807 - Transferir para Reserva Remunerada, o 1° TEN BM RR MANOEL DA SILVA MENDES, matricula SIAPE 1486833, pertencente ao Quadro de Pessoal do Bombeiro Militar do Extinto Territorio Federal do Amapa, a contar de 10 de julho de 2017, com proventos integrais sobre o soldo de 1° TEN BM, amparado pelo art.31, da Emenda Constitucional n° 19, de 04 de julho de 1998, com fundamento no art. 42, § 1°, da Constituiçao Federal, c/c art.92, inciso II, arts. 94 e 95, da Lei 6.652/79; os arts. 19, 20, incisos I, II, III, IV, V e VI, § 1°, inciso I, §§ 3° e 4°, art.21, incisos I, II, III, V, VI e VII, da Lei n° 10.486, de 04 de julho de 2002. (Processo n° 05504.009910/2017-57)

N° 808 - Transferir para Reserva Remunerada, o 2° TEN BM RR MARCELO AUGUSTO BATISTA DA SILVA, matricula SIAPE 1486829, pertencente ao Quadro Pessoal de Pessoal do Bombeiro Militar do Extinto Territorio Federal do Amapa, a contar de 10 de julho de 2017, com proventos proporcionais sobre o soldo de 2° TEN BM, amparado pelo art.31, da Emenda Constitucional n° 19, de 04 de junho de 1998, com fundamento no art. 42, § 1°, da Constituiçao Federal, c/c art.92, inciso I, art. 93, caput, da Lei 6.652/79; e os arts. 19, 20, incisos I, II, III, IV, V e VI, § 1°, inciso II, § 4°, art. 21, incisos I, II, III, V, VI e VII, da Lei n° 10.486, de 04 de julho de 2002. (Processo n° 05504.009912/2017-46)

N° 809 - Transferir para Reserva Remunerada, o 1° TEN BM RR MARCIO DO SOCORRO FARIAS DE SOUZA, matricula SIAPE 1489013, pertencente ao Quadro Pessoal de Pessoal do Bombeiro Militar do Extinto Territorio Federal do Amapa, a contar de 12 de julho de 2017, com proventos proporcionais sobre o soldo de 1° TEN BM, amparado pelo art.31, da Emenda Constitucional nº 19, de 04 de junho de 1998, com fundamento no art. 42, § 1°, da Constituiçao Federal, c/c art.92, inciso I, art. 93, caput, da Lei 6.652/79; e os arts. 19, 20, incisos I, II, III, IV, V e VI, § 1°, inciso II, § 4°, art. 21, incisos I, II, III, V, VI e VII, da Lei nº 10.486, de 04 de julho de 2002. (Processo nº 05504.009899/2017-25)

N° 810 - Transferir para Reserva Remunerada, o 1° TEN BM RR RAIMUNDO SERGIO DE SOUSA GAIA, matricula SIAPE 1489045, pertencente ao Quadro Pessoal de Pessoal do Bombeiro Militar do Extinto Territorio Federal do Amapa, a contar de 10 de julho de 2017, com proventos proporcionais sobre o soldo de 1° TEN BM, amparado pelo art.31, da Emenda Constitucional n° 19, de 04 de junho de 1998, com fundamento no art. 42, § 1°, da Constituiçao Federal, c/c art.92, inciso I, art. 93, caput, da Lei 6.652/79; e os arts. 19, 20, incisos I, II, III, IV, V e VI, § 1°, inciso II, § 4°, art. 21, incisos I, II, III, V, VI e VII, da Lei n° 10.486, de 04 de julho de 2002. (Processo n° 05504.009907/2017-33)

N° 811 - Transferir para Reserva Remunerada, o MAJ BM RR RO-SIVAL SANTANA BRAZAO, matricula SIAPE 1489015, pertencente ao Quadro Pessoal de Pessoal do Bombeiro Militar do Extinto Territorio Federal do Amapa, a contar de 12 de julho de 2017, com proventos proporcionais sobre o soldo de MAJ BM, amparado pelo art.31, da Emenda Constitucional nº 19, de 04 de julho de 1998, com fundamento no art. 42, § 1º, da Constituiçao Federal, c/c art.92, inciso I, art. 93, caput, da Lei 6.652/79; e os arts. 19, 20, incisos I, II, III, IV, V e VI, § 1º, inciso II, § 4º, art. 21, incisos I, II, III, V, VI e VII, da Lei nº 10.486, de 04 de julho de 2002. (Processo nº 05504.009873/2017-87)

JOSE LUIZ BEZERRA PACHECO

Ministério do Trabalho

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 575, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO TRABALHO, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria nº. 208, de 23 de abril de 1999, Lei nº 13.341, de 29 de setembro de 2016 e o Decreto nº. 8.894, de 3 de novembro de 2016 resolve:

Art. 1º Designar o servidor JOÃO BERTOLINO DE OLI-VEIRA NETO, CPF nº. 520.945.371-53, matrícula SIAPE nº. 1858160, para atuar como Ordenador de Despesas - Titular, responsável pelos atos necessários à execução orçamentária, financeira e patrimonial dos recursos consignados a Unidade Gestora 400076 -Subsecretaria Nacional de Economia Solidária.

Subsecretaria Nacional de Economia Solidária.

Art. 2º Dispensar o servidor NATALINO OLDAKOSKI,
CPF nº. 567.749.159-49, matrícula SIAPE nº. 2317212, da função de
Ordenador de Despesas - Titular, da Unidade Gestora 400076 - Subsecretaria Nacional de Economia Solidária.

Art. 3° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANTONIO CORREIA

PORTARIA Nº 576, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO TRABALHO, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria nº. 208, de 23 de abril de 1999, Lei nº 13.341, de 29 de setembro de 2016 e o Decreto nº. 8.894, de 3 de novembro de 2016 resolve:



ANEXO

MATRÍCULA	NOME	SITUAÇÃO	UPAG	A PARTIR DE
3768678	CINTIA STRELOW SANTOS	PENSIONISTA	SRTE/ES	01/04/2017
5999600	FRANCISCA DE AQUINO MONTEIRO	PENSIONISTA	SRTE/ PE	01/0 7 /2017
256705	IONE TEREZINHA CORREA DA COSTA	APOSENTADO	SRTE/RS	01/06/2017
1478559	CRISTIANE SANTOS DA ANUNCIAÇÃO	PENSIONISTA	SRTE/BA	01/07/2017

FUNDAÇÃO JORGE DUPRAT FIGUEIREDO, DE SEGURANÇA E MEDICINA DO TRABALHO

PORTARIA Nº 241, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

A Presidente em Exercício da FUNDACENTRO - Fundação Jorge Duprat Figueiredo de Segurança e Medicina do Trabalho, de acordo com o artigo 15, do Estatuto aprovado pelo Decreto nº 4.663, de 02 de abril de 2003, resolve:

Art. 1° - Designar o servidor LUIS CARLOS SOARES, matrícula SIAPE nº 876851, para, na qualidade de responsável pelo Serviço Financeiro do Escritório Regional de Campinas - ERCA, Unidade Gestora 264003, processar e executar os pagamentos das despesas autorizadas pelo Ordenador de Despesas.

Art. 2° - Designar o servidor LUIZ ROBERTO MONTEIRO, matrícula SIAPE nº 876971, para, nas faltas e impedimentos, substituir o responsável pelo Serviço Financeiro do Escritório Regional de Campinas - ERCA, Unidade Gestora 264003, nas atribuições constantes no Artigo 1º.

Art. 3º - Esta Portaria revoga e substitui a Portaria nº 328/2014, de 11 de novembro de 2014, e entra em vigor na data de sua publicação.

LEONICE ALVES DA PAZ

SECRETARIA DE INSPEÇÃO DO TRABALHO

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A SECRETÁRIA DE INSPEÇÃO DO TRABALHO, no uso da competência que lhe foi delegada no artigo 4º da Portaria MTb n.º 874, de 7 de julho de 2017, publicada no Diário Oficial da União de 10 de julho de 2017, e tendo em vista o disposto no Decreto n.º 8.894, de 3 de novembro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 4 de novembro de 2016, resolve:

Nº 645 - Dispensar HELIDA ALVES GIRAO, CPF n.º ***.135.643-**, matrícula SIAPE n.º 1449114, do encargo de substituta eventual do Chefe de Divisão, da Coordenação-Geral de Fiscalização do Trabalho, da Secretaria de Inspeção do Trabalho, código FCPE 101.2, deste Ministério, a contar de 07 de junho de 2017.

Nº 646 - Dispensar JOÃO PAULO FERREIRA MACHADO, CPF n.º **.152.909-**, matrícula SIAPE n.º 1896323, do encargo de substituto eventual da Secretária de Inspeção do Trabalho, código DAS 101.6, deste Ministério, a contar de 21 de julho de 2017.

- Dispensar THIAGO FREIRE LAPORTE, CPF n. ***.670.795-**, matrícula SIAPE n.º 1484417, do encargo de Substituto eventual da Secretária de Inspeção do Trabalho, código DAS 101.6, deste Ministério.

Nº 648 - Designar JOÃO PAULO FERREIRA MACHADO, CPF n.º ***.152.909-**, matrícula SIAPE n.º 1896323, para exercer o encargo de Substituto eventual da Secretária de Inspeção do Trabalho, código DAS 101.6, deste Ministério, nos seus afastamentos ou impedimentos legais ou regulamentares, sem prejuízo das respectivas

Nº 649 - Designar THIAGO FREIRE LAPORTE, CPF n.º ***.670.795-** matrícula SIAPE n.º 1484417, para exercer o encargo de Diretor Substituto do Departamento de Fiscalização do Trabalho, código DAS 101.5, da Secretaria de Inspeção do Trabalho deste Ministério, nos seus afastamentos ou impedimentos legais ou regulamentares, sem prejuízo das respectivas atribuições

MARIA TERESA PACHECO JENSEN

SECRETARIA DE RELAÇÕES DO TRABALHO

PORTARIA Nº 7, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO DE RELAÇÕES DO TRABALHO-SUBS-TITUTO, no uso de suas retribuições, resolve: RETIFICAR a Portaria SRT/MTb n° 03, de 04 de agosto de 2017, publicada no Diário Oficial da União nº 150, de 07 de agosto de 2017, Seção 2, página 50, onde se lê: "Dispensar Débora Ribeiro Martins, CPF nº ***708.261.-**,...", leia-se "Dispensar, a pedido, Débora Ribeiro Martins, CPF nº ***.708.261-**...".

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO AMAPÁ

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O SUPERINTENDENTE REGIONAL DO TRABALHO NO ESTADO DO AMAPÁ, no uso da competência que lhe foi delegada no inciso II, artigo 7º, da Portaria/GM/MTb nº 874, de 7 de julho de 2017, publicada no Diário Oficial da União de 10 de julho de 2017 e tendo em vista o disposto no Decreto nº 5.063, de 03 de maio de 2004, alterada pelo Decreto nº 7.550, de 12 de agosto de 2011, publicado no Diário Oficial da União de 15 de agosto de 2011,

 $N^{\rm o}$ 46 - Dispensar ÂNGELO COELHO PALMERIM FERREIRA, CPF $n^{\rm o}$ ***.500-202.**, matrícula SIAPE $n^{\rm o}$ 1013257, da função gratificada, símbolo FG-01, da Superintendência Regional do Trabalho no Estado do Amapá, deste Ministério.

Nº 47 - Designar NELMA DO SOCORRO PEREIRA GÓES DE ARAÚJO, CPF nº ***026.202.**, matrícula SIAPE nº 1016907, para exercer a função gratificada, símbolo FG-01, da Superintendência Regional do Trabalho no Estado do Amapá, deste Minis-

EDIRALDO HOMOBONO SANTA BRÍGIDA

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NA BAHIA

RETIFICAÇÃO

Na Portaria Nº 139 publicada no Diário Oficial da União de 08 de agosto de 2017, Seção 2, pagina 43. Onde se lê: Decreto 5.063, de 03 de maio de 2004, alterado pelo decreto 7.550, de 12 de agosto de 2011, publicado no Diário Oficial da União de 15 de agosto de 2011. Leia-se: Decreto 8.894, de 03 de novembro de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 04 de novembro de 2016.

Ministério dos Direitos Humanos

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 112, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DOS DIREITOS HUMANOS, INTERINO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo inciso XXVIII, do art. 1°, da Portaria MDH nº 9, de 16 de fevereiro de 2017, resolve:

Dispensar HUGO LEONARDO COSTA NETO do encargo de substituto da servidora SOLANGE MARIA CAVALCANTE MEDEIROS NEVES, Gerente de Projeto da Secretaria de Planejamento e Formulação de Políticas da Secretaria de Políticas de Promoção da Igualdade Racial da Presidência da República, código DAS 101.4.

JOHANESS ECK

PORTARIA Nº 113, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DOS DIREITOS HUMANOS, INTERINO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo inciso XXVIII, do artigo 1º, da Portaria MDH nº 9, de 16 de fevereiro de 2017, resolve:

Designar LAUZIRA MARIA DE OLIVEIRA para exercer o encargo de substituta da servidora SOLANGE MARIA CAVALCAN-TE MEDEIROS NEVES, Gerente de Projeto da Secretaria de Pla-nejamento e Formulação de Políticas da Secretaria de Políticas de Promoção da Igualdade Racial da Presidência da República, código DAS 101.4, durante o período de 07 a 18 de agosto de 2017, em razão da ausência da titular.

JOHANESS ECK

SECRETARIA NACIONAL DOS DIREITOS DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA

PORTARIA Nº 1, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

Nomeia o Comitê do Cadastro Nacional de Inclusão da Pessoa com Deficiência e da Avaliação Unificada da Deficiência O SECRETÁRIO ESPECIAL DOS DIREITOS DA PES-

SOA COM DEFICIÊNCIA, no uso das atribuições que lhe confere o parágrafo 1º do art. 3º do Decreto nº 8.954, de 10 de janeiro de 2017,

Art. 1º Designar os servidores EDILSON SILVA DE OLI-VEIRA, CPF nº. 000.650741-73, matrícula SIAPE nº. 1018632 e ALBANI LAURENTINO LIMA CPF nº. 352.015.761-68, matrícula SIAPE nº. 6221379, para atuarem como Responsáveis pela Con-formidade de Registro de Gestão - Titular e Substituto, respecti-vamente, pelos atos e fatos de execução orçamentária, financeira, patrimonial e da existência de documentos hábeis que comprovem as operações relativas aos ajustes contábeis realizados pelas Unidades Gestoras 400040 e 380912 - Gabinete do Ministro - GM. Art. 2º. Dispensar os servidores MARIA ANTONIA REGO, CPF nº. 493.519.313-15, matrícula SIAPE nº. 2339813 e EDILSON SILVA DE OLIVEIRA, CPF nº. 000.650741-73, matrícula SIAPE nº. 1018632, das funcões de Responsáveis pela Conformidade de Re-

1018632, das funções de Responsáveis pela Conformidade de Registro de Gestão - Titular e Substituto, respectivamente das Unidades Gestoras 380912 e 400040.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

blicação.

ANTONIO CORREIA

PORTARIA Nº 577, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO TRABALHO, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria nº. 208, de 23 de abril de 1999 e Decreto snº de 06 de novembro de 2015, resolve:

Art. 1º Designar a servidora TÂNIA LUCIA DE LIMA AZEVEDO, CPF nº. 199.064.714-68, matrícula SIAPE nº. 6660389, para atuar como Ordenador de Despesas - Substituto, responsável pelos estes precescirios à avecueção recomparticia financeiros aportir

para atuar como Ordenador de Despesas - Substituto, responsável pelos atos necessários à execução orçamentária, financeira e patrimonial dos recursos consignados às Unidades Gestoras 400059 e 380920 - Secretaria de Relações do Trabalho.

Art. 2º Dispensar a servidora LEONARDO CABRAL DIAS, CPF nº. 516.931.514-72, matrícula SIAPE nº. 1583417, da função de Ordenador de Despesas - Substituo, das Unidades Gestoras 400059 e 380910 - Gabinete do Ministro - GM.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

blicação.

ANTONIO CORREIA

PORTARIA Nº 578, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO TRABALHO, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria n°. 208, de 23 de abril de 1999, Lei n° 13.341, de 29 de setembro de 2016 e o Decreto n°. 8.894, de 3 de novembro de 2016

Art. 1º Designar a servidora EUNICE MARIA DA SILVA Art. 1º Designar a servidora EUNICE MARIA DA SILVA SANTOS, CPF nº. 310.136.191-53, matrícula SIAPE nº. 220475, para atuar como Gestor Financeiro - Substituto, responsável pelos atos necessários à execução orçamentária, financeira e patrimonial dos recursos consignados à Unidade Gestora 380912 - Gabinete do Ministro.

Art. 2º Dispensar a servidora ALBANI LAURENTINO LI-MA, CPF nº. 352.015.761-68, matrícula SIAPE nº. 6221379, da função de Gestor Financeiro - Substituto, dos recursos consignados à Unidade Gestora, 380912 - Gabinete do Ministro.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

blicação.

ANTONIO CORREIA

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO O SECRETARIO-EAECUTIVO DO MINISTERIO DO TRABALHO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 252, de 03 de fevereiro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 06 de fevereiro de 2012, e tendo em vista o disposto no Decreto n.º 5.679, de 23 de janeiro de 2006, publicado no Diário Oficial da União de 24 de janeiro de 2006, resolve:

 N° 579 - Dispensar ODENIR DE SOUSA PEREIRA, CPF n° ***.193.608.**, matrícula Siape n° 1847050, da Função Comissionada Técnica, código FCT-12, da Superintendência Regional do Trabalho em Goiás, deste Ministério.

Nº 580 - Designar POLLIANY LÁZARA DE FARIA, CPF nº ***.378.411.**, matrícula Siape nº 1766095, para exercer Função Comissionada Técnica, código FCT-12, da Superintendência Regional do Trabalho em Goiás, deste Ministério.

ANTONIO CORREIA

SUBSECRETARIA DE ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 154, DE 28 DE JULHO DE 2017

O COORDENADOR-GERAL DE GESTAO DE PESSOAS. O COORDENADOR-GERAL DE GESTAO DE PESSOAS, DA SUBSECRETARIA DE ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO, DA SECRETARIA EXECUTIVÁ DO MINISTÉRIO DO TRÁBALHO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, em atendimento ao disposto na alínea "a" do artigo 11 da Orientação Normativa/SEGEP/MP nº 1, de 10 de janeiro de 2013, publicada no Diário Oficial da União de 11 de janeiro de 2013, republicada no Diário Oficial da União de 14 de janeiro de 2013, resolve:

Art. 1º Restabelecer, a partir da data indicada, o pagamento dos aposentados e pensionistas relacionados, tendo em vista o seu comparecimento à unidade de Recursos Humanos deste Órgão para regularização de seu cadastro Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu

blicação. PAULO RICARDO FERRONATO

LUIS CARLOS SILVA BARBOSA

- Art. 1º Designar os membros do Comitê do Cadastro Nacional de Inclusão da Pessoa com Deficiência e da Avaliação Unificada da Deficiência, indicados pelos dirigentes dos respectivos ór-
- I Secretaria Nacional dos Direitos da Pessoa com Deficiência, do Ministério dos Direitos Humanos:
 - a) Titular: Carolina Angélica Moreira Sanchez Gomes;
 - b) Suplente: Wederson Rufino dos Santos;
 - II Ministério da Fazenda:

 - a) Titular: Orion Sávio Santos de Oliveira; b) Suplente: Francisca Maria de Oliveira da Silva;
 - III Ministério dos Transportes, Portos e Aviação:
 - a) Titular: Marciano Roberto Pereira de Sousa; b) Suplente: Ênio Soares Dias;

 - IV Ministério da Educação: a) Titular: Patrícia Neves Raposo; b) Suplente: Iêdes Soares Braga;
 - V Ministério da Cultura:
 - a) Titular: Sandra Cipriano Chaves; VI Ministério do Trabalho:

 - a) Titular: Fernanda Maria Pessoa Di Cavalcanti;b) Suplente: Renan Vasconcelos Biolcati Rodrigues;
 - VII Ministério do Desenvolvimento Social e Agrário:

 - a) Titular: Maria Valdênia Santos de Souza;b) Suplente: Marcius Alves Crispim;

 - VIII Ministério da Saúde: a) Titular: Odília Brigido de Sousa;
 - b) Suplente: Danilo Campos da Luz e Silva;

 - IX Ministério do Planejamento, Desenvolvimento e Gestão: a) Titular: Márcia de Carvalho Cristóvão Silva;
 - b) Suplente: Ana Paula Pessoa Mello;

 - b) Suplente: Alia l'ada l'essa Mello,
 X Ministério das Cidades:
 a) Titular: Mayara Daher de Melo;
 b) Suplente: Nelson Carpes Neiva;
 XI Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística IBGE:
 a) Titular: Juliana Souza de Queiroz;

 - b) Suplente: Gustavo Junger da Silva
 - XII Instituto Nacional do Instituto Social INSS:
 - a) Titular: José de Oliveira Costa Filho;

 - b) Suplente: Juliana Wanderlei Santos de Andrade XIII Conselho Nacional das Pessoas com Deficiência

- a) Titular: Marco Antônio Castilho Carneiro;
 b) Suplente: Glauciane Costa Santana.
 Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARCO ANTONIO FERREIRA PELLEGRINI

Ministério dos Transportes, Portos e Aviação Čivil

GABINETE DO MINISTRO

DESPACHOS DO MINISTRO

Em 8 de agosto de 2017

O MINISTRO DE ESTADO DOS TRANSPORTES, POR-TOS E AVIAÇÃO CIVIL, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, modificado pelo Decreto nº 2.349, de 15 de outubro de 1997, e pelo Decreto nº 3.025, de 12 de abril de 1999, e considerando o disposto no Decreto nº 7.689, de 02 de março de 2012, autoriza o seguinte afastamento do

Alvaro do Canto Capágio, Especialista em Regulação de Transportes Terrestres da Agência Nacional de Transportes Terrestres - ANTT, com destino às cidades de Paris, França; e Lisboa, Portugal, para participar da viagem de Estudo Internacional, no período de 15 a 25 de setembro de 2017, com ônus para ANTT, conforme disposto no Decreto nº 91.800/1985, art. 1º, inciso I, e no Decreto nº 8.541/2015, art. 3°, inciso III.

O MINISTRO DE ESTADO DOS TRANSPORTES, POR-TOS E AVIAÇÃO CIVIL, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, modificado pelo Decreto nº 2.349, de 15 de outubro de 1997, e pelo Decreto nº 3.025, de 12 de abril de 1999, e considerando o disposto no Decreto nº 7.689, de 02 de março de 2012, autoriza o seguinte afastamento do

Marcos Antonio Lima das Neves, Chefe da Assessoria Técnica para o Transporte Internacional, Substituto, da Agência Nacional de Transportes Terrestres - ANTT, com destino às cidades de Mariscal Estigarribia, Paraguai; San Salvador de Jujuy, Argentina; São Pedro de Atacama e Antofagasta, Chile; e Assunção, Paraguai, para participar da Expedição da Rota de Integração Latino Americana -RILA, no período de 24 de agosto a 2 de setembro de 2017, incluído o trânsito, com ônus para ANTT, conforme disposto no Decreto nº 91.800/1985, art. 1°, inciso I, e no Decreto n° 8.541/2015, art. 3°, inciso III.

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 2.733, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, PORTOS E AVIAÇÃO CIVIL, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 1º da Portaria SEGEP/MP nº 32, de 25 de fevereiro de 2015, publicada no Diário Oficial da União de 26 de fevereiro de 2015 e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação conferida pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, regulamentado pelo Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, e pela Orientação Normativa SEGEP/MP nº 4, de 12 de junho de 2015, e informações que constam do Processo SEI nº 50000.110802/2016-71, resolve:

Art. 1º Prorrogar, até 18 de agosto de 2018, a cessão da servidora MARIA NORMA DANTAS DOURADO DE FARIA, matricula nº 0440140, pertencente ao quadro de pessoal desta Pasta, para continuar ocupando o cargo em comissão de natureza especial de Assistente Técnico de Gabinete Adjunto D, CNE-15, na Câmara dos Deputados.

Art. 2º O ônus pela remuneração é do órgão cedente.

Art. 3º Cumpre ao cessionário comunicar a frequência da servidora, mensalmente, ao órgão ou entidade cedente.

Art. 4º A servidora deverá apresentar-se imediatamente ao órgão cedente, ao término da cessão, observado o disposto nos arts. 4º e 6º da Orientação Normativa SEGEP/MP nº 4, de 12 de junho de 2015.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

FERNANDO FORTES MELRO FILHO

PORTARIA Nº 2.734, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, PORTOS E AVIAÇÃO CIVIL, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 2º da Portaria Ministerial nº 498, de 12 de junho de 2017, publicada no Diário Oficial da União de 13 de junho de 2017, e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação conferida pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, regulamentado pelo Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, c/c o art. 47 da Lei Complementar nº 73, de 10 de fevereiro de 1993, na Orientação Normativa SEGEP/MP nº 4, de 12 de junho de 2015, e demais informações que constam do processo SEI nº 00617.007707/2017-55, resolve:

Art. 1º Efetivar, por tempo indeterminado, a requisição do empregado público CRISTIANO RODRIGUES EV, matrícula nº 1746024, pertencente ao quadro de pessoal da Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO, para a Advocacia-Geral da União, com exercício na Procuradoria-Seccional Federal em Novo Hamburgo, Estado do Rio Grande do Sul.

Art. 2º O ônus pela remuneração é do órgão cessionário. Art. 3º Cumpre ao cessionário comunicar a frequência do empregado público, mensalmente, ao órgão ou entidade cedente.

Art. 4º O empregado público deverá apresentar-se imediatamente ao órgão cedente, quando do seu retorno, observado o disposto nos arts. 4º e 6º da Orientação Normativa SEGEP/MP nº 4, de 12 de junho de 2015.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

FERNANDO FORTES MELRO FILHO

PORTARIA Nº 2.735, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, PORTOS E AVIAÇÃO CIVIL, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 2º da Portaria Ministerial nº 498, de 12 de junho de 2017, publicada no Diário Oficial da União de 13 de junho de 2017, e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com redação conferida pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, regulamentado pelo Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, c/c o art. 47 da Lei Complementar nº 73, de 10 de fevereiro de 1993, na Orientação Normativa SEGEP/MP nº 4, de 12 de junho de 2015, e demais informações que constam do processo SEI nº 00475.012566/2017-54,

Art. 1º Efetivar, por tempo indeterminado, a requisição da empregada pública AMANDA ALMEIDA OLIVEIRA, matrícula nº 1826811, pertencente ao quadro de pessoal da Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO, para a Advocacia-Geral da União, com exercício na Procuradoria da União no Estado de Minas Gerais.

Art. 2º O ônus pela remuneração é do órgão cessionário.

Art. 3º Cumpre ao cessionário comunicar a frequência da empregada pública, mensalmente, ao órgão ou entidade cedente.

Art. 4º A empregada pública deverá apresentar-se imediatamente ao órgão cedente, quando do seu retorno, observado o disposto nos arts. 4º e 6º da Orientação Normativa SEGEP/MP nº 4, de 12 de junho de 2015.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA Nº 2.736, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, PORTOS E AVIAÇÃO CIVIL, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 2º da Portaria Ministerial nº 498, de 12 de junho de 2017, publicada no Diário Oficial da União de 13 de junho de 2017, e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com redação conferida pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, regulamentado pelo Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, c/c o art. 47 da Lei Complementar nº 73, de 10 de fevereiro de 1993, na Orientação Normativa SEGEP/MP nº 4, de 12 de junho de 2015, e demais informações que constam do processo SEI nº 00417.036713/2017-76,

Art. 1º Efetivar, por tempo indeterminado, a requisição da empregada pública LIDIANE FONSECA DINIZ AGUIAR, matrícula nº 9830190, pertencente ao quadro de pessoal da Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO, para a Advocacia-Geral da União, com exercício na Procuradoria Federal no Estado de Minas Gerais.

Art. 2º O ônus pela remuneração é do órgão cessionário.

Art. 3º Cumpre ao cessionário comunicar a frequência da empregada pública, mensalmente, ao órgão ou entidade cedente. Art. 4º A empregada pública deverá apresentar-se imedia-

tamente ao órgão cedente, quando do seu retorno, observado o disposto nos arts. 4º e 6º da Orientação Normativa SEGEP/MP nº 4, de 12 de junho de 2015.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

FERNANDO FORTES MELRO FILHO

PORTARIA Nº 2.737, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, PORTOS E AVIAÇÃO CIVIL, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. $1^{\rm o}$ da Portaria SEGEP/MP ${\rm n}^{\rm o}$ 32, de 25 de fevereiro de 2015, publicada no Diário Oficial da União de 26 de fevereiro de 2015 e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação conferida pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, regulamentado pelo Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, na Orientação Normativa SEGEP/MP nº 4, de 12 de junho de 2015, e informações que constam do processo SEI nº 50000.076262/2002-93, resolve:

Art. 1º Prorrogar, até 15 de agosto de 2018, a requisição do servidor MOYSÉS FERRAZ JÚNIOR, matrícula nº 1366217, pertencente ao quadro de pessoal desta Pasta, para continuar exercendo a função de confiança de Assistente Técnico I do Núcleo de Apoio Técnico da SUFISC, código FC-02, da Secretaria de Projetos e Obras do Ministério Público do Distrito Federal e Territórios.

Art. 2º O ônus pela remuneração é do órgão cedente.

Art. 3º Cumpre ao cessionário comunicar a frequência do servidor, mensalmente, ao órgão ou entidade cedente.

Art. 4º O servidor deverá apresentar-se imediatamente ao órgão cedente, ao término da requisição, observado o disposto nos arts. 4° e 6° da Orientação Normativa SEGEP/MP n° 4, de 12 de junho de 2015.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

FERNANDO FORTES MELRO FILHO

PORTARIA Nº 2.738, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, PORTOS E AVIAÇÃO CIVIL, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 1º da Portaria SEGEP/MP nº 32, de 25 de fevereiro de 2015, publicada no Diário Oficial da União de 26 de fevereiro de 2015 e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação conferida pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, regulamentado pelo Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, na Orientação Normativa SEGEP/MP nº 4, de 12 de junho de 2015, e demais informações que constam do processo SEI no 50000.109470/2016-81, resolve:

Art. 1º Prorrogar, até 12 de agosto de 2018, a requisição do servidor HERMÓGENES SALES SOBRINHO, matrícula nº 6661881, pertencente ao quadro de pessoal desta Pasta, para continuar exercendo a função de Chefe do Setor de Apoio e Controle dos Feitos Especiais Criminais e de Violência Doméstica, código FC-03, da Coordenadoria das Promotorias de Justiça do Gama, no Ministério Público do Distrito Federal e Territórios.

Art. 2º O ônus pela remuneração é do órgão cedente. Art. 3º Cumpre ao cessionário comunicar a frequência do servidor, mensalmente, ao órgão ou entidade cedente.

Art. 4º O servidor deverá apresentar-se imediatamente ao órgão cedente, ao término da requisição, observado o disposto nos arts. 4º e 6º da Orientação Normativa SEGEP/MP nº 4, de 12 de junho de 2015.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MAURÍCIO QUINTELLA

FERNANDO FORTES MELRO FILHO

FERNANDO FORTES MELRO FILHO

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, PORTOS E AVIAÇÃO CIVIL, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 2º da Portaria Ministerial nº 498, de 12 de junho de 2017, publicada no Diário Oficial da União de 13 de junho de 2017, e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com redação conferida pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, regulamentado pelo Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, c/c o art. 47 da Lei Complementar nº 73, de 10 de fevereiro de 1993, na Orientação Normativa SEGEP/MP nº 4, de 12 de junho de 2015, e demais informações que constam do processo SEI nº 00677.000278/2017-81,

Art. 1º Efetivar, por tempo indeterminado, a requisição do empregado público DALTON DE SOUZA, matrícula nº 9059195, pertencente ao quadro de pessoal da Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO, para a Advocacia-Geral da União, com exercício na Unidade de Atendimento no Estado de Minas Gerais

Art. 2º O ônus pela remuneração é do órgão cessionário. Art. 3º Cumpre ao cessionário comunicar a frequência do empregado público, mensalmente, ao órgão ou entidade cedente.

Art. 4º O empregado público deverá apresentar-se imediatamente ao órgão cedente, quando do seu retorno, observado o disposto nos arts. 4º e 6º da Orientação Normativa SEGEP/MP nº 4, de 12 de junho de 2015.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

FERNANDO FORTES MELRO FILHO

PORTARIA Nº 2.745, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, PORTOS E AVIAÇÃO CIVIL, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 2º da Portaria Ministerial nº 498, de 12 de junho de 2017, publicada no Diário Oficial da União de 13 de junho de 2017, e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação conferida pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, regulamentado pelo 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, regulamentado pero Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, no art. 2º da Lei 9.007, de 17 de março de 1995, na Orientação Normativa SEGEP/MP nº 4, de 12 de junho de 2015, e demais informações que constam do processo nº 50000.030581/2017-39, resolve:

Art. 1º Efetivar, por tempo indeterminado, a requisição do servidor OSVALDO DE DEUS FERREIRA JÚNIOR, matrícula nº 1200358 portes pero de servidor servidor de la constant de la constan

1300358, pertencente ao quadro de pessoal desta Pasta, para exercer a função de Assistente, Código GR-IV, no Gabinete Pessoal do Pre-

a ringao de Assistente, Codigo Gre IV, no Gaoinete l'Essoar do l'Iesidente da República.

Art. 2º O ônus pela remuneração é do órgão cedente.

Art. 3º Cumpre ao cessionário comunicar a frequência do servidor, mensalmente, ao órgão ou entidade cedente.

Art. 4º O servidor deverá apresentar-se imediatamente ao órgão cedente, quando do seu retorno, observado o disposto nos arts. 4º e 6º da Orientação Normativa SEGEP/MP nº 4, de 12 de junho de

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

FERNANDO FORTES MELRO FILHO

SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 2.654, DE 2 DE AGOSTO DE 2017

O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, PORTOS E AVIAÇÃO CI-VIL, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria/SAAD nº. 202, art. 1º, inciso VII, de 08 de outubro de 2010, publicada no Diário Oficial da União, de 11 de outubro de 2010, resolve:

Conceder Pensão, nos termos do artigo 217, inciso IV, alínea "a" da Lei 8.112/90, com as alterações feitas pela Lei nº 13.135 de 17 de junho de 2015 e do artigo 40, § 7º, inciso I, da C.F. de 1988, bem como o artigo 6º A, parágrafo único, da EC 41/2003 com redação dada pela E.C 70 de 2012, à SULAMITA DE SOUZA SILVA, filha menor de 21 anos do ex-servidor LUIS FERNANDES DA SILVA, matrícula SIAPE nº. 0849661, originário do extinto Departamento Nacional de Estradas de Rodagem, falecido na inatividade em 06 de fevereiro de 2017, cuja cota parte equivale a 100% (cem por cento) do valor correspondente à remuneração decorrente do cargo de Auxiliar Operacional de Serviços de Engenharia (NA) Classe "S", Padrão I, com vigência a partir da publicação do ato e efeitos fi-nanceiros a partir de 06 de fevereiro de 2017, data do falecimento do ex-servidor. (Processo SEI nº. 50000.022478/2017-15) CE

ROBSON DE SOUZA ANDRADE

AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES **AQUAVIÁRIOS**

PORTARIA Nº 188, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DA AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES AQUAVIÁRIOS - ANTAQ, no uso das atribuições que lhe conferem os incisos IV e VII do art.20 do Regimento Interno, resolve:

Art. 1° Exonerar, a pedido, ad referendum, JACQUELINE ANDREA WENDPAP, matrícula SIAPE nº 2394367, do Cargo Comissionado de Assessoria, Código CA II.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação e produz seus efeitos a partir de 04/08/2017.

ADALBERTO TOKARSKI

DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES - DNIT, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 178 do Regimento Ínterno aprovado pela Resolução/CA nº 26, de 05/05/2016, publicada no DOU de 12/05/2016, e a Portaria/MT nº 698, de 06/12/2016, publicada no DOU de 07/12/2016, resolve:

Nº 1.496 - Art. 1º DISPENSAR o servidor ANDRÉ FRANÇA GON-ÇALVES, Técnico Administrativo, matrícula DNIT nº 4543-8, CPF nº 024.683.176-61, dos encargos de substituto eventual do Coordenador-Geral de Recursos Logísticos, código DAS-101.4, da Diretoria de Administração e Finanças desta Autarquia.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

Nº 1.497 - Art. 1º DESIGNAR o servidor BRUNO MARTINS WEN-CELEWSKI, Técnico Administrativo, Matrícula DNIT nº. 4857-7, CPF: 026.062.351-26, para substituir o Coordenador-Geral de Recursos Logísticos, código DAS-101.4, da Diretoria de Administração e Finanças desta Autarquia, nos afastamentos e impedimentos legais ou eventuais

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

VALTER CASIMIRO SILVEIRA

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO AMAZONAS E RORAIMA

PORTARIA Nº 52, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O Superintendente Regional no Estado do Amazonas, do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes-DNIT, usando das atribuições que foram delegadas através da Portaria nº 931 de 30 de maio de 2016, publicada no D.O.U. de 01 de junho de 2016, do Diretor Geral do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes - DNIT e tendo em v 50601.000079/2017-24, resolve: DNIT e tendo em vista o que consta do Processo nº

CONCEDER pensão por morte à PATRÍCIA DE MATOS LAVAREDA CAVALCANTE, viúva do ex-servidor JOSÉ MARIA MOURA CAVALCANTE, matrículas DNIT nº 0927 e SIAPE nº 0847148, falecido na atividade em 13 de março de 2017, ocupante do cargo de Agente de Vigilância, Classe "Especial", Padrão III, do Quadro de Pessoal desta Autarquia, com fundamento nos artigos 215 e 217, inciso I e 222, inciso VII. alínea "b", item 3, da Lei nº 8.112/90, com a redação da Lei nº 13.135/2015, no valor equivalente a 25 % (vinte e cinco por cento) dos vencimentos do instituidor, calculados na forma do artigo 2º, inciso II, da Lei nº 10.887/2004, com vigência e efeitos financeiros a partir da data do óbito do ex-

JOSÉ FÁBIO PORTO GALVÃO

PORTARIA Nº 53, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O Superintendente Regional no Estado do Amazonas, do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes-DNIT, usando das atribuições que foram delegadas através da Portaria nº 931 de 30 de maio de 2016, publicada no D.O.U. de 01 de junho de 2016, do Diretor Geral do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes - DNIT e tendo em vista o que consta do Processo nº 50601.000079/2017-24, resolve:

CONCEDER pensão por morte à MIGUEL ARCANJO LA-VAREDA CAVALCANTE, filho do ex-servidor JOSÉ MARIA MOURA CAVALCANTE, matrículas DNIT nº 0927 e SIAPE nº 0847148, falecido na atividade em 13 de março de 2017, ocupante do cargo de Agente de Vigilância, Classe "Especial", Padrão III, do Quadro de Pessoal desta Autarquia, com fundamento nos artigos 215 e 217, inciso IV. alínea "a", da Lei nº 8.112/90, com a redação da Lei nº 13.135/2015, no valor equivalente a 25 % (vinte e cinco por cento) dos vencimentos do instituidor, calculados na forma do artigo 2º, inciso II, da Lei nº 10.887/2004, com vigência e efeitos financeiros a partir da data do óbito do ex-servidor.

JOSÉ FÁBIO PORTO GALVÃO

PORTARIA Nº 54, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O Superintendente Regional no Estado do Amazonas, do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes-DNIT, usando das atribuições que foram delegadas através da Portaria nº 931 de 30 de maio de 2016, publicada no D.O.U. de 01 de junho de 2016, do Diretor Geral do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes - DNIT e tendo em vista o que consta do Processo nº 50601.000079/2017-24, resolve:

CONCEDER pensão por morte à SAMUEL LAVAREDA CAVALCANTE, filho do ex-servidor JOSÉ MARIA MOURA CAVALCANTE, matrículas DNIT nº 0927 e SIAPE nº 0847148, falecido na atividade em 13 de março de 2017, ocupante do cargo de Agente de Vigilância, Classe "Especial", Padrão III, do Quadro de Pessoal desta Autarquia, com fundamento nos artigos 215 e 217, inciso IV. alínea "a", da Lei nº 8.112/90, com a redação da Lei nº 13.135/2015, no valor equivalente a 25 % (vinte e cinco por cento) dos vencimentos do instituidor, calculados na forma do artigo 2º, inciso II, da Lei nº 10.887/2004, com vigência e efeitos financeiros a partir da data do óbito do ex-servidor.

JOSÉ FÁBIO PORTO GALVÃO

PORTARIA Nº 55, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O Superintendente Regional no Estado do Amazonas, do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes-DNIT, usando das atribuições que foram delegadas através da Portaria nº 931 de 30 de maio de 2016, publicada no D.O.U. de 01 de junho de 2016, do Diretor Geral do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes - DNIT e tendo em vista o que consta do Processo nº 50601.000079/2017-24, resolve:

CONCEDER pensão por morte à SAMIRA LAVAREDA CAVALCANTE, filha do ex-servidor JOSÉ MARIA MOURA CA-VALCANTE, matrículas DNIT nº 0927 e SIAPE nº 0847148, falecido na atividade em 13 de março de 2017, ocupante do cargo de Agente de Vigilância, Classe "Especial", Padrão III, do Quadro de Pessoal desta Autarquia, com fundamento nos artigos 215 e 217, inciso IV. alínea "a", da Lei nº 8.112/90, com a redação da Lei nº 13.135/2015, no valor equivalente a 25 % (vinte e cinco por cento) dos vencimentos do instituidor, calculados na forma do artigo 2º, inciso II, da Lei nº 10.887/2004, com vigência e efeitos financeiros a partir da data do óbito do ex-servidor.

JOSÉ FÁBIO PORTO GALVÃO

Conselho Nacional do Ministério Público

CORREGEDORIA NACIONAL DO MINISTÉRIO **PÚBLICO**

PORTARIA N Nº 157, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O CORREGEDOR NACIONAL DO MINISTÉRIO PÚBLI-CO, nos termos do art. 130-A, § 3º, III, da Constituição Federal e do art. 18, III, do Regimento Interno do Conselho Nacional do Ministério Público, resolve:

Art. 1º Dispensar a servidora Thaís de Cruz e Alves, analista do Ministério Público do Estado de Minas Gerais, da requisição (Portaria CNMP-CN nº 175, de 15 de dezembro de 2015) para auxiliar os trabalhos da Corregedoria Nacional do Ministério Público, a partir do dia 14 de agosto de 2017.

CLÁUDIO HENRIQUE PORTELA DO REGO

Ministério Público da União

ATOS DO PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA

PORTARIA Nº 652, DE 1º DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições e tendo em vista a deliberação do Conselho Superior do Ministério Público Federal na 6ª Sessão Ordinária, realizada em 1º de agosto de 2017 (processo CSMPF nº 1.00.001.000072/2017-48),

Autorizar o Procurador Regional da República LUIS CLAU-DIO PEREIRA LEIVAS, lotado na Procuradoria Regional da República da 2ª Região, para atuar em conjunto com o Procurador da República LUCAS DE MORAIS GUALTIERI, lotado na Procuradoria da República em Pouso Alegre/MG, perante os autos do processo de Liquidação de Sentença nº 0476.15,000961-3, em trâmite na comarca de Passa Quatro/MG.

RODRIGO JANOT MONTEIRO DE BARROS

PORTARIA Nº 658, DE 2 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições e tendo em vista a deliberação do Conselho Superior do Ministério Público Federal na 6ª Sessão Ordinária, realizada em 1º de agosto de 2017 (processo CSMPF nº 1.00.001.000161/2017-94),

Autorizar o afastamento temporário de suas funções institucionais, com ônus limitado, do Procurador da República PAULO SÉRGIO FERREIRA FILHO, lotado na Procuradoria da República em Resende/RJ, para ministrar aulas vinculadas ao estágio docente de curso de doutorado, na Faculdade de Direito da Universidade do Estado do Rio de Janeiro/RJ, no período de 4 de agosto a 28 de outubro de 2017, 1 (uma) vez por semana, às sextas-feiras.

RODRIGO JANOT MONTEIRO DE BARROS



PORTARIA Nº 661, DE 2 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições e tendo em vista a deliberação do Conselho Superior do Ministério Público Federal na 6ª Sessão Ordinária, realizada em 1º de agosto de 2017 (processo CSMPF nº 1.00.001.000148/2017-35), resolve:

Autorizar o afastamento temporário de suas funções institucionais, com ônus limitado, do Procurador Regional da República OSVALDO CAPELARI JUNIOR, lotado na Procuradoria Regional da República da 3ª Região, para frequentar curso de mestrado da Escola Superior do Ministério Público da União - ESMPU, no período de 7 de agosto a 4 de outubro de 2017.

RODRIGO JANOT MONTEIRO DE BARROS

PORTARIANº 663, DE 2 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições e tendo em vista a deliberação do Conselho Superior do Ministério Público Federal na 6ª Sessão Ordinária, realizada em 1º de agosto de 2017 (processo CSMPF nº 1.00.001.00093/2017-63), resolve:

Art. 1º Autorizar o Procurador da República GALTIENIO DA CRUZ PAULINO, lotado na Procuradoria da República no Maranhão, para atuar em conjunto com o Procurador Regional da República ALEXANDRE CAMANHO DE ASSIS, lotado na Procuradoria Regional da República da 1ª Região, no IPL 055/2016 - SR/DPF/MA e em seus desdobramentos, que tramita perante o TRF-1ª Região, em substituição ao Procurador da República Pedro Henrique Oliveira Castelo Branco.

Art. 2ª Revogar, a pedido, a Portaria PGR/MPF nº 337, de 25 de abril de 2017, publicada no Diário Oficial da União, Seção 2, p. 60, de 26 de abril de 2017.

RODRIGO JANOT MONTEIRO DE BARROS

PORTARIA Nº 664, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições, tendo em vista os termos da Portaria PGR/MPF nº 89, de 17 de fevereiro de 2016, e o contido no Ofício nº 964/2017/PRR4/GABPRR36-MECCD, de 2 de agosto de 2017, da Procuradoria Regional da República da 4º Região, resolve:

Incluir na comissão eleitoral e apuradora constituída pela

Incluir na comissão eleitoral e apuradora constituída pela Portaria PGR/MPF nº 595, de 12 de julho de 2017, publicada no D.O.U., Seção 2, pág. 51, de 14 de julho de 2017, o Procurador Regional da República MAURÍCIO PESSUTTO, e excluir da referida comissão o Procurador Regional da República FÁBIO NESI VENZON

RODRIGO JANOT MONTEIRO DE BARROS

PORTARIA Nº 665, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições e tendo em vista a manifestação favorável da Conselheira Relatora no processo CSMPF nº 1.00.001.000135/2017-66, resolve:

Autorizar, ad referendum do Conselho Superior do Ministério Público Federal, o afastamento temporário de suas funções institucionais, com ônus limitado, do Procurador da República HENRIQUE GENTIL OLIVEIRA, lotado na Procuradoria da República em Paranavaí/PR, para elaborar dissertação de mestrado da Universidade Católica de Brasília - UCB, no período de 7 de agosto a 5 de setembro de 2017.

RODRIGO JANOT MONTEIRO DE BARROS

PORTARIA Nº 666, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições e tendo em vista a manifestação favorável da Conselheira Relatora no processo CSMPF nº 1.00.001.000149/2017-80, resolve:

Autorizar, ad referendum do Conselho Superior do Ministério Público Federal, o afastamento temporário de suas funções institucionais, com ônus limitado, do Procurador da República ROBERTO D'OLIVEIRA VIEIRA, lotado na Procuradoria da República em Vitória da Conquista/BA, para elaborar dissertação de mestrado da Universidade Católica de Brasília - UCB, no período de 9 de agosto a 8 de outubro de 2017.

RODRIGO JANOT MONTEIRO DE BARROS

PORTARIA Nº 668, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições e tendo em vista a manifestação favorável da Conselheira Relatora no processo CSMPF nº 1.00.001.000156/2017-81, resolve:

Autorizar, ad referendum do Conselho Superior do Ministério Público Federal, o Procurador da República ANTONIO JOSE DONIZETTI MOLINA DALOIA, lotado na Procuradoria da República em Santos/SP, e a Procuradora Regional da República MARIA LUIZA GRABNER, lotada na Procuradoria Regional da República da 3ª Região, para atuarem em conjunto com o Procurador da República YURI CORREA DA LUZ, lotado na Procuradoria da República em Registro/SP, nos autos da Notícia de Fato nº 1.34.040.000004/2017-34.

RODRIGO JANOT MONTEIRO DE BARROS

PORTARIA Nº 669, DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições, tendo em vista o contido no Ofício nº 10510/2017-GABPR/GRFP/PR-RJ, de 3 de agosto de 2017, da Procuradoria da República no Estado do Rio de Janeiro, resolve:

Revogar, a pedido, a Portaria PGR/MPF nº 260, de 27 de março de 2017, publicada no D.O.U., Seção 2, pág. 58, de 30 de marco de 2017.

RODRIGO JANOT MONTEIRO DE BARROS

PORTARIA Nº 76, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições, com fundamento nos arts. 26, inciso IV, e 88 da Lei Complementar nº 75, de 20 de maio de 1993, e tendo em vista o contido no Procedimento de Gestão Administrativa nº 1.00.000.014321/2017-92, resolve:

Reconduzir o Subprocurador-Geral do Trabalho RONALDO CURADO FLEURY ao cargo de Procurador-Geral do Trabalho, no biênio de 2017 a 2019, contados a partir de 22 de agosto de 2017.

RODRIGO JANOT MONTEIRO DE BARROS

PORTARIA Nº 674, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições, com fundamento nos arts. 11, 12, inciso I, e 14 do Regimento Interno Diretivo do Ministério Público Federal e tendo em vista o contido no Ofício nº 120/2017 - MPF/PRMS/EKS/GABPC, de 3 de agosto de 2017, da Procuradoria da República no Estado de Mato Grosso do Sul, resolve:

Mato Grosso do Sul, resolve:

Art. 1º Dispensar, a pedido, a Procuradora da República DAMARIS ROSSI BAGGIO DE ALENCAR da função de Procuradora Regional Eleitoral no Estado de Mato Grosso do Sul, designada pela Portaria PGR/MPF nº 140, de 13 de fevereiro de 2017, publicada no D.O.U., Seção 2, pág. 53, de 16 de fevereiro de 2017.

Art. 2º Designar o Procurador da República PEDRO PAULO GRUBITS GONÇALVES DE OLIVEIRA para exercer, até o dia 30 de setembro de 2017, a função de Procurador Regional Eleitoral no Estado de Mato Grosso do Sul.

Art. 3º Esta portaria produz efeitos a partir da data de sua publicação.

Art. 4º Dê-se ciência ao Grupo Executivo Nacional da Função Eleitoral.

RODRIGO JANOT MONTEIRO DE BARROS

PORTARIA Nº 675, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições e tendo em vista a deliberação do Conselho Superior do Ministério Público Federal na 6ª Sessão Ordinária, realizada em 1º de agosto de 2017 (processo CSMPF nº 1.00.001.000146/2017-46), resolve:

Autorizar o Procurador da República FELIPE VALENTE SIMAN, lotado na Procuradoria da República em Governador Valadares/MG, atuar em conjunto com a Procuradora Regional da República RAQUEL BRANQUINHO PIMENTA MAMEDE NASCI-MENTO, lotada na Procuradoria Regional da República da 1ª Região, nos IPLs n°s 326/2017, 166/2017 e 155/2017-PF/GVS/MG e seus desdobramentos, que tramitam perante o TRF 1ª Região.

RODRIGO JANOT MONTEIRO DE BARROS

PORTARIA Nº 676, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições, com fundamento no art. 77, parágrafo único, da Lei Complementar nº 75, de 20 de maio de 1993, tendo em vista o contido no Ofício nº 120/2017 - MPF/PRMS/EKS/GABPC, de 3 de agosto de 2017, da Procuradoria da República no Estado de Mato Grosso do Sul, e por necessidade de serviço, resolve:

Art. 1º Revogar a Portaria PGR/MPF nº 380, de 4 de maio

Art. 1º Revogar a Portaria PGR/MPF nº 380, de 4 de maio de 2017, publicada no D.O.U., Seção 2, pág. 50, de 9 de maio de 2017.

Art. 2º Designar o Procurador da República DAVI MAR-CUCCI PRACUCHO para, como substituto eventual do Procurador Regional Eleitoral e do Procurador Regional Eleitoral Substituto, oficiar, na falta ou impedimento destes, perante o Tribunal Regional Eleitoral de Mato Grosso do Sul, até o dia 30 de setembro de 2017.

Art. 3º Esta portaria produz efeitos a partir da data de sua publicação.

Art. 4º Dê-se ciência ao Grupo Executivo Nacional da Funcão Eleitoral.

RODRIGO JANOT MONTEIRO DE BARROS

PORTARIA Nº 673, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições, tendo em vista o constante do Procedimento de Gestão Administrativa nº 1.00.000.007684/2017-71, resolve:

Art. 1º. Autorizar o afastamento do país, com ônus, da Procuradora Regional da República CRISTINA SCHWANSEE ROMA-NÓ, no período de 20 a 26 de agosto de 2017, inclusive trânsito, para participar, na qualidade de representante do Ministério Público Federal, da Reunião da Comissão de Avaliação de Portugal do Grupo de

Ação Financeira contra a Lavagem de Dinheiro e o Financiamento do Terrorismo (GAFI/FATF), a realizar-se nos dia 22 a 25 de agosto de 2017, em Paris, França.

Parágrafo único. O Ministério Público Federal se responsabilizará pelo custeio de passagens aéreas, em classe econômica, e de 4 (quatro) diárias internacionais durante o período do afastamento.

RODRIGO JANOT MONTEIRO DE BARROS

PORTARIA Nº 682, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições e tendo em vista a manifestação favorável do Conselheiro Relator no processo CSMPF nº 1.00.001.000167/2017-61), resolve:

Designar o Procurador Regional da República CLAUDIO DUTRA FONTELLA, lotado na Procuradoria Regional da República da 4º Região, para exercer, em substituição, as funções de Subprocurador-Geral da República, inclusive a de atuação perante o Superior Tribunal de Justiça, em virtude do afastamento do Subprocurador-Geral da República WAGNER DE CASTRO MATHIAS NETTO, no período de 8 a 28 de agosto de 2017.

RODRIGO JANOT MONTEIRO DE BARROS

PORTARIA Nº 683, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições e tendo em vista a manifestação favorável do Conselheiro Relator no processo CSMPF nº 1.00.001.000167/2017-61), resolve:

Designar o Procurador Regional da República MAURICIO AZEVEDO GONÇALVES, lotado na Procuradoria Regional da República da 2ª Região, para exercer, em substituição, as funções de Subprocurador-Geral da República, inclusive a de atuação perante o Superior Tribunal de Justiça, em virtude do afastamento do Subprocurador-Geral da República DILTON CARLOS EDUARDO FRANÇA, no período de 8 de agosto a 1º de setembro de 2017.

RODRIGO JANOT MONTEIRO DE BARROS

MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL PROCURADORIA REGIONAL DA REPÚBLICA DA 4ª REGIÃO

PORTARIA Nº 113, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR REGIONAL DA REPÚBLICA, CHEFE DA PROCURADORIA REGIONAL DA REPÚBLICA DA 4ª REGIÃO, no uso das atribuições que lhe conferem a Portaria PGR nº 786, de 29 de setembro de 2015, e o Regimento Interno do MPF, aprovado pela Portaria PGR nº 382, de 5 de maio de 2015, resolve:

Dispensar, a pedido, o servidor PAULO ROBERTO BAR-

Dispensar, a pedido, o servidor PAULO ROBERTO BAR-RETO FARÍAS, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, matrícula nº 6175-1, da função comissionada de Secretário Nível II, FC-02, do gabinete do Procurador Regional da República João Carlos de Carvalho Rocha.

FABIO BENTO ALVES

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO AMAZONAS

PORTARIA Nº 176, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-PÚBLICA NO AMAZONAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

I - Nomear Denizom Moreira de Oliveira, Bacharel em Direito, para exercer o cargo Assessor - Nível II, CC-2, da Chefia de Gabinete da Procuradoria da República no Estado do Amazonas.

EDMILSON DA COSTA BARREIROS JÚNIOR

PORTARIA N^2 177, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-PÚBLICA NO AMAZONAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais; Resolve:

I - Designar a Procuradora da República Bruna Menezes Gomes da Silva, para responder pela chefia da Procuradoria da República no Amazonas, quando das ausências e impedimentos do titular e do substituto no período de 14 e 15/8/2017.

EDMILSON DA COSTA BARREIROS JÚNIOR

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO CEARÁ

PORTARIA Nº 597, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-PÚBLICA NO ESTADO DO CEARÁ, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 56, inciso VI, do Regimento Interno do Ministério Público Federal, aprovado pela Portaria PGR nº 357, de 05 de maio de 2015, resolve:

- 1. Dispensar a servidora GRACE ANNE AZEVEDO SI MOES, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, matrícula 5352, da função de confiança de Secretário Nível I, FC-1, da Chefia de Gabinete da Procuradoria
- da República no Estado do Ceará, a contar de 07/08/2017.

 2.Designar a servidora REJANE MESQUITA SOLON, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, matrícula 6065, para exercer a função de confiança de Secretário Nível I, FC-1, da Chefia de Gabinete da Procuradoria da República no Estado do Ceará.

SAMUEL MIRANDA ARRUDA

PORTARIA Nº 598, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

- O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-PÚBLICA NO ESTADO DO CEARÁ, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 56, inciso VI, do Regimento Interno do Ministério Público Federal, aprovado pela Portaria PGR nº 357, de 05 de maio de 2015, resolve:

 1. Dispensar CYNARA PRACIANO SOUSA IZIDORIO,
- ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, matrícula 23819, da função de confiança de Coordenador de PRM, FC-3, da Procuradoria da República no Município de Crateús.
- 2. Designar FRANCISCO CARLOS NETO, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Segurança Institucional e Transporte, matrícula 12491, para exercer a função de confiança de Coordenador de PRM, FC-3, da Procuradoria da República no Município de Crateús.

SAMUEL MIRANDA ARRUDA

PORTARIA Nº 600, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-PÚBLICA NO ESTADO DO CEARÁ, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 56, inciso VI, do Regimento Interno do Ministério Público Federal, aprovado pela Portaria PGR nº 357, de 05 de maio de 2015, resolve:

Exonerar, a pedido, a partir de 07 de agosto de 2017, MI-LENNA MARJORIE FONSECA DA CUNHA, matrícula 24893, do cargo em comissão de Assessor Nível II, CC-2, da Chefia de Gabinete da Procuradoria da República no Estado do Ceará, com lotação no 9º ofício, titularizado pelo Dr. Marcelo Mesquita Monte. Nomear a servidora IVNA PONTES BARBOSA, matrícula

14754, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, para ocupar o cargo em comissão de Assessor - Nível II, CC-02, da Chefia de Gabinete da Procuradoria da República no Estado do Ceará, com lotação no 9º ofício, titularizado pelo Dr. Marcelo Mesquita Monte.

SAMUEL MIRANDA ARRUDA

PORTARIA Nº 602, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-PÚBLICA NO ESTADO DO CEARÁ, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 56, inciso VI, do Regimento Interno do Ministério Público Federal, aprovado pela Portaria PGR nº 357, de 05 de maio de 2015, resolve:

Dispensar IVNA PONTES BARBOSA, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, matrícula 14754, da função de confiança de Assistente Nível II, FC-2, do Gabinete do 9º Ofício, titularizado por Marcelo Mesquita Mon-

te, da Procuradoria da República no Estado do Ceará.

Designar DANIELE FERNANDES DE ALBUQUERQUE, ocupante do cargo de Analista do MPU/Apoio Jurídico/Direito, matrícula 11225, para exercer a função de confiança de Assistente Nível II, FC-2, do Gabinete do 9º Ofício, titularizado por Marcelo Mesquita Monte, da Procuradoria da República no Estado do Ceará.

SAMUEL MIRANDA ARRUDA

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE MINAS GERAIS

PORTARIA Nº 345, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

- O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-PÚBLICA NO ESTADO DE MINAS GERAIS, no uso da competência prevista pela Portaria PGR/MPF nº 357, de 05 de maio de 2015, resolve:
- 1 Dispensar ANDRÉIA MARIA SIQUEIRA DA COSTA, matrícula 21464-7, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Adminstrativo /Administração, da função de confiança de Chefe do Setor Administrativo, Código FC-1, da Procuradoria da República no Município de Governador Valadares no Estado de Mi-
- nas Gerais.

 2 Designar KARLA ROCHA BRITO, matrícula 28549-8,

 MBLI/Apoio Técnico-Adminstrativo ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Adminstrativo /Administração, para exercer a função de confiança de Chefe do Setor Administrativo, Código FC-1, da Procuradoria da República no Município de Governador Valadares no Estado de Minas Gerais.

BRUNO NOMINATO DE OLIVEIRA

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE

PORTARIA Nº 188, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A PROCURADORA-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE, no exercício das atribuições legais que foram conferidas pela Portaria SG/MPF nº 382, de 05 de maio de 2015, resolve:

Art. 1º - Exonerar o servidor DOUGLAS ROBERTO WIN-KEL SANTIN, ocupante do cargo de Analista do MPU/Apoio Jurídico/Direito, Matrícula nº 28023, do Cargo em Comissão de Assessor - Nível II - CC-2, da Procuradoria da República em Assu, vinculada ao Gabinete do Procurador da República Victor de Albuquerque de Queiroga;

Art. 2° - Dispensar a servidora IVANA PATRICIA TOMAZ ALVES, ocupante do cargo de Analista do MPU/Apoio Jurídico/Direito, Matrícula nº 25141, da Função de Confiança de Assistente Nível II - FC-2, da Procuradoria da República em Assu, vinculada ao Gabinete do Procurador da República Victor de Albuquerque de

Art. 3° - Nomear a servidora IVANA PATRICIA TOMAZ ALVES, ocupante do cargo de Analista do MPU/Apoio Jurídico/Direito, Matrícula nº 25141, para exercer o Cargo em Comissão de Assessor - Nível II - CC-2, da Procuradoria da República em Assu, vinculada ao Gabinete do Procurador da República Victor de Albuquerque de Queiroga;

Art. 4° - Designar o servidor JOÃO PAULO DE AZEVEDO ARAÚJO, ocupante do cargo de Analista do MPU/Apoio Jurídico/Direito, Matrícula 27481, para exercer a Função de confiança de Assistente Nível II - FC-02, da Procuradoria da República em Assu, vinculada ao Gabinete do Procurador da República Victor de Albuquerque de Queiroga;

Art. 5º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CAROLINE MACIEL DA COSTA LIMA DA MATA

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE RORAIMA

PORTARIA Nº 86, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-CHEFE SUBSTITUTO DA PROCURA-DORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE RORAIMA, no uso das atribuições legais, conferidas pela Portaria PGR nº 1.066, de 1º de dezembro de 2016, bem como, pelo artigo 33, inciso II, do Regimento Interno Administrativo do Ministério Público Federal (Portaria SG MPF nº 382, de 05 de maio de 2015),

CONSIDERANDO o afastamento da Chefe da Assessoria de Comunicação Social desta Unidade, Vanessa Lima Barbosa, bem co-

Comunicação Social desta Unidade, Vanessa Lima Barbosa, bem como o afastamento do Substituto, Victor Seabra Barbosa, em razão de gozo de férias para o período de 07/08/2017 a 18/08/2017, resolve:

Art. 1º. Designar a servidora LIA KUNZLER DE SOUZA CARMO, Analista do MPU / Apoio Técnico Administrativo/Comunicação Social, matrícula nº 29.450, para, entre os dias 07 a 18 de agosto de 2017, responder interinamente como Substituto Eventual por Período da Assessoria de Comunicação Social, CC-02, da Progundoria da Penública no Estado de Rorsima.

curadoria da República no Estado de Roraima. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

MIGUEL DE ALMEIDA LIMA

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE SÃO PAULO

PORTARIA Nº 485, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

- O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-PÚBLICA NO ESTADO DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições previstas no inciso II, artigo 50 da Lei Complementar nº 75, de 20 de maio de 1993, e no Regimento Interno Administrativo do MPF, aprovado pela Portaria n.º SG/MPF n.º 382, de 05 de maio de 2015, resolve:
- 1. Nomear DIRCE GATTO SILVA, bacharela em Ciências Econômicas, para exercer o cargo de chefia da Divisão do Plan-Assiste, CC-2, da Procuradoria da República no Estado de São Pau-
- 2. Dispensar a servidora ELISABETE FERREIRA SAN-TOS, Matrícula nº 23433, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, da Função de Confiança de Assistente Nível II do Gabinete do Procurador Luis Eduardo Marrocos de Araújo, FC-2, da Procuradoria da República no Estado de São Paulo.
- 3. Designar a servidora LUCIANA MATSUKAWA DE BIA-GI, Matrícula nº 25056, ocupante do cargo de Analista do MPU/Apoio Jurídico/Direito, para a Função de Confiança de Assistente Nível II do Gabinete do Procurador Luis Eduardo Marrocos de Araújo, FC-2, da Procuradoria da República no Estado de São
- 4. Exonerar a servidora RUBIA FOFANO, Matrícula nº 20278, ocupante do cargo de Analista do MPU/Apoio Jurídico/Direito, do cargo em comissão de Assessor (Nível II), CC-2, da Chefia de Gabinete da Procuradoria da República no Estado de São Paulo

- 5. Nomear a servidora GLAUCIA VEITH DE SOUZA CURCIO, Matrícula nº 25063, ocupante do cargo de Analista do MPU/Apoio Jurídico/Direito, para o cargo em comissão de Assessor (Nível II), CC-2, da Chefia de Gabinete da Procuradoria da República
- no Estado de São Paulo.
 6. Dispensar o servidor ROBERTO FERNANDES BEZER-RA DE MELLO, Matrícula nº 23259, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, da Função de Confiança de Assistente Nível II do Gabinete da Procuradora Anna Claudia Lazzarini, FC-2, da Procuradoria da República no Estado de São Paulo.
- 7. Designar a servidora JULIANA LOPES, Matrícula nº 27407, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, para a Função de Confiança de Assistente Nível II do Gabinete da Procuradora Anna Claudia Lazzarini, FC-2, da Procuradoria da República no Estado de São Paulo.

THIAGO LACERDA NOBRE

MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO PROCURADORIA-GERAL

PORTARIA Nº 1.256, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-GERAL DO TRABALHO, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pelo disposto no art. 91, XXI, da Lei Complementar n° 75, de 20 de maio de 1993, considerando os termos do artigo 6º da Portaria PGR/MPU nº 287, de 12 de junho de

2007, e o que consta no PGEA nº 012697.2017.00900/3, resolve:
Art. 1º Fica apostilada a Portaria MPT-PGT nº 75, de
2.3.2015, publicada no Diário Oficial da União nº 41, de 3.3.2015, que designou o servidor ARQUIMEDES LAURENTINO ALVES RAMOS, matrícula 6007289, para a função de confiança de Chefe do Setor de Tecnologia da Informação, código FC-2, da Procuradoria Regional do Trabalho da 21ª Região/RN, para considerar a designação para a função de confiança de Chefe do Setor de Tecnologia da Informação, código FC-3.

RONALDO CURADO FLEURY

PORTARIA Nº 1.263, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

PGEA 000989.2017.21.900/1

O PROCURADOR-GERAL DO TRABALHO, no uso de suas atribuições e considerando o disposto no art. 91, XXI, da Lei Complementar nº 75, de 20 de maio de 1993, a Portaria nº 626, de 20.8.2013, publicada no BS Especial 8-I, de 21.8.2013, e a decisão do Colégio de Procuradores da Procuradoria Regional do Trabalho da 21ª Região, resolve:

Art. 1º Designar o Procurador do Trabalho Luís Fabiano Pereira para exercer o encargo de Procurador-Chefe da Procuradoria Regional do Trabalho da 21ª Região, para um mandato de 2 (dois) anos, a contar de 1º.10.2017, dispensando-o do encargo que ora ocu-

Art. 2º Designar o Procurador do Trabalho José Diniz de Moraes para responder pela Procuradoria Regional do Trabalho da 21ª Região, durante os eventuais afastamentos do titular e do substituto, a contar de 1°.10.2017.

RONALDO CURADO FLEURY

DIRETORIA-GERAL

PORTARIA Nº 1.225, DE 2 DE AGOSTO DE 2017

A DIRETORA-GERAL ADJUNTA DO MINISTÉRIO PÚ-BLICO DO TRABALHO, no uso da competência que lhe foi de-legada pela Portaria MPT-PGT nº 86, de 30 de março de 2016 e o que consta no PGEA nº 000794.2017.18.900/5, resolve:

Art. 1º Dispensar o servidor ALBERTO MATEUS HOL-

DEFER, matrícula 6005226-0, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, da função de confiança de Chefe do Setor de Protocolo, código FC-2, da Pro-

curadoria Regional do Trabalho da 18ª Região/GO.

Art. 2º Designar a servidora ANA PAULA DIAS DOS SANTOS SILVA, matrícula 6006234-7, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, para a função de confiança de Chefe do Setor de Protocolo, código FC-2, da Procuradoria Regional do Trabalho da 18ª Região/GO

SANDRA CRISTINA DE ARAÚJO

PORTARIA Nº 1.252, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A DIRETORA-GERAL ADJUNTA DO MINISTÉRIO PÚ-BLICO DO TRABALHO, no uso das atribuições que foram de-legadas pela Portaria MPT-DG nº 86, de 30 de março de 2016, e tendo em vista o que consta do PGEA/MPT nº 000949.2017.21.900/2, resolve:

Art. 1º Conceder aposentadoria, com proventos integrais, à servidora RITA APARECIDA DE ARAUJO, ocupante do cargo de Analista MPU/Perícia/Contabilidade, código AN020524, Classe C, Padrão 13, matrícula nº 6002130-6, da Carreira de Analista do MPU, do Quadro Permanente do Ministério Público do Trabalho, com fundamento nos artigos 6º e 7º da Emenda Constitucional nº 41, de 19.12.2003, combinado com o artigo 2º da Emenda Constitucional nº 47. de 05.07.2005.

SANDRA CRISTINA DE ARAÚJO



PORTARIA Nº 1.259, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A DIRETORA-GERAL ADJUNTA DO MINISTÉRIO PÚ-BLICO DO TRABALHO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria MPT-PGT nº 86, de 30 de março de 2016, e o que consta no PGEA nº 000077.2017.11.901/1, resolve:

Art. 1º Dispensar a servidora JOSELANY NEVES GIRÃO BARRETO, matrícula 6006898, ocupante do cargo Analista do MPU/Apoio Jurídico/Direito, da função de confiança de Assistente Nível I da Procuradoria Regional do Trabalho da 11ª Região/AM, código FC-1.

Art. 2º Designar a servidora THAYSSA LARA GRISOLIA ASSAD, matrícula 6003885, ocupante do cargo Analista do MPU/Apoio Jurídico/Direito, para a função de confiança de Assistente Nível I da Procuradoria Regional do Trabalho da 11ª Região/AM, código FC-1.

SANDRA CRISTINA DE ARAÚJO

PORTARIA Nº 1.261, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A DIRETORA-GERAL ADJUNTA DO MINISTÉRIO PÚ-BLICO DO TRABALHO, no uso da competência que lhe foi de-legada pela Portaria MPT-PGT nº 86, de 30 de março de 2016, e o que consta no PGEA nº 000132.2017.09.901/9, resolve:

Art. 1º Declarar vaga, a contar de 24.7.2017, a função de confiança de Diretor da Procuradoria do Trabalho no Município de Maringá/PR, código FC-2, ocupada pela servidora MARIA GECIL-DA RAMOS, matrícula 6007283, em virtude de falecimento.

SANDRA CRISTINA DE ARAÚJO

PORTARIA Nº 1.262, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A DIRETORA-GERAL ADJUNTA DO MINISTÉRIO PÚ-BLICO DO TRABALHO, no uso da competência que lhe foi de-legada pela Portaria MPT-PGT nº 86, de 30 de março de 2016 e o que consta no PGEA nº 002719.2017.02.900/3, resolve:

Art. 1º Exonerar, a pedido, a contar de 1.8.2017, a servidora DENISE CARVALHO TONINATO FERREIRA, matrícula 6002620-0, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Admio, ocapanic do cargo de l'ecinic do mi O/Apolo l'ecinic do mistrativo/Administração, do cargo em comissão de Responsável pela Divisão de Aquisições e Contratos, código CC-2, da Procuradoria Regional do Trabalho da 2ª Região/SP.

Art. 2º Nomear o servidor FÁBIO MIGUEL FERNANDES, matrí-

cula 6005085-3, ocupante do cargo de Analista do MPU/Apoio Técnico-Es pecializado/Gestão Pública, para o cargo em comissão de Responsável pela Divisão de Aquisições e Contratos, código CC-2, da Procuradoria Regional do Trabalho da 2º Região/SP, dispensando-o da função de comissão de Responsável pelo Setor de Licitações e Contratos, código FC-2, que atualmente ocupa

SANDRA CRISTINA DE ARAÚJO

PORTARIA Nº 1.264, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A DIRETORA-GERAL ADJUNTA DO MINISTÉRIO PÚ-BLICO DO TRABALHO, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria MPT-DG nº 86, de 30 de março de 2016 e o que consta no PGEA/MPT nº 002080.2017.09.900/4, resolve:

Art. 1º Exonerar o servidor VALDIR FALCÃO DE CAR-VALHO NUNES, matrícula 6005352, ocupante do cargo de Analista do MPU/Apoio Jurídico/Direito, do cargo em comissão de Assessora Jurídica do 20º Oficio Geral da Procuradoria Regional do Trabalho da

9ª Região/PR, código CC-2.

Art. 2º Nomear a servidora LIZZIANE GOMES SERIGHELLI, matrícula 6006657, ocupante do cargo de Técnico do
MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, para o cargo em comissão de Assessora Jurídica do 20º Oficio Geral da Procuradoria Regional do Trabalho da 9ª Região/PR, código CC-2, em vaga criada pela Lei 12.321/2010.

SANDRA CRISTINA DE ARAÚJO

PORTARIA Nº 1.279, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A DIRETORA-GERAL ADJUNTA DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria MPT-DG nº 86, de 30 de março de 2016, e o que consta no PGEA nº 001081.2017.17.900/3, resolve:

Art. 1º Nomear a servidora GIOVANNA MACHADO KUS-TER para o cargo em comissão de Assessor Jurídico Nível I da Assessoria Jurídica do Procurador-Chefe, código CC-1, da Procuradoria Regional do Trabalho da 17ª Região/ES

SANDRA CRISTINA DE ARAÚJO

PORTARIA Nº 1.286, DE 8 DE AGOSTO 2017

A DIRETORA-GERAL ADJUNTA DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria MPT-PGT nº 86, de 30 de março de 2016 e o que consta no PGEA nº 002655.2017.02.900/0, resolve:

Art. 1º Exonerar a servidora FERNANDA IERVOLINO BITTAR, matrícula nº 6007474, ocupante do cargo de Analista do MPLI/A poio Jurídico/Direito do cargo em comissão de Assessora

MPU/Apoio Jurídico/Direito, do cargo em comissão de Assessora Jurídica do 52º Ofício Geral da Procuradoria Regional do Trabalho da

2ª Região/SP, código CC-2. Art. 2º Nomear a servidora GRAZIELA LUCINDA GAR-CIA HORAUTI, matrícula nº 6004170, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, para o cargo em comissão de Assessora Jurídica do 52º Ofício Geral da Procuradoria Regional do Trabalho da 2ª Região/SP, código CC-2, exonerando-a do cargo em comissão de Assessora Jurídica do 54º Ofício Geral que atualmente ocupa.

Art. 3º Nomear o servidor FELIPE PONTES MEDEIROS, matrícula nº 6007975, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, para o cargo em comissão de Assessor Jurídico do 54º Ofício Geral da Procuradoria Regional do Trabalho da 2ª Região/SP, código CC-2.

SANDRA CRISTINA DE ARAÚJO

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 925, publicada no Diário Oficial da União nº 114, seção 02, de 16 de junho de 2017, ONDE SE LÊ: com fundamento nos artigos 215, 217, I, e 222, VI, LEIA-SE: com fundamento nos artigos 215, 217, I, e 222, VII.

PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 1ª REGIÃO

RETIFICAÇÃO

No artigo 1º da Portaria nº 369.2017, de 18 de julho de 2017, publicada no Diário Oficial da União nº 138, seção 2, página 51, com circulação em 20 de julho de 2017; Onde se lê: "Art. 1º ..., pelo dia 01 de agosto de 2017 e pelos períodos de 03 de agosto de 2017 a 09 de agosto de 2017 e de 14 de agosto de 2017 a 17 de agosto de 2017, ...". Leia-se: "Art. 1° ..., pelo dia 01 de agosto de 2017 e pelos períodos de 03 de agosto de 2017 a 08 de agosto de 2017 e de 14 de agosto de 2017 a 17 de agosto de 2017, ...

PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 23ª REGIÃO

PORTARIA Nº 112, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 23ª REGIÃO, no exercício da atribuição prevista no art. 1°, § 2°, I, da Portaria PGT n° 142, de 20 de março de 2013:

CONSIDERANDO a deliberação dos Membros lotados na Procuradoria do Trabalho no Município de Alta Floresta/MT, re-

I - DISPENSAR, a pedido, o Procurador do Trabalho RO-GÉRIO DE ALMEIDA PINTO GUIMARÃES, do encargo de Co-ordenador da Procuradoria do Trabalho do Município de Alta Floresta/MT, designado pela Portaria PRT 23ª nº 71, de 10/05/2017, publicada no DOU Seção 2 de 12/05/2017. II - DESIGNAR o Procurador do Trabalho MÁRCIO DE

AGUIAR RIBEIRO para exercer o encargo de Coordenador da Procuradoria do Trabalho do Município de Alta Floresta/MT.

III - DISPENSAR, o Procurador do Trabalho MÁRCIO DE AGUIAR RIBEIRO, do encargo de responder, em substituição, pela Procuradoria do Trabalho do Município de Alta Floresta/MT, nos eventuais afastamentos do Coordenador, designado pela Portaria PRT 23ª nº 98, de 04/07/2017, publicada no DOU Seção 2 de 05/07/2017.

III - DESIGNAR o Procurador do Trabalho ROGÉRIO DE ALMEIDA PINTO GUIMARÃES, para responder, em substituição, pela Procuradoria do Trabalho do Município de Alta Floresta/MT, nos eventuais afastamentos do Coordenador.

MARCEL BIANCHINI TRENTIN

MINISTÉRIO PÚBLICO DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS SECRETARIA-GERAL

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, nomeado pela Portaria nº 75/PGJ, de 19/1/2015, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1.160/PGJ, de 06/09/2010, publicada no Diário Oficial da União de 10/09/2010, resolve:

 $\rm N^{o}$ 755 - Designar o servidor CARLOS HENRIQUE MARQUES PINHEIRO, matrícula 4027-4, Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração da carreira do Ministério Público da União, para exercer a função de confiança de Secretário Administrativo do Setor de Apoio e Controle dos Feitos Criminais da Coordenadoria das Promotorias de Justiça da Ceilândia, código FC-02 (72001005) (Tabularium nº 08191.079885/2017-38).

 N° 756 - Art. 1° Designar a servidora MÁRCIA CRISTINA MARTINS DE LIMA, matrícula 4378-8, Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração da carreira do Ministério Público da União, para exercer a função de confiança de Chefe do Serviço de Secretaria do Setor de Apoio e Controle dos Feitos de Defesa do Consumidor da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Brasília I, código FC-02 (64001042), dispensando, em consequência, o servidor RONDINEILE DE ALMEIDA, matrícula 4978-6.

Art. 2º Designar o servidor RONDINEILE DE ALMEIDA, matrícula 4978-6, Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração da carreira do Ministério Público da União, para exercer a função de confiança de Secretário Administrativo do Setor

de Apoio e Controle dos Feitos de Defesa do Consumidor da Divisão de Registro e Controle dos Feitos do Consumidor e da Saúde da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Brasília I, código FC-02 (64001040), dispensando, em consequência, a servidora MÁRCIA CRISTINA MARTINS DE LIMA, matrícula 4378-8 (Tabularium nº 08191.078969/2017-54 e 08191.078962/2017-32).

Nº 757 - Designar a servidora MARA PATRÍCIA SANCHEZ ABREU, matrícula 3454-1, Analista do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Estatística da carreira do Ministério Público da União, para exercer a função de confiança de Chefe do Serviço de Análise no Combate à Lavagem de Ativos do Centro de Produção, Análise, Difusão e Segurança da Informação, código FC-02 (50070040) (Tabularium nº 08191.078659/2017-30).

758 - Designar, a contar de 9/8/2017, a servidora ELAYNE MAR-Nº 758 - Designar, a contar de 9/8/2017, a servidora ELAYNE MARQUES DE OLIVEIRA DA SILVA, matrícula 3797-4, Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração da carreira do Ministério Público da União, para exercer a função de confiança de Auxiliar Técnico da Secretaria Executiva das Procuradorias de Justiça da Coordenação Administrativa das Procuradorias de Justiça, código FC-01 (60020010), dispensando, em consequência, o servidor ALISSON DO NASCIMENTO ROSA, matrícula 4759-7 (Tabularium nº 08191.079955/2017-58).

WAGNER DE CASTRO ARAÚJO

Tribunal de Contas da União

SECRETARIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO SECRETARIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 152, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO DE GESTÃO DE PESSOAS DO TRI-BUNAL DE CONTAS DA UNIÃO, no uso das atribuições que lhe confere o disposto no inciso II do art. 1º da Portaria nº 3, de 2 de janeiro de 2017, do Secretário-Geral de Administração deste Tribunal e tendo em vista o que consta da Portaria-CCG nº 13, de 28 de julho da 2017, resolve: de 2017, resolve

Art. 1º Designar ÉRIC BRAGANÇA DA SILVA, Matrícula 4564-0, AUFC, para exercer, na Secretaria de Controle Externo da Administração Indireta no Rio de Janeiro/SecexEstataisRJ, a função de confiança de Especialista Sênior II, código FC-4.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

blicação.

IURI FREDERICO DE OLIVEIRA SANTOS

Defensoria Pública da União

GABINETE DO DEFENSOR PÚBLICO-GERAL FEDERAL

PORTARIA Nº 818, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O DEFENSOR PÚBLICO-GERAL FEDERAL, usando das

atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 8°, incisos I, e XIII, da Lei Complementar nº 80, de 12 de janeiro de 1994, resolve:

Art. 1º - Dispensar, a partir de 01.08.2017, o servidor público federal, Rodrigo Mourthé Starling Terra Santos, ocupante do cargo de Técnico Administrativo, Matrícula SIAPE nº 1064573, do encargo de substituto do Secretário de Assuntos Jurídicos - SAJ da Defensoria Pública Geral da União.

Art. 2º - Nomear, a partir de 01.08.2017, Rodrigo Mourthé Starling Terra Santos, ocupante do cargo de Técnico Administrativo, Matrícula SIAPE nº 1064573, para exercer o encargo de Secretário de Assuntos Jurídicos - SAJ da Defensoria Pública Geral da União, com

percepção de Função Comissionada Técnica, FCT-7. Art. 3º - Nomear, a partir de 01.08.2017, Adrianne Sequenzia Perfeito Cardoso, ocupante do cargo de Analista Técnico Administrativo, Matrícula SIAPE nº 1364076, para exercer o encargo de substituto do titular da Secretaria de Assuntos Jurídicos - SAJ da Defensoria Pública Geral da União em seus afastamentos e impedimentos eventuais

Art. 4º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CARLOS EDUARDO BARBOSA PAZ

PORTARIA Nº 825, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O DEFENSOR PÚBLICO-GERAL FEDERAL, usando das

atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 8°, incisos I e XIII da Lei Complementar n° 80, de 12 de janeiro de 1994;

Considerando o Ofício Circular n° 50/2017/GAB-PGJ, de 17/7/2017, o qual comunica que a solenidade de posse no cargo de Promotor de Justiça Substituto, da carreira do Ministério Público do Estado de Mato Grosso de Sul resclue:

Estado de Mato Grosso do Sul, resolve:

Art. 1º - Declarar, a contar de 10/08/2017, a vacância do cargo de Defensor Público Federal de Segunda Categoria da Defensoria Pública da União, ocupado pelo Dr. GUSTAVO HENRIQUE BERTOCCO DE SOUZA, por posse em cargo inacumulável, nos termos do art. 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/90, conforme disposto no Processo Administrativo nº 08152.000261/2017-54.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CARLOS EDUARDO BARBOSA PAZ

Poder Legislativo

CÂMARA DOS DEPUTADOS

ATOS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1º, inciso I, alínea "a" do Ato da Mesa n.º 205, de 28 de junho de 1990, resolve:

DISPENSAR, de acordo com o artigo 35, inciso I, da Lei nº 8.112,

de 11 de dezembro de 1990, CLÁUDIA REGINA VIEIRA LIMA, ponto nº 5767, ocupante de cargo da Categoria Funcional de Técnico Legislativo - atribuição Assistente Administrativo, Classe Especial, Padrão 10, da função

comissionada de Chefe de Secretaria do Gabinete do Líder do Partido dos Trabalhadores, FC-2, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

DISPENSAR, de acordo com o artigo 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, SONIA BRASIL DE SOUZA, ponto nº 4440, ocupante de cargo da Categoria Funcional de Técnico Legislativo - atribuição Agente de Polícia Legislativa, Classe Especial, Padrão 10, da função comissionada de Assistente de Gabinete, FC-1, do Gabinete do Líder do Partido dos Trabalhadores, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1°, inciso I, alínea "a" do Ato da Mesa n.º 205, de 28 de junho de 1990, e o artigo 6° da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

DESIGNAR, na forma do artigo 13 da Resolução n.º 21, de 4 de novembro de 1992, CLÁUDIA REGINA VIEIRA LIMA, ponto nº 5767, ocupante de cargo da Categoria Funcional de Técnico Legislativo - atribuição Assistente Administrativo, Classe Especial, Padrão 10, para exercer a função comissionada de Assistente de Gadrão 10, para exercer a função comissionada de Assistente de Gabinete, FC-1, do Gabinete do Líder do Partido dos Trabalhadores, do

Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

DESIGNAR, na forma do artigo 13 da Resolução n.º 21, de 4 de novembro de 1992, SONIA BRASIL DE SOUZA, ponto nº 4440, ocupante de cargo da Categoria Funcional de Técnico Legislativo - atribuição Agente de Polícia Legislativa, Classe Especial, Padrão 10, para exercer a função comissionada de Chefe de Secretaria do Gabinete do Líder do Partido dos Trabalhadores, FC-2, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1º, inciso I, alínea "a", do Ato da Mesa n.º 205, de 28 de junho de 1990, resolve:

TORNAR SEM EFEITO, de acordo com os parágrafos 1º e

6° do artigo 13 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, o Ato de 07 de abril de 2017, publicado no Diário Oficial da União do dia 10 subsequente, que nomeou LEILA DINIZ MORAES CAMPOS para exercer, na Diretoria-Geral, o cargo em comissão de Assistente Técnico de Gabinete, CNE-09, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

RODRIGO MAIA

DIRETORIA-GERAL DIRETORIA ADMINISTRATIVA DEPARTAMENTO PESSOAL COORDENAÇÃO DE SECRETARIADO PARLAMENTAR

PORTARIAS DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O Diretor da Coordenação de Secretariado Parlamentar, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pelo artigo 1º da Portaria n.º 53, de 2002, do Senhor Diretor Administrativo, resolve:

Nº 6.484 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, MAR-CELO CHAVES BELTRÃO, ponto n.º 220220, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP24, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

Nº 6.485 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 07 de agosto de 2017, ORIS-LENY SANTOS SILVA CASADO, ponto n.º 230189, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP25, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) ALBERTO FRAGA

Nº 6.486 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, ANDRE FELIPE DE SOUZA ALVES, ponto n.º 235060, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP24, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

Nº 6.487 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 07 de agosto de 2017, CLARACI DA LUZ BATISTA, ponto n.º 240523, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP09, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LINCOLN PORTELA.

Nº 6.488 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, PAULO SERGIO DE QUEIROZ, ponto n.º 244327, do cargo em comissão de

Secretário Parlamentar, SP14, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

Nº 6.489 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 07 de agosto de 2017, KARINA DE MOURA OLIVEIRA, ponto n.º 245939, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP23, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) IVAN VALENTE.

Nº 6.490 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 07 de agosto de 2017, FER-NANDO TRINDADE, ponto n.º 247361, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP25, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) ALEX MA-

Nº 6.491 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 07 de agosto de 2017, JESSIKA VIEIRA PAIVA BITENCOURT, ponto n.º 248504, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP02, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) CARLOS MANATO.

6.492 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, LU-CIANA ALVES SILVA DAS CHAGAS VIANNA, ponto n.º 252229, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

Nº 6.493 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, RI-CARDO VINICIOS VIEIRA GOMES, ponto n.º 254315, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP10, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

 N° 6.494 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, GILBERTO LUIZ EVARISTO DOS SANTOS, ponto n.º 254430, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

 N° 6.495 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, ANNA MYRIAM NEVES DE MELLO FERREIRA, ponto n.º 254431, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

 N^{o} 6.496 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, SILVANA SANTOS DA SILVA ALVES FERREIRA, ponto n.º 254432, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

Nº 6.497 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, RAFAEL DE CASTILHO BARBOSA, ponto n.º 254433, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

 N° 6.498 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, LUIZ FERNANDO DIAS DOS SANTOS JUNIOR, ponto n.º 254434, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

N° 6.499 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, WILZA BASTOS ALENCAR, ponto n.º 254435, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

Nº 6.500 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, DEISE BARBOSA DE OLIVEIRA, ponto n.º 254452, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONAR-DO PICCIANI.

Nº 6.501 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, VÂNIA FAUSTINA ALVES, ponto n.º 254453, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP18, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

Nº 6.502 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, CAMILA BARBOSA HOFFMAN KAIZER DE AZEVEDO, ponto n.º 254454, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

Nº 6.503 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, YAN DAMASCENO LIMA, ponto n.º 254497, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP02, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

 N^{o} 6.504 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, CARLOS EDUARDO TOLEDO PETRONILHO, ponto n.º 254500, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP02, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

Nº 6.505 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, WATTYLA FELYPECK GABRIEL VICENTE, ponto n.º 254501, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

Nº 6.506 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, PRIS-CILA DUARTE CESAR DE OLIVEIRA, ponto n.º 254539, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP24, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

Nº 6.507 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, JEZIEL DA SILVA NASCIMENTO, ponto n.º 254821, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP13, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONAR-DO PICCIANI.

Nº 6.508 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 07 de agosto de 2017, MARCELO JOSÉ SOUZA BRITO GAMA, ponto n.º 255066, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP13, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) SABINO CASTELO BRANCO.

Nº 6.509 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, CARLA SILVA DOS REIS, ponto n.º 255158, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

Nº 6.510 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, ODILENE CARMO DE SOUSA, ponto n.º 255441, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP18, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

Nº 6.511 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 07 de agosto de 2017, BIANCA SENHOR, ponto n.º 255453, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP04, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) CELSO MALDANER.

N° 6.512 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, FLÁVIO ROBERTO CANDIDO DA LUZ PIMENTA, ponto n.º 255600, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP25, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

N° 6.513 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 07 de agosto de 2017, ADRIA-NA ARAUJO DE MOURA ALBUQUERQUE, ponto n.º 255688, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP04, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a)

Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) MARINALDO ROSENDO.

Nº 6.514 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, MARIA DO SOCORRO GADELHA SOUSA, ponto n.º 255791, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP14, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

Nº 6.515 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de agosto de 2017, FABIO DE OLIVEIRA RODRIGUES, ponto n.º 256317, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) LEONARDO PICCIANI.

 $N^{\rm o}$ 6.516 - Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, ANA MARIA DA SILVA SANTOS para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) DAMIAO FELICIANO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nº 6.517 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, ANDRE FELIPE DE SOUZA ALVES para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP24, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

ISSN 1677-7050

- Nº 6.518 Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, ANNA MYRIAM NEVES DE MELLO FERREIRA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- N° 6.519 Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, BÁRBARA GABRIELLA ALVES FERREIRA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) MARINALDO ROSENDO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP02, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- Nº 6.520 Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, CAMILA BARBOSA HOFFMAN KAIZER DE AZEVEDO para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- $N^{\rm o}$ 6.521 Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, CARLA SILVA DOS REIS para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- Nº 6.522 Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, CARLOS EDUARDO TOLEDO PETRONILHO para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP02, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- N° 6.523 Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, CHRISTINA DO AMARAL BARRETO para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP24, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- N° 6.524 Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, CLAUDINEI SENHOR para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) CELSO MALDANER, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP04, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- N° 6.525 Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, DEISE BARBOSA DE OLIVEIRA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- N° 6.526 Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, FABIO DE OLIVEIRA RODRIGUES para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- $N^{\rm o}$ 6.527 Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, FABIO LUIZ MOFFATI MONTEIRO para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- Nº 6.528 Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, FLÁVIO ROBERTO CANDIDO DA LUZ PIMENTA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP25, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- Nº 6.529 Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, GILBERTO LUIZ EVARISTO DOS SANTOS para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- Nº 6.530 Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, JENIFER CAROLINE SILVA SANTOS para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) ENIO VERRI, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- Nº 6.531 Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, JOSE LUIZ DE ARAUJO MINDELLO NETO para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) BETO FARO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP11, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- Nº 6.532 Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, LADYANE ALVES DO NASCIMENTO para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) SABINO CASTELO BRANCO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP13, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

- Nº 6.533 Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, LUCIANA ALVES SILVA DAS CHAGAS VIANNA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- Nº 6.534 Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, LUIZ FERNANDO DIAS DOS SANTOS JUNIOR para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- Nº 6.535 Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, MARCELO CHAVES BELTRÃO para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP24, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- Nº 6.536 Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, MARÍA DO SOCORRO GADELHA SOUSA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP14, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- $N^{\rm o}$ 6.537 Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, MARIA GISELA PIANCO DO AMARAL para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) ODORICO MONTEIRO , o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP16, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- Nº 6.538 Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, ODILENE CARMO DE SOUSA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP18, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- N° 6.539 Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, OSMARINA SANTOS SILVA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) ALBERTO FRAGA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP24, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- Nº 6.540 Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, PAULO SERGIO DE QUEIROZ para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP14, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- Nº 6.541 Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, PRISCILA DUARTE CESAR DE OLI-VEIRA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP24, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- N° 6.542 Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, RAFAEL DE CASTILHO BARBOSA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- $N^{\rm o}$ 6.543 Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, RICARDO VINICIOS VIEIRA GOMES para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP10, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- Nº 6.544 Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, ROVERSON ANTONIO PENTEADO CARDOSO para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) CARLOS SAMPAIO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP05, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- N° 6.545 Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, SILVANA SANTOS DA SILVA ALVES FERREIRA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- Nº 6.546 Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, TATIANE SANTOS DA ROCHA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) VINICIUS CARVALHO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP02, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- Nº 6.547 Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, TATIELLE HELEODORO MARTINS MAIA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) CAIO NARCIO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- Nº 6.548 Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, VÂNIA FAUSTINA ALVES para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP18, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

- Nº 6.549 Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, WATTYLA FELYPECK GABRIEL VICENTE para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- Nº 6.550 Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, WILZA BASTOS ALENCAR para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.
- Nº 6.551 Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, YAN DAMASCENO LIMA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) WILSON BESERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP02, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

EMERSON BRITO DE MELO

SENADO FEDERAL DIRETORIA-GERAL

PORTARIA Nº 3.342, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A DIRETORA-GERAL DO SENADO FEDERAL, no uso de suas atribuições regimentais e regulamentares, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 835230, resolve:

Exonerar, a pedido, na forma do disposto no art. 35, inciso II, da Lei nº 8.112, de 1990, RICARDO CORDEIRO, matrícula nº 254633, do cargo, em comissão, de AJUDANTE PARLAMENTAR SÊNIOR, AP-04, do órgão GABSEN/GSRREQ - Gabinete do Senador Roberto Requião.

ILANA TROMBKA

DIRETORIA EXECUTIVA DE GESTÃO

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

- O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 31, de 2014, combinado com o Ato da Comissão Diretora nº 16, de 2016, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 835225, resolve:
- Nº 3.338 nomear, na forma do disposto do inciso II do art. 9º da Lei nº 8.112, de 1990, ISADORA CATHARINE DO NASCIMENTO MONTELES para exercer o cargo, em comissão, de AJUDANTE PARLAMENTAR INTERMEDIÁRIO, AP-02, do Quadro de Pessoal do Senado Federal, com lotação no órgão GABSEN/GSJALB Gabinete do Senador João Alberto Souza.
- O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 31, de 2014, combinado com o Ato da Comissão Diretora nº 16, de 2016, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 835222, resolve:
- N° 3.339 exonerar, na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei n° 8.112, de 1990, DIEGO RIBEIRO MAMEDE, matrícula n° 318106, do cargo, em comissão, de ASSESSOR PARLAMENTAR, SF02, do órgão COMDIR/SGSUPL Gabinete do Segundo Suplente de Secretário, a partir de 03/08/2017.
- O DIRÉTOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 31, de 2014, combinado com o Ato da Comissão Diretora nº 16, de 2016, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 835223, resolve:
- $N^{\rm o}$ 3.340 exonerar, na forma do disposto no art. 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 1990, MARCOS VINÍCIUS DA SILVA E BÉ, matrícula nº 299860, do cargo, em comissão, de ASSESSOR PARLAMENTAR, SF02, do órgão COMDIR/SGSUPL Gabinete do Segundo Suplente de Secretário, a partir de 03/08/2017.
- O DIRETOR-EXECUTIVO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Ato da Diretoria-Geral nº 31, de 2014, combinado com o Ato da Comissão Diretora nº 16, de 2016, e tendo em vista o que consta no processo eletrônico número 835224, resolve:
- Nº 3.341 exonerar, a pedido, na forma do disposto no art. 35, inciso II, da Lei nº 8.112, de 1990, JOÃO EVANGELISTA NASARIO DE AQUINO, matrícula nº 313741, do cargo, em comissão, de AJUDANTE PARLAMENTAR JÚNIOR, AP-01, do órgão GABSEN/GSHJOSE Gabinete do Senador Hélio José, a partir de 09/08/2017.

MARCIO TANCREDI

Poder Iudiciário

SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL

PORTARIA Nº 172, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A PRESIDENTE DO SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL. no uso de suas atribuições e com base no inc. II do art. 9° e no inc. I do art. 35 da Lei n° 8.112/1990, resolve:

Por Solicitação do Ministro Luiz Fux, promover as seguintes alterações em seu Gabinete:

Art, 1° Exonerar AKESHI RICARDO HARADA, Técnico Judiciário, Área Apoio Especializado, Tecnologia da Informação, do cargo em comissão de Assessor de Ministro, nível CJ-3.

Art. 2º Nomear FERNANDA PETERS MOURA, Analista Judiciário, Área Judiciária, para exercer o cargo em comissão de Assessor de Ministro, nível CJ-3.

Ministra CÁRMEN LÚCIA

SECRETARIA DO TRIBUNAL SECRETARIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 159, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O SECRETÁRIO DE GESTÃO DE PESSOAS DO SU-PREMO TRIBUNAL FEDERAL, no uso das atribuições conferidas pela Portaria DG nº 233/2013, com base no inc. II do art. 9º e no inc. Î do art. 35 da Lei nº 8.112/1990, resolve:

Por Solicitação do Ministro Luiz Fux, promover as seguintes alterações em seu Gabinete:

Art, 1º Dispensar FERNANDA PETERS MOURA, Analista Judiciário, Área Judiciária, da função comissionada de Assistente IV, nível FC-04.

Art, 2º Designar AKESHI RICARDO HARADA, Técnico Judiciário, Área Apoio Especializado, Tecnologia da Informação, para exercer a função comissionada de Assistente IV, nível FC-04.

CÍCERO RODRIGUES DE OLIVEIRA GOMES

CONSELHO NACIONAL DE JUSTICA **DIRETORIA-GERAL**

PORTARIA N º 258 DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A DIRETORA-GERAL DO CONSELHO NACIONAL DE JUSTICA, nos termos do caput do art. 38 da Lei nº 8.112/90 e da alínea "d" do inciso XI do art. 3º da Portaria nº 112/2010, resolve designar GABRIELA CORRÊA NOÉ, Técnica Judiciária,

Área Administrativa, do quadro de pessoal deste Conselho, como substituta do Chefe da Seção de Seleção e Gestão de Desempenho, nível FC-6, no período de 8 a 9/8/2017.

JULHIANA MIRANDA MELLOH ALMEIDA

TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL SECRETARIA

PORTARIA Nº 571, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL, com base no disposto no inciso XVI do art. 116 do Regulamento Interno e no caput do art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

designar CARLOS RAMON DA SILVA SANTOS, Técnico Judiciário, Área Administrativa, para substituir a Coordenadora de Aquisições, Nível CJ-2, da Secretaria de Administração, no período de 8 a 31.8.2017.

MAURICIO CALDAS DE MELO

PORTARIA Nº 573, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL, com base no disposto no inciso XVI do art. 116 do Regulamento Interno e no caput do art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve: designar SONIA SOLANGE MONTENEGRO, Analista Ju-

diciário, Área Administrativa, Contabilidade, para substituir a Coordenadora de Auditoria, Nível CJ-2, da Secretaria de Controle Interno e Auditoria, nos dias 3 e 4.8.2017.

MAURICIO CALDAS DE MELO

PORTARIA Nº 574, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL, com base no inciso XV do art. 116 do Regulamento Interno e no inciso I do art. 2º da Portaria nº 204, de 26.9.2002, resolve:

designar TIAGO DE MELO EUZEBIO, Analista Judiciário, Área Judiciária, para exercer a função comissionada de Assistente III, Nível FC-3, da Secretaria de Gestão da Informação.

MAURICIO CALDAS DE MELO

PORTARIA Nº 579, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL, com base no inciso XV do art. 116 do Regulamento Interno e no art. 4º da Portaria nº 204, de 26.09.2002,

dispensar, a partir de 7.8.2017, MARCELLA DA SILVA LIMA, Analista Judiciário, Área Judiciária, da função comissionada de Assistente II, Nível FC-2, da Secretaria de Gestão de Pessoas.

MAURICIO CALDAS DE MELO

PORTARIA Nº 580, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL, com base no disposto no inciso XVI do art. 116 do Regulamento Interno e no caput do art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Art. 1º Designar CARLOS ANDRÉ PEREIRA DA SILVA, Técnico Judiciário, Área Administrativa, para substituir o Coordenador de Planejamento e Orçamento, Nível CJ-2, da Secretaria de Planejamento, Orçamento, Finanças e Contabilidade, nos seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares.

Art. 2º Revogar a Portaria TSE nº 280, de 21 de março de

2016, publicada no Diário Oficial da União do dia 28 subsequente.

MAURICIO CALDAS DE MELO

SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTIÇA **SECRETARIA**

PORTARIA Nº 533, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A DIRETORA-GERAL DA SECRETARIA DO SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTIÇA, com base no item 16.2, XI, b, do Manual de Organização e considerando o disposto no art. 35, I, da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Art. 1º Efetuar as seguintes alterações no Gabinete do Ministro João Otávio de Noronha: I - Dispensar ERIKA RENATA NABUCO, matrícula

S067720, da função de confiança de Assistente II, código FC-2; II - Designar a servidora para a função de confiança de Assistente IV, código FC-4, na vaga decorrente da dispensa de Rodrigo Casimiro Reis.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação.

SULAMITA AVELINO CARDOSO MARQUES

CONSELHO DA JUSTICA FEDERAL DIRETORIA-GÉRAL

PORTARIA Nº 256, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

A DIRETORA-GERAL DO CONSELHO DA JUSTICA FE-DERAL, no uso da atribuição conferida pelo art. 1°, inciso XXVIII, da Portaria n. CJF-POR-2015/00297, de 23 de julho de 2015, e tendo em vista o que consta no Memorando n. CJF-MEM-2017/01234.

Art. 1º Designar o servidor JEAN CARLO BATISTA DE OLIVEIRA, matrícula 765, cedido do quadro de pessoal do Superior Tribunal de Justiça, para exercer, em substituição, o Cargo em Comissão de Secretário, código CJ-3, da Secretaria de Gestão de Pessoas, no período de 8 a 10/8/2017, em virtude de a titular, Sheila Campello Farias Gibaile, matrícula 160, e o seu substituto eventual encontrarem-se afastados por motivo de licença para tratamento da própria saúde.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua pu-

EVA MARIA FERREIRA BARROS

TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO **SECRETARIA**

ATO Nº 371, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO, no uso de suas atribuições legais e regulamentares, considerando o constante do memorando nº 40, de 7/8/2017, do Gabinete do Ex.mo Sr. Ministro Guilherme Augusto Caputo Bastos, resolve:

Designar o servidor FABIANO DIAS JALLES, código 46304, Analista Judiciário, Área Judiciária, para exercer a função comissionada de Assistente 5, Nível FC-5, privativa de bacharel em Direito, do Gabinete do Ex.mo Sr. Ministro Guilherme Augusto Caputo Bastos, ficando dispensado da função comissionada de Assistente 2, Nível FC-2, do referido Gabinete

GUSTAVO CARIBÉ DE CARVALHO

ATO Nº 372, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO, no uso de suas atribuições legais e regulamentares, considerando o constante do memorando nº 58, de 7/8/2017, da Coordenadoria de Classificação, Autuação e Distribuição de Processos;considerando o constante do memorando nº 26, de 7/8/2017, da Secretaria da 8ª Turma, resolve:

Designar a servidora DEBORA DE LIMA SOUSA TUBOI-TI, código 41219, Analista Judiciário, Área Judiciária, para exercer a função comissionada de Assistente 4, Nível FC-4, da Secretaria da 8ª Turma, ficando dispensada, a pedido, da função comissionada de Assistente 3, Nível FC-3, da Coordenadoria de Classificação, Autuação e Distribuição de Processos.

GUSTAVO CARIBÉ DE CARVALHO

ATO N° 373, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO, no uso de suas atribuições legais e regulamentares, considerando o constante do memorando nº 45, de 7/8/2017, do Gabinete da Ex.ma Sr.ª Ministra Maria Helena Mallmann, resolve:

1 - Designar o servidor JENNER JOSE GUIMARAES MO-RAIS, código 27597, Analista Judiciário, Área Judiciária, para exercer a função comissionada de Assistente 2, Nível FC-2, do Gabinete da Ex.ma Sr.ª Ministra Maria Helena Mallmann, ficando dispensado, a pedido, da função comissionada de Assistente 5, Nível FC-5, do referido Gabinete.

2 - Designar o servidor DIEGO HENRIQUE GALVAO XA-VIER, código 60733, Analista Judiciário do Quadro de Pessoal do Tribunal Regional do Trabalho da 18ª Região-GO, removido para esta Corte, para exercer a função comissionada de Assistente 5, Nível FC-5, do Gabinete da Ex.ma Sr.ª Ministra Maria Helena Mallmann, frança de de função comissionada da Assistente 3, Nível FC-5, do Gabinete da Ex.ma Sr.ª Ministra Maria Helena Mallmann, frança de de função comissionada da Assistente 3, Nível ficando dispensado da função comissionada de Assistente 3, Nível FC-3, do referido Gabinete

GUSTAVO CARIBÉ DE CARVALHO

ATO Nº 374, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO, no uso de suas atribuições legais e

SUPERIOR DO TRABALHO, no uso de suas atribuições legais e regulamentares, considerando o constante do memorando nº 137, de 7/8/2017, da Coordenadoria de Orçamento e Finanças, resolve:

Designar o servidor HEVERSON DE QUEIROZ OLIVEIRA, código 57845, Técnico Judiciário, Área Administrativa, para substituir o titular da função comissionada de Supervisor da Seção de Pagamento de Bens e Serviços, Nível FC-5, da Coordenadoria de Orçamento e Finanças, no período de 14 a 23 de agosto de 2017.

GUSTAVO CARIBÉ DE CARVALHO

ATO Nº 375, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO, no uso de suas atribuições legais e regulamentares, considerando o constante do memorando nº 39, de 4/8/2017, do Gabinete do Ex.mo Sr. Ministro Walmir Oliveira da

1 - Dispensar a servidora GABRIELA BERNARDES BAS-TOS, código 52938, Analista Judiciário, Área Judiciária, da função comissionada de Assistente 4, Nível FC-4, do Gabinete do Ex.mo Sr.

Ministro Walmir Oliveira da Costa.

2 - Designar o servidor RODRIGO MILAN YAMAGUTI, código 60500, Técnico Judiciário, Area Administrativa, para exercer a função comissionada de Assistente 4, Nível FC-4, do Gabinete do Ex.mo Sr. Ministro Walmir Oliveira da Costa, ficando dispensado da função comissionada de Assistente 2, Nível FC-2, do referido Gabinete.

3 - Designar a servidora TALITA DE ARAUJO CRONEM-BERGER, código 60241, Técnico Judiciário, Área Administrativa, para exercer a função comissionada de Assistente 2, Nível FC-2, do Gabinete do Ex.mo Sr. Ministro Walmir Oliveira da Costa, ficando dispensada da função comissionada de Assistente 1, Nível FC-1, do referido Gabinete.

4 - Designar o servidor JONATAS OLIVEIRA SILVA, código 61220, Técnico Judiciário, Área Administrativa, para exercer a função comissionada de Assistente 2, Nível FC-2, do Gabinete do Ex.mo Sr. Missiro Walmir Oliveira da Costa.

5 - Designar a servidora TATIANA SALBEGO BITEN-COURTE, código 61507, Técnico Judiciário do Quadro de Pessoal do Tribunal Regional do Trabalho da 2ª Região-SP, removida para esta Corte, para exercer a função comissionada de Assistente 1, Nível FC-1, do Gabinete do Ex.mo Sr. Ministro Walmir Oliveira da Costa.

GUSTAVO CARIBÉ DE CARVALHO

TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 5^a REGIÃO

ATO Nº 325, DE 31 DE MAIO DE 2017

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 5ª REGIÃO, com fundamento no artigo 96, inciso I, alínea "b", da Constituição Federal c/c o art. 16, inciso XXIII, do Regimento Interno e tendo em vista o que consta no PA nº 0003720-52.2017.4.05.7000, resolve:

52.2017.4.05.7000, resolve:

CONCEDER APOSENTADORIA ao servidor EMIR LIMA RIBEIRO, ocupante do cargo de Técnico Judiciário, Área Administrativa, Nível Intermediário, Classe "C", Padrão 13, matrícula nº 475, do Quadro de Pessoal Permanente da Seção Judiciária do Estado da Paraíba, fundamentada no art. 3º da Emenda Constitucional 47/2005, com a incorporação do Adicional por tempo de serviço, nos termos do art. 67 da Lei 8.112/90, c/c o art. 15, inciso II, da Medida Provisória 2.225-45/2001 e o Adicional de Qualificação - AQ, em virtude de diploma de curso superior, nos termos do inciso V, artigo 15, da Lei 11.416/2006, alterada pela Lei 13.317/2016. 15, da Lei 11.416/2006, alterada pela Lei 13.317/2016.

MANOEL DE OLIVEIRA ERHARDT



TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO DISTRITO FEDERAL

PORTARIA Nº 152, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITO-RAL DO DISTRITO FEDERAL, no uso de suas atribuições legais e o que consta no Procedimento Administrativo nº 0003796-43.2017.6.07.8200, resolve:

Designar o servidor EURÍPEDES TRAJANO DOURADO, Analista Técnico de Políticas Sociais do Ouadro de Pessoal Permanente do Ministério da Saúde, para exercer a função de Assistente I do Cartório da 2ª Zona Eleitoral do Exterior/ZZ da Coordenadoria Administrativa da Corregedoria Regional Eleitoral da Vice-Presidência e Corregedoria Regional Eleitoral, código FC-1.

Des. ROMEU GONZAGA NEIVA

ISSN 1677-7050

PORTARIA Nº 144, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITO-RAL DO DISTRITO FEDERAL - TRE-DF, no uso da atribuições que lhe são conferidas pelo art. 17, inciso XII do Regimento Interno deste Tribunal; do previsto nos arts. 193 da Lei 8.112, de 11 de dezembro de 1990 c/c o art. 2º da Lei 8.911, de 11 de julho de 1994; bem como das deliberações contidas no Processo Administrativo SEI 0003062-04.2017.6.07.8100, resolve:

Art. 1º Alterar o ato inicial da aposentadoria concedida à Servidora GILCA MARIA PEREIRA DE MACEDO.

Art. 2º Fica acrescido, ao ato inicial de aposentadoria da Servidora nominada à epígrafe, a vantagem denominada "opção", correspondente ao valor da Função Comissionada código FC-4.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data da sua pu-

blicação.

Des. ROMEU GONZAGA NEIVA

PORTARIA Nº 154, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITO-RAL DO DISTRITO FEDERAL, no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o teor do Processo Administrativo nº 0003676-09.2017.6.07.8100 e o que consta no Processo Administrativo nº 0003833-79.2017.6.07.8100, resolve:
Art. 1º Dispensar os Juízes de Direito a seguir relacionados

a partir de 31 de julho de 2017, em decorrência da extinção da 7ª e da 12ª Zonas Eleitorais, nos termos das Resoluções TREDF nº 7748, de 18 de maio de 2017, e nº 7753, de 27 de julho de 2017:

JOSÉ LÁZARO DA SILVA - Juiz Titular da 7ª Zona Eleitoral;

FERNANDO NASCIMENTO MATTOS - Juiz Substituto da 7ª Zona Eleitoral;

- ANA CAROLINA FERREIRA OGATA - Juíza Titular da 12ª Zona Eleitoral;

- EDIONI DA COSTA LIMA - Juíza Substituta da 12ª Zona Eleitoral.

Art. 2º Os Juízes de Direito ora dispensados completarão seus biênios nas duas primeiras zonas eleitorais em que vagarem nas respectivas jurisdições, nos termos do art. 6º da Resolução TREDF nº 7748.

Des. ROMEU GONZAGA NEIVA

PORTARIA Nº 155, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO DISTRITO FEDERAL, no uso de suas atribuições legais e o que consta no Procedimento Administrativo n°0003796-43.2017.6.07.8200, resolve:

Designar, a partir de 31/07/2017, a servidora CLEANE BARROS LEITÃO DE MELO, Técnico Judiciário/Área Administrativa do Quadro de Pessoal Permanente deste Tribunal, para exercer a função de Chefe de Cartório da 2ª Zona Eleitoral do Exterior/ZZ da Coordenadoria Administrativa da Corregedoria Regional Eleitoral da Vice-Presidência e Corregedoria Regional Eleitoral, código FC-6, ficando dispensada da remuneração pro labore equivalente a FC-6, do Cartório da 2ª Zona Eleitoral do Exterior/ZZ da Coordenadoria Administrativa da Corregedoria Regional Eleitoral da Vice-Presidência e Corregedoria Regional Eleitoral

Des ROMEU GONZAGA NEIVA

DIRETORIA-GERAL

PORTARIA Nº 132, DE 7 DE AGOSTO DE 2017.

A DIRETORA-GERAL DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO DISTRITO FEDERAL, no uso de suas atribuições legais, tendo em vista a delegação de competência constante da Portaria Presidência nº. 76, de 02/05/2016, e o teor do Procedimento Administrativo nº. 0003796-43.2017.6.07.82000, resolve:

Designar o servidor EURÍPEDES TRAJANO DOURADO,

Analista Técnico de Políticas Sociais do Quadro de Pessoal Permanente do Ministério da Saúde, ora à disposição deste Tribunal, para substituir, nos impedimentos legais e eventuais, o cargo de Chefe do Cartório da 2ª Zona Eleitoral do Exterior/ZZ da Coordenadoria Administrativa da Vice-Presidência e Corregedoria Regional Eleitoral, código FC-6.

LÍDIA MARIA BORGES DE MOURA

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO ESPÍRITO SANTO

ATO Nº 449, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O Desembargador Sérgio Luiz Teixeira Gama, Presidente do Tribunal Regional Eleitoral do Espírito Santo, no uso de suas atribuições legais, resolve,

DESIGNAR o Senhor DIOGO SARTORI GOMES DE OLI-VEIRA, servidor efetivo, para exercer a Função Comissionada de Assistente I (FC - 1) da 52ª Zona Eleitoral - Vitória, a partir da data de publicação deste ato.

SÉRGIO LUIZ TEIXEIRA GAMA

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO MARANHÃO

PORTARIA Nº 673, DE 1º DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITO-RAL DO MARANHÃO, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o que consta no Processo Administrativo Digital nº 12088/2016, resolve:

PRORROGAR a cessão do servidor GUSTAVO HENRIQUE TAVEIROS, Analista Judiciário - Área Judiciária do Quadro Permanente deste Tribunal, que havia encerrado em 1º/12/2016, por mais (um) ano a contar da citada data, nos termos do art. 93 da Lei no 8.112/90 e art. 2º do Decreto nº 4.050/01, para continuar exercendo a Função Comissionada Código FC-01, junto ao Tribunal Regional Eleitoral de Alagoas, até o dia 30/11/2017.

Des. RAIMUNDO JOSÉ BARROS DE SOUSA

ATO Nº 62, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITO-RAL DO MARANHÃO, usando das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 18, inciso XIII, do Regimento Interno deste Tribunal e tendo em vista o que consta no Processo administrativo Digital sob o nº. 5173/2017, resolve:

Declarar vago o cargo de Técnico Judiciário, Área Administrativa, Classe A, Padrão 2, criado pela Lei nº. 11.202/2005, ocupado pelo servidor TEOFABIO ALVES SIQUEIRA, matrícula nº.30990459, do Quadro Permanente deste Tribunal, em virtude de sua posse em outro cargo inacumulável, nos termos do art. 33, inciso VIII, da Lei nº. 8112/90, com efeitos retroativos a 05 de junho de

Des. RAIMUNDO JOSÉ BARROS DE SOUSA

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL **DE MINAS GERAIS**

ATO Nº 95, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITO-RAL DE MINAS GERAIS, no uso de suas atribuições, resolve:

declarar vago, a partir de 26/07/2017, o cargo de Analista Judiciário - Área Judiciária, criado pela Lei n.º 10.842/04, Classe C, Padrão 12, ocupado pelo servidor THIAGO MARQUES SALOMÃO, radia 12, ocupado pero servido: Tillados III III. de Sua posse em outro cargo, inacumulável, nos termos do artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/90, com as alterações introduzidas pela Lei nº 9.527/97.

Des. EDGARD PENNA AMORIM

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DA PARAÍBA

PORTARIA Nº 7, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DA PARAÍBA, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve: Art. 1°. Dispensar GEORGE BEZERRA CAVALCANTI

LEITE, técnico judiciário, do cargo em comissão de Secretário de Tecnologia da Informação - CJ03, junto à Secretaria de Tecnologia da Informação.

Art. 2°. Dispensar JOSÉ CASSIMIRO JUNIOR, técnico ju diciário, do cargo em comissão de Coordenador de Suporte - CJ02. junto à Coordenadoria de Suporte da Secretaria de Tecnologia da

Art. 3°. Exonerar FÁBIO FALCÃO DE FRANÇA do cargo em comissão de Coordenador de Eleições - CJ02, junto à Coordenadoria de Eleições da Secretaria de Tecnologia da Informação.

Art. 4°. Dispensar SYLVIO ROGÉRIO SOARES DO NAS-CIMENTO, técnico judiciário, da função comissionada de Chefe da

Seção de Manutenção de Equipamentos de Informática - FC06, junto à Seção de Manutenção de Equipamentos de Informática da Coordenadoria de Suporte da Secretaria de Tecnologia da Informação

Art. 5°. Dispensar ANNA PAULA MENDES MORAES, técnica judiciário, da função comissionada de Oficiala de Gabinete -FC05, junto à Secretaria de Tecnologia da Informação

Art. 6º. Dispensar FERNANDA TURCZINSKI GADELHA DE OLIVEIRA, da função comissionada de Assistente I - FC01, junto à Coordenadoria de Eleições da Secretaria de Tecnologia da Informação.

Art. 7°. Designar JOSÉ CASSIMIRO JUNIOR, técnico judiciário, para o cargo em comissão de Secretário de Tecnologia da Informação - CJ03, junto à Secretaria de Tecnologia da Informação.

Art. 8º Designar GEORGE BEZERRA CAVALCANTI LEI-

TE, técnico judiciário, para o cargo em comissão de Coordenador de Eleições - CJ02, junto à Coordenadoria de Eleições da Secretaria de Tecnologia da Informação.

Art. 9º. Designar SYLVIO ROGÉRIO SOARES DO NAS-CIMENTO, técnico judiciário, para o cargo em comissão Coorde-nador de Suporte - CJ02, junto à Coordenadoria de Suporte da Secretaria de Tecnologia da Informação.

Art. 10. Designar FRANCISCO ALVES DE OLIVEIRA JÚ-NIOR , técnico judiciário, para a função comissionada de Chefe da Seção de Manutenção de Equipamentos de Informática - FC06, junto à Seção de Manutenção de Equipamentos de Informática da Coordenadoria de Suporte da Secretaria de Tecnologia da Informação. Art. 11. Designar ANNA PAULA MENDES MORAES, técnica

judiciário para a função comissionada de Assistente I - FC01, junto à Coordenadoria de Eleições da Secretaria de Tecnologia da Informação. Art. 12. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Desa, MARIA DAS GRACAS MORAIS GUEDES

PORTARIA Nº 639, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITO-RAL DA PARAÍBA, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo inciso XXXIV do art. 26 do Regimento Interno do Tribunal e considerando o que consta dos Processos Administrativos SEI nºs 0002820-32.2017.6.15.8000 e 0004489-23.2017.6.15.8000, resolve:

Nomear o candidato RAFAEL CÂMARA DE SOUZA, aprovado em Concurso Público realizado pela Fundação Carlos Chagas, para exercer, em caráter efetivo, o cargo de Técnico Judiciário - Área Administrativa - sem especialidade, Classe A, Padrão NS 1, do Quadro Permanente do Tribunal Regional Eleitoral da Paraíba, criado pela Lei nº 5645/1970 e decorrente da aposentadoria de JOÃO EUDES DA SILVA BARBOSA, com lotação na 33ª Zona Eleitoral - Itaporanga/PB.

Desa. MARIA DAS GRAÇAS MORAIS GUEDES

PORTARIA Nº 643, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITO-RAL DA PARAÍBA, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo inciso inciso XXXIV do art. 26 do Regimento Interno do Tribunal e considerando o que consta do Processo Administrativo SEI nº 0004489-23.2017.6.15.8000, resolve

I - Tornar sem efeito a portaria nº 567, de 11.07.2017, publicada no DOU de 20.07.2017, que nomeou o candidato ROMERO DIDIO COSTA VIEIRA, para o cargo de Analista Judiciário - Área Administrativa - Sem Especialidade, Classe A, Padrão NS I, da 39ª Zona Eleitoral - Bonito de Santa Fé/PB, em razão de desistência. II - Nomear o candidato ADAN SMITH GONZAGA DE

OLIVEIRA, aprovado em Concurso Público realizado pela Fundação Carlos Chagas, para exercer, em caráter efetivo, o cargo de Analista Judiciário - Área Administrativa - Sem Especialidade, Classe A, Padrão NS 1, do Quadro Permanente do Tribunal Regional Eleitoral da Paraíba, criado pela Lei nº 8868/1994, decorrente da aposentadoria do servidor GERALDO LUIS DE OLIVEIRA MARTINS, com lotação na 36ª Zona Eleitoral - Catolé do Rocha/PB. III - Nomear a candidata ANA CATARINE DE LIMA CA-

VALCANTI, aprovada em Concurso Público realizado pela Fundação Carlos Chagas, para exercer, em caráter efetivo, o cargo de Analista Judiciário - Área Administrativa - Sem Especialidade, Classe A, Padrão NS 1, do Quadro Permanente do Tribunal Regional Eleitoral da Paraíba, criado pela Lei nº 7645/1987, decorrente da aposentadoria da servidora ROSIANA CORREIA RIBEIRO e respectiva alteração da área de atividade do cargo por ela ocupado, com lotação na 39⁸ Zona Eleitoral - Bonito de Santa Fé/PB.

Des. MARIA DAS GRAÇAS MORAIS GUEDES

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL **DE PERNAMBUCO**

PORTARIA Nº 781, DE 26 DE JULHO DE 2017

O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições legais, resolve

a) dispensar o servidor FREDERICO MOREIRA CAVALCANTI da Função Comissionada, FC-2, de Assistente II da Secretaria de Administração; b) designar a servidora CLÁUDIA CASTRO FERNANDES DE OLIVEIRA para exercer a referida Função Comissionada, atuando na própria Seção de Engenharia da Coordenadoria de Engenharia e Arquitetura, onde já se encontra lotada; c) validar os efeitos desta Portaria a partir da data de sua publicação.

LUIZ CARLOS DE BARROS FIGUEIREDO

PORTARIA Nº 812, DE 2 DE AGOSTO DE 2017

O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL RE-GIONAL ELEITORAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribui-ções legais; considerando a remoção do servidor JAMES MARINHO LOPES, do Cartório da 133ª Zona Eleitoral, Trindade, conforme Portaria nº 686, publicada no DJE de 06.07.2017; considerando o Despacho nº 21456 do Juízo Eleitoral da 133ª Zona, Trindade, registrado sob o processo SEI nº 0017755-68.2017.6.17.8082; e considerando que não há outro servidor efetivo lotado naquela unidade cartorária, resolve

a) retificar a alínea 'a' da Portaria nº 749, publicada no DOU de 24.07.2017, para fazer constar que JAMES MARINHO LOPES foi dispensado da Fução Comissionada, FC-6, de Chefe do Cartório da 133* Zona Eleitoral, Trindade, a contar de 06/07/2017; b) determinar o registro de que, na mesma data, a servidora SOLANGE ADAL-GIZA NERY assumiu a referida Chefia de Cartório e nela permanecerá até ulterior deliberação, fazendo jus à correspondente remuneração.

LUIZ CARLOS DE BARROS FIGUEIREDO

PORTARIA Nº 817, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições legais; considerando a remoção do servidor TIAGO DA FONSECA CABRAL para o Cartório da 15ª Zona Eleitoral, Cabo de Santo Agostinho, nos termos da Portaria nº 801/2017; considerando o Ofício nº 4778 do Juízo Eleitoral da 95ª Zona, Cupira, registrado sob o processo SEI nº. 0026654-16.2017.6.17.8095; e considerando que não há outro servidor efetivo lotado naquela unidade cartorária, re-

a) dispensar o servidor TIAGO DA FONSECA CABRAL da Função Comissionada de Assistente I, FC-1, do Cartório da 95ª Zona Eleitoral, Cupira; b) designar o servidor GUILHERME AMARINO DA SILVA para exercer a referida função; c) validar os efeitos desta Portaria a contar de 1°.08.2017.

LUIZ CARLOS DE BARROS FIGUEIREDO

PORTARIA Nº 818, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atri-buições legais e considerando a Decisão contida no processo SEI nº 0016319-04.2017.6.17.8073, resolve

a) tornar sem efeitos a alínea "b" da Portaria nº 474, de 09/05/2017, fazendo constar que a servidora RAIMUNDA BARBO-SA NETA só tinha legitimidade para assumir a Função Comissionada, FC-1, de Assistente do Cartório da 73ª Zona Eleitoral, Belém do São Francisco, em 18/05/2017, data de publicação da Portaria nº 474, de 09/05/2017; b) determinar o registro de que o servidor AN-TONIO MARCOS DA SILVA exerceu a referida Função Comissionada, FC-1, no período de 16.03 a 17.05.2017, fazendo jus à correspondente gratificação; c) recomendar à Secretaria de Gestão de Pessoas que promova o ressarcimento do valor pago indevidamente à referida servidora e credite o que for direito ao requerente citado na alínea "b" acima.

LUIZ CARLOS DE BARROS FIGUEIREDO

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PIAUÍ

PORTARIA Nº 830, DE 24 DE JULHO DE 2017

O DESEMBARGADOR EDVALDO PEREIRA DE MOU-RA, PRESIDENTE EM EXERCÍCIO, DO EGRÉGIO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PIAUÍ, no uso das atribuições legais e, Considerando o documento de PAD n.º 35.746/2017; resolve:

Art. 1º Fica designado JUCIEL OSCAR DA VERA, servidor requisitado da Prefeitura Municipal de Socorro do Piauí, matricula 703380, para o exercício de Eurogo Comissionado de Assistante I.

703380, para o exercício da Função Comissionada de Assistente I - FC-1, do Cartório da 73ª Zona Eleitoral.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação oficial com efeitos retroativos a 10 de julho de 2017.

Des. EDVALDO PEREIRA DE MOURA Em exercício.

PORTARIA Nº 872, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O DESEMBARGADOR JOAQUIM DIAS DE SANTANA FILHO, PRESIDENTE DO EGRÉGIO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PIAUÍ, no uso das atribuições legais e, Considerando indicação do Juiz Eleitoral, conforme processo de PAD n.º

872/2017, Considerando, ainda, que servidor apresentou a documen-tação exigida pela Resolução nº 156/2012 - CNJ,resolve: Art. 1º Fica designada RUTE PESSOA DA CRUZ, servidora requisitada da Prefeitura do município de São José do Piauí, matrícula nº 705029, para o exercício da Função Comissionada de Assistente I da 89ª Zona Eleitoral em Ipiranga do Piauí.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação oficial com efeitos retroativos a 27 de junho de 2017.

Des. JOAQUIM DIAS DE SANTANA FILHO.

PORTARIA Nº 905, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O DESEMBARGADOR JOAQUIM DIAS DE SANTANA FILHO, PRESIDENTE DO EGRÉGIO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais e, Considerando a decisão contida no PAD n° 37.999/2017, resolve:

Art. 1º Fica designada para o exercício da Função Comissionada de Chefe de Cartório (FC-6), da 85ª Zona Eleitoral em Joaquim Pires/PI, a servidora EUDNAIDE AGUIAR CASTRO, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, matricula nº 475.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação oficial, com efeitos retroativos a 1º de agosto de 2017.

Des. JOAOUIM DIAS DE SANTANA FILHO

PORTARIA Nº 909, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DESEMBARGADOR JOAQUIM DIAS DE SANTANA FILHO, PRESIDENTE DO EGRÉGIO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais e, Considerando a decisão contida no processo administrativo digital (PAD)

nº 1348/2017, resolve:
Art. 1º Fica dispensada a servidora MARIA JOSE BRITO CASTRO, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, do exercício da Função Comissionada de Assistente III, FC-3, do Gabinete da Presidência.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação oficial com efeitos retroativos a 1º de julho de 2017.

Des. JOAQUIM DIAS DE SANTANA FILHO

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO RIO DE JANEIRO

ATO Nº 351, DE 2 DE AGOSTO DE 2017

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITO-RAL DO RIO DE JANEIRO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, considerando o que consta do protocolo nº 77.610/2017

Art. 1°. Ceder a servidora SHEILA MARIA DE OLIVEIRA OMENA, Técnico Judiciário, Área Administrativa, Classe C, Padrão 13, do Quadro de Pessoal desta Corte, ao Tribunal Regional Federal da 2ª Região, para exercer Função Comissionada de Assistente II, Nível FC-2, na Divisão de Educação Corporativa (DIVEC) daquela Corte, nos termos do art. 93, inciso I, da Lei nº 8.112/90.

Art. 2º Este ato entrará em vigor na data de sua publi-

Desa. JACQUELINE LIMA MONTENEGRO

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO TOCANTINS

PORTARIA Nº 310, DE 1 º DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITO-RAL DO TOCANTINS, no uso das atribuições legais e regimentais, ex vi do inciso XXIX, do artigo 20, do Regimento Interno deste Tribunal, resolve:

Art. 1° Designar o servidor DENILSON MARIANO DE BRITO para exercer a função comissionada de Assistente II, Nível FC-2, da Seção de Contratos da Coordenadoria de Material e Patrimônio/SADOR.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Des. MARCO VILLAS BOAS

TRIBUNAL DE JUSTICA DO DISTRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS

PORTARIA Nº 1.844, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTICA DO DIS-TRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal, com fundamento no artigo 93, Inciso I, da Lei 8.112/1990, e tendo em vista o contido no PA 15777/2014, resolve:

Prorrogar a cessão da servidora YASMIN BARRETO BE-LIAN, matrícula 309.874, Analista Judiciário, Área Judiciária, Sem Especialidade, Nível Superior, Classe "C", Padrão 13, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, a fim de continuar exercendo o cargo em comissão de Assessor de Ministro, código CJ-3, no Gabinete do Ministro Gurgel de Faria, no Superior Tribunal de Justiça, com ônus do cargo efetivo para o cedente e do cargo em comissão para o cessionário, até o dia 21/09/2018.

Des. MARIO MACHADO

PORTARIA Nº 1.855, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRI-TO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal e tendo em vista o contido no PA Nº 1001217/2017, resolve:

Art. 1º Designar ADELINA MARIA RODRIGUES, matrícula N. 318.997, Analista Judiciário, Área Apoio Especializado, Especialidade Biblioteconomia, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC-04, da Subsecretaria de Biblioteca/SEBI.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Des. MARIO MACHADO

PORTARIA Nº 1.861, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DIS-TRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal e tendo em vista o contido no PA N 1001225/2017, resolve:

Art. 1º Designar LUCIO PHILLIP PAIVA VILHENA, matrícula N. 320.014, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC-03, de Assistente da 1ª Vara da Fazenda Pública do Distrito

Federal, ficando dispensada MARIA CLAUDIA MEDEIROS AL-MEIDA, matrícula N. 319.842, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

Des. MARIO MACHADO

PORTARIA Nº 1.863, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal e tendo em vista o contido no PA Nº 1001220/2017, resolve:

Art. 1º Designar LUIS CLAUDIO CARDOSO DA PAIXAO, matrícula N. 320.015, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC-01, de Executante do Juizado Especial Cível e Criminal da Circunscrição Judiciária do Riacho Fundo.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Des. MARIO MACHADO

PORTARIA Nº 1.864, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal e tendo em vista o contido no PA N 1001233/2017, resolve:

Art. 1º Dispensar, a partir de 1º de agosto de 2017, FRAN-CISCO GONÇALVES SABOIA NETO, matrícula N. 318.996, Ana-lista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, da Função Comissionada, FC-03, de Assistente do Juizado Especial Cível da Circunscrição Judiciária de Planaltina. Art. 2º Designar MARCUS VINICIUS CAVALCANTE DE

ANDRADE, matrícula N. 319.468, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC-03, de Assistente do Juizado Especial Cível da Circunscrição Judiciária de Planaltina, ficando dispensado da Função Comissionada, FC-01, de Executante do referido Juizado.

Art. 3° Designar GREGORY FILIPE MARTINS DUTRA, matrícula N. 320.100, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC-01, de Executante do Juizado Especial Cível da Circunscrição Judiciária de Planaltina. Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Des. MARIO MACHADO

PORTARIA Nº 1.867, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DIS-TRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal e tendo em vista o contido no PA N 1001204/2017,

Art. 1º Designar BERNARDO DE OLIVEIRA TELLES, matrícula N. 320.203, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC-04, do Gabinete do Excelentíssimo Senhor Juiz de Direito Substituto de Segundo Grau ÁLVARO LUÍS DE ARAÚJO SALES CIARLINI, ficando dispensada KAROLINE HINBERG GUIMARAES LINDES, matrícula N. 319.312, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

Des. MARIO MACHADO

PORTARIA Nº 1.870, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTICA DO DISTRI-TO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal

e tendo em vista o contido no PA N 1001246/2017, resolve: Art. 1º Designar ALINE DE CASTRO RIBEIRO, matrícula N. 318.378, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de

Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC-01, de Executante da 1ª Vara Criminal da Circunscrição Judiciária do Paranoá, ficando dispensada ROSILENE PEREIRA DOS SANTOS, matrícula N. 315.714, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

Des. MARIO MACHADO

PORTARIA Nº 1.871, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal e tendo em vista o contido no PA N 1001242/2017,

Art. 1º Designar WESLEY FERREIRA PASSOS, matrícula N. 314.757, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC- 01, do Núcleo de Gerenciamento de Precedentes/SEJU, ficando dispensada ISABELLA CLAUDIA DE GUSMAO TEIXEIRA PINTO, matrícula N. 315.537, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal.

Art. 2º Designar RICARDO MACHADO DE AGUIAR, matrícula N. 316.685, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada FC-01, do Núcleo de Gerenciamento de Precedentes/SEJU, ficando



dispensada FERNANDA CABRAL DA ŞILVA HABIB VIEIRA, matrícula N. 316.145, Técnico Judiciário, Area Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação.

Des. MARIO MACHADO

PORTARIA Nº 1.874, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal e tendo em vista o contido no PA N 1001249/2017, resolve:

resolve:

Art. 1º Designar DENISE XAVIER CARNIB BEZERRA WEBER, matrícula N. 318.462, Técnico Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC-01, de Executante da 18ª Vara Cível da Circunscrição Judiciária de Brasília, ficando dispensada JULIANA OLIVEIRA DA SILVA, matrícula N. 318.508, Técnico Judiciário, Area Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

blicação.

Des. MARIO MACHADO

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 1ª REGIAO

PORTARIA Nº 1.454, DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA PRIMEIRA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

I-Cessar os efeitos da Portaria nº 1184/2016, publicada no D.O.U., de 13/9/2016, que cedeu à Universidade Federal Fluminense o Técnico Judiciário - Área Administrativa, NILZA MENDES MA-CHADO, do Quadro de Pessoal deste Tribunal;

II-Esta portaria entra em vigor a partir de 17 de julho de

Des. FERNANDO ANTONIO ZORZENON DA SILVA

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15^a REGIÃO

ATO Nº 100 - SLP. DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO, no uso de suas

atribuições legais e tendo em vista o que consta do Processo Administrativo nº 0000222-58.2017.5.15.0897 PA, resolve:

Conceder aposentadoria à Excelentíssima Senhora ELIANE
DE CARVALHO COSTA RIBEIRO, no cargo de Juíza Titular de
Vara do Trabalho, do Quadro Permanente da Secretaria deste Tribunal, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005

FERNANDO DA SILVA BORGES

PORTARIAS CPV DE 2 DE AGOSTO DE 2017

O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Nº 525 - Designar, a partir de 31 de julho de 2017, JULIANA DE FATIMA MIRANDA SOUZA SERTO, Técnico Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria deste Tribunal, para ter exercício no Gabinete do Juiz Substituto Sandro Matucci, dispensando-a da função comissionada de Assistente Técnico de Vara do Trabalho FC-04, no Gabinete do Juiz Titular Walter Gonçalves.

 N^{ϱ} 526 - Designar, a partir da publicação desta portaria, ISABELA HEIL GONSALVES, Técnico Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria deste Tribunal, lotada na Vara do Trabalho de São Sebastião, para exercer a função comissionada de Assistente FC-02, constante da Tabela de Funções Comissionadas.

FERNANDO DA SILVA BORGES

PORTARIAS CPV DE 3 DE AGOSTO DE 2017

O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve

Nº 531 - Designar, a partir da publicação desta portaria, PATRICIA IZUMI DA SILVA, Técnico Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria deste Tribunal, lotada na Seção de Educação à Distância, da Escola Judicial, para exercer a função comissionada de Assistente de Setor FC-04, constante da Tabela de Funções Comissionadas, bem como substituir o Assistente-Chefe de Setor FC-05, nos seus impedimentos legais e eventuais, dispensando-a da função comissionada de Assistente FC-02.

Nº 532 - Designar, a partir da publicação desta portaria, JONATHAS VINICIUS FIGUEIREDO MORAIS, Servidor Público Federal, do Quadro Permanente da Secretaria do Tribunal Regional do Trabalho da 4ª Região, removido para este Tribunal, lotado na Seção de Biblioteca, da Escola Judicial, para exercer a função comissionada de Assistente FC-02, constante da Tabela de Funções Comissionadas.

Nº 533 - Dispensar, a partir de 31 de julho de 2017, JURACI APRI-GIO FERREIRA, Técnico Judiciário, área Administrativa, especialidade Mecânica, do Ouadro Permanente da Secretaria deste Tribunal. da função comissionada de Artífice Especializado FC-03, na Seção de Máquinas e Hidráulica, da Secretaria da Administração.

Nº 534 - Dispensar, a partir de 31 de julho de 2017, SIDNEY RIBEIRO VIDAL, Técnico Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria deste Tribunal, da função comissionada de Assistente FC-02, na Coordenadoria de Gestão Compartilhada de Processos Judiciais e Administração Interna de Campinas.

 N^{a} 536 - Designar, a partir da publicação desta portaria, ADRIANA PRADO DO ESPIRITO SANTO, Servidora Pública Federal, do Quadro Permanente da Secretaria do Tribunal Regional do Trabalho da 2^{a} Região, removida para este Tribunal, para ter exercício na Vara do Trabalho de Piedade, dispensando-a da função comissionada de Assistente de Juiz FC-05, no Gabinete do Juiz Titular Ronaldo Oliveira

Nº 537 - Designar, a partir da publicação desta portaria, DANIELA FERNANDES FERREIRA MONTEIRO, Servidora Pública Federal, do Quadro Permanente do Conselho Nacional de Justiça, à disposição deste Tribunal, para:

I - ter exercício no Gabinete do Juiz Titular Ronaldo Oliveira Siandela, dispensando-a da função comissionada de Executante FC-01, no Gabinete do Juiz Substituto Luciano Brisola;

II - exercer a função comissionada de Assistente de Juiz FC-05, constante da Tabela de Funções Comissionadas.

FERNANDO DA SILVA BORGES

PORTARIAS CPV DE 4 DE AGOSTO DE 2017

O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, e tendo em vista o que consta do Processo nº 0000113-84.2016.5.15.0895 PA, resolve:

Nº 538 - Designar ANA CLOTILDE GONÇALVES DIAS, Técnico Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria deste Tribunal, para:

I - ter exercício, a partir de 1º de agosto de 2017, no Gabinete da Desembargadora do Trabalho Tereza Aparecida Asta Ge-

II - exercer, a partir da publicação desta portaria, a função comissionada de Assistente FC-02, constante da Tabela de Funções

O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

 N^{ϱ} 539 - Designar, a partir da publicação desta portaria, DEBORAH NEVES STOCCO, Analista Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria deste Tribunal, lotada na Seção de Suprimentos, da Secretaria da Administração, para exercer a função comissionada de Assistente FC-02, constante da Tabela de Funções Comissionadas.

FERNANDO DA SILVA BORGES

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 20^a REGIÃO

ATOS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 20ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais e considerando o que consta do PROAD nº 33352/2017, resolve:

 N^{ϱ} 77 - Fazer cessar, com efeitos a contar de 9/8/2017, o ATO DG.PR N^{ϱ} 027/2017, que designou a servidora MURIELLE MORAIS RO-DRIGUES, Analista Judiciário - Área Judiciária do TRT da 1ª Região, removida a pedido para este Tribunal, para substituir no cargo em comissão de ASSESSOR DE DESEMBARGADOR (CJ - 3) do Gabinete da Exma. Desembargadora MARIA DAS GRAÇAS MON-TEIRO MELO, nos impedimentos legais e eventuais do titular.

Nº 78 - Designar a servidora VILMA OLIVEIRA RAMOS, Analista Judiciário - Área Judiciária do Quadro Permanente de Pessoal da Secretaria deste Tribunal, para substituir no Cargo em Comissão de ASSESSOR DE DESEMBARGADOR (CJ-3) do Gabinete da Exma. Desembargadora MARIA DAS GRAÇAS MONTEIRO MELO, nos impedimentos legais e eventuais do titular, observando os termos do ATO DG.PR Nº 171/2011 e da Resolução CSJT Nº 184/2017, com efeitos a contar de 9/8/2017.

THENISSON SANTANA DÓRIA

PORTARIAS DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 20ª REGIÃO, no uso de suas nº 33355/2017, resolve:

Nº 217 - Dispensar a servidora JOSIANI LYRIO DE OLIVEIRA FONSECA, Técnico Judiciário - Área Administrativa do Quadro Permanente de Pessoal da Secretaria deste Tribunal, da Função Co-missionada de SUBCOORDENADOR (FC-5) da Coordenadoria de Atendimento e Protocolo, com efeitos a contar de 9/8/2017.

Nº 218- Designar o Bacharel em Direito JOSÉ MARCELO DE AL-MEIDA JÚNIOR, Técnico Judiciário - Área Administrativa do Quadro Permanente de Pessoal da Secretaria deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada de SUBCOORDENADOR (FC-5), ficando dispensado da Função Comissionada de CHEFE DE SETOR (FC-3) do Setor de Protocolo Integrado, ambas da Coordenadoria de Atendimento e Protocolo, com efeitos a contar de 9/8/2017.

Nº 219 - Designar o servidor VALÉRIO ANDRADE DA SILVA, Técnico Judiciário - Área Administrativa do Quadro Permanente de Pessoal da Secretaria deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada de CHEFE DE SETOR (FC-3) do Setor de Protocolo Integrado da Coordenadoria de Atendimento e Protocolo, com efeitos a contar de 9/8/2017, nos termos do Ato DG.PR Nº 171/2011.

THENISSON SANTANA DÓRIA

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 21^a REGIÃO

ATO Nº 477, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A DESEMBARGADORA PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 21ª REGIÃO, no uso de suas atribuições,

Considerando as disposições contidas no art. 25, Inciso XV, do Regimento Interno;

Considerando, finalmente, os termos do Processo TRT nº 011.272/2017, resolve:

Exonerar o servidor ANTÔNIO VICELMO ALENCAR PE-REIRA, matrícula nº 308.21.0953, do Cargo em Comissão de Diretor de Secretaria (CJ-03) da Vara do Trabalho de Pau dos Ferros, com efeitos a contar de 1º de setembro de 2017.

AUXILIADORA RODRIGUES

ATO Nº 478, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A DESEMBARGADORA PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 21ª REGIÃO, no uso de suas atribuições.

Considerando as disposições contidas no art. 25, Inciso XV, do Regimento Interno;

Considerando, finalmente, os termos do Processo TRT nº 011.272/2017, resolve:

Nomear o servidor ANTÔNIO VICELMO ALENCAR PE-REIRA, matrícula nº 308.21.0953, para exercer o Cargo em Comissão de Diretor de Secretaria (CJ-03) da 13ª Vara do Trabalho de Natal, com efeitos a contar de 1º de setembro de 2017.

AUXILIADORA RODRIGUES

ATO Nº 480, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A DESEMBARGADORA PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 21ª REGIÃO, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o disposto no Processo TRT PROAD Nº 3086/2017,resolve:

DECLARAR a vacância do cargo efetivo da carreira judiciária de ANALISTA JUDICIÁRIO, Área Judiciária, Sem Especialidade, nº 167, do Quadro Permanente de Pessoal desta Corte, ocupado pelo servidor TIAGO BATISTA DOS SANTOS, por motivo de posse em outro cargo público inacumulável, com efeitos a contar de 13 de julho de 2017, com fundamento no art. 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/90.

AUXILIADORA RODRIGUES

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 23^a REGIÃO

ATO Nº 29, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

A DESEMBARGADORA DO TRABALHO MARIA BEA-TRIZ THEODORO GOMES, PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIO-NAL DO TRABALHO DA 23ª REGIÃO, no uso de suas atribuições contidas no Regimento Interno. Considerando os termos do ATO TRT/CGF/DG/GP 027/2017, que redistribuiu, a partir de 04.08.2017, o cargo de Analista Judiciário, Área Judiciária, Sem Especialidade, do quadro de pessoal permanente deste Tribunal, criado pela Lei n. 12.660/2012, ocupado pela servidora CLARISSE CUNHA MELLO LAZARINI, em reciprocidade com cargo vago idêntico do quadro de pessoal do Tribunal Superior do Trabalho; Considerando os termos do documento n. 42 do PROAD n. 6.402/2017; resolve:

Alterar parcialmente os termos do ATO TRT/CGF/DG/GP 027/2017, para que onde se lê "a partir de 04.08.2017", leia-se "a partir de 07.08.2017".

MARIA BEATRIZ THEODORO GOMES

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO

DIRETORIA-GERAL SECRETARIA ADMINISTRATIVA COORDENAÇÃO DE GESTÃO DE PESSOAS

DA 24^a REGIÃO

PORTARIA Nº 721, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O COORDENADOR DE GESTÃO DE PESSOAS DO TRI-BUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 24ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

DISPENSAR a servidora ANA PAULA GUIMARÃES BEL-CHIOR, TÉCNICO JUDICIÁRIO, da Função Comissionada de SE-CRETÁRIO DE AUDIÊNCIA (105-RA-118), símbolo FC-3, com efeitos a contar de 15/08/2017.

FRANCISCO DAS CHAGAS BRANDÃO DA COSTA

PORTARIA Nº 722, DE 8 DE AGOSTO DE 2017

O COORDENADOR DE GESTÃO DE PESSOAS DO TRI-BUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 24ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, RESOLVE: DESIGNAR o servidor RAFAEL ANDRADE GUSMÃO, TÉCNICO JUDICIÁRIO, com lotação na VARA DO TRABALHO DE RIO BRILHANTE, para exercer a Função Comissionada de SECRETÁRIO DE AUDIÊNCIA (105-RA-118), símbolo FC-3, com efeitos a contar de 15/08/2017.

FRANCISCO DAS CHAGAS BRANDÃO DA COSTA

Entidades de Fiscalização do Exercício das Profissões Liberais

CONSELHO REGIONAL DE FISIOTERAPLA E TERAPIA OCUPACIONAL DA 11ª REGIÃO

PORTARIA Nº 204, DE 7 DE AGOSTO DE 2017

O PRESIDENTE DO CONSELHO REGIONAL DE FISIO-TERAPIA E TERAPIA OCUPACIONAL DA 11ª REGIÃO - CRE-FITO 11, no uso das atribuições regimentais contidas na Lei nº 6.316, de 17 de dezembro de 1975, considerando o teor do artigo 37, caput e inciso II, inserto na Carta Magna;, resolve:

Art. 1º Nomear Maria Suely Pereira Diogo como Assessora da Presidência na Subsede do CREFITO 11.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação.

BRUNO METRE FERNANDES

Editais e Avisos

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL NO ESTADO DE MINAS GERAIS

EDITAL Nº 6, DE 7 DE AGOSTO DE 2017 SUSPENSÃO DE PAGAMENTO

O SUPERINTENDENTE FEDERAL DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO NO ESTADO DE MINAS GERAIS, no uso das atribuições que lhe confere o inciso XXII do artigo 44 do Regimento Interno das Superintendências Federais de Agricultura, Pecuária e Abastecimento, aprovado pela Portaria Ministerial nº 428 de 09/06/2010, publicada no Diário Oficial da União de 14/06/2010 e em conformidade com as disposições estabelecidas pela Orientação Normativa nº 1 - SEGEP/MP, de 02 de janeiro de 2017, publicada do Diário Oficial da União de 05/01/2017, resolve:

1. Tornar público que a pensionista AMENADIA ANA DOS REIS, CPF 568.505.656-72, matrícula SIAPE 4819071, no mês de aniversário, não atendeu a convocação e notificação para realizar o recadastramento anual/2017, conforme estabelecido no inciso "a" do artigo 11 da Orientação Normativa nº 1 - SEGEP/MP, de 02 de janeiro de 2017.

2. A suspensão do pagamento do benefício de pensão foi efetivada na folha de pagamento do mês de julho/2017.

3. O restabelecimento do pagamento do benefício de papaço for a realizar de su pagamento do mês de julho/2017.

ade junio/2017.

3. O restabelecimento do pagamento do benefício de pensão fica condicionado ao recadastramento da pensionista mediante comparecimento pessoal da interessada ao Serviço de Gestão de Pessoas da SFA-MG, sito a Av. Raja Gabaglia, 245 - Cidade Jardim - Belo Horizonte/MG, portando a documentação estabelecida nos artigos 5° e 6° da ON nº 1/2013 - SEGEP/MP.

3.1. O crédito do pagamento restabelecido será efetivado na primeira folha de pagamento disponíval para inclusão.

ponível para inclusão.

4. Na hipótese de moléstia grave ou de impossibilidade de locomoção da aposentada, deve ser solicitado o agendamento de visita técnica, por meio do telefone (31) 3250-0361, para comprovação de vida, ficando o pagamento restabelecido provisoriamente até que seja realizada a visita técnica, observando o disposto no item 3.1 do presente Edital.

MARCIO LUIZ MURTA KANGUSSU

MINISTÉRIO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES SECRETARIA EXECUTIVA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

EDITAL Nº 54/2017 SUSPENSÃO DE PAGAMENTO

- A COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DA DIRETORIA DE ADMI-NISTRAÇÃO, DA SECRETARIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INO-VAÇÕES E COMUNICAÇÕES, resolve:
- Tornar pública a relação dos aposentados e beneficiários de pensão, aniversariantes do mês de abril de 2017, que não atenderam à convocação e notificação para realizar a "Atualização Cadastral" anual/2017, conforme estabelecido na Orientação Normativa nº 01 - SEGEP/MP, de 02 de janeiro de
- 2. A suspensão do pagamento do provento e/ou benefício de pensão foi efetivada na folha de pagamento do mês de julho/2017.

Nome	CPF	Matrícula/Upag	Tipo/Benefício
ANTENOR MAGNO MONTEIRO	006.417.405-06	829032/31	Aposentadoria
CARLOS FERREIRA DOS SANTOS	014.215.060-68	830258/31	Aposentadoria
CELSO WILIAN BORGES	131.536.761-00	662648/31	Aposentadoria
EDNA VILLAMARIM SOUSA GUERRA	917.570.886-87	1048373/31	Aposentadoria
EDUARDO BENEVIDES FILHO	028.802.614-49	831904/31	Aposentadoria
ELZIRA FRAGOSO TAVARES DE ALBUQUERQUE	006.708.634-91	831741/31	Aposentadoria
FRANCISCA BELLO BUARQUE DE GUSMÃO	023.471.714-96	1108062/31	Aposentadoria
IGNEZ DE ALMEIDA RAMOS	824.675.877-20	818909/31	Aposentadoria
JOSÉ PEIXE	031.868.304-00	831660/31	Aposentadoria
JOSIAS BEZERRA DE MELO	032.706.614-87	1423691/31	Aposentadoria
LANUINO ARAUJO BRITO VERAS	062.960.681-15	834636/31	Aposentadoria
LISETE MIRANDA NUNES	008.030.104-51	836600/31	Aposentadoria
LUZIA PALADINO RODRIGUES SETTE	012.834.747-35	810784/31	Aposentadoria
LUZIA PESSANHA	329.747.441-68	809795/31	Aposentadoria
MARIA ABIGAIL RODRIGUES	011.489.404-30	810500/31	Aposentadoria
MARIA CELERINDA PAZ AZEVEDO	234.601.483-49	839275/31	Aposentadoria
MARIA CLEA CARDOSO	005.447.443-49	838856/31	Aposentadoria
MARIA JALES REZENDE RIGUEIRA	546.016.736-15	812115/31	Aposentadoria
MARIA OLIMPIA DE AGUIAR	024.943.294-34	1112509/31	Aposentadoria
MARLY MAFARACI DIAS BATISTA	325.768.548-34	815019/31	Aposentadoria
MAURICIO BORGES	038.006.526-68	816810/31	Aposentadoria
NILSON SILVA	209.672.927-00	815343/31	Aposentadoria
NORBERTO BARRA VIERA	709.496.628-87	815050/31	Aposentadoria
UBIRATAN SA DUARTE	065.172.505-49	827855/31	Aposentadoria

ABGAIL RODRIGUES GAVIÃO	378.943.667-49	1091519/31	Pensão
ALINE FATIMA DE SOUSA MATOS	913.477.697-49	816365/31	Pensão
ANA AZEREDO	387.871.778-46	1048212/31	Pensão
ANA DA SILVA ABREU	745.316.707-87	811471/31	Pensão
ANA LUCIA BARBOSA	811.701.227-87	1026506/31	Pensão
AUGUSTA DE JESUS	421.252.785-53	1066175/31	Pensão
AUREMALIA FALCAO NERY	385.534.301-20	827291/31	Pensão
BARBARA DA CONCEIÇAO	075.879.787-71	1220284/31	Pensão
CARMEM DANTAS GEMAQUE CLARICE ALMEIDA SANTOS	088.884.692-49 876.334.935-34	830738/31 827270/31	Pensão
CLEUSA APARECIDA DA SILVA VACCARO	001.519.588-07	825695/31	Pensão Pensão
CONCEIÇÃO DE SOUZA SILVEIRA	250.966.640-15	830121/31	Pensão
CYRENE LUCIO PEREIRA	153.999.747-20	1104296/31	Pensão
EDELZUITA BENEDITINA ALSEMO DA COSTA	783.945.115-20	1066191/31	Pensão
EDER DRAGO GOULART	619.999.038-20	1048621/31	Pensão
ELIZABETH MARTINS DA ROSA	583.574.679-20	1243099/31	Pensão
EURIDICE DA CANDELARIA SILVEIRA ARAGÃO	196.206.248-15	1254678/31	Pensão
GENE ARAUJO DE LUNA	400.358.167-91	1109609/31	Pensão
GEORGINA DE PAULA SILVEIRA	666.986.777-87	819056/31	Pensão
GLECI CONCEIÇÃO VIOLA FONSECA	386.054.817-49	821006/31	Pensão
HELENA DE SOUSA BONA	103.182.833-87	986559/31	Pensão
HERBERT MOURA DA COSTA	084.043.992-04	830873/31	Pensão
IDALINA MARIA DOS SANTOS	788.727.907-00	1083414/31	Pensão
IGNEZ ROSA BELLINCANTA	395.647.620-49	829679/31	Pensão
INDALECIO BATISTA DA SILVA	033.997.888-00	1108007/31	Pensão
IRACEMA MANTOVANELLI DO MONTE	388.915.907-97	1006469/31	Pensão
IVANDEIDE BATISTA DE FARIAS VERAS	228.896.123-68	838812/31	Pensão
JOAO PEDRO DE ANDRADE FERRETE GABRIELLE	107.969.576-14	810458/31	Pensão
JOAO RICARDO BRAGA	291.297.178-09	0798030/31	Pensão
JORGINA MARINGI LOBATO JOSEFA DO CARMO BORBA	778.591.107-87 169.744.924-72	822825/31 1041104/31	Pensão Pensão
JOSEFA FRANCISCA DANTAS	726.208.205-10	827646/31	Pensão
JOSEFA RISETE NASCIMENTO DE AZEVEDO	030.361.777-28	672130/31	Pensão
LEILA TEREZINHA MARTINS	262.729.890-91	1088769/31	Pensão
LENA GUTERRES RIBEIRO	067.399.033-87	1179771/31	Pensão
LENITA NUNES DA CUNHA	069.974.297-85	820858/31	Pensão
LETICIA ANGINSKI	018.575.979-31	810931/31	Pensão
LICIA MARGARIDA DA SWMALB DE OLIVEIRA	338.874.465-34	1118203/31	Pensão
LOURDES GONÇALVES DE OLIVEIRA	066.932.883-91	1052698/31	Pensão
LUCIA MARIA DE ASCENÇÃO SANTOS	595.614.917-53	822386/31	Pensão
LUPECINA ANDRADE FALCAO	180.593.334-53	1143152/31	Pensão
MANOEL PATRICIO DE FIGUEIREDO	015.904.824-92	836712/31	Pensão
MARA LUIZA OLIVEIRA	094.075.398-73	1086472/31	Pensão
MARIA CARDOSO DOS SANTOS	878.508.858-72	1025444/31	Pensão
MARIA DE LOUDES BAPTISTA DA MOTHA	021.676.127-10	821246/31	Pensão
MARIA DE LOURDES	030.193.903-97	1056076/31	Pensão
MARIA DO SOCORRO CARVALHO PAULO	394.093.413-53	817451/31	Pensão
MARIA FERREIRA DA SILVA	276.819.043-87	838679/31	Pensão
MARIA FERREIRA NUNES	009.380.225-04	828266/31	Pensão
MARIA GUEDES CRISTINA MARTINS	071.432.256-30	834634/31	Pensão
MARIA HELENA RIBEIRO DE ALMEIDA	455.306.967-91	1103253/31	Pensão
MARIA JOSE LIMA RAFAEL MARIA NILZA LINHARES	705.909.827-53	1060619/31 817171/31	Pensão
MARIA VITORIA DE CARVALHO LEITE	286.939.063-72 025.375.553-09	817444/31	Pensão Pensão
MARINELMA ALVES BELLO	002.475.487-07	821516/31	Pensão
MARTA PERRONI DA ROSA	495.478.956-72	814094/31	Pensão
MARTHA PEREIRA FERREIRA	006.538.947-67	1207745/31	Pensão
MIRTES DE FATIMA DIAS NASCIMENTO	288.779.182-68	1000363/31	Pensão
NEUZA GUIMARAES DE ALMEIDA	839.609.967-72	821528/31	Pensão
RAIMUNDA MESOUITA DA SILVA	111.382.203-10	1171750/31	Pensão
RAYMUNDA RODRIGUES LOPES	993.398.977-49	819370/31	Pensão
REGINA MARIA DOS SANTOS	110.024.925-72	991153/31	Pensão
RITA OLIVEIRA MATOS	185.651.745-49	1065020/31	Pensão
ROSA MENDES DA SILVA	376.373.209-87	837934/31	Pensão
ROSALVA DE BARROS SOUZA	293.400.554-20	1091143/31	Pensão
SOLIGIA SONIA SANTIAGO	006.599.245-87	1094082/31	Pensão
SONIA MARIA CARDOSO SILVEIRA	173.373.640-91	1009038/31	Pensão
SYLBENE MUSTAFA DE CERQUEIRA	561.373.640-91	1143055	Pensão
TANIA MARIA CARNEIRO DE SANTANA	478.382.804-00	1007353/31	Pensão
VANESSA DE CARVALHO	051.420.557-13	1118132/31	Pensão

- 3. O restabelecimento do pagamento do provento e/ou do benefício de pensão fica condicionado à "Atualização Cadastral" mediante comparecimento pessoal dos interessados na Unidade de Gestão de Pessoas do MCTIC, sito à Esplanada dos Ministérios, Bloco "R", 3º Andar, Sala 305, Brasília/DF, ou nas Unidades de Gestão de Pessoas deste Ministério, localizadas nos Estados da Federação, portando a documentação estabelecida no Art.
- 6º da Orientação Normativa nº 1 SEGEP/MP, de 02 de janeiro de 2017.

 4. Na hipótese de moléstia grave ou de impossibilidade de locomoção do aposentado e/ou pensionista deverá ser solicitado o agendamento de visita técnica, por meio do telefone (61) 2027 6188, para comprovação de vida do titular do benefício, ficando o pagamento restabelecido, provisoriamente, até que seja realizada a visita técnica.

EDNA DA SILVA AMORIM



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA É TECNOLOGIA DO CEARÁ PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

EDITAL Nº 12, DE 8 DE AGOSTO DE 2017 SUSPENSÃO DE PAGAMENTO

O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAS DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ (IFCE), no uso das atribuições conferidas pela Orientação Normativa Nº 1, de 10 de janeiro de 2013, e Considerando que a Secretaria de Gestão Pública (SEGEP/MPOG) vem buscando o aperfeiçoamento dos mecanismos de transparência, de controle e de melhoria da qualidade do gasto público no que concerne às despesas de pessoal da Administração Pública Federal, no âmbito do SIAPE; Considerando os esforços empreendidos, permanentemente, no que tange à eliminação das possíveis inconsistências e pagamentos indevidos no SIAPE; Considerando que transcorreram todos os prazos previstos para o recadastramento dos aposentados e pensionistas aniversariantes do mês de abril, incluindo aí os prazos legais após envio da carta de notificação, com Aviso de Recebimento; Considerando o teor do inciso XI do art. 30, do Decreto nº 7.675, de 20 de janeiro de 2012; Considerando ainda o que consta no Relatório de Suspensão/Reestabelecimento do Pagamento no SIAPENET;

Art. 1º - Publiciza, por meio deste Edital, com amparo no art. 9º da Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, no Decreto nº 7.862, de 8 de dezembro de 2012, na Portaria MP nº 8, de 7 de janeiro de 2013 e na Orientação Normativa SEGEP nº 1 (DOU 05/01/2017), os nomes dos aposentados e pensionistas com data de aniversário no mês de abril, vinculados ao Instituto Federal do Ceará (IFCE), que não se recadastraram dentro do prazo legalmente estabelecido:

estabelecido:

Mat. Siape	Nome	Comunica Siape Nº	Tipo	Mês Aniversário
47246	Paula Maria de Brito Gonçalves	558550	Aposentada	Abril/2017

Art. 2º - Comunica que na folha de pagamento do mês de julho de 2017 será realizada a suspensão dos pagamentos dos aposentados e pensionistas de que trata o artigo 1º deste Edital.

Art. 3º - De acordo com o art. 12 da Orientação Normativa SEGEP nº 1 (DOU 14/01/2013), informa que o restabelecimento do pagamento da pensão ou a reparação econômica mensal fica condicionado à efetivação da atualização cadastral do aposentado ou pensionista, mediante comparecimento a Unidade de Recursos Humanos do IFCE, situada no campus Fortaleza.

ANTONIA EDILZERINA RODRIGUES DE MENDONÇA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS DEPARTAMENTO DE PESSOAL

EDITAL Nº 12, DE 8 DE AGOSTO DE 2017 RESTABELECIMENTO DE PAGAMENTO

A Diretora do Departamento do Pessoal da UFG, em conformidade com as disposições estabelecidas pelo Decreto nº 7.862/2012, de 08 de dezembro de 2012, Portaria nº 08 - GM/MP, de 07 de janeiro de 2013, e pela Orientação Normativa SEGEP Nº 1, de 10 de janeiro de 2013, resolve:

1.Tornar pública a relação dos aposentados e/ou pensionistas que terão o pagamento do pro-

vento e/ou benefício de pensão restabelecido, em virtude do seu comparecimento para realizar o recadastramento anual de 2017.

1.a) Aposentado

CDE	NOME	PROCESSO
CFF	NOME	FROCESSO
324 562 371-72	Vyona da Cilva Cilvaira	23070 011235 2017-55
324.562.371-72	Yvone da Silva Silveira	230/0.011235.201/-55

MARUSKA VAZ SANSALONI

MINISTÉRIO DA INDÚSTRIA, COMÉRCIO EXTERIOR E SERVIÇOS INSTITUTO NACIONAL DA PROPRIEDADE INDUSTRIAL COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS HUMANOS

EDITAL Nº 18, DE 8 DE AGOSTO DE 2017 RESTABELECIMENTO DE PAGAMENTO

O COORDENADOR-GERAL DE RECURSOS HUMANOS DO INSTITUTO NACIONAL DA PROPRIEDADE INDUSTRIAL - INPI, em conformidade com as disposições estabelecidas pelo Decreto nº 7.862/2012, de 08 de dezembro de 2012, Portaria nº 08 - GM/MP, de 07 de janeiro de 2013, e pela Orientação Normativa SEGRT Nº 1, de 02 de janeiro de 2017, resolve:

1. Tornar público o restabelecimento de pagamento da relação dos aposentados e/ou pensionistas abaixo citados, nos termos do artigo 12 da Orientação Normativa nº 1, de 02 de janeiro de 2017, da Secretaria de Gestão de Pessoas e Relações do Trabalho no Serviço Público do Ministério do Planejamento, Desenvolvimento e Gestão:

-		
CPF	NOME	
425 604 547-34		LUIZ GONZAGA MACHADO DE MENDONCA

2. Fica o pagamento restabelecido a partir da folha de pagamento do mês de julho de 2017.

MARCELO PETULANTE FERNANDES

MINISTÉRIO DA SAÚDE FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

EDITAL Nº 8, DE 4 DE AGOSTO DE 2017 SUSPENSAO DE PAGAMENTO

O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE, em conformidade com as disposições estabelecidas pelo Decreto nº 7.862/2012, de 08 de dezembro de 2012, Portaria nº 08 - GM/MP, de 07 de janeiro de 2013, e pela Orientação Normativa SEGEP Nº 1, de 10 de janeiro de 2013, resolve,

1. Tornar pública a relação dos aposentados e/ou pensionistas que terão o pagamento do

provento e/ou benefício de pensão suspenso por motivo de não atendimento à convocação e respectiva notificação para realizar o recadastramento anual, no mês do aniversário:

CPF	NOME	
00274984504	JOSE SILVA CARDOSO	

2. O restabelecimento do pagamento do provento e/ou do benefício de pensão fica condicionado ao recadastramento mediante comparecimento pessoal do interessado na Unidade de Recursos Humanos, sito à Setor de Autarquias Sul, Quadra 4, Bloco N, 3º Andar, Ed. Funasa, portando a documentação estabelecida nos arts. 5º e 6º da ON SEGEP Nº 1, publicada no Diário Oficial da União de 14 de janeiro

3. Na hipótese de moléstia grave ou de impossibilidade de locomoção do aposentado e/ou pensionista deverá ser solicitada visita técnica, por meio do telefone (61) 3314-6498, para comprovação de vida do titular do benefício, ficando o pagamento restabelecido provisoriamente até que seja realizada

JOSELIAS RIBEIRO DA SILVA

MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO SOCIAL INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NORDESTE EM RECIFE GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM JUAZEIRO SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

EDITAL Nº 9, DE 8 DE AGOSTO DE 2017 SUSPENSAO DE PAGAMENTO

O CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERENCIA EXECUTIVA DE JUAZEIRO-BA, DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS, em conformidade com as disposições estabelecidas pelo Decreto nº 7.862/2012, de 08 de dezembro de 2012, Portaria nº 08 - GM/MP, de 07 de janeiro de 2013, e pela Orientação Normativa SEGEP № 1, de 10 de janeiro de 2013, resolve:

1. Tornar pública a relação dos aposentados e/ou pensionistas que terão o pagamento do provento e/ou benefício de pensão suspenso por motivo de não atendimento à convocação e respectiva notificação para realizar o recadastramento anual, no mês do aniversário:

CPF	NOME
CII	NOME
520.236.805-49	RIDALVA ALVES BRANDAO TEIXEIRA
1240.430.603-49	RIDALVA ALVES BRANDAO TEIXEIRA

- 2. O restabelecimento do pagamento do provento e/ou do benefício de pensão fica condicionado ao recadastramento mediante comparecimento pessoal do interessado na Seção Operacional da Gestão de Pessoas, sito à Av. Adolfo Viana, s/n, 2° andar Bairro Maria Goretti, portando a documentação estabelecida nos arts. 5° e 6° da ON SEGEP Nº 1, publicada no Diário Oficial da União de 14 de janeiro
- 3. Na hipótese de moléstia grave ou de impossibilidade de locomoção do aposentado e/ou pensionista deverá ser solicitada visita técnica, por meio do telefone (74) 3612-0942, para comprovação de vida do titular do benefício, ficando o pagamento restabelecido provisoriamente até que seja realizada

SALVADOR DIAS FILHO

SUPERINTENDÊNCIA-REGIONAL SUDESTE I EM SÃO PAULO GERÊNCIA EXECUTIVA - B - SANTO ANDRÉ SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

EDITAL Nº 1, DE 7 DE AGOSTO DE 2017 SUSPENSÃO DE PAGAMENTO

A Chefe da Seção Operacional da Gestão de Pessoas da Gerência Executiva em Santo André, São Paulo, de conformidade com as disposições estabelecidas pelo art. 9º da Lei 9.527 de 10 de dezembro de 1997, Decreto Nº 7.862 de 8 de dezembro de 2012, Portaria MP Nº 08 de 7 de janeiro de 2013, e Orientação Normativa MP/SEGEP Nº 1de 10 de janeiro de 2013, resolve:

I - Tornar pública a relação dos aposentados e/ou pensionistas que terão o pagamento do provento e/ou benefício de pensão suspenso por motivo de não atendimento à convocação e respectiva notificação para realizar o recadastramento anual, no mês de aniversário:

NOME	CPF
	CII
MARIA LUIZA BALDASSARI REBEIZ	038.042.388-07

- 2 O restabelecimento do pagamento do provento ou benefício de pensão fica condicionado ao recadastramento mediante o comparecimento pessoal do interessado na Unidade de Gestão de Pessoas, situado na Rua Adolfo Bastos, nº 520, 5º andar, Vila Bastos, Santo André.

 3 Na hipótese de moléstia grave ou impossibilidade de locomoção do aposentado ou pen-
- sionista, deverá ser solicitada visita técnica por meio do telefone (11) 3544-6871, para comprovação de vida do titular, ficando o pagamento provisoriamente restabelecido até que seja realizada a visita.

MAISA CRISTINA MENEZES CABRAL

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - TAUBATÉ SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

EDITAL Nº 11, DE 7 DE AGOSTO DE 2017 SUSPENSÃO DE PAGAMENTO

O Chefe da Seção Operacional de Gestão Pessoas do INSS em Taubaté/SP, no uso das atribuições conferidas pelo Decreto nº 7.862/2012, de 08 de dezembro de2012, Portaria nº 08 - GM/MP, de 07 de janeiro de 20132 e pela Orientação Normativa nº 01 - SEGEP/MP, de 10 de janeiro de 2013

Tornar público a relação abaixo de aniversariantes do mês Abril de 2017, que não atenderam à convocação e notificação para realizar o Recadastramento Anual. A suspensão do pagamento foi efetivada na folha no mês de Julho de 2017;

O restabelecimento do pagamento dos proventos fica condicionada ao recadastramento mediante comparecimento pessoal do(a) interessado(a) na Gerência Executiva do INSS/Unidade da seção Operacional da Gestão de Pessoas, sito à Rua Chiquinha de Matos,370- 3º andar - Centro - /Taubaté /SP, CEP: 12020-010, munido de documento oficial de identificação original com foto, CPF e comprovante de endereço para realizar sua atualização cadastral;

O crédito dos pagamentos restabelecidos será efetivado, na primeira folha de pagamento disponível para inclusão.

ABRIL					
NOME	CPF	MATR	TIPO DE VÍNCULO		
Denise Moraes do Nascimento	069.289.478-02	941937	Aposentado		
Rosalia Giovanelli Batista Pinto	843.779.508-78	934238	Aposentado		

CRISTIANO SANTOS DA SILVA Substituto